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catalanes libres soberanos» (núm. reg. 49889)  .............................................. 345

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 202, de 2 de enero de 2013.)

184/013273 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Rosa María Díez González (GUPyD) sobre denuncias 

contra la empresa Segur Ibérica S.A. y Consorcio de Servicios S.A. por 
irregularidades en los contratos contraídos con la Administración Pública 
(núm. reg. 51012)  ............................................................................................... 345
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184/013310 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Carmen Sánchez Díaz (GS), a don Gaspar Carlos 

Zarrías Arévalo (GS) y a don José Luis Ábalos Meco (GS) sobre construcciones 
o instalaciones que tienen concesiones de ocupación del dominio público 
marítimo terrestre, así como susceptibles de ser utilizadas como vivienda, 
situadas en zonas de dominio público marítimo terrestre o dentro de la 
servidumbre de protección de la Ciudad Autónoma de Ceuta, al margen de 
cualquier figura legal de ocupación o propiedad (núm. reg. 51059)  ............ 347

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 209, de 24 de enero de 2013.)

184/013420 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Juan Carlos Corcuera Plaza (GS) sobre anulación de 

sanciones de tráfico por su notificación en el TESTRA (núm. reg. 51038)  .. 348
 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 

Diputados», serie D, núm. 209, de 24 de enero de 2013.)

184/013421 Autor:  Gobierno
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Diputados», serie D, núm. 209, de 24 de enero de 2013.)

184/013523 Autor:  Gobierno
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previstas en el punto negro del tramo costero del trazado ferroviario entre 
Alicante y Elche situado frente a la Oficina de Armonización del Mercado 
Interior (OAMI) (núm. reg. 51068)  ..................................................................... 348

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 209, de 24 de enero de 2013.)

184/013542 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Antonio Ramón María Trevín Lombán (GS), a doña María 

Soraya Rodríguez Ramos (GS) y a don Mario Bedera Bravo (GS) sobre motivos 
que han impedido al Presidente del Gobierno, por razón de su cargo, visitar 
la provincia de Valladolid para conocer de primera mano los problemas de 
sus ciudadanos y reunirse con los sectores más afectados por las políticas 
que su Gobierno está poniendo en marcha, así como previsiones del 
Presidente del Gobierno para visitar, en los meses de enero o febrero 
de 2013 algún municipio de dicha provincia (núm. reg. 51040)  .................... 349

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 209, de 24 de enero de 2013.)

184/013543 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Antonio Ramón María Trevín Lombán (GS) y a don Manuel 

Gabriel González Ramos (GS) sobre motivos que han impedido al Presidente 
del Gobierno, por razón de su cargo, visitar la provincia de Albacete para 
conocer de primera mano los problemas de sus ciudadanos y reunirse con 
los sectores más afectados por las políticas que su Gobierno está poniendo 
en marcha, así como previsiones del Presidente del Gobierno para visitar, 
en los meses de enero o febrero de 2013 algún municipio de dicha provincia 
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184/013544 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Sebastián Franquis Vera (GS) sobre motivos que han 

impedido al Presidente del Gobierno, por razón de su cargo, visitar la 
provincia de Las Palmas para conocer de primera mano los problemas de 
sus ciudadanos y reunirse con los sectores más afectados por las políticas 
que su Gobierno está poniendo en marcha, así como previsiones del 
Presidente del Gobierno para visitar, en los meses de enero o febrero 
de 2013 algún municipio de dicha provincia (núm. reg. 51042)  .................... 350

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 209, de 24 de enero de 2013.)

184/013545 Autor:  Gobierno
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María Barreda Fontes (GS) sobre motivos que han impedido al Presidente 
del Gobierno, por razón de su cargo, visitar la provincia de Ciudad Real 
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con los sectores más afectados por las políticas que su Gobierno está 
poniendo en marcha, así como previsiones del Presidente del Gobierno 
para visitar, en los meses de enero o febrero de 2013 algún municipio de 
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184/013546 Autor:  Gobierno
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Carmen Sánchez Díaz (GS) sobre motivos que han impedido al Presidente 
del Gobierno, por razón de su cargo, visitar la provincia de Cádiz para 
conocer de primera mano los problemas de sus ciudadanos y reunirse con 
los sectores más afectados por las políticas que su Gobierno está poniendo 
en marcha, así como previsiones del Presidente del Gobierno para visitar, 
en los meses de enero o febrero de 2013 algún municipio de dicha provincia 
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184/013547 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Antonio Ramón María Trevín Lombán (GS) y a don Antonio 

Camacho Vizcaíno (GS) sobre motivos que han impedido al Presidente del 
Gobierno, por razón de su cargo, visitar la provincia de Zamora para 
conocer de primera mano los problemas de sus ciudadanos y reunirse con 
los sectores más afectados por las políticas que su Gobierno está poniendo 
en marcha, así como previsiones del Presidente del Gobierno para visitar, 
en los meses de enero o febrero de 2013 algún municipio de dicha provincia 
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 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
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184/013548 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña María Carmen Sánchez Díaz (GS), a don Gaspar Carlos 

Zarrías Arévalo (GS) y a don Antonio Ramón María Trevín Lombán (GS) sobre 
motivos que han impedido al Presidente del Gobierno, por razón de su 
cargo, visitar la Ciudad Autónoma de Ceuta para conocer de primera mano 
los problemas de sus ciudadanos y reunirse con los sectores más 
afectados por las políticas que su Gobierno está poniendo en marcha, así 
como previsiones del Presidente del Gobierno para visitar, en los meses 
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184/013549 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Antonio Ramón María Trevín Lombán (GS) y a don Antonio 

Hernando Vera (GS) sobre motivos que han impedido al Presidente del 
Gobierno, por razón de su cargo, visitar la Ciudad Autónoma de Melilla para 
conocer de primera mano los problemas de sus ciudadanos y reunirse con 
los sectores más afectados por las políticas que su Gobierno está poniendo 
en marcha, así como previsiones del Presidente del Gobierno para visitar, 
en los meses de enero o febrero de 2013 dicha Ciudad (núm. reg. 51047)  ... 352

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 209, de 24 de enero de 2013.)
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Castellano Ramón (GS) sobre motivos que han impedido al Presidente del 
Gobierno, por razón de su cargo, visitar la provincia de León para conocer 
de primera mano los problemas de sus ciudadanos y reunirse con los 
sectores más afectados por las políticas que su Gobierno está poniendo 
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Ros Martínez (GS) sobre motivos que han impedido al Presidente del 
Gobierno, por razón de su cargo, visitar la provincia de Castellón para 
conocer de primera mano los problemas de sus ciudadanos y reunirse con 
los sectores más afectados por las políticas que su Gobierno está poniendo 
en marcha, así como previsiones del Presidente del Gobierno para visitar, 
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184/013552 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Antonio Ramón María Trevín Lombán (GS) y a don Pablo 

Martín Peré (GS) sobre motivos que han impedido al Presidente del 
Gobierno, por razón de su cargo, visitar la Comunidad Autónoma de las 
Illes Balears para conocer de primera mano los problemas de sus 
ciudadanos y reunirse con los sectores más afectados por las políticas 
que su Gobierno está poniendo en marcha, así como previsiones del 
Presidente del Gobierno para visitar, en los meses de enero o febrero 
de 2013 dicha Comunidad (núm. reg. 51050)  .................................................. 354
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184/013553 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Antonio Ramón María Trevín Lombán (GS) y a doña María 

del Puerto Gallego Arriola (GS) sobre motivos que han impedido al Presidente 
del Gobierno, por razón de su cargo, visitar la Comunidad Autónoma de 
Cantabria para conocer de primera mano los problemas de sus ciudadanos 
y reunirse con los sectores más afectados por las políticas que su Gobierno 
está poniendo en marcha, así como previsiones del Presidente del 
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184/013581 Autor:  Gobierno
 Ampliación de la contestación anterior a la pregunta de doña Laia Ortiz Castellví 

(GIP) sobre opinión del Gobierno sobre si está siendo «cauto» en la 
concesión de permisos de explotación sin los respectivos informes de 
impacto ambiental (núm. reg. 51015)  ............................................................... 355

 (La contestación de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 246, de 27 de marzo de 2013.)

184/013589 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Antonio Ramón María Trevín Lombán (GS) y a doña 

Magdalena Valerio Cordero (GS) sobre motivos que han impedido al 
Presidente del Gobierno, por razón de su cargo, visitar la provincia de 
Guadalajara para conocer de primera mano los problemas de sus 
ciudadanos y reunirse con los sectores más afectados por las políticas 
que su Gobierno está poniendo en marcha, así como previsiones del 
Presidente del Gobierno para visitar, en los meses de enero o febrero 
de 2013 algún municipio de dicha provincia (núm. reg. 51052)  .................... 356

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 209, de 24 de enero de 2013.)

184/013670 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Carlos Martínez Gorriarán (GUPyD) sobre medidas para 

hacer compatible la supresión de los incentivos económicos para las 
energías renovables aprobadas mediante Real Decreto Ley 1/2012 con 
cumplir los objetivos de eficiencia energética que persigue la 
Directiva 2010/31 de la Unión Europea (núm. reg. 50842)  ............................. 356

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 68, de 3 de abril de 2012, con el número de 
expediente 181/000199.)

184/013678 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Rafael Simancas Simancas (GS) sobre previsiones acerca 

de hacer alguna gestión relacionada con el proceso de deslocalización de 
la multinacional UNILEVER, que supondrá el cierre de su factoría en 
Aranjuez y la pérdida de cerca de 400 puestos de trabajo (núm. 
reg. 50843)  .......................................................................................................... 356

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 86, de 4 de mayo de 2012, con el número de 
expediente 181/000242.)

184/013734 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Segura Clavell (GS) sobre previsiones acerca de 

rebajar las medidas técnicas de seguridad que debe acometer la central 
nuclear de Santa María de Garoña ante la negativa de Nucleor de renovar 
su explotación (núm. reg. 51058)  ..................................................................... 357

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 149, de 24 de septiembre de 2012, con el número de 
expediente 181/000525.)

184/013738 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Segura Clavell (GS) sobre motivos por los que el 

actual circuito de refrigeración abierto al río Ebro de la central nuclear de 
Santa María de Garoña no es un sistema cerrado como en las demás 
centrales nucleares españolas (núm. reg. 50829)  .......................................... 357

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 149, de 24 de septiembre de 2012, con el número de 
expediente 181/000529.)
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184/013740 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Segura Clavell (GS) sobre fecha prevista para que 

la Unión Europea realice las inspecciones a las centrales nucleares 
situadas en España (núm. reg. 50830)  ............................................................. 358

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 149, de 24 de septiembre de 2012, con el número de 
expediente 181/000531.)

184/013742 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Segura Clavell (GS) sobre reelaboración del Plan 

General de Residuos Radiactivos ya que la revisión actualmente vigente, 
aprobada en junio de 2006, ha quedado desfasada dado que contempla 
acciones a cuatro o cinco años (núm. reg. 51017)  ......................................... 359

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 149, de 24 de septiembre de 2012, con el número de 
expediente 181/000533.)

184/013743 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Segura Clavell (GS) sobre fecha prevista para la 

aprobación del Plan General de Residuos Radiactivos (núm. reg. 51023)  .. 359
 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 

Diputados», serie D, núm. 149, de 24 de septiembre de 2012, con el número de 
expediente 181/000534.)

184/013745 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Segura Clavell (GS) sobre previsiones acerca de 

seguir aumentando la capacidad de almacenamiento de la instalación de 
El Cabril para que la misma pueda albergar todos los residuos radiactivos 
(de baja y media actividad) que se generen en el futuro en España (núm. 
reg. 51018)  .......................................................................................................... 360

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 149, de 24 de septiembre de 2012, con el número de 
expediente 181/000536.)

184/013749 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Segura Clavell (GS) sobre razones que existen para 

que el Gobierno no haya elaborado aún la norma con la que se deberían 
modificar todo un amplio conjunto de artículos e instrucciones técnicas 
del Reglamento de Instalaciones Térmicas en los Edificios y con la que se 
transponga la Directiva 2010/31/UE del Parlamento Europeo y del Consejo, 
de 19 de mayo de 2010, relativa a la eficiencia energética de los edificios, 
en la que se prioriza el uso de energías renovables en edificación (núm. 
reg. 51019)  .......................................................................................................... 360

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 149, de 24 de septiembre de 2012, con el número de 
expediente 181/000540.)

184/013750 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Segura Clavell (GS) sobre estado de ejecución del 

proyecto de interconexión energética entre España y Francia, que permitirá 
la integración de nuestro país en el Mercado Europeo de la Energía, 
reforzando la seguridad del suministro a nivel regional y nacional, ante la 
recomendación de la Comisión Europea de completar la interconexión de 
las infraestructuras eléctricas y gasísticas (núm. reg. 51020)  ...................... 361

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 149, de 24 de septiembre de 2012, con el número de 
expediente 181/000541.)

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

50



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 250 4 de abril de 2013 Pág. 70

184/013751 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Segura Clavell (GS) sobre previsiones acerca de 

aprobar proyectos normativos y de desarrollo en el sector de las biomasas, 
con el objeto de impulsar la producción de energía primaria con la materia 
prima de que dispone el citado sector (núm. reg. 51021)  .............................. 363

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 149, de 24 de septiembre de 2012, con el número de 
expediente 181/000542.)

184/013758 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Segura Clavell (GS) sobre evaluación de la 

contribución al déficit tarifario acumulado de la actividad regulada de 
«distribución» desde los orígenes del déficit tarifario (núm. reg. 51022)  .... 363

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 149, de 24 de septiembre de 2012, con el número de 
expediente 181/000549.)

184/013761 Autor:  Gobierno
 Contestación a don José Segura Clavell (GS) sobre previsiones acerca de 

reformar el sistema de subastas CESUR para que las compañías eléctricas 
no puedan repercutir este impuesto en el precio ofertado sobre los 
consumidores domésticos (núm. reg. 51024)  ................................................. 364

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 149, de 24 de septiembre de 2012, con el número de 
expediente 181/000552.)

184/013766 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Lourdes Ciuró i Buldó (GC-CiU) sobre opinión del 

Gobierno acerca de la necesidad de retirar los anuncios de prostitución de 
la prensa generalista, a la vista del informe del Consejo de Estado de 
fecha 09/03/2011 (núm. reg. 51031)  .................................................................. 364

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 153, de 2 de octubre de 2012, con el número de 
expediente 181/000558.)

184/013775 Autor:  Gobierno
 Ampliación de la contestación anterior a la pregunta de doña Rosa María Díez 

González (GUPyD) sobre acciones para luchar contra la trata de personas 
en España (núm. reg. 50826)  ............................................................................ 364

 (La contestación de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 227, de 25 de febrero de 2013.)

184/013785 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Gaspar Llamazares Trigo (GIP) sobre españoles detenidos 

en cárceles extranjeras (núm. reg. 50931)  ....................................................... 366
 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 

Diputados», serie D, núm. 209, de 24 de enero de 2013.)
184/013799 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Gaspar Llamazares Trigo (GIP) sobre cauces de 

participación en las políticas de salud pública (núm. reg. 50946)  ................ 367
 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 

Diputados», serie D, núm. 209, de 24 de enero de 2013.)
184/013800 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Gaspar Llamazares Trigo (GIP) sobre cartera de servicios 

básica en el ámbito de la salud pública (núm. reg. 51034)  ............................ 367
 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 

Diputados», serie D, núm. 209, de 24 de enero de 2013.)
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184/013809 Autor:  Gobierno
 Contestación a don Gaspar Llamazares Trigo (GIP) sobre consejo Asesor de 

Salud Pública como órgano colegiado de consulta y participación (núm. 
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 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
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Nacional de Policía en los años 2010 y 2011 en la Comunidad Autónoma de 
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184/014767 Autor:  Gobierno
 Contestación a doña Ana María Madrazo Díaz (GP), a doña María Jesús Susinos 

Tarrero (GP), a don Javier Puente Redondo (GP) y a don José María Alonso 
Ruiz (GP) sobre número de delitos de homicidios/asesinatos conocidos 
por el Cuerpo Nacional de Policía en los años 2010 y 2011 en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria (núm. reg. 49832)  ...................................................... 403
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Diputados», serie D, núm. 220, de 11 de febrero de 2013.)
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Ruiz (GP) sobre número de faltas contra las personas conocidas por la 
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Cantabria (núm. reg. 49833)  .............................................................................. 403
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Diputados», serie D, núm. 220, de 11 de febrero de 2013.)
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Control Parlamentario de la Corporación RTVE y sus Sociedades

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA RTVE

Preguntas
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

Preguntas
La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas 

de los Sres. Diputados para las que se solicita respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publicación, de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo de 2013.—P.D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/018039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, presenta la siguiente reformulación de pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Va a reconsiderar el Ministerio de Justicia la creación de un fichero de régimen disciplinario de los 
empleados públicos al servicio de la Administración General del Estado con destino en este departamento, 
que incluirá entre otros datos, la filiación sindical, vulnerando la Ley de Protección de Datos y el derecho 
a la Libertad de Conciencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/018260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon lñarritu García, Diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
reformulación de pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

Exposición de motivos 

Según han informado varios medios de comunicación, la Brigada de Información de la policía 
nacional ha incluido numerosos datos personales sobre la actividad profesional y política del abogado 
Erlantz Ibarrondo en la denuncia contra un defendido de este letrado. Los datos incluyen anteriores 
defensas ejercidas por este abogado así como su pertenencia a organizaciones políticas legales para 
terminar recomendando al juzgado que se tenga en cuenta esta información para incriminarle por un 
posible delito de organización criminal, tal y como ha denunciado la mañana del martes la Asociación 
Libre de Abogados (ALA). 

Ibarrondo ha tenido acceso a este atestado en su defensa de uno de los 13 aficionados del Rayo 
Vallecano detenidos la semana pasada en Madrid. El escrito, que va dirigido al juzgado que tendrá que 
instruir el caso de este detenido, incluye según ALA afirmaciones «carentes de valor alguno para la 
averiguación de los hechos por los que fue detenido el cliente del letrado». 

Así en el atestado, se menciona que Ibarrondo «es conocido por haber defendido a varios imputados 
de grupos antisistema de extrema izquierda» y se destaca su «trayectoria política» en Madrid Es Castilla 
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y el partido Iniciativa Internacionalista. El atestado concluye que «para no perjudicar la asistencia letrada 
de los detenidos» el juzgado tenga en cuenta estos hechos como indicio de «la posible implicación» de 
Ibarrondo «en el delito de pertenencia a la Organización Criminal». 

ALA ha definido este informe como un «gravísimo ataque ético y profesional» y destaca que identificar 
a la persona del letrado con su defendido y con los posibles delitos que haya cometido esta persona «está 
expresamente prohibido» en España. Así mismo, considera que estas actuaciones también vulneran la 
presunción de inocencia del defendido por Ibarrondo «al hacerle sospechoso por el simple hecho de 
designar a un abogado particular para su defensa». 

Por todo ello Amaiur desea conocer: 

1. ¿Tiene conocimiento el Ministerio de algún hecho como el que se señala? 
2. ¿Existen algún archivo en el que existan datos ideológicos sobre abogados? 
3. En el caso de que en una denuncia policial se incluyesen informaciones sobre el abogado defensor 

de una persona denunciada, ¿el Ministerio tomarla medidas contra los responsables? ¿Ha ocurrido en 
alguna ocasión? De ser la respuesta positiva ¿Cuándo? 

4. ¿Existe algún abogado o abogada simpatizante o militante de alguna asociación o partido legal 
sobre el que la Policía haya elaborado informes? De ser una respuesta positiva, ¿sobre qué asociaciones, 
partidos? 

5. ¿Existe alguna circular interna en la policía para el empleo de este tipo de datos que deba de ser 
tenida en cuenta por los agentes de la policía a la hora de informar a los Juzgados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Jon lñarritu García, Diputado.

184/018304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las 
que solicita respuesta por escrito relativas al patrimonio artístico de las extintas Cajas de Ahorro de 
Galicia.

Las ya extintas Cajas de Ahorro gallegas acumularon a lo largo de los años un considerable e 
importante patrimonio artístico. De hecho, Caixa Galicia y Caixanova contaban con una de las colecciones 
de arte más relevantes del Estado, y una de las más destacadas en arte moderno y contemporáneo de 
Galicia, tanto en el ámbito pictórico como en el grabado y en la escultura.

Un patrimonio artístico que se fraguó con los beneficios conseguidos a base de los ahorros de 
ciudadanos gallegos y gallegas, unas colecciones artísticas que actualmente tienen un futuro incierto.

En anteriores iniciativas parlamentarias, y en la tramitación de los sucesivos decretos de reestructuración 
bancaria, el BNG advirtió desde el inicio de la operación de eliminación de las Cajas de Ahorro, la 
desaparición de su importante labor social, la desaparición de entidades financieras ligadas al territorio, el 
cierre de oficinas y los despidos masivos. El saldo final no puede ser más desastroso y perjudicial para 
territorios como el gallego.

A todo esto debemos añadir ahora la preocupación por el patrimonio artístico y el destino incierto de 
los fondos artísticos de las extintas Cajas de Ahorro.

El estatus actual de Novagaliciabanco es la de un banco nacionalizado por el Gobierno central a 
través del FROB, por tanto, es quien posee la capacidad de actuación necesaria sobre esta cuestión.

En este sentido, es necesario poner de manifiesto que el Parlamento gallego aprobó, partiendo de una 
proposición no de ley impulsada por el BNG, un acuerdo por el que se instaba a la Xunta de Galicia a 
«promover que las colecciones de arte de Caixanova y Caixa Galicia se pongan a disposición del patrimonio 
público gallego a través de la cesión, la adquisición o cualquier otra figura prevista en la legislación 
autonómica, el mantenimiento de la colección que está en Vigo, promoviendo su conservación y acceso 
al público, tanto a través de las sedes expositivas actuales como a través de exposiciones itinerantes, y 
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destinando un espacio en alguno de los edificios de la Ciudad de la Cultura para difundir este patrimonio 
artístico gallego».

Dado lo expuesto, sería pertinente saber si la Xunta de Galicia se ha dirigido al Gobierno en algún 
momento para abrir una negociación a fin de que el Gobierno transfiera a la Xunta los fondos artísticos de 
las extintas Cajas Gallegas.

¿Se ha dirigido la Xunta de Galicia en algún momento al Gobierno para abrir un diálogo a fin de que 
se transfieran al Gobierno gallego los fondos artísticos y el rico patrimonio de las extintas Cajas de Ahorro 
gallegas, hoy en día en Novagaliciabanco, que fue nacionalizado por el FROB?

¿Qué futuro prevé el Gobierno para los importantes fondos artísticos de Novagaliciabanco?
¿Está dispuesto el Gobierno a traspasarlos a la Xunta para que formen parte del patrimonio público 

de Galicia y sean expuestos en el territorio gallego?
¿En qué situación se encuentran en la actualidad?
¿No considera el Gobierno que se debe preservar este importante patrimonio y conservarlo en Galicia 

y para disfrute de la ciudadanía gallega?
¿Comparte que sería una buena opción que estuviese en manos de la administración gallega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/018305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro Quevedo Iturbe, Diputado del Grupo Parlamentario Mixto (Coalición Canaria-Nueva 
Canarias), de conformidad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, Energía y Turismo, con ruego de respuesta por 
escrito.

Ante las noticias aparecidas en prensa atribuyendo la paralización del proyecto de central de energía 
hidroeléctrica de Chira-Soria a la no fijación por parte de ese Ministerio de la retribución que recibiría la 
central y teniendo en cuenta que en respuesta recibida en octubre de 2012 a la pregunta con ruego de 
respuesta escrita formulada por este Diputado en relación al citado proyecto ese Ministerio afirmó que «la 
retribución definitiva será aprobada por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo a la puesta en marcha 
de la instalación a partir de los datos aportados por un auditoría técnico-económica, todo ello de acuerdo 
con lo previsto en la legislación vigente», ¿cuál es la razón por la que el proyecto sigue paralizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Pedro Quevedo Iturbe, Diputado.

184/018306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Ha transferido la Administración General del Estado la cantidad correspondiente al centro «Quiero 
ser como tú», situado en La Victoria de Acentejo (Tenerife), en virtud de lo dispuesto en el Convenio de 
Colaboración con la Comunidad Autónoma de Canarias, para el desarrollo del marco de cooperación 
interadministrativa, previsto en la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de promoción de la autonomía personal 
y atención a las personas en situación de dependencia, suscrito el 17 de diciembre de 2008 (BOE de 13 
de abril de 2009)?
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En caso afirmativo:

¿En qué fecha se realizó el abono de dicha cantidad?
¿Se realizó en un único pago o de manera fraccionada?
¿Ha justificado la Comunidad Autónoma de Canarias ante el IMSERSO la entrega de la mencionada 

subvención al centro «Quiero ser como tú», situado en La Victoria de Acentejo (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Pilar Grande Pesquero, Diputada.

184/018307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Según lo dispuesto en el artículo 62.2.a (exenciones) del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de 
marzo, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, estarán 
exentos de pagar el IBI, previa solicitud:

«Los bienes inmuebles que se destinen a la enseñanza por centros docentes acogidos, total o 
parcialmente, al régimen de concierto educativo, en cuanto a la superficie afectada a la enseñanza 
concertada.

Esta exención deberá ser compensada por la Administración competente.»

¿A qué cuantía ascendió en el año 2011 y 2012 la cantidad compensada a los Ayuntamientos por este 
concepto?

¿Qué cantidad en concepto de IBl abonaron en el año 2011 y 2012 los colegios privados que en el 
mismo centro en el que imparten la enseñanza obligatoria concertada, además utilizan sus instalaciones 
para impartir otra que no lo está, como por ejemplo la de 0 a 3 años o el bachillerato y por tanto sujeta al 
pago del impuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Caridad García Álvarez, 
Diputada.

184/018308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputado, don Carlos 
Martínez Gorriarán, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre el 
posible cierre de los centros de la UNED en Guinea Ecuatorial.

Exposición de motivos

La Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) es una Universidad pública de ámbito 
estatal, creada por Decreto 2310/1972, de 18 de agosto (BOE de 9 de septiembre). En atención a sus 
especiales características, las Cortes Generales y el Gobierno asumen las competencias que la Ley 
Orgánica de Universidades atribuye respectivamente a la Asamblea Legislativa y al Consejo de Gobierno 
de las Comunidades Autónomas. En la actualidad, la UNED se ha convertido en una gran institución: la 
mayor universidad de España con sus más de 260.000 estudiantes; con una oferta educativa que 
abarca 26 títulos de Grado, 43 másteres, más de 600 programas de formación continua, 12 cursos de 
idiomas, más de un centenar de Cursos de Verano y casi 400 actividades de Extensión Universitaria.
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En 1981 la UNED recibió el encargo de ser núcleo del sistema educativo superior y contribuir a la 
creación de una universidad en Guinea Ecuatorial. Desde entonces, el papel de la UNED ha sido 
determinante en el único país africano de habla hispana, contribuyendo al desarrollo de esta antigua 
colonia española a la cual nos unen lazos inquebrantables en línea con el objetivo de la lucha contra la 
pobreza y la consecución de los Objetivos del Milenio de la Declaración de París de 2008. Con este fin, 
la UNED mantiene hasta este momento en Guinea un centro asociado internacional con sedes en Bata y 
Malabo. Durante el pasado curso 2010/2011, según fuentes de la propia UNED, 1.724 estudiantes se 
formaron en él, en los programa de Acceso para mayores de 25 años, Selectividad, Grado, Licenciatura, 
Máster y Doctorado. Es de destacar, además, la importante contribución de la UNED a la permanencia y 
desarrollo de un espíritu crítico y de libertad de pensamiento en Guinea Ecuatorial dadas las condiciones 
en las que viven los guineanos.

A pesar de las enormes riquezas naturales de Guinea Ecuatorial, este país sigue figurando en las 
listas de menor desarrollo y mayor analfabetismo de África. La Universidad Nacional de Guinea Ecuatorial, 
creada en 1995, sigue careciendo de toda relevancia debido al bajo nivel de sus programas de estudios y 
de sus profesores. Teniendo en cuenta los altos estándares internacionales que cumple, la UNED es el 
único instrumento con que cuenta la población guineana sin recursos para dar una formación de calidad 
para su intelectualidad y sus élites profesionales. En palabras de Jordi Galbé, director del programa de 
cooperación de la Agencia Española de Cooperación Internacional AECID, en 2011, «la UNED aquí no es 
una opción para el que no puede ir a la universidad presencial. Es la opción». Los estudiantes guineanos 
son becados por el Estado español y disfrutan de matrícula y materiales gratuitos. El mismo Ministro de 
Educación de Guinea Ecuatorial, Joaquín Mbana Nchama, antiguo profesor-tutor de la UNED en Bata, 
declaró en la misma fecha que «estudiar en la UNED para un guineano es lo normal. La UNED tendrá que 
seguir aquí otros 300 años con la protección del Estado guineano. Quiero centrar mi discurso en una 
palabra: gracias».

Sin embargo, en los últimos años el programa de la UNED en Guinea Ecuatorial ha sufrido un grave 
deterioro. No se han renovado los contratos laborales de la mayoría de los profesores-tutores y el nivel de 
enseñanza ha decaído gravemente, lo que es muy grave debido a lo precario de la situación en que vive 
la mayor parte de la población guineana en cuanto a material de estudio y acceso a internet. Este 
curso 2011/2012, aunque la matrícula de alumnos ha aumentado, por falta de presupuesto de la AECID 
no se han podido celebrar los exámenes correspondientes a febrero ni está previsto que se celebren los 
de junio por la misma razón. Todo ello está creando un creciente clima de alarma y de consternación entre 
la población guineana que ve cómo sus posibilidades de progreso de la mano de España corren el peligro 
de desaparecer. Los necesarios recortes presupuestarios del Gobierno español no pueden ser una 
adecuada justificación a esta situación ante la importancia del compromiso de España con la población de 
esta antigua colonia española.

Por todo lo anterior, el Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia presenta las siguientes 
preguntas para las que solicita respuesta por escrito:

1. ¿Tiene voluntad el Gobierno de cerrar los centros de la UNED en Guinea Ecuatorial a través de la 
limitación de las contribuciones correspondientes de la AECID para este fin?

2. ¿Existe algún acuerdo entre el Gobierno de España y el de Guinea Ecuatorial para el cierre de los 
centros de la UNED en dicho país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Carlos Martínez Gorriarán, Diputado.

184/018309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputado, don Carlos 
Martínez Gorriarán, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre los 
elevados niveles de ruido que sufren los ciudadanos españoles.
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Exposición de motivos

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS) España es ya el país más ruidoso de Europa. En 
un informe publicado recientemente, la organización señala que el 70 % de los ciudadanos españoles se 
ve sometido a impactos acústicos superiores a 70 decibelios. Unos niveles acústicos que pueden tener 
repercusiones sobre el estado general de salud de las personas si se producen de manera continua.

Según la Asociación Española para la Calidad Acústica (AECOR) «el tráfico rodado es uno de los 
principales causantes de las elevadas cifras de contaminación acústica» y que estaría afectando casi 
al 30 % de la población.

Los elevados niveles de ruido que sufren los ciudadanos contrastan con la escasa voluntad política 
que parece existir en las instituciones para poner fin al problema. Un claro ejemplo de esto es que España 
tenía de plazo hasta el pasado 31 de diciembre para finalizar los mapas estratégicos de ruido exigidos por 
la Comisión Europea y entregarlos. Sin embargo, según AECOR, «la crisis ha pasado factura y no hay 
recursos para un sector como el de la acústica», lo que supone un claro error por parte de las instituciones 
ya que «se está fallando al considerar que se puede dejar y retomar en mejores momentos. Las inversiones 
en control y conocimiento del ruido para que las cosas se hagan bien es una nimiedad frente al coste de 
arreglar problemas futuros».

En España todavía no se aplican muchas medidas en relación a la medición de ruido, como por 
ejemplo, que las viviendas contengan un indicador que señale qué cuantía de ruido les afecta para que 
posibles compradores tengan información sobre la contaminación acústica de la zona. Existen numerosas 
medidas que pueden facilitar el descenso de los niveles de ruido y los posibles efectos perjudiciales que 
estos niveles poseen sobre la salud de los ciudadanos, con el consiguiente ahorro en el gasto sanitario 
que supone a medio plazo.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Por qué no se han finalizado a tiempo los mapas estratégicos de ruido exigidos por la Comisión 
Europea?

2. ¿Cuándo estima el Gobierno que los mencionados mapas estén finalizados?
3. ¿Qué medidas concretas piensa implantar el Gobierno para limitar la contaminación acústica que 

afecta a los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Carlos Martínez Gorriarán, Diputado.

184/018310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, doña Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre las informaciones 
de los expertos del Gobierno de lucha antiterrorista que señalan la conexión entre la coalición Bildu y la 
banda terrorista ETA.

Exposición de motivos

La formación política Bildu, nominalmente formada por los partidos Eusko Alkartasuna (EA) y 
Alternatiba Eraikitzen, más un número indeterminado de «independientes», presentó candidaturas a los 
diversos procesos electorales autonómicos, forales y municipales celebrados en el mes de mayo del 
año 2011. Una concurrencia electoral que estuvo marcada por la inicial ilegalización de esta coalición 
electoral por el Tribunal Supremo y una posterior legalización por parte del Tribunal Constitucional.

Desde la entrada de Bildu en las instituciones se han ido acumulando numerosas evidencias para 
considerar probado que Bildu forma parte de lo que los tribunales, como el Tribunal Supremo, calificaron 
como la marca blanca de ETA. El Gobierno por su parte siempre ha señalado que «está vigilante» y que 
«hará cumplir la ley» al respecto. Incluso el Ministro del Interior en una entrevista publicada por la 
Agencia EFE el pasado mes de agosto señaló que «Bildu y Amaiur rebasan un día sí y otro también las 
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líneas rojas» para su ilegalización. Sin embargo, el Gobierno parece haber hecho caso omiso de todas las 
pruebas existentes para iniciar el proceso de ilegalización de esta formación.

Ahora aparecen publicadas nuevas informaciones que avalan que la coalición Bildu es una «marca 
blanca» de la banda terrorista ETA. Según esta información «el núcleo duro de la antigua Batasuna ha 
establecido una red de decenas de “asesores” integrada por personas de su confianza con la que controlan 
la actividad de los ayuntamientos gobernados por la izquierda abertzale», a lo que se añade que «en este 
entramado se encontrarían diferentes personas con antecedentes penales por sus actividades pasadas 
en plataformas del entorno proetarra».

Según la información «la cara visible son los alcaldes elegidos en las urnas, pero para las decisiones 
que afecten al ayuntamiento cuentan con esta “asesoría” dirigida directamente por el grupo de históricos 
dirigentes de Batasuna, los mismos que han capitalizado todo el proceso de formación de Sortu.»

Las fuentes consultadas cifran este entramado en unas ochenta personas y sitúan a Joseba Permach 
como persona clave. Rufino Etxeberria, Pernando Barrena o Juan José Petrikorena serían otras de las 
personas que también figuran en este grupo de «asesores». Un ejemplo claro podría ser Josetxo Ibazeta, 
ex Secretario personal del Alcalde de San Sebastián Juan Karlos Izagirre, de Bildu. El cual dimitió de su 
cargo tras protagonizar un incidente en el casco viejo de San Sebastián con varios aficionados que vestían 
prendas de la selección española de fútbol.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Es cierta la información publicada? En caso afirmativo, ¿qué piensa hacer el Gobierno al 
respecto?

2. ¿Piensa el Gobierno trasladar dicha información al Ministerio Fiscal para que inicie el proceso de 
ilegalización de la formación política Bildu?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/018311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, doña Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la Comisión Consultiva 
Nacional de Convenios Colectivos.

Exposición de motivos

Según diferentes publicaciones, las comunidades autónomas estarían bloqueando la posibilidad de 
descuelgue de los convenios colectivos en el ámbito autonómico. Este bloqueo tendría su origen en la 
inexistencia de los organismos pertinentes para arbitrar los enfrentamientos entre empresas y empleados 
que estipula la última reforma laboral aprobada, según apuntan fuentes jurídicas.

La última reforma laboral del Ejecutivo buscó facilitar los descuelgues de los convenios otorgando 
atribuciones adicionales a un organismo de arbitraje, la Comisión Consultiva Nacional de Convenios 
Colectivos (CCNCC). Pero este organismo solo tiene efectos para los marcos laborales de carácter estatal, 
es decir, para empresas que estén implantadas en más de una Comunidad Autónoma. Para los de 
aplicación en solo una de las Comunidades Autónomas, la normativa establece que los gobiernos 
autonómicos serán competentes a la hora de crear organismos dotados de las competencias de mediación 
y resolución de las que hasta entonces carecían y, si existen, reconocerlos como interlocutor válido.

La reforma laboral cumple justo un año y, a día de hoy, muy pocas de las Comunidades Autónomas 
han creado los organismos correspondientes para el organismo que canalice la negociación colectiva de 
convenios en el ámbito autonómico. Andalucía es la única Comunidad Autónoma que ya ha dictaminado 
laudos de arbitraje mediante su propio organismo. La ley recoge también la posibilidad de que las 
Comunidades Autónomas, a falta de un organismo propio, suscriban convenios con la CCNCC para 
delegar esta actividad, pero a día de hoy ningún gobierno autonómico ha llevado a cabo convenio alguno 
al respecto.
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En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Qué medidas piensa llevar a cabo el Gobierno para fomentar la creación de organismos 
autonómicos de mediación y resolución de conflictos laborales o en su defecto la suscripción de convenios 
con la CCNCC para mejorar el proceso de negociación colectiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/018312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita, sobre el derecho a la asistencia sanitaria pública de los ciudadanos con rentas superiores 
a 100.000 euros.

El Gobierno está enviando cartas a los ciudadanos con rentas superiores a 100.000 euros y que no 
hayan cotizado antes a la Seguridad Social para comunicarles que ya no tienen derecho a la asistencia 
sanitaria pública, de acuerdo con el Real Decreto-ley 16/2012.

Las mencionadas misivas demuestran el cambio de modelo de un sistema universal financiado por 
impuestos a un modelo de seguro social que solo protege a los cotizantes y sus beneficiarios, frente a los 
desmentidos del Gobierno del PP.

Con el cambio de modelo se produce el absurdo de la condición de «no cotizante», cuando nuestro 
sistema sanitario no se financia en base a cotizaciones sino con impuestos directos e indirectos que 
sufragan en mayor o menor medida todos los ciudadanos, por el hecho de serlo. Por si no fuese suficiente, 
la condición de exclusión no es la cotización sino la renta superior a 100.000 euros. Un esperpento.

1. ¿En qué basa el Gobierno la condición de «no cotizante» para negar la asistencia sanitaria pública 
a ciudadanos españoles que pagan sus impuestos?

2. ¿Qué relevancia tiene la condición de cotizante cuando desde 1999 el sistema sanitario se financia 
con impuestos por parte de todos los ciudadanos?

3. ¿Cuál es la razón y la base jurídica que sustenta que un ciudadano con rentas declaradas 
superiores a 100.000 euros no tiene derecho a la atención sanitaria cuando contribuye de forma progresiva 
a la financiación de la misma?

4. ¿Con la exclusión de inmigrantes sin papeles y personas con altas rentas, por qué sigue insistiendo 
el Gobierno en que mantiene la universalidad del sistema sanitario?

5. ¿Pretende el Gobierno cambiar la financiación por impuestos del sistema sanitario, por la 
cotización de los trabajadores, como ocurre en el modelo de aseguramiento de cotizantes y beneficiarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/018313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita sobre la responsabilidad del Gobierno en la reposición urgente del alumbrado público en los barrios 
rurales de La lniesta y La Fontina, en Santo Medero, Latores, de acuerdo con el Ayuntamiento de Oviedo.

En relación con el apagón del Ministerio de Fomento de los servicios de iluminación de los barrios rurales 
de Oviedo, el Gobierno, en respuesta a este Diputado, no reconoce que fueron las obras de la autovía las 
que provocaron la interrupción del alumbrado público municipal y de que dicha autovía no disponga de una 
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zona de servidumbre de carreteras; además, el Ministerio de Fomento no asume la competencia de la 
iluminación de una zona que considera que corresponde al Ayuntamiento de Oviedo, a pesar de que en su 
día sustituyó las luminarias y conectó el suministro a los cuadros del enlace del túnel próximo.

En su respuesta, insta al Ayuntamiento de Oviedo a que realice los trámites necesarios y añade que 
debe «proceder al abono de los consumos correspondientes».

Esto demuestra que el Ministerio toma el pelo a los vecinos que reclamaban su alumbrado y carga 
sobre el Ayuntamiento la solución y el coste añadido de un problema que el Ayuntamiento no provocó.

No se puede consentir que continúe una situación peligrosa a consecuencia de la falta de un servicio 
público básico para los vecinos afectados, como es el alumbrado de las vías de acceso a estas viviendas.

Se requiere urgentemente la reposición del alumbrado y la exigencia de que se establezca un contacto 
con los responsables municipales para la solución definitiva del problema.

No es admisible que la administración pública, estatal o municipal, amparándose en una excusa de 
competencias mal entendidas, juegue con el contribuyente un partido de «ping-pong» inacabable, 
eludiendo responsabilidades y causando perjuicios de difícil evaluación y, en definitiva, adoptando una 
actitud contraria al bien público y al servicio a los ciudadanos, que deberían ser los lemas centrales de 
quienes se supone han recibido el encargo de la gestión de lo público.

¿Para cuándo va a asumir el Gobierno su responsabilidad con la reposición urgente del alumbrado 
público en los barrios rurales de La lniesta y La Fontina, en Santo Medero, Latores, de acuerdo con el 
Ayuntamiento de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/018314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Enrique Muñoz Obón y don Santiago Lanzuela Marina, Diputados por Teruel, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado de 2012 preveían una partida en el Ministerio de Fomento 
para el pago de expropiaciones pendientes de ejercicios anteriores.

¿Se ha realizado el pago, en qué cuantía y a qué ejercicios se contraía la obligación de pago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Carlos Enrique Muñoz Obón y 
Santiago Lanzuela Marina, Diputados.

184/018315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rocío López González, Diputada por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las principales actividades económicas y prácticas productivas de la Dehesa? ¿Qué 
papel económico, social y medioambiental desempeñan?

¿Qué tipos de ganados están asociados con la actividad ganadera de las Dehesas, indicando el 
número de cabezas de cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Rocío López González, Diputada.
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184/018316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué balance hace el Gobierno del Plan de Viviendas y rehabilitación de inmuebles entre 2009-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada,

184/018317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Blanca Puyuelo del Val y don Manuel Mora Bernat, Diputados por Huesca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Se están llevando a cabo actuaciones y, en caso afirmativo, qué tipo de actuaciones se han 
implementado para reducir u optimizar el consumo energético en las instalaciones militares que posee y/o 
utiliza el Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Blanca Puyuelo del Val y 
Manuel Mora Bernat, Diputados.

184/018318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Blanca Puyuelo del Val y don Manuel Mora Bernat, Diputados por Huesca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué punto del trámite se encuentra la N-260 en su tramo Fiscal-Boltaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—María Blanca Puyuelo del Val y 
Manuel Mora Bernat, Diputados.

184/018319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Blanca Puyuelo del Val y don Manuel Mora Bernat, Diputados por Huesca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de las partidas del presupuesto de inversiones de la Dirección 
General de Carreteras en la provincia de Huesca incluyendo SEITSA y Adif y las obligaciones reconocidas 
a 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Blanca Puyuelo del Val y 
Manuel Mora Bernat, Diputados.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

50



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 250 4 de abril de 2013 Pág. 99

184/018320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Blanca Puyuelo del Val y don Manuel Mora Bernat, Diputados por Huesca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué punto del trámite se encuentra la N-260 en su tramo Castejón de Sos-Les Bordes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—María Blanca Puyuelo del Val y 
Manuel Mora Bernat, Diputados.

184/018321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones por orfandad ha habido en la Región de Murcia durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.

184/018322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos pensionistas por viudedad había en la Región de Murcia durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.

184/018323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos pensionistas por jubilación había en la Región de Murcia durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.
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184/018324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué influencia tienen los puertos españoles en el comercio exterior de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/018325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el resultado del tráfico de mercancías en los puertos españoles en el ejercicio 2012 y 
cuál es la valoración del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/018326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué política tarifaria ha llevado a cabo Puertos del Estado en el ejercicio 2012 para incentivar los 
tráficos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo de 2013.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/018327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con las políticas llevadas a cabo por el Gobierno en Puertos del Estado se ha conseguido rentabilizar 
la actividad del sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo de 2013.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/018328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos económicos y resultado de los Puertos Españoles de 
interés general en el ejercicio 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo de 2013.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/018329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno la intención de mantener la inversión en Puertos del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo de 2013.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/018330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Sánchez de Alcázar Ocaña, don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don José Juan 
Sánchez Barrera, Diputados por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo han evolucionado las exportaciones españolas en el último año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo de 2013.—Miguel Sánchez de Alcázar Ocaña, 
Gabino Puche Rodríguez-Acosta y José Juan Sánchez Barrera, Diputados.

184/018334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Juan Sánchez Barrera, don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Miguel Sánchez de 
Alcázar-Ocaña, Diputados por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose de la partida prevista en los Presupuestos Generales del Estado de 2013 para 
el pago de obligaciones procedentes de ejercicios anteriores por la Dirección General del Ministerio de 
Fomento en la Provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—José Juan Sánchez Barrera, Gabino 
Puche Rodríguez-Acosta y Miguel Sánchez de Alcázar-Ocaña, Diputados.
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184/018335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Juan Sánchez Barrera, don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Miguel Sánchez de 
Alcázar-Ocaña, Diputados por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de perceptores de la pensión de orfandad en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—José Juan Sánchez Barrera, Gabino 
Puche Rodríguez-Acosta y Miguel Sánchez de Alcázar-Ocaña, Diputados.

184/018336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz, doña María Jesús Susinos Tarrero, don José María Alonso Ruiz y 
don Javier Puente Redondo, Diputados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del ejercicio 2012 de las partidas que figuran en los 
Presupuestos Generales del Estado, incluyendo capítulo VI y entidades públicas empresariales destinadas 
a la Comunidad Autónoma de Cantabria y relativas a actuaciones en materia de puertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Ana María Madrazo Díaz, María 
Jesús Susinos Tarrero, José María Alonso Ruiz y Javier Puente Redondo, Diputados.

184/018337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz, doña María Jesús Susinos Tarrero, don José María Alonso Ruiz y 
don Javier Puente Redondo, Diputados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del ejercicio 2012 de las partidas que figuran en los 
Presupuestos Generales del Estado, incluyendo capítulo VI y entidades públicas empresariales, destinadas 
a la Comunidad Autónoma de Cantabria y relativas a actuaciones en materia de aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Ana María Madrazo Díaz, María 
Jesús Susinos Tarrero, José María Alonso Ruiz y Javier Puente Redondo, Diputados.

184/018338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz, doña María Jesús Susinos Tarrero, don José María Alonso Ruiz y 
don Javier Puente Redondo, Diputados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito. cv
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¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del ejercicio 2012 de las partidas que figuran en los 
Presupuestos Generales del Estado, incluyendo capítulo VI y entidades públicas empresariales, destinadas 
a la Comunidad Autónoma de Cantabria y relativas a actuaciones en materia de carreteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Ana María Madrazo Díaz, María 
Jesús Susinos Tarrero, José María Alonso Ruiz y Javier Puente Redondo, Diputados.

184/018339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputado, don Antonio 
Cantó García del Moral, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre la 
reforma de la Ley de Propiedad Intelectual que piensa llevar a cabo el Gobierno.

Exposición de motivos

La normativa nacional para combatir la difusión de contenidos protegidos por derechos de propiedad 
intelectual parece ser siempre conflictiva. Las diferentes medidas puestas en marcha para combatir lo que 
los creadores califican de delito mientras que los usuarios califican de derecho parecen no haber satisfecho 
ni a unos ni a otros.

Un ejemplo es la Comisión de Propiedad Intelectual. Ésta comenzó a funcionar hace ahora un año. 
Los resultados anunciados por la directora general de Política e Industrias Culturales y del Libro, María 
Teresa Lizaranzu, también presidenta de dicha Comisión, dejan en entredicho el grado de cumplimiento 
de los objetivos con los que nació y por tanto, la función de ésta.

En este primer año de funcionamiento se han tramitado un total de 363 solicitudes, de las cuales 248 
fueron archivadas mediante acuerdo de desistimiento, otras cuatro fueron igualmente archivadas antes 
del acuerdo de inicio, 81 están en fase de investigación y solo en 30 de ellas se han resuelto.

Para combatir la ineficacia de la Comisión, el Gobierno estaría preparando una reforma legal para 
reforzarla y dotarla de más agilidad, que implicaría entrar en la Ley de Propiedad Intelectual. La Comisión 
es el principal organismo que vela por el cumplimiento de la denominada Ley Sinde, que pretendía poner 
coto a la descarga en internet mediante un sistema que permitiese el cierre de aquellas páginas que 
facilitasen el acceso a contenidos protegidos por derechos de autor.

Lizaranzu aseguró ayer que en el Ministerio de Educación y Cultura está «satisfecho con el trabajo de 
la Sección Segunda, pero podemos ser más eficaces con unas modificaciones legales» relativas a 
notificaciones, funcionamiento y catálogo de obras.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Qué objetivos políticos y prioridades posee el Gobierno en la lucha contra la difusión de 
contenidos protegidos por la Propiedad Intelectual?

2. ¿Qué criterios utilizará el Gobierno a la hora de reformar la Ley de Propiedad Intelectual?
3. ¿Cree el Gobierno que el procedimiento que permite la clausura de webs sin orden judicial 

preceptiva es adecuada para salvaguardar los derechos de los internautas y garantiza la seguridad jurídica 
de los usuarios?

a. En caso afirmativo, ¿por qué?
b. En caso negativo, ¿piensa el Gobierno modificar el procedimiento mediante el que se clausuren 

webs con la reforma legislativa que pretende iniciar?

4. ¿Cómo piensa conjugar el Gobierno los derechos de los usuarios de internet con los derechos de 
los creadores en la reforma de la Ley de Propiedad Intelectual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Antonio Cantó García del Moral, 
Diputado.
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184/018340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se formulan las siguientes preguntas 
sobre esclarecimiento de las circunstancias del abordaje de una patera por una patrullera de la Guardia 
Civil en aguas de Lanzarote y de las discutibles actuaciones de algunos poderes públicos, dirigidas al 
Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En la madrugada del 13 de diciembre de 2012, una cámara de Sistema Integral de Vigilancia Exterior 
(SIVE) grabó desde la costa de Lanzarote el choque entre la patrullera «Cabaleiro» de la Guardia Civil y 
una patera de inmigrantes marroquíes que provocó el hundimiento de esta última, con el resultado de un 
fallecido y seis desaparecidos.

El 18 de diciembre, la Delegación del Gobierno en Canarias difundió un comunicado con la versión 
oficial en la que se explicaba que la patrullera había sufrido una avería en uno de sus propulsores que 
«mermaba considerablemente su capacidad de maniobra» y que, en esas circunstancias, le fue imposible 
esquivar a la patera cuando el patrón de ésta soltó la caña y dejó a la barquilla «sin gobierno, con arrancada 
avante y rumbo hacia la patrullera». El guardia civil que pilotaba la «Cabaleiro», continuaba la Delegación, 
«intentó efectuar un cambio de rumbo a babor, con el objeto de evitar la colisión», sin que los instrumentos 
de gobierno respondieran, con lo que el choque entre las dos embarcaciones se produjo «de forma 
irremediable». Las imágenes del vídeo no coinciden con la versión que ofreció la Delegación del Gobierno 
cinco días después del incidente. El vídeo muestra cómo la patera se para y la patrullera, vulnerando los 
protocolos de acercamiento, se acerca a gran velocidad y en línea recta, chocando contra la pequeña 
embarcación y hundiéndola. Todo ello, pese a que el mar estaba como un plato, y que la patrullera estaba 
obligada por el protocolo a detenerse al menos a 200 metros para luego acercarse a la patera a una 
velocidad mínima o haber desplegado una embarcación auxiliar.

Además, la patrullera no dio aviso de su intervención a Salvamento Marítimo en el momento en que 
salía a por la patera, como le obligaba un protocolo. De otra parte, la patrullera de altura, con más de 30 
metros de eslora, solo llevaba a bordo 4 guardias, cuando el reglamento fijaba una dotación de 2 patrones 
y 4 mecánicos-marineros.

Las tripulaciones del Servicio Marítimo de la Guardia Civil han sido reconocidas repetidamente por su 
destreza y valentía al lanzarse muchas veces al agua y salvar la vida de centenares de inmigrantes, como 
lo hicieron en este caso al recatar a 17 de los ocupantes de la patera. Sin embargo, el cabo patrón de esta 
patrullera fue sentenciado por «negligencia en el cumplimiento de las obligaciones profesionales causando 
perjuicio grave en el servicio», por haber siniestrado otra patera, la «Río Palma» en enero de 2008, y fue 
sancionado a perder su destino, que era Tenerife y fue trasladado a Fuerteventura.

La Coordinadora de Barrios, la ONG que ha asistido a los supervivientes, ha denunciado la pasividad de 
la Fiscalía de Las Palmas por no activar la investigación de los hechos y no proteger los derechos de los 17 
inmigrantes supervivientes. Efectivamente, todo indica que se ha vulnerado su derecho a la tutela judicial 
efectiva como víctimas de al menos dos ilícitos penales, uno contra los derechos de ciudadanos extranjeros 
y otro, al menos, de posible imprudencia por parte del patrón de la patrullera, por lo que se articulará una 
demanda por daños y perjuicios y se pedirán reclamaciones patrimoniales por las personas desaparecidas.

El Fiscal informó en contra de las solicitudes para que se investigara la colisión y para que se paralizara 
la expulsión de los supervivientes, con el fin de que se les tomara declaración como testigos del accidente 
antes de su devolución a Marruecos. Todo ello, pese a que el Fiscal General del Estado había dado 
traslado al Fiscal Provincial para que se tomara declaración a los supervivientes. De otra parte, la Fiscal 
delegada de Extranjería en la Fiscalía Provincial de Las Palmas ha podido incurrir en un delito de 
prevaricación al retener a un menor, superviviente del naufragio, en el Centro de Internamiento de 
Extranjeros adultos de Barranco Seco en Las Palmas, privado de libertad. La Fiscal mantuvo erre que erre 
su posición inicial de que el inmigrante era mayor de edad, pese a que disponía por escrito de las pruebas 
forenses y de la partida de nacimiento del menor, certificando que el chico tenía 17 años. En los primeros 
días, la Fiscal otorgó toda la credibilidad a una prueba ósea de Greulich-Pyle, método muy poco eficaz, 
pese a que una Instrucción de la Fiscalía General del Estado advierte a los fiscales que no se puede tener 
en cuenta solamente esa prueba para decidir sobre la mayoría de edad en caso de duda: «No se dictará 
decreto de determinación de la edad sin disponer de un informe médico suficiente». La Fiscalía insistió en 
que el inmigrante permaneciera en el CIE y pidió en el Juzgado de lo Contencioso-administrativo que lo 
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expulsaran, algo que, por fortuna, le ha sido denegado, gracias a las intervenciones del Juzgado de 
Control del CIE y al de lo contencioso y administrativo.

El Defensor del Pueblo ha abierto una investigación para esclarecer los hechos y en su caso, instar a 
la depuración de responsabilidades.

Pero las responsabilidades que merecen ser investigadas van más allá del patrón de la patrullera de 
la Guardia Civil y de la Fiscalía. También salpican al Juzgado de Instrucción n.º 3 de Arrecife y al Ministerio 
de Fomento. Efectivamente, el Ministerio hace caso omiso a la solicitud de que se investiguen los hechos 
a través de la Comisión Permanente para la Investigación de Accidentes e Incidentes Marítimos. Y la 
Magistrada-Juez encargada del caso en el Juzgado de Instrucción n.º 3 de Arrecife ha protegido en todo 
momento al patrón de la patrullera, desestimando sistemáticamente todas las peticiones y recursos de la 
representación letrada de los inmigrantes supervivientes y dictaminando que «No existe en autos indicio 
alguno que permita entender que ninguno de los referidos agentes de la Guardia Civil haya cometido 
infracción penal alguna» y que «Por el contrario, el accidente se debió a la culpa exclusiva del patrón de 
la patera».

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para la investigación y esclarecimiento de las circunstancias 
exactas del abordaje de una patrullera de la Guardia Civil a una patera en aguas de Lanzarote, el 13 de 
diciembre de 2012, con el resultado de un fallecido y seis desaparecidos?

2) ¿Qué medidas ha tomado el Gobierno ante la vulneración del protocolo que obligaba a la patrullera 
a detenerse al menos a 200 metros para luego acercarse a la patera a una velocidad mínima o a desplegar 
una embarcación auxiliar?

3) ¿Qué medidas ha tomado el Gobierno ante el incumplimiento de la norma que obligaba a la 
patrullera a tener una dotación de 2 patrones y 4 mecánicos-marineros, en vez de los 4 tripulantes que 
tenía en esta operación?

4) ¿Por qué razones el Gobierno hace caso omiso a la solicitud de que se investiguen los hechos a 
través de la Comisión Permanente para la Investigación de Accidentes e Incidentes Marítimos?

5) ¿Cómo valora el Gobierno el internamiento de un menor superviviente en el Centro de Internamiento 
de Extranjeros adultos de Barranco Seco en Las Palmas, privado de libertad, por decisión de la Fiscalía 
Delegada de Extranjería?

6) ¿Qué gestiones piensa realizar el Gobierno ante la Fiscalía y ante la Justicia, para evitar que 
actuaciones tan deleznables como las denunciadas en este caso no puedan repetirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/018341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se formulan las siguientes preguntas 
sobre financiación de las ayudas al carbón y Plan del Carbón 2013-2018, dirigidas al Gobierno para las 
que se solicita respuesta escrita.

En la reunión celebrada el 7 de marzo de 2013 por los sindicatos mineros y las empresas integradas 
en Carbunión con el secretario de Estado de Energía, Alberto Nadal, este último les informó de que 
están negociando con Hacienda un crédito extraordinario para que las ayudas a la explotación del 
carbón pendientes de 2012 no se carguen al presupuesto de 2013, sino al del año pasado. Son 111 
millones de euros que, de no aprobarse ese crédito extraordinario, se restarían de los 152 millones 
aprobados para 2013, lo que significaría aplazar varios meses la actual asfixia financiera que sufre el 
sector, de modo que la ayuda neta para el actual ejercicio se quedaría en 42 millones. El secretario de 
Estado se comprometió a exigir a las compañías eléctricas a que compren carbón nacional para la 
quema en las centrales termoeléctricas. Los sindicatos han denunciado que, salvo el suscrito entre 
Hunosa y EdP (HC) hasta 2014 y prorrogable hasta 2018, esos contratos con las eléctricas no se están 
firmando, a pesar de que ya se ha publicado el decreto sobre las ayudas destinadas a incentivar el 
consumo de carbón autóctono, por lo que el secretario de Estado anunció su propósito de obligarlas por 
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Real Decreto. Al no haber incluido en su precio regulado el coste de los nuevos impuestos, tal como 
habían alegado las eléctricas, el Ministerio estaba asumiendo de antemano una demanda de estas ante 
la Audiencia Nacional y la posible paralización de la producción con carbón nacional.

Respecto al nuevo marco para el período 2013-2018, el Ministerio de Industria ha emplazado a las 
empresas mineras y eléctricas a que concreten cuál es su «escenario de actividad e inversión» a largo 
plazo como requisito previo para recibir ayudas futuras. Pero las empresas, especialmente las de minería 
subterránea, necesitan disponer de unas mínimas garantías de venta de su carbón a las eléctricas y 
expectativas de recibir ayudas estatales, antes de comprometer inversiones en su escenario de actividad 
e inversión a largo plazo.

Lo cierto es que en apenas dos meses, 2.600 mineros han perdido su puesto de trabajo o están 
inmersos en un ere temporal o de extinción. El Gobierno ha recortado las subvenciones, ha bloqueado las 
ayudas a cinco compañías privadas por impagos a la Seguridad Social y Hunosa ha anunciado que dejará 
de compensar los incrementos del IPC y las modificaciones del IRPF, y no realizará más aportaciones a 
los planes de prejubilación, pese a que las prejubilaciones son una pieza clave para amortiguar el repliegue 
del sector minero. La medida afecta a más de 7.000 trabajadores que se prejubilaron entre 1998 y 2012, 
y se concreta en una pérdida de 50 a 600 euros en sus haberes mensuales.

Con este conjunto de medidas, se corre el riesgo de que en 2015 no quede ni una sola mina subterránea 
de carbón, incluidas las de Hunosa.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Con cargo a qué partida y de qué año piensa el Gobierno aplicar las ayudas al carbón pendientes 
de 2012?

2) ¿Piensa el Gobierno mantener las ayudas al carbón hasta el año 2018, tal y como permite la 
Unión Europea, o bien suprimirlas en 2015?

3) ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para obligar a las compañías eléctricas a comprar 
carbón nacional para quemarlo en sus centrales térmicas? ¿Para qué fecha tiene previsto aprobar un Real 
Decreto en este sentido?

4) ¿Cuáles son los principales parámetros que el Gobierno incluye en el Plan del Carbón 2013-2018, 
especialmente en términos de producción, número de explotaciones, empleo y ayudas públicas al sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/018342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz adjunto, don 
Carlos Martínez Gorriarán, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito 
sobre la equivalencia de las titulaciones expedidas en los centros de formación de la Guardia Civil.

Exposición de motivos

Según diferentes asociaciones profesionales de la Guardia Civil el Gobierno ha realizado un claro 
«incumplimiento de sus funciones» al permitir que los centros de formación de la Guardia Civil sigan 
expidiendo títulos universitarios caducos puesto que no están adaptados al Espacio Europeo de Educación 
Superior (EFES).

Una resolución de la Secretaría General de Universidades señala como necesario que se adapte el 
régimen de personal de los Cuerpos y Escalas de la Guardia Civil a lo establecido en la ley de carrera militar 
en cuanto a la enseñanza y formación, debiéndose contemplar «en el caso de los futuros oficiales, tanto la 
enseñanza militar como la universitaria conducente a la obtención del título de grado. Pero hasta que no se 
lleve a cabo esta adaptación» la equivalencia de los títulos estará «referida al título de la anterior ordenación 
universitaria de Diplomado» o Licenciado «y no al título de la nueva ordenación de Grado».

El problema legal por el que no se realiza dicha equivalencia de diplomaturas y licenciaturas al nuevo 
modelo de grado reside en la Ley 39/2007 de la Carrera Militar, en su disposición final séptima señala que 
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«el Gobierno deberá remitir al Congreso de los Diputados un proyecto de ley que actualice el régimen del 
personal del Cuerpo de la Guardia Civil, con una nueva estructura de escalas, en la que la escala superior 
de los oficiales y la de oficiales se integren en una sola y en la que se regulen los sistemas de enseñanza 
y promoción profesional de sus miembros». Una disposición que tanto el anterior, como el presente 
Ejecutivo, no han dado cumplimiento.

En relación a lo anterior, se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Por qué no se ha remitido al Congreso de los Diputados el proyecto de ley que actualice el 
régimen del personal del Cuerpo de la Guardia Civil recogido en la disposición final séptima de la 
Ley 39/2007 de la Carrera Militar?

2. ¿Cuándo piensa el Gobierno remitir el proyecto de ley al Congreso de los Diputados para su 
tramitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Carlos Martínez Gorriarán, Diputado.

184/018343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Olaia Fernández Davila y doña Rosana Pérez Fernández, Diputadas del G.P. Mixto (BNG), 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes 
preguntas para las que solicitan respuesta por escrito relativas a la construcción de un avión espía en el 
aeródromo de Rozas (Lugo)

Un grupo de técnicos y especialistas de la empresa Cassidian trabajan desde hace tiempo en el 
aeródromo de Rozas, situado en Castro de Rei (Lugo), en el proyecto de una aeronave no tripulada, 
conocida como avión espía. Las informaciones indican que próximamente será probada en la pista lucense 
bajo la supervisión del Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial (Inta) para su certificación. El proyecto, 
en el que se invierten más de 25 millones de euros, se ha llevado con gran secretismo.

Como bien sabe el Gobierno, el aeródromo de Rozas es propiedad del Ministerio de Defensa. La 
cuestión es que se están utilizando medios de titularidad públicos, el aeródromo de Rozas, para que una 
empresa privada construya un avión no tripulado, un avión espía. Se desconoce el destino de dicho avión 
y las razones de que se pruebe en la pista lucense, sobre todo si cuenta con las autorizaciones 
correspondientes, si existe algún peligro o riesgo para la población circundante. Aspectos que el Ministerio 
debería aclarar.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Por qué razón se escogió el aeródromo de Rozas (Lugo), para que una empresa privada construya 
un avión espía, un avión no tripulado?

¿Es normal que se utilicen medios del Ministerio de Defensa para este tipo de cuestiones?
¿Existe alguna contrapartida económica al respecto por el uso del aeródromo? 
¿Consta la empresa de las certificaciones y permisos legales necesarios?
La construcción de dicho avión, ¿puede suponer algún tipo de peligro para la población que habita 

cerca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—M.ª Olaia Fernández Davila y Rosana 
Pérez Fernández, Diputadas.

184/018344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
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solicita respuesta por escrito relativas a la vulneración de la toponimia oficial de Galicia en las señales de 
tráfico de la N-550 y la N-125, en Santiago de Compostela.

El ayuntamiento de Santiago de Compostela está atravesado por carreteras estatales cuya señalización 
no recoge la toponimia oficial de Galicia. Nos referimos a casos como «La Coruña» en lugar de A Coruña 
u «Orense» en lugar de «Ourense».

La utilización de formas toponímicas gallegas deturpadas puede verse en la N-550 y en la N-525 a su 
paso por la avenida Rodríguez de Viguri, en Santiago de Compostela.

El Ministerio de Fomento debería ser absolutamente respetuoso con la legalidad lingüística vigente 
tanto a nivel estatal como autonómico. Son muchas las ocasiones en las que el BNG ha reclamado al 
Ministerio de Fomento la utilización de la toponimia oficial de Galicia, pero continuamos observando que 
se siguen vulnerando las normas lingüísticas.

Antes de rotular señalizaciones de tráfico, el Ministerio debería revisar la toponimia oficial, o al menos, 
consideramos que esa debería ser la metodología a aplicar.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Por qué razón no se respetó la toponimia oficial de Galicia en las señalizaciones de tráfico en la 
N-550 y N-525, en Santiago de Compostela? En concreto, ¿en la avenida Rodríguez de Viguri en la 
ciudad?

¿Cómo es posible que se sitúen señalizaciones de tráfico sin comprobar antes la toponimia oficial?
¿Va el Ministerio a corregir dichas señales, rotulando con las formas toponímicas correctas?
¿Está dispuesto el Ministerio a tomarse en serio esta cuestión? ¿Está dispuesto el Ministerio a respetar 

la legalidad vigente en materia lingüística, en concreto la toponimia oficial de Galicia, para evitar su 
constante vulneración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/018345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Fomento, de manera unilateral, ha decidido paralizar, una vez más, las obras de 
construcción de la variante de la A-33 a su paso por el término municipal de la Font de la Figuera (Valencia). 
Esa infraestructura –que ha causado un grave impacto visual, medioambiental e incluso social, por la 
forma que ha dividido el término municipal– es, al mismo tiempo, necesaria dado los accidentes mortales 
que se han registrado durante décadas.

Dichas obras estarán paralizadas hasta 2017, cuatro años, y el deterioro de la infraestructura ya 
realizada puede generar un sobrecoste adicional cuando se retomen los trabajos. Además, la actuación 
de tan solo 12,5 kilómetros de la variante tenía una fecha de finalización y esa era en el año 2012, lo que 
supone un incumplimiento grave del Gobierno con los vecinos de la Font de la Figuera ya que, en la 
actualidad, solo se ha ejecutado el 25 % de las obras.

Dada la importancia del tema, y por petición de la ciudadanía de la Font de la Figuera, la respuesta 
que el Ministerio de Fomento haga de estas preguntas será remitida a dicho municipio como una explicación 
oficial del Gobierno a los vecinos y vecinas de esa localidad valenciana.

Por todo lo anteriormente expuesto, pregunto:

¿Qué explicación da el Ministerio de Fomento a los vecinos de la Font de la Figuera (Valencia), sobre 
la paralización de las obras de construcción de la variante de la A-33 a su paso por el término municipal?

¿Qué criterios ha seguido el Ministerio de Fomento para dar prioridad a la finalización de otras 
carreteras en otros puntos del Estado y no a la variante de la Font de la Figuera, preocupante punto 
negro?
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¿Puede manifestar públicamente el Ministerio de Fomento a los vecinos de la Font de la Figuera que 
la paralización de las obras de la variante es inamovible hasta el año 2017?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/018346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

Según alguna información periodística, el Director de la Autoridad Portuaria de Alicante ha señalado 
que desde hace dos años finalizaron las obras principales para el enlace ferroviario del puerto de Alicante 
para tráfico de mercancías, pero que el servicio no se presta por carecerse de la señalización preceptiva.

¿Confirma el Gobierno este dato?
En su caso: ¿cuándo finalizará la instalación a la que se alude? 
¿Cuál es el coste económico previsto para la instalación? 
¿Cuál ha sido y será el lucro cesante por no instalarse?

Según una información periodística, el Presidente de Puertos del Estado ha indicado la necesidad de 
que siete puertos se saneen para garantizar el principio de autosuficiencia económica, entre ellos el de 
Alicante.

¿Puede indicar el Gobierno las consecuencias de todo tipo para el caso de que no se alcanzase ese 
objetivo?

¿Qué medidas concretas ha adoptado la Autoridad Portuaria de Alicante al respecto?
¿Cuál sería el papel de la Generalitat al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/018347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

En declaraciones a la prensa alicantina, el Presidente de Adif (Diario Información, 10-3-2013), ha 
reclamado una mayor implicación del sector privado en el desarrollo del Corredor Mediterráneo.

Por ello, pregunto:

¿Puede el Gobierno concretar las reuniones mantenidas, proyectos solicitados, etc., para que se haga 
realidad esta idea?

¿Qué proyectos o proyecciones tiene el Gobierno al respecto? 
¿Qué estímulos activaría el Gobierno al respecto?
¿Cuál sería el papel de la Generalitat Valenciana en el proyecto?

Además, existen grandes interrogantes que suscita la puesta en marcha de todas las inversiones en 
infraestructuras ferroviarias en el territorio valenciano, y más concretamente, en las comarcas alicantinas, 
por lo que formulo las siguientes cuestiones:

¿Puede aclarar el Gobierno si existe algún plan para el establecimiento de una línea férrea entre 
Valencia y Denia?
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¿Existe alguna conversación al respecto con la Generalitat Valenciana?
¿Puede detallar el Gobierno la planificación prevista para el denominado «tercer hilo» en el Corredor 

Mediterráneo?
¿Puede detallar el Gobierno los estudios de los que dispone y sus resultados generales acerca de la 

promoción del tráfico de mercancías en el Corredor Mediterráneo, con especial incidencia en la provincia 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/018348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de los ingresos mensuales por cotizaciones a la Seguridad Social en los 
cinco años anteriores en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.

184/018349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres cotizantes a la Seguridad Social en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.

184/018350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la Evolución mensual de los ingresos por cotizaciones de desempleo desde el mes de 
enero del 2012 en la Provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.
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184/018351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pensiones en la provincia de León derivadas de la acción protectora del 
Seguro Obligatorio de Vejez e Invalidez (SOVI)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.

184/018352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de procesos de incapacidad temporal iniciado desde el mes de 
enero de 2012 en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.

184/018353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los resultados obtenidos de la lucha contra el empleo irregular y fraude a la Seguridad 
Social en la provincia de León durante los ejercicios 2010 a 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.

184/018354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos extranjeros afiliados a la Seguridad Social existen en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.

184/018355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de visitas realizadas en los años 2011 y 2012 por la Inspección de Trabajo y 
Seguridad Social en la provincia de León, así como de sanciones impuestas como consecuencia de la 
actividad inspectora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.

184/018356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes menores de 30 años cotizan a la Seguridad Social en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.

184/018357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres cotizantes a la Seguridad Social en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.
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184/018358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos pensionistas perceptores de la pensión de jubilación existen en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.

184/018359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos pensionistas perceptores de la prestación de orfandad existen en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.

184/018360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos pensionistas perceptores de la pensión de viudedad existen en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.

184/018361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de beneficiarios del Plan Prepara en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.
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184/018362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Prada Presa, don Eduardo Fernández García y doña María Aránzazu Miguélez Pariente, 
Diputados por la provincia de León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de prestaciones en favor de familiares en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Alfredo Prada Presa, Eduardo 
Fernández García y María Aránzazu Miguélez Pariente, Diputados.

184/018363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados inscritos en los servicios públicos de empleo hay en la Región de Murcia a 
fecha del 31 de diciembre de 2012 y cuántos se encuentran realizando cursos de formación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.

184/018364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes cotizantes a la Seguridad Social hay en la Región de Murcia a fecha del 31 de 
diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.

184/018365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres cotizantes a la Seguridad Social hay en la Región de Murcia a fecha 31 de diciembre 
de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.
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184/018366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos extranjeros afiliados a la Seguridad Social hay en la Región de Murcia a fecha 31 de 
diciembre de 2012

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.

184/018367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos hombres cotizantes a la Seguridad Social hay en la Región de Murcia a fecha 31 de 
diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.

184/018368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos grandes dependientes hay, beneficiarios de la Ley de promoción de la autonomía personal 
y atención a las personas en situación de dependencia en la Región de Murcia a fecha 31 de diciembre 
de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.

184/018369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos beneficiarios y prestaciones de la Ley de promoción de la autonomía personal y atención a 
las personas en situación de dependencia hay en la Región de Murcia a fecha 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.
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184/018370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ascensión Carreño Fernández, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de contratos de emprendedores han sido firmados en La Región de Murcia desde la 
aprobación de la Reforma Laboral (Real Decreto de Ley 3/2012)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—María Ascensión Carreño Fernández, 
Diputada.

184/018371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teodoro García Egea y Ernesto Aguiar Rodríguez, Diputados por Murcia y por Santa Cruz de 
Tenerife, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra la normativa que regulará la certificación energética de edificios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Teodoro García Egea y Ernesto 
Aguiar Rodríguez, Diputados.

184/018372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley Expropiación Forzosa de mucha antigüedad en nuestro Ordenamiento Jurídico, es instrumento 
válido para su aplicación en beneficio del interés general.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuál es el número de expropiaciones forzosas realizadas por la Administración General del Estado 
en el año 2012?

¿Qué cantidades están pendientes de abono en concepto de expropiación forzosa por la Administración 
General del Estado de aquellas ejecutadas en el año 2012?

¿Qué cantidades han sido abonadas en concepto de expropiación forzosa por la Administración 
General del Estado de aquellas ejecutadas en el año 2012?

¿Cuál es el número de expropiaciones forzosas que han terminado en un procedimiento contencioso- 
administrativo de aquellas ejecutadas en el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Esteban González Pons, Diputado.
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184/018373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ciudades «Amigas de la Infancia» reconocidas existen en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/018374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Felicidad Rodríguez Sánchez, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener respuestas por escrito.

El exceso de peso es un problema de salud pública relevante en España, tanto en la población adulta 
como entre los niños y los adolescentes.

En el caso concreto de los niños y los adolescentes, más del 45 % de los menores comprendidos entre 
los seis y los nueve años sufren obesidad o sobrepeso en nuestro país de acuerdo con el Estudio 
Alimentación, Actividad física, Desarrollo Infantil y Obesidad (Aladino), que ha elaborado la Agencia 
Española de Seguridad Alimentaria, dependiente del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

En consecuencia, y desde el comienzo de la X Legislatura, el propio Ministerio de Sanidad ha dado 
prioridad a la promoción de hábitos de vida saludables con los que prevenir y reducir la obesidad. 
Decisiones como la de poner en marcha del «Plan Cuídate + 2012», la de renovar el Código PAOS de 
regulación de la publicidad de alimentos y bebidas dirigida a menores, la de rubricar acuerdos con las 
empresas de alimentación y bebidas para aunar esfuerzos, y la de crear el Observatorio de la Nutrición y 
de Estudio de la Obesidad, están sentando las bases para impulsar cambios en la alimentación de la 
población hacia pautas más saludables.

No obstante, y a pesar de la cantidad y la calidad de las medidas ya emprendidas, el Ministerio de 
Sanidad ha comenzado los trabajos para llevar a cabo la Encuesta Nacional de Alimentación en la 
población Infantil y Adolescente.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes cuestiones:

1. ¿Qué objetivos se ha marcado el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad con la 
realización de la Encuesta Nacional de Alimentación en la población Infantil y Adolescente?

2. ¿Qué avances se pretenden promover frente a la obesidad con la Encuesta Nacional de 
Alimentación en la población infantil y Adolescente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Felicidad Rodríguez Sánchez, 
Diputada.

184/018375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.
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El Ministerio de Fomento, de manera unilateral, ha decidido paralizar, una vez más, las obras de 
construcción de la variante de la N-332 a su paso entre Cullera y Favara (Valencia). Esa infraestructura 
necesaria lleva un importante retraso y se ha paralizado ya en varias ocasiones.

Dichas obras estarán paralizadas hasta 2017, cuatro años, y el deterioro de la infraestructura ya 
realizada puede generar un sobrecoste adicional cuando se retomen los trabajos. Además, esa actuación 
tenía que estar finalizada en octubre de 2011, lo cual es un incumplimiento muy grave por parte de la 
administración central con unos ciudadanos, que se sienten totalmente marginados por el Gobierno.

Dada la importancia del tema, y por petición de ciudadanos de Favara, de Cullera y de otros municipios 
afectados de la comarca de la Ribera Baixa (Valencia), la respuesta que el Ministerio de Fomento haga de 
estas preguntas será remitida a dichos municipios como una explicación oficial del Gobierno a los vecinos 
y vecinas de esas localidades valencianas.

Por todo lo anteriormente expuesto, pregunto:

¿Qué explicación da el Ministerio de Fomento a los vecinos de Favara y de Cullera sobre la paralización 
de las obras de construcción de la variante de la N-332 a su paso por esos términos municipales?

¿Qué criterios ha seguido el Ministerio de Fomento para dar prioridad a la finalización de otras 
carreteras en otros puntos del Estado y no a la variante entre Favara y Cullera?

¿Puede manifestar públicamente el Ministerio de Fomento a los vecinos de Favara y de Cullera que 
la paralización de las obras de la variante es inamovible hasta el año 2017?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/018376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

La ampliación del tercer carril de la A-3 entre Buñol y Valencia tiene sus obras paralizadas desde hace 
algún tiempo. Dado que el tráfico en ese punto es bastante considerable, por la seguridad de los 
conductores y por la mejora de la calidad de las conexiones, sería recomendable que dicho carril estuviese 
finalizado en el año 2015.

Por todo lo anteriormente expuesto, pregunto:

¿Qué explicación da el Ministerio de Fomento sobre la paralización de las obras de construcción del 
tercer carril de la A-3 a la altura de Buñol?

¿Qué criterios ha seguido el Ministerio de Fomento para dar prioridad a la finalización de otras 
carreteras en otros puntos del Estado y no a la construcción del tercer carril de la A-3 en Buñol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/018377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Fomento, de manera unilateral, ha decidido no dotar de presupuesto las obras para el 
paso inferior de la V-30 en Xirivella (Valencia), a pesar de que solo son necesarios 13 millones de euros 
para ejecutar dichos trabajos. cv
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Dada la importancia del tema, y por petición de ciudadanos de Xirivella, las respuestas que el Ministerio 
de Fomento haga de estas preguntas serán remitidas a dicho municipio como una explicación oficial del 
Gobierno a los vecinos y vecinas de esa localidad valenciana.

Por todo lo anteriormente expuesto, pregunto:

¿Qué explicación da el Ministerio de Fomento a los vecinos de Xirivella (Valencia), sobre la negativa 
de invertir 13 millones de euros para construir el paso inferior de la V-30?

¿Qué criterios ha seguido el Ministerio de Fomento para dar prioridad a la finalización de otras 
carreteras en otros puntos del Estado y no al paso inferior de la V-30 de Xirivella?

¿Puede manifestar públicamente el Ministerio de Fomento cuándo dispondrá de presupuesto suficiente 
para ejecutar las obras del paso inferior de la V-30 en Xirivella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/018378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Fomento, de manera unilateral, ha decidido no dotar de presupuesto las obras para la 
variante de la N-332 a su paso por Benissa (Alicante), esgrimiendo como excusa que la empresa que 
tenía que realizar dichas obras está en concurso de acreedores. Dicha excusa no se ha empleado con las 
obras de la carretera de Alcalá de Guadaira, cuyo contratista está en la misma situación pero el Ministerio 
de Fomento ha decidido licitar de nuevo las obras.

Cabe recordar que el proyecto de Benissa está paralizado desde hace cuatro años y, dada la 
importancia que tiene para dicho municipio y por petición de ciudadanos de Benissa, la respuesta que el 
Ministerio de Fomento haga de estas preguntas será remitida a dicho municipio como una explicación 
oficial del Gobierno a los vecinos y vecinas de esa localidad valenciana.

Por todo lo anteriormente expuesto, pregunto:

¿Qué explicación da el Ministerio de Fomento a los vecinos de Benissa sobre la paralización de las 
obras de construcción de la variante de la N-332 a su paso por su término municipal?

¿Qué criterios ha seguido el Ministerio de Fomento para dar prioridad a la finalización de otras 
carreteras en otros puntos del Estado y no a la variante de Benissa?

¿Puede manifestar públicamente el Ministerio de Fomento a los vecinos de Benissa que la paralización 
de las obras de la variante va a continuar sin fecha de reanudación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/018379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

Han aparecido en prensa diversas noticias referentes a las quejas de contribuyentes que pasado el 31 
de diciembre de 2012 no habían recibido la devolución correspondiente a la autoliquidación del IRPF del 
ejercicio 2011.

Por todo ello, pregunto:

¿Cuantas devoluciones de autoliquidación de IRPF correspondientes al ejercicio 2011 se han pagado 
a los contribuyentes después del 31-12-2012? cv
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¿Cuál es el importe de estas devoluciones?
¿Cuántos intereses se han pagado por no pagar dentro del plazo, es decir antes de 31 de diciembre 

del año siguiente al de liquidación?
¿Cuantas devoluciones de autoliquidación de IRPF correspondientes al ejercicio 2010 se pagaron a 

los contribuyentes después del 31-12-2011?
¿Cuál fue el importe de estas devoluciones?
¿Cuántos intereses se pagaron por no pagar dentro del plazo, es decir, antes de 31 de diciembre del 

año siguiente al de liquidación?
¿Cuantas devoluciones de autoliquidación de IRPF correspondientes al ejercicio 2008 se pagaron a 

los contribuyentes después del 31-12-2009?
¿Cuál fue el importe de estas devoluciones?
¿Cuántos intereses se pagaron por no pagar dentro del plazo, es decir antes de 31 de diciembre del 

año siguiente al de liquidación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/018380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

Se sigue demorando la tramitación parlamentaria de las urgentes medidas expuestas en la ILP sobre 
la ley de regulación de la dación en pago, de paralización de desahucios y de alquiler social.

El retraso constante de estas reformas y la falta de medidas cautelares vía urgente hasta que la ley 
sea de aplicación tiene unas nefastas consecuencias. Cada día se ejecutan en el Estado una media de 
530 desahucios.

Pero la desgracia tiene su vertiente macabra y más inhumana en una realidad que cada vez es más 
habitual. Proliferan los casos de desahucios derivados o doble desahucio, es decir, del desalojo de una 
familia ya desahuciada de su vivienda habitual que ha tenido que irse con la madre o padre de uno de 
ellos, pero que al avalar éste solidariamente («aval solidario» que no subsidiario) con su vivienda la 
hipoteca de la primera, la vía judicial procede a embargar también esta 2.ª o incluso 3.ª vivienda en caso 
de no poder hacer frente al pago de la vivienda ya subastada. Quedando tres generaciones familiares 
(hijos, hipotecados y padres) desamparadas y en la calle.

La cuestión no sería aplicable si la ILP fuese ya una realidad legislativa tal como plantea en sus 
modificaciones en la ley de enjuiciamiento civil (art. 579 y art. 675 bis) pero ello no quita para que el 
Ministerio de Justicia, más allá del real decreto aprobado el pasado 12 de noviembre, se plantee algún tipo 
de medidas para paliar o evitar esta situación

Por ello y dadas las especiales, sangrantes y desalmadas circunstancias que acaecen en este derecho 
a la vivienda, pregunto:

Mientras se tramita, perfila, enmienda, se aprueba y se ejecuta la nueva ley derivada de la ILP ¿qué 
medidas legislativas cautelares piensa adoptar el Gobierno para evitar estos «desahucios derivados»?

En caso de que exista alguna medida para evitar lo expuesto ¿en qué plazo estarán vigentes?
¿Piensa el Gobierno tomar otro tipo de medidas urgentes (tales como dejar en suspenso expedientes 

con las fuerzas de seguridad o negociaciones directas de la administración con las entidades bancarias) 
para bloquear la ejecución de desahucio y expropiación de las propiedades y viviendas de los avales 
solidarios de las viviendas hipotecadas con éstos y ya ejecutadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.
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184/018381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Geroa Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

En las últimas semanas se vienen sucediendo las denuncias en torno al deficiente funcionamiento del 
Centro Penitenciario Norte II. Esta macrocárcel, inaugurada recientemente y diseñada, según el Gobierno 
central, para solventar los problemas de hacinamiento de la antigua, no está abierta al cien por cien ya que la 
falta de personal y de recursos impide la apertura de sus diez módulos. Este hecho está provocando continuos 
traslados de personas presas a otros centros del Estado alegando sobreocupación y falta de espacio.

Asimismo, Instituciones Penitenciarias está denegando el permiso a presos, con arraigo social o 
familiar en Navarra, que han solicitado su retorno a la Comunidad Foral.

Además, las limitaciones de personal que impiden la apertura de más módulos también han repercutido 
sobre la desaparición del Departamento de Jóvenes que sí existía en la antigua instalación penitenciaria 
ubicada en el centro de Pamplona, y que permitía separar a los reclusos de menos de 21 años de edad 
del resto, con el objeto de favorecer su reinserción.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para corregir esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/018382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Geroa Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de internos con los que cuenta en la actualidad el Centro Penitenciario Norte II.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/018383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Geroa Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de internos del Centro Penitenciario Norte II que han sido trasladados a otros centros 
penitenciarios del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/018384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Geroa Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de módulos en funcionamiento en el Centro Penitenciario Norte II.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.
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184/018385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Geroa Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

Número de solicitudes de traslado al Centro Penitenciario Norte II que se han producido en el último 
año desde otros centros penitenciarios del Estado. 

¿Cuántos han sido autorizados? 
¿Cuántos denegados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/018386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su calidad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta por escrito.

Transcurridos más de tres años desde la aprobación de la modificación de la Ley 29/2006, de 26 de 
julio, de garantías y uso racional de los medicamentos y productos sanitarios ¿En qué fase se encuentra 
el Proyecto de Real Decreto por el que se regula la indicación, uso y autorización de dispensación de 
medicamentos y productos sanitarios de uso humano por parte del personal de enfermería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—María Concepció Tarruella Tomás, 
Diputada.

184/018387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su calidad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno la posibilidad de creación de grados cortos de 3 años para 
estudios como enfermería según se desprende del informe de expertos encargado por el Ministerio de 
Educación, Cultura y Deporte: «Propuestas para la reforma y mejora de la calidad y eficiencia del sistema 
universitario español»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—María Concepció Tarruella Tomás, 
Diputada.

184/018388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su calidad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué razones han motivado al Gobierno a obviar a los enfermeros y farmacéuticos en el último 
barómetro sobre la valoración social de determinadas profesiones del Centro de Investigaciones 
Sociológicas (CIS)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—María Concepció Tarruella Tomás, 
Diputada.

184/018389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antoni Picó i Azanza, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

La Comissió de la Verema de I’Alt Penedès, creada por el Ayuntamiento de Vilafranca del Penedès en 
el año 1992, es un órgano de concertación en el que participan diferentes agentes de la administración 
pública, organizaciones agrarias, sindicatos y otros organismos, con objeto de velar por la mejora continua 
de las condiciones en que se desarrolla la vendimia en la comarca.

El conjunto de entidades y organizaciones de la Comisión han puesto de manifiesto un grave 
desacuerdo con las formas con las que se han llevado a cabo las inspecciones de Seguridad Social en el 
campo, con un gran despliegue de medios humanos y materiales, utilizando helicópteros y efectivos de la 
Policía Nacional.

¿Tiene constancia el Gobierno de la forma en que se han llevado a cabo estas inspecciones?
¿Se dispone de un protocolo específico para realizar las inspecciones de la Seguridad Social en el 

sector agrícola?
¿Cuál es el coste del despliegue de medios humanos y de transporte para realizar las inspecciones 

durante la última campaña de la vendimia en la comarca de I’Alt Penedès?
¿Cuántas inspecciones se han realizado en la última campaña de la vendimia en la comarca de I’Alt 

Penedès?
¿Cuál es el coste y frecuencia de las inspecciones realizadas en las campañas de vendimia, 

desglosados por denominaciones de origen de vinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Antoni Picó i Azanza, Diputado.

184/018390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno dar cumplimiento a lo establecido en la Proposición no de Ley sobre 
actualización de las normas que regulan la relación laboral de carácter especial de los artistas en 
espectáculos públicos y del régimen de seguridad social aplicable a los mismos, aprobada por unanimidad 
por la Comisión de Cultura en fecha 25 de noviembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Montserrat Surroca i Comas, 
Diputada.
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184/018391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Ciuró i Buldó, en su calidad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el anuncio realizado por el Programa de las Naciones Unidas 
para el Medio Ambiente (UNEP) y la Organización Mundial de la Salud (OMS) acerca de las conclusiones 
de un informe encargado a 16 especialistas para evaluar las evidencias científicas relacionadas con los 
efectos nocivos para la salud de determinados compuestos químicos sintéticos presentes en el medio 
ambiente y en nuestra vida cotidiana (pesticidas, insecticidas, perfumes, plásticos y cosméticos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Lourdes Ciuró i Buldó, Diputada.

184/018392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Ciuró i Buldó, en su calidad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar alguna medida para garantizar el derecho de los usuarios-lectores 
de prensa on-line ante la constante publicidad intrusiva y abusiva en la red que dificulta enormemente la 
lectura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Lourdes Ciuró i Buldó, Diputada.

184/018394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, doña Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las condiciones 
de aprendizaje del castellano en centros educativos de las Islas Baleares.

Exposición de motivos

Siguen existiendo problemas de numerosos padres para escolarizar a sus hijos en la lengua materna 
que deseen en diferentes centros educativos pese a los apercibimientos judiciales e institucionales que se 
han realizado en los últimos meses.

Esta situación se da ahora en las Islas Baleares. Existen quejas por parte de padres de alumnos 
respecto a que el colegio público Na Caragoi de Artá (Mallorca) relega el aprendizaje del castellano a las 
horas recreo. Una práctica que poseería la aprobación del Gobierno balear.

La Consejería de Educación que dirige el popular, Rafael Bosch, confirmó ayer en un medio escrito 
que la Inspección Educativa supervisó y «dio su visto bueno» al horario del colegio público Na Caragol de 
Artà (Mallorca) para que contabilizara las horas «alternativas» de clase que se imparten durante el recreo 
como horas de aprendizaje de castellano. El horario aprobado establece que los niños aprendan castellano 
algo más de seis horas, una cantidad ligeramente superior a lo establecido por la normativa, a la semana 
en otra aula, durante el recreo, mientras sus compañeros juegan en el patio. Una situación que podría no 
considerarse como clase, ya que se da fuera del horario normal de estas. En este colegio se contabilizaría 
por tanto el recreo como tiempo de enseñanza de esta lengua.
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Tras varias peticiones de los padres de los alumnos para que estos recibieran las horas pertinentes 
de educación en castellano, consiguieron en noviembre que los niños estudiaran en su lengua materna, 
pero cuando vieron la distribución del horario de estas clases se pusieron en contacto con la inspectora 
de la zona, Catalina Vidal, para comprobar la legalidad de este plan de estudios. La funcionaria avaló el 
horario al asegurar que el momento de patio era lectivo.

Según la Sentencia del Tribunal Supremo de la Sala 3.ª de lo Contencioso-Administrativo de 12 de 
junio de 2012 se señala que «en la Educación infantil tanto el horario lectivo como el tiempo de recreo 
cumplen una finalidad educativa, ello no supone una confusión entre ambos, ni por su naturaleza ni por su 
finalidad. En tanto que en el tiempo lectivo se imparten las enseñanzas regladas conforme a sus respectivos 
currículos, el recreo es el espacio propio de la autonomía individual, sin perjuicio del debido respeto a las 
pautas formativas y de convivencia, y por ello incide de forma relevante en el libre desarrollo de la 
personalidad que consagra al más alto nivel el artículo 10.1 de la Constitución», un derecho que podría 
estarse conculcando al impartir el centro materia de currículo obligatorio en dicho horario.

En relación a lo anterior se presenta la siguiente pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para hacer cumplir la ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Rosa María Díez González, Diputada.

184/018395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández y M.ª Olaia Fernández Davila, Diputadas del G.P. Mixto (BNG), al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes preguntas 
para las que solicitan respuesta por escrito relativa a la exención del pago del IBI por parte de la Iglesia 
Católica de propiedades que producen lucro.

La sentencia de un juzgado de lo contencioso de Ourense, que dio la razón al Concello de Allariz en 
su pretensión de cobrar el Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) por algunos edificios de la iglesia católica, 
ha abierto expectativas en otros ayuntamientos, como en el de Lugo.

En este sentido, el BNG en Lugo ha pedido al ayuntamiento que pase los recibos del IBI por los 
edificios del Obispado que producen lucro, en concreto el parking del Seminario situado en la calle 
Salvador de Madariaga.

El BNG siempre ha reivindicado que la Iglesia católica pague los impuestos por sus múltiples 
propiedades, pero sobre todo cuando se da el caso de inmuebles que suponen un auténtico negocio y por 
los que la Iglesia ingresa cuantiosas partidas. En el caso de Lugo, nos referimos al caso del aparcamiento 
del Seminario de Lugo.

Se calcula que aproximadamente, la iglesia debería pagar impuestos de unos 200.000 euros por dicho 
parking. Según parece la Iglesia católica hace valer la Ley de Mecenazgo para no pagar el IBI de este 
aparcamiento. En este sentido, alegan que se rigen por el sistema tributario establecido en la Ley de 
Mecenazgo. Sin embargo, un aparcamiento no «produce beneficio social», en tal caso solo económico. 
Por tanto, resulta sorprendente que la Iglesia se acoja a la Ley de Mecenazgo.

Son muchas las ocasiones en las que el BNG llevó al Congreso la necesidad de revisar los Acuerdos 
firmados en 1979 entre el Vaticano y el Estado español que otorgan una serie de privilegios a la Iglesia 
católica del que no gozan otros ciudadanos u organizaciones.

La sentencia sobre Allariz (Ourense) antes mencionada, ha abierto el camino para abordar este tema 
y tratarlo con cierta objetividad.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuál es la disposición del Gobierno a revisar los criterios de aplicación de la exención del IBI a los 
inmuebles que son propiedad de la Iglesia Católica, de modo que solo queden exentos los locales y 
edificios dedicados al culto?

¿No considera el Gobierno que es injusto que la Iglesia católica no tribute por propiedades, como el 
aparcamiento en el Seminario de Lugo, que producen beneficios económicos? ¿Es cierto que la Iglesia se 
acoge a la Ley de Mecenazgo para no tributar por inmuebles de este tipo? cv
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¿Qué opinión le merece al Gobierno que no pague el IBI por dicho parking en Lugo?
¿Conoce el Gobierno la reciente sentencia de un juzgado de lo contencioso de Ourense, que dio la 

razón al Concello de Allariz en su pretensión de cobrar el Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) por algunos 
edificios de la Iglesia católica? ¿Qué opinión le merece? ¿No considera que se abre el camino para 
reformar la exención del pago del IBI por parte de muchas de las propiedades de la Iglesia Católica?

¿Está dispuesto el Gobierno a revisar los Acuerdos firmados en 1979 entre la Santa Sede y el Estado 
español que le otorga a la Iglesia católica una serie de privilegios, entre ellos económicos?

Dado que el Gobierno anunció la revisión de la Ley de Mecenazgo, ¿Cuándo va a aprobar dicha 
reforma? ¿Será a través de un proyecto de ley? ¿Va a contemplar esta cuestión del IBI a la que hemos 
aludido y a la que se acoge la Iglesia católica para no pagar el IBI de un aparcamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—M.ª Olaia Fernández Davila y Rosana 
Pérez Fernández, Diputadas.

184/018396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al modo de proceder del Ministerio de Agricultura en la campaña de 
pesca de la caballa.

El modo de proceder del Ministerio de Agricultura en el caso de la campaña de la caballa, ha llevado 
un gran malestar y contrariedad al sector pesquero de cerco. Los continuos vaivenes del Ministerio 
avisando a los pescadores de permisos para pescar más caballa en el último momento, cuando los barcos 
ya estaban de regreso de realizar la pesca permitida, han indignado a los marineros.

Pendientes en estos momentos de que el Ministerio confirme una nueva posibilidad de poder pescar 
más caballa. Estaríamos ante la tercera apertura de una campaña que se inició el 28 de febrero con un 
cupo de pesca irrisorio que apenas ha permitido descargas 6.000 kilos.

Esta esperada tercera comunicación del Ministerio va a producirse cuando hay muy pocos barcos 
cerqueros gallegos en puertos distribuidos en puertos del Cantábrico.

La distribución de la cuota de pesca de la caballa parte de una mala gestión que se arrastra desde 
hace tiempo. Y especial descontento en el sector pesquero gallego provocó el reparto de cuotas el pasado 
mes de enero que resultó muy escaso para la pesca gallega. Precisamente la cuota de pesca de la caballa 
es uno de los ejemplos.

La actuación del Ministerio que ahora va a comunicar una tercera posibilidad de pesca, es la 
demostración palpable de que no se realizó un reparto equilibrado de cuotas en el Cantábrico y la 
zona IXa. Los continuos vaivenes del Ministerio, con comunicaciones a última hora para poder pescar 
más caballa, son la evidencia de que la distribución de cuotas no se hizo bien.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno:

¿A qué se debe el modo de proceder del Ministerio en relación a la campaña de la caballa que llevan 
a cabo los cerqueros gallegos?

¿Por qué motivo se comunica a última hora, y cuando muchos barcos ya están de regreso, la posibilidad 
de pescar más caballa? ¿Es consciente el Ministerio del gasto de combustible, entre otros trastornos, que 
este modo de actuar provoca?

¿No es posible una planificación con tiempo y rigurosa por parte del Ministerio sin someter al sector 
pesquero gallego a comunicaciones de última hora? ¿Sabe el Gobierno que los pescadores necesitan 
planificarse?

¿Significa esto que la distribución de cuotas acordada en enero para el Cantábrico y la zona IXa no se 
realizó bien? ¿Los aumentos de posibilidades de pesca de caballa para el sector gallego no demuestran 
que podían tener mayor capacidad de pesca?
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¿Va el Gobierno a corregir esta situación? ¿Va a planificar con tiempo y mejorar y aumentar las 
posibilidades de pesca de caballa para el sector gallego en las siguientes campañas? ¿No es cierto que 
la gestión de la pesquería de caballa debe hacerse de otro modo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/018397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito relativa a la solicitud de indulto para una persona ex toxicómana.

En Vigo existe un sentimiento de solidaridad hacia la situación de un ex toxicómano, David Reboredo, 
que cumple una condena de siete años por un delito menor relacionado con la venta de una pequeña 
cantidad de droga.

Se trata de un caso humano que ha movilizado a toda la sociedad viguesa, a organizaciones sociales 
y políticas a raíz de su ingreso en prisión el pasado 5 de diciembre y a pesar de que se trate de una 
persona rehabilitada desde hace tres años. Nos referimos pues a un delito cometido hace mucho tiempo 
y el cumplimiento de una condena que llega cuando esta persona se encuentra rehabilitada y recuperada 
para su inserción social. Desde luego, no es el mejor camino para que personas en casos similares 
puedan integrarse totalmente en la sociedad y caminar hacia una vida normal.

De hecho, organizaciones sociales como Médicos del Mundo, Érguete, Alborada, entre otras muchas, 
se han pronunciado favorablemente en relación a la situación de esta persona, señalando que «inició el 
camino de la recuperación personal, física, psíquica y social y que desde hace más de tres años está 
totalmente desintoxicado». E incluso se ha implicado en la lucha contra las drogas.

En el Parlamento gallego todos los grupos políticos consensuaron un acuerdo el 12 de marzo para 
pedir al Consejo de Ministros que conceda el indulto a este hombre, una demanda que comparte la 
sociedad viguesa y gallega en general.

Siendo conscientes de que es el Consejo de Ministros quien decide la concesión de los indultos, el BNG 
en el Congreso de los Diputados quiere sumarse a esta demanda colectiva social y pedir al Gobierno que 
estudie este caso, así como muchos otros casos en situaciones similares, pequeños delitos cometidos hace 
mucho tiempo y condenas que llegan cuando esas personas ya han rehecho sus vidas, se han reinsertado 
y rehabilitado. En este sentido, sería pertinente revisar la legislación para evitar casos de este tipo con 
condenas a destiempo y que perjudican el proceso de rehabilitación de muchas personas.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas.

¿Conoce el Gobierno el caso del un ex toxicómano de Vigo que cumple una condena de siete años en 
la prisión de A Lama (Pontevedra) por un delito menor cometido hace tiempo y cuando esta persona ya 
está rehabilitada y desintoxicada?

¿Sabe el Gobierno que este caso ha provocado la movilización colectiva en Vigo, con grandes 
muestras de solidaridad hacia la situación de esta persona y demandas de indulto?

¿Va el Gobierno a estudiar este caso y llevar a un Consejo de Ministros la concesión de indulto a esta 
persona?

¿Sabe que el Parlamento de Galicia aprobó por unanimidad un acuerdo demandando al Gobierno el 
indulto?

¿Qué opina el Gobierno de casos similares, personas que han cometido pequeños delitos contra la 
salud pública hace tiempo, que se han rehabilitado y reinsertado socialmente, y les llegan las condenas 
mucho tiempo después?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/018398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Rangel Tarrés, Diputado por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

La línea ferroviaria 1 (actualmente R1) del núcleo de Cercanías de Barcelona es la más utilizada de 
dicho núcleo, atendiendo a los datos que ofrece TransMet para el primer semestre de 2012, con 17,4 
millones de viajeros y con una media de 116.000 viajeros día.

Dicha línea discurre por la comarca del Maresme y junto al mar. Debido a eso, en el municipio de 
Cabrera de Mar existe un punto en el que, cuando se produce temporal de levante, la línea debe ser 
cortada o restringida severamente la circulación de trenes, lo que perjudica enormemente la gran movilidad 
de viajeros, con los consiguientes perjuicios personales, económicos y de todo orden que eso implica.

Para resolver dicho problema, Adif redactó un proyecto de defensa de la infraestructura ferroviaria que 
asciende a unos 14 millones de euros.

¿Tiene previsto el Gobierno ejecutar dicho proyecto y, en caso afirmativo, en que plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Rangel Tarrés, Diputado.

184/018399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soraya Rodríguez Ramos y don Mario Bedera Bravo, Diputados por Valladolid, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Valladolid han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Valladolid?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—María Soraya Rodríguez Ramos y 
Mario Bedera Bravo, Diputados.

184/018400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmela Silva Rego y don Guillermo Meijón Couselo, Diputados por Pontevedra, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
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del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Pontevedra han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Pontevedra?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—María del Carmen Silva Rego y 
Guillermo Antonio Meijón Couselo, Diputados.

184/018401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortizo Nieto y doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputados por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de A Coruña han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de A Coruña?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Miguel Ángel Cortizo Nieto y María 
Paloma Rodríguez Vázquez, Diputados.

184/018402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Rodríguez García y don José María Barreda Fontes, Diputados por Ciudad Real, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que sean contestadas por escrito.
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La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Ciudad Real han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Ciudad Real?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Isabel Rodríguez García y José 
María Barreda Fontes, Diputados.

184/018403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Magdalena Valerio Cordero, Diputada por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Guadalajara han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Guadalajara?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Magdalena Valerio Cordero, Diputada.

184/018404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Guadalajara han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?
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¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Guadalajara?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Antonio Francisco Pradas Torres, 
Diputado.

184/018405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón y doña María Luisa González Santín, Diputadas por León, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de León han recibido la devolución 
de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de León?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Helena Castellano Ramón y María 
Luisa González Santín, Diputadas.

184/018406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Ávila han recibido la devolución 
de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Ávila?
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¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/018407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, don José Martínez Olmos y doña Elvira Ramón Utrabo, Diputados por 
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Granada han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Granada?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, José Martínez 
Olmos y Elvira Ramón Utrabo, Diputados.

184/018408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado por Alicante, y don Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Diputado por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Alicante han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Alicante?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?
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¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Gabriel Echávarri Fernández y 
Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, doña Angelina Costa Palacios y don Antonio Hurtado Zurera, Diputados por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Córdoba han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Córdoba?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, María Angelina 
Costa Palacios y Antonio Hurtado Zurera, Diputados.

184/018410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Segovia han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Segovia?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Juan Luis Gordo Pérez, Diputado.
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184/018411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en La Rioja han recibido la devolución de las 
cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en La Rioja?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—César Luena López, Diputado.

184/018412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Soria han recibido la devolución 
de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Soria?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez Diputado.

184/018413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez y doña Guadalupe Martín González, Diputados por Toledo, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.
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La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Toledo han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Toledo?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Alejandro Alonso Núñez y María 
Guadalupe Martín González, Diputados.

184/018414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Leire Iglesias Santiago y doña María Pilar Lucio Carrasco, Diputadas por Cáceres, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Cáceres han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Cáceres?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo de 2013.—Leire Iglesias Santiago y María Pilar 
Lucio Carrasco, Diputadas.

184/018415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
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supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Teruel han recibido la devolución 
de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Teruel?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

184/018416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Cuenca han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Cuenca?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Segura Clavell y doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputados por Tenerife, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Tenerife han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son? cv
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¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Tenerife?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—José Segura Clavell y Patricia 
Hernández Gutiérrez, Diputados.

184/018418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Álava han recibido la devolución 
de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Álava?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Ramón Jáuregui Atondo, Diputado.

184/018419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Zamora han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Zamora?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?
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¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado.

184/018420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el articulo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Lugo han recibido la devolución 
de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Lugo?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/018421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Málaga han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Málaga?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.
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184/018422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Badajoz han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Badajoz?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—María Soledad Pérez Domínguez, 
Diputada.

184/018423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Palencia han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Palencia?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Julio Villarrubia Mediavilla, 
Diputado.

184/018424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Meritxell Batet Lamaña, Diputada por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.
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La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Barcelona han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Meritxell Batet Lamaña, Diputada.

184/018425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ábalos Meco, doña Carmen Montón Giménez, doña Inmaculada Rodríguez-Piñeiro 
Fernández y don Ciprià Císcar Casabán, Diputados por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Valencia han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Valencia?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo de 2013.—José Luis Ábalos Meco, Carmen 
Montón Giménez, Inmaculada Rodríguez-Piñeiro Fernández y Ciprià Císcar Casabán, Diputados.

184/018426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Salamanca han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Salamanca? cv
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¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, 
Diputado.

184/018427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gaspar Zarrías Arévalo, doña Concepción Gutiérrez del Castillo y don Felipe Jesús Sicilia Alférez, 
Diputados por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Jaén han recibido la devolución 
de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Jaén?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Gaspar Carlos Zarrías Arévalo, 
Concepción Gutiérrez del Castillo y Felipe Jesús Sicilia Alférez, Diputados.

184/018428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Lleida han recibido la devolución 
de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Lleida?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?
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¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Teresa Cunillera Mestres, Diputada.

184/018429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Las Palmas han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Las Palmas?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero de 2013.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

184/018430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María González Veracruz y don Pedro Saura García, diputados por Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la Región de Murcia han recibido la devolución 
de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la Región de Murcia?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—María González Veracruz y Pedro 
Saura García, Diputados.
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184/018431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Gabriel González Ramos, Diputado por Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 1612012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Albacete han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Albacete?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de, los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Manuel Gabriel González Ramos, 
Diputado.

184/018432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Cádiz han recibido la devolución 
de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Cádiz?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/018433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz y don Gaspar Zarrías Arévalo, Diputado por 
Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el cv
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 1612012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la Ciudad Autónoma de Ceuta han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la Ciudad Autónoma de Ceuta?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz y Gaspar 
Carlos Zarrías Arévalo, Diputados.

184/018434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, doña María Soraya Rodríguez Ramos y don Mario Bedera Bravo, Diputados por Valladolid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Valladolid?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez, María Soraya Rodríguez Ramos y Mario Bedera Bravo, Diputados.

184/018435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida, doña Carmen Montón Giménez, Diputada por 
Valencia y doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Lleida?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Teresa Cunillera Mestres, Carmen 
Montón Giménez y Susana Ros Martínez, Diputadas.
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184/018436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, doña Carmen Montón Giménez, 
Diputada por Valencia y doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Salamanca?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, 
Carmen Montón Giménez y Susana Ros Martínez, Diputados.

184/018437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón y don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Palencia?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Julio Villarrubia Mediavilla, Diputados.

184/018438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón y doña Meritxell Batet Lamaña, Diputada por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Barcelona?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Meritxell Batet Lamaña, Diputadas.
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184/018439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón y don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Jaén?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Antonio Francisco Pradas Torres, Diputados.

184/018440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, doña María del Carmen Silva Rego y don Guillermo Antonio Meijón Couselo, Diputados por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Pontevedra?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez, María del Carmen Silva Rego y Guillermo Antonio Meijón Couselo, Diputados.

184/018441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, don Gaspar Zarrías Arévalo, doña María Concepción Gutiérrez del Castillo y don Felipe Jesús 
Sicilia Alférez, Diputados por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Jaén?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez, Gaspar Carlos Zarrías Arévalo, María Concepción Gutiérrez del Castillo y Felipe 
Jesús Sicilia Alférez, Diputados.
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184/018442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez y don Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Castellón?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, doña María Pilar Alegría Continente y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputadas por Zaragoza, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Zaragoza?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez, María Pilar Alegría Continente y Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/018444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, don Miguel Ángel Cortizo Nieto y doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputados por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de A Coruña?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez, Miguel Ángel Cortizo Nieto y María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputados.
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184/018445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, doña María González Veracruz y don Pedro Saura García, Diputados por Murcia, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Delegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
Región de Murcia?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Delegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez, María González Veracruz y Pedro Saura García, Diputados.

184/018446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón y don Odón Elorza González, Diputado por Gipuzkoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Gipuzkoa?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Odón Elorza González, Diputados.

184/018447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón y don Manuel Gabriel González Ramos, Diputado por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Albacete?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Manuel Gabriel González Ramos, Diputados.
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184/018448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, doña Carmen Montón Giménez, Diputada por 
Valencia y doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Cádiz?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, Carmen 
Montón Giménez y Susana Ros Martínez, Diputadas.

184/018449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, don Gaspar Zarrías Arévalo, Diputado por 
Jaén, doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en 
Ciudad Autónoma de Ceuta?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Gaspar Carlos Zarrías Arévalo y Carmen Montón Giménez, Diputados.

184/018450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón y doña María Luisa González Santín, Diputadas por León, doña 
Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la violencia de Género 
en la provincia de León?

2. ¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
3. ¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Helena Castellano Ramón, María 
Luisa González Santín, Carmen Montón Giménez y Susana Ros Martínez, Diputadas.
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184/018451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ábalos Meco, doña Carmen Montón Giménez, doña Inmaculada Rodríguez-Piñeiro 
Fernández, don Ciprià Císcar Casabán, Diputados por Valencia, y doña Susana Ros Martinez, Diputada 
por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el articulo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Valencia?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo de 2013.—José Luis Ábalos Meco, Carmen 
Montón Giménez, Inmaculada Rodríguez-Piñeiro Fernández, Ciprià Císcar Casabán y Susana Ros 
Martínez, Diputados.

184/018452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Magdalena Valerio Cordero, Diputada por Guadalajara, doña Carmen Montón Giménez, 
Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Guadalajara?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Magdalena Valerio Cordero, Carmen 
Montón Giménez y Susana Ros Martínez, Diputadas.

184/018453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, doña Isabel Rodríguez García, y don José María Barreda Fontes, Diputados por Ciudad Real, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Ciudad Real?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez, Isabel Rodríguez García y José María Barreda Fontes, Diputados.
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184/018454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martinez, Diputada por 
Castellón, don Manuel Pezzi Cereto, don José Martínez Olmos y doña Elvira Ramón Utrabo, Diputados 
por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Granada?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez, Manuel Pezzi Cereto, José Martínez Olmos y Elvira Ramón Utrabo, Diputados.

184/018455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, y don Javier Barrero López y doña María José Rodríguez Ramírez, Diputados por Huelva, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Huelva?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez, Jaime Javier Barrero López y María José Rodríguez Ramírez, Diputados.

184/018456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, doña Carmen Montón Giménez, Diputada por 
Valencia y doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Ávila?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Carmen Montón Giménez y Susana Ros Martínez, Diputados.
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184/018457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, don Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón y don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Alicante?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez, Joaquín Francisco Puig Ferrer y Gabriel Echávarri Fernández, Diputados.

184/018458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martinez, Diputada por 
Castellón, doña Rosa Aguilar Rivero, doña Angelina Costa Palacios y don Antonio Hurtado Zurera, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Córdoba?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez, Rosa Aguilar Rivero, María Angelina Costa Palacios y Antonio Hurtado Zurera, 
Diputados.

184/018459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martinez, Diputada por 
Castellón, y don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el articulo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Segovia?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Juan Luis Gordo Pérez, Diputados.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

50



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 250 4 de abril de 2013 Pág. 153

184/018460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martinez, Diputada por 
Castellón, y don César Luena López, Diputado por La Rioja, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en La 
Rioja?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y César Luena López, Diputados.

184/018461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, don Pablo Martín Peré, doña Sofía Hernanz Costa y don Guillem García Gasulla, Diputados por 
Illes Balears pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Illes Balears?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez, Pablo Martín Peré, Sofía Hernanz Costa y Guillem García Gasulla, Diputados.

184/018462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, y don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Soria?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Félix Lavilla Martínez, Diputados.
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184/018463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, y don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Teruel?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Vicente Guillén Izquierdo, Diputados.

184/018464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, y doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Ourense?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Laura Carmen Seara Sobrado, Diputadas.

184/018465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, don Alejandro Alonso Núñez y doña Guadalupe Martín González, Diputados por Toledo, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Toledo?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y María Guadalupe Martín González, Diputadas.
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184/018466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Leire Iglesias Santiago y doña María Pilar Lucio Carrasco, Diputadas por Cáceres, doña Carmen 
Montón Giménez, Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Cáceres?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo de 2013.—Leire Iglesias Santiago, María Pilar 
Lucio Carrasco, Carmen Montón Giménez y Susana Ros Martínez, Diputadas.

184/018467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, y doña Rosa Delia Blanco Teran, Diputada por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Madrid?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Rosa Delia Blanco Teran, Diputadas.

184/018468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, doña María Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por Almería, y doña Gracia Fernández Moya, 
Diputada por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Almería?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y María Consuelo Rumí Ibáñez, Diputadas.
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184/018469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, y don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Huesca?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Víctor Morlán Gracia, Diputados.

184/018470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón y don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Burgos?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Luis Tudanca Fernández, Diputados.

184/018471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, y doña Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y María del Puerto Gallego Arriola, Diputadas.
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184/018472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, don José Segura Clavell y doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputados por Tenerife, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Tenerife?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez, José Segura Clavell y Patricia Hernández Gutiérrez, Diputados.

184/018473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, y don José Blanco López, Diputado por Lugo, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Lugo?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y José Blanco López, Diputados.

184/018474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, y don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Cuenca?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Luis Carlos Sahuquillo García, Diputados.
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184/018475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, y don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Álava?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Ramón Jáuregui Atondo, Diputados.

184/018476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, y don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Zamora?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Antonio Camacho Vizcaíno, Diputados.

184/018477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, y doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Badajoz?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y María Soledad Pérez Domínguez, Diputadas.
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184/018478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, y don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Subdelegación del Gobierno contra la Violencia de Género en la 
provincia de Málaga?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo dicha Subdelegación desde enero de 2012 hasta la fecha?
¿Cuál es el resultado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Susana 
Ros Martínez y Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputados.

184/018479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, doña Susana Ros Martínez y don Joaquín 
Puig Ferrer, Diputados por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio Fomento que se inicie los servicios de Renfe de AVE entre 
Madrid y Castellón de la Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros, 
Susana Ros Martínez y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, y don Guillermo Meijón Couselo y doña Carmela 
Silva Rego, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de interrupciones voluntarias de embarazo que se han practicado en la provincia 
de Pontevedra en los años 2011 y 2012?

¿Cuántos de ellos se han practicado en centros privados y cuantos en centro públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero de 2013.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Guillermo Antonio Meijón Couselo y María del Carmen Silva Rego, Diputados.

184/018481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Consuelo Rumí Ibáñez y doña Gracia Fernández Moya, Diputadas por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorarla calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Almería han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Almería?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—María Consuelo Rumí Ibáñez y 
Gracia Fernández Moya, Diputadas.

184/018482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sofía Hernanz Costa, don Pablo Martín Peré y don Guillem García Gasulla, Diputados por Illes 
Balears, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuáles han sido los criterios y qué datos estadísticos ha utilizado el Ministerio para convocar la 
Obligatoriedad de Servicio Público (OSP) entre Menorca y Madrid en relación a las frecuencias, horarios, 
número de plazas, estacionalidad y a las tarifas?

¿Ha tenido en cuenta, el Ministerio de Fomento, que en el momento de resolver la OSP entre Menorca 
y Madrid existía una compañía que realiza la ruta y que la OSP la condena a abandonar el servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febrero de 2013.—Sofía Hernanz Costa, Pablo Martín 
Peré y Guillem García Gasulla, Diputados.

184/018483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputadas por Zaragoza, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Zaragoza han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?
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¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Zaragoza?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—María Pilar Alegría Continente y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/018484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez y don Francisco Puig Ferrer, Diputados por Castellón, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Castellón han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Castellón?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Susana Ros Martínez y Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Martín Peré, doña Sofía Hernanz Costa y don Guillem García Gasulla, Diputados por Illes 
Balears, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en Illes Balears han recibido la devolución de las 
cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?
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¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en Illes Balears?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Pablo Martín Peré, Sofía Hernanz 
Costa y Guillem García Gasulla, Diputados.

184/018486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Ourense han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Ourense?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/018487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y don Joaquím Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Durante los últimos años Bankia ha comercializado diversos productos financieros, entre ellos acciones 
preferentes y obligaciones subordinadas. Fueron muchos los ciudadanos de la Comunidad Valenciana 
que de buena fe compraron estos productos ante la confianza que les merecía la información facilitada por 
los directores de diversas sucursales de la entidad en esta comunidad autónoma. Hoy, muchos de ellos 
comprueban, como esos productos que se ofrecieron como seguros y que en cualquier momento podían 
recuperar la inversión tras la venta en un mercado secundario, que fueron engañados. Existe incertidumbre 
en ambos productos en lo referente a la recuperación del nominal. A su vez, la entidad financiera mantiene 
una actitud de opacidad en cuanto a la información facilitada. Por todo ello, se solicita al Ministerio de 
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Hacienda y Administraciones Públicas, como órgano que tutela el FROB, al cual se ha acogido Bankia, la 
siguiente información:

1. Número de acciones preferentes comercializadas por Bankia en Alicante, Castellón y Valencia en 
los últimos 10 años. Valor medio de la suscripción en acciones preferentes por persona física o jurídica. 
Valor total de acciones preferentes comercializadas en estos 10 años.

2. Número de obligaciones subordinadas comercializadas por Bankia Alicante, Castellón y Valencia 
en los últimos 10 años. Valor medio de la suscripción en obligaciones subordinadas comercializadas por 
persona física o jurídica. Valor total de obligaciones subordinadas comercializadas en estos 10 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez y Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, doña Rosa Aguilar Rivero y doña María Angelina Costa Palacios, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, formulan 
las siguientes preguntas escritas:

Por los medios de comunicación nos hemos informado de una reunión mantenida por representantes 
del Ministerio de Industria con la Delegada del Gobierno en Andalucía y otros representantes de Córdoba. 
Al parecer, el Ministerio adquirió un compromiso de que Bélmez, Peñarroya-Puebionuevo y Fuente 
Obejuna contarán de recursos con cargo al Presupuesto del Estado de este año para uno de sus proyectos 
del Miner. Una vez que se han hecho la foto del compromiso:

¿Van a acelerar la solución para el proyecto de Bélmez del Parque Comercial y Agroganadero?
¿Cuándo van a comunicar a la Corporación Municipal de Bélmez su compromiso?
¿Cuánto dinero va a disponer el Ayuntamiento de Bélmez para el proyecto de Adquisición de terrenos 

para el Centro Comercial Agroganadero?
¿Cuándo van transferir los recursos al Ayuntamiento de Bélmez?
¿Pedirán disculpas a la Corporación Municipal de Bélmez por el trato recibido de los representantes 

de la Administración Central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Antonio Hurtado Zurera, Rosa 
Aguilar Rivero y María Angelina Costa Palacios, Diputados.

184/018489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, doña Rosa Aguilar Rivero y doña María Angelina Costa Palacios, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, formulan 
las siguientes preguntas escritas:

¿Tiene el Ministerio de Fomento constancia de la imposibilidad de comprar billetes de Renfe por 
Internet desde el exterior?

¿Tiene constancia el Ministerio de Fomento de que la página Web de Renfe acepta todos los datos de 
compra, para operaciones solicitadas desde el exterior, pero siempre indica que no acepta el banco emisor 
la transacción?

¿ Tiene constancia el Ministerio de Fomento que cuando se trasladan quejas, suele Renfe recomendar 
que se compre desde el exterior a través de agencias de viajes colaboradoras de Renfe, que ofrecen 
precios que exceden de los especificados en la página Web de compras online? cv
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¿Tiene constancia el Ministerio de Fomento que a pesar de esa información, se puede constatar por 
información del Banco emisor que nunca reciben pedido de pago de Renfe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Antonio Hurtado Zurera, Rosa 
Aguilar Rivero y María Angelina Costa Palacios, Diputados.

184/018490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Cuántos dispositivos de teleasistencia para mujeres víctimas de violencia de género están disponibles 
en la provincia de Castellón, a fecha de hoy?

¿Cuántas mujeres en la provincia de Castellón poseen el dispositivo de teleasistencia para mujeres 
víctimas de violencia de género, a fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Susana 
Ros Martínez, Diputadas.

184/018491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito:

¿Cuántas asociaciones de mujeres con domicilio social en la provincia de Castellón han recibido 
subvenciones por parte del Gobierno de España durante 2012 y a cuánto ha ascendido el importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Susana 
Ros Martínez, Diputadas.

184/018492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Cuál es el número de medidas de protección a mujeres víctimas de violencia de género solicitadas 
en la provincia de Castellón en el año 2012?

¿Cuántas de ellas se concedieron?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Susana 
Ros Martínez, Diputadas.
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184/018493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Puede detallar cuáles son los programas que actualmente se están llevando a cabo en la provincia 
de Castellón, encaminados a la sensibilización para prevenir la violencia de género contra la mujer en 
general?

¿Puede especificar si existen programas de concienciación para jóvenes en este sentido en la 
provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Susana 
Ros Martínez, Diputadas.

184/018494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han interpuesto en la provincia de Castellón a lo largo 
de 2012? ¿Y en el 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Susana 
Ros Martínez, Diputadas.

184/018495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Cuántas llamadas al teléfono 016 se han realizado en la provincia de Castellón a lo largo de 2012? 
¿Y en el 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Susana 
Ros Martínez, Diputadas.

184/018496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Cuántas condenas se produjeron como consecuencia de la comisión de faltas por violencia de 
género en la provincia de Castellón a lo largo de 2012? ¿Y en el 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Susana 
Ros Martínez, Diputadas.

184/018497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Cuántas condenas se produjeron como consecuencia de delitos por violencia de género en la 
provincia de Castellón a lo largo de 2012? ¿Y en el 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Susana 
Ros Martínez, Diputadas.

184/018498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Cuál es el número de interrupciones voluntarias del embarazo que se han practicado en la provincia 
de Castellón en los años 2011 y 2012?

¿Cuántos de ellos se han practicado por el Sistema Nacional de Salud, por clínicas concertadas y por 
clínicas privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Susana 
Ros Martínez, Diputadas.

184/018499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y doña Susana Ros Martínez, Diputada por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito:

¿Cuántas mujeres han recibido el Plan Prepara en el año 2012, en la provincia de Castellón?
Desglose por semestres.
Desglose por tramos de edad: menores de 30 años, de 30 a 50 años y mayores de 50 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Susana 
Ros Martínez, Diputadas.
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184/018500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Cuántas condenas se produjeron como consecuencia de la comisión de faltas por violencia de 
género en la provincia de Alicante a lo largo de 2012? ¿Y en el 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gabriel 
Echávarri Fernández, Diputados.

184/018501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Cuántas condenas se produjeron como consecuencia de delitos por violencia de género en la 
provincia de Alicante a lo largo de 2012? ¿Y en el 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gabriel 
Echávarri Fernández, Diputados.

184/018502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han interpuesto en la provincia de Alicante a lo largo 
de 2012? ¿Y en el 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gabriel 
Echávarri Fernández, Diputados.

184/018503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito:
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¿Cuántas llamadas al teléfono 016 se han realizado en la provincia de Alicante a lo largo de 2012 ¿Y 
en el 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gabriel 
Echávarri Fernández, Diputados.

184/018504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito:

¿Cuántas asociaciones de mujeres con domicilio social en la provincia de Alicante han recibido 
subvenciones por parte del Gobierno de España durante 2012 y a cuánto ha ascendido el importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gabriel 
Echávarri Fernández, Diputados.

184/018505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Cuál es el número de medidas de protección a mujeres víctimas de violencia de género solicitadas 
en la provincia de Alicante en el año 2012?

¿Cuántas de ellas se concedieron?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gabriel 
Echávarri Fernández, Diputados.

184/018507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Cuántos dispositivos de teleasistencia para mujeres víctimas de violencia de género están disponibles 
en la provincia de Alicante, a fecha de hoy?

¿Cuántas mujeres en la provincia de Alicante poseen el dispositivo de teleasistencia para mujeres 
víctimas de violencia de género, a fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gabriel 
Echávarri Fernández, Diputados.
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184/018508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito:

¿Cuántas mujeres han recibido el Plan Prepara en el año 2012, en la provincia de Alicante?
Desglose por semestres.
Desglose por tramos de edad: menores de 30 años, de 30 a 50 años y mayores de 50 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gabriel 
Echávarri Fernández, Diputados.

184/018509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, y don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito:

¿Cuál es el número de interrupciones voluntarias del embarazo que se han practicado en la provincia 
de Alicante en los años 2011 y 2012?

¿Cuántos de ellos se han practicado por el Sistema Nacional de Salud, por clínicas concertadas y por 
clínicas privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gabriel 
Echávarri Fernández, Diputados.

184/018510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Desde qué fecha dispone Renfe y el Ministerio de Fomento, de las unidades de trenes que han de 
realizar el servicio de alta velocidad, entre Madrid y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en cv
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué coste ha supuesto para Renfe y/o el Ministerio de Fomento, el retraso de seis meses en la 
puesta en servicio de la línea de alta velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué coste ha supuesto para Renfe y/o el Ministerio de Fomento, el retraso de seis meses en la 
puesta en servicio de las unidades de trenes, que han de realizar el servicio de alta velocidad entre Madrid 
y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Fomento, el inicio de los servicios de Renfe de AVE entre 
Madrid y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Con cuántas plazas de aparcamiento para vehículos privados cuenta la estación de Adif en la ciudad 
de Alicante actualmente y cuántas habrá el día de inicio de los servicios de Renfe de AVE entre Madrid y 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.
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184/018516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Con cuántas plazas de aparcamiento para taxis cuenta la estación de Adif en la ciudad de Alicante 
actualmente y, cuántas habrá el día de inicio de los servicios de Renfe de AVE entre Madrid y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Con cuántas plazas de aparcamiento para autobuses de servicio discrecional cuenta la estación de 
Adif en la ciudad de Alicante actualmente y cuántas habrá el día de inicio de los servicios de Renfe de AVE 
entre Madrid y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas trabajan para Adif y Renfe en la estación de Adif en las ciudades de Alicante y 
Villena actualmente y cuántas habrá el día de inicio de los servicios de Renfe de AVE entre Madrid-
Alicante y Villena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en cv
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto Adif y/o el Gobierno de España, licitar las obras de la estación Intermodal 
definitiva de la ciudad de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene el Gobierno de España previsto licitar las obras de acceso directos desde la A-70 y 
A-77, a la estación de Adif de AVE de la ciudad de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra el acceso directo desde la A-31 a la estación de Adif de AVE de 
Villena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Estará concluido el acceso directo desde la A-31 a la estación de Adif de AVE de Villena, el día de la 
puesta en servicio de dicha estación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.
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184/018523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Hay previstas acciones de mejora de las vías de acceso y señalización desde la A-31 hasta la 
estación de Adif de AVE de Villena, hasta que esté concluido el acceso directo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué repercusión tendrá en los objetivos de pasajeros de la estación de Adif de AVE de Villena, que 
el acceso directo a la misma desde la A-31 no esté concluido el día de su puesta en servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Ante la puesta en servicio de la línea de Renfe de AVE entre Madrid-Alicante y Villena, ¿tiene previsto 
Renfe y el Gobierno de España la revisión de horarios, frecuencias y rutas de cercanías en la provincia de 
Alicante, para facilitar la interconexión con otras poblaciones a través de Renfe Cercanías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. cv
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Ante la puesta en servicio de la línea de Renfe de AVE entre Madrid-Alicante y Villena, ¿tiene previsto 
Renfe y el Gobierno de España la realización de campañas de promoción de estas líneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Ante la puesta en servicio de la línea de Renfe de AVE entre Madrid-Alicante y Villena, ¿qué tarifas 
ordinarias y especiales tiene previsto Renfe y el Gobierno de España, establecer para estas líneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Ante la puesta en servicio de la línea de Renfe de AVE entre Madrid-Alicante y Villena, ¿qué frecuencia 
tendrán los servicios de AVE entre Madrid y Villena, Madrid y Alicante, Alicante y Madrid, y Villena y 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/018529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Ha variado el Gobierno de España y AENA los precios de aparcamiento para los empleados de 
AENA y de aquellas empresas que dan servicio directo o indirecto en el aeropuerto de Alicante?

¿Cuál ha sido la variación?
¿Cuál ha sido el criterio para establecer esos nuevos precios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.
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184/018530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que han acudido a la Fiscalía como ascendientes víctimas de maltrato 
en demanda de orientación sin voluntad de formular denuncia? Desglosado por Comunidades Autónomas 
en los años 2008, 2009, 2010, 2011 y 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que han perdido la vida en incidentes violentos por violencia de 
género y que podrían ser catalogadas como víctimas indirectas por no ser los destinatarios iniciales de la 
agresión? Indicando:

— Relación de parentesco, si lo hubiese, con el victimario.
— Relación de parentesco, si lo hubiese, con la víctima.
— Otro tipo de relación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué importe ha supuesto las 1.000 entrevistas telefónicas en las que se ha evaluado la campaña 
«Hay Salida», puesta en marcha por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué empresa ha realizado las 1.000 entrevistas telefónicas en las que se ha evaluado la campaña 
«Hay Salida», puesta en marcha por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.
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184/018534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿En el marco de qué programa se han realizado las 1.000 entrevistas telefónicas en las que se ha 
evaluado la campaña «Hay Salida», puesta en marcha por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e 
Igualdad? ¿A qué partida presupuestaria pertenece?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de arrestos de personas por Trata de personas en los años 2005, 2006, 2007, 
2008, 2009, 2010, 2011 y 2012? Desagregado por sexo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de redes de Trata de personas desmanteladas en España en los años 2005, 2006, 
2007, 2008, 2009, 2010, 2011 y 2012? Indicando si eran con fines de explotación sexual o laboral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de víctimas de Trata con fines de explotación sexual que, en el actual marco legal 
español, han solicitado permiso de residencia o asilo en los años 2010, 2011 y 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.
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184/018538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de retornos voluntarios y consentidos que han ofrecido las autoridades del Estado 
Español a las víctimas de Trata con fines de explotación sexual en los años 2010, 2011 y 2012? Indicando 
cuántas se llevaron a efecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de los menores víctimas de Trata con fines de explotación sexual o laboral que ha 
identificado el Ministerio del Interior en los años 2010, 2011 y 2012? Desagregado por sexo del menor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué indicadores estadísticos maneja el Ministerio del Interior en relación a los delitos relacionados 
con la Trata de personas con fines de explotación sexual y laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas en España, de las que el Ministerio del Interior tenga 
constancia, que estuviesen en el ejercicio de la prostitución? En los años 2009, 2010, 2011 y 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.
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184/018542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas en España, de las que el Ministerio del Interior tenga 
constancia, que han sido previamente víctimas de trata con fines de explotación sexual? En los años 
2009, 2010, 2011 y 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número casos de violencia intrafamiliar con resultado de muerte en las que el victimario 
es el padre/madre y la víctima los hijos/hijas? Desagregando edad, sexo y Comunidad Autónoma en los 
años 2009, 2010, 2011 y 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de casos de violencia intrafamiliar con resultado de muerte, en las que el victimario 
es el hijo/hija y la víctima el progenitor? Desagregando el sexo de la víctima y del victimario y la Comunidad 
Autónoma en los años 2009, 2010, 2011 y 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que han sido asesinadas en incidentes violentos por robo, atracos y 
circunstancias similares en los años 2009, 2010, 2011 y 2012? Desagregado por sexo y Comunidad 
Autónoma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.
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184/018546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta los nombramientos de los Vocales titulares y suplentes del Observatorio Militar 
para la Igualdad, ¿se ha procedido a la designación, entre estos, del titular de la Secretaría Permanente 
de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué análisis ha realizado el Observatorio Militar para la Igualdad entre mujeres y hombres en las 
Fuerzas Armadas, sobre el Informe Anual de 2012 realizado por la Secretaría Permanente de Igualdad del 
Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de mujeres Cabo 1.º reúnen las condiciones para poder presentarse al ascenso a Cabo 
Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta que en las Fuerzas Armadas el empleo con mayor número de mujeres es el de 
soldado, ¿dicho empleo está representado en algún/a vocal del Observatorio Militar para la Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.
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184/018550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Del personal que ha formado parte durante los últimos cinco años de operaciones internacionales de 
mantenimiento de la paz, ¿qué porcentaje anual de participación han tenido las mujeres de nuestras 
Fuerzas Armadas en las diferentes operaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué campañas de integración de la mujer inició el Ministerio de Defensa durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué porcentaje de mujeres y de hombres, militares profesionales de tropa y marinería, han llegado 
a suscribir el compromiso de larga duración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/018553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de repatriaciones de personas indocumentadas que estuvieran en el ejercicio de 
la prostitución llevadas a cabo por el Estado Español en los años 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010, 
2011 y 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de febrero de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.
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184/018554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué calendario tiene previsto, el Ministerio de Fomento, para la licitación y ejecución de los estudios 
obligados del tramo de Alta Velocidad ferroviaria entre Pola de Lena y Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué cambios tiene previsto, el Ministerio de Fomento, en las capitanías marítimas y/o en los distritos 
de la Comunidad Autónoma asturiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Tiene el Ministerio de Fomento, solicitado al Ministerio de Hacienda, algún cambio en el IVA aplicable 
a la construcción naval?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

¿Tiene previsto, el Ministerio de Fomento, algún cambio en el titulo de Patrón de embarcaciones 
deportivas? En caso afirmativo, ¿cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.
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184/018558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

El Director General de la Marina Mercante, declaraba en el periódico asturiano, La Nueva España, el 
pasado 18 de febrero que es necesario ampliar las líneas de la autopista del mar, en las que está concernido 
el puerto del Musel. Indicaba incluso que hace falta ampliar la misma hasta Canarias y América. ¿Qué 
iniciativas tiene pensado desarrollar, en este sentido, el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto, el Ministerio de Fomento, que entre en funcionamiento una autopista del mar 
entre Vigo y Saint Nazaire?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto licitar, el Ministerio de Fomento, los suministros de carril, traviesas, 
aparatos de vía, y la manta elastomérica de la Variante ferroviaria de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto licitar, el Ministerio de Fomento, los sistemas de protección civil y de 
seguridad de la Variante ferroviaria de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.
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184/018563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué tipo de tráfico tiene previsto, el Ministerio de Fomento, para la Variante ferroviaria de Pajares: 
de pasajeros, mercancías o mixto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Tiene previsto, el Ministerio de Fomento, instalar el sistema conocido como triple hilo en la Variante 
ferroviaria de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué tipo de ancho de vía o que tipos de anchos de vía tiene previsto instalar en la Variante ferroviaria 
de Pajares el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Va a equipar, el Ministerio de Fomento, con el mismo ancho de vía a los dos tubos de la Variante 
Ferroviaria de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.
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184/018567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué calendario tiene previsto, el Ministerio de Fomento, para la licitación y ejecución de los estudios 
obligados, proyectos y obras del tramo de Alta Velocidad ferroviaria entre León y La Robla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué inversión es necesaria, aún, para poner en funcionamiento la denominada Variante de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

¿Tiene previsto, el Ministerio de Fomento, recurrir a la financiación público-privada para culminar las 
obras ferroviarias de la Variante de Pajares?

En caso de que así sea: ¿Qué porcentaje correspondería cada parte? ¿Cómo se amortizará la cantidad 
aportada con financiación privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Conllevará la utilización de la Variante ferroviaria de Pajares asumir algún tipo de peaje para viajeros 
y/o mercancías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.
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184/018571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto finalizar el Ministerio de Fomento las obras de la plataforma ferroviaria 
en la Variante de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto finalizar, el Ministerio de Fomento, las obras de impermeabilización de 
los grandes túneles de la Variante ferroviaria de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto finalizar, el Ministerio de Fomento, las obras de estabilización de las 
laderas y drenajes entre Sotiello y Campomanes del tramo ferroviario de la Variante de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto finalizar, el Ministerio de Fomento, las obras de revestimiento de la 
galería de Folledo del tramo ferroviario de la Variante de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.
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184/018575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto licitar, el Ministerio de Fomento, la instalación de las vías de la Variante 
ferroviaria de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Antonio Ramón María Trevín Lombán, 
Diputado.

184/018576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la razón por la que el se ha suprimido la plaza de Fiscal de Refuerzo con que contaba la 
Fiscalía de Área de Jerez de la Frontera (Cádiz) y que estaba dedicada en exclusividad a la lucha contra 
el narcotráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones en materia de narcotráfico ha llevado a cabo la Fiscalía Antidroga de Jerez de la 
Frontera (Cádiz) desde su creación en su zona de actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.
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¿Cuál es la razón por la que se ha suprimido el Grupo de Respuesta Especial contra el Crimen 
Organizado (GRECO) que tenía sede en Jerez?

¿Cuáles son las actuaciones llevadas a cabo por este Grupo Especial desde su creación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el balance de las actuaciones de los tres Grupos de Respuesta Especial contra el Crimen 
Organizado (GRECO) de la provincia de Cádiz desde su creación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el número de efectivos policiales destinados a los Equipos Mujer-Menor (EMUME) de la 
Guardia Civil en la provincia de Cádiz, a fecha de 31 de diciembre de 2012, desglosados por acuartelamiento 
y puestos?

¿Piensa el Gobierno crear nuevas unidades en el 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el número de efectivos policiales destinados al Servicio de Atención a la Mujer (SAM) y a la 
Unidad de Prevención, Asistencia y Protección (UPAP) a las mujeres maltratadas a fecha de 31 de 
diciembre de 2012 y desglosado por comisarías en la provincia de Cádiz?

¿Piensa el Gobierno crear nuevas unidades en el 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.
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184/018582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de policías en las distintas comisarías de la provincia 
de Cádiz de cara al verano de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Con cuántos efectivos policiales se van a ver incrementadas cada una de las comisarías de la 
provincia de Cádiz en el año 2013?

¿Cuántas plazas son procedentes del Concurso General de Méritos, desglosados por comisarías?
¿Cuántas son plazas de nuevas creación, desglosado por comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Se ha creado algún nuevo juzgado en la provincia de Cádiz en el año 2012?
¿Qué previsión tiene el Gobierno de creación de nuevos juzgados en la provincia de Cádiz en el 

año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
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del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Se ha creado alguna nueva plaza de fiscal en la provincia de Cádiz en el año 2012?
¿Qué previsión tiene el Gobierno de creación de plazas de fiscales en la provincia de Cádiz en el 

año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de efectivos de la Guardia Civil hay actualmente en cada uno de los acuartelamientos 
y comandancias de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de efectivos policiales hay actualmente en cada una de las comisarías de policía de la 
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántos jóvenes en la provincia de Cádiz se beneficiaban de las ayudas de alquiler de viviendas 
contempladas en el Plan de Apoyo a la Emancipación e Impulso del Alquiler a 31 de diciembre de 2011?

¿Cuántos se beneficiaban a 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.
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184/018589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué actuaciones tiene prevista la Dirección General de Costas en la provincia de Cádiz en el 
año 2013?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo en el 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene prevista la Dirección General de Costas en nuevos paseos marítimos en la 
provincia de Cádiz en el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de órdenes de protección concedidas desde el 2004 al 31 de diciembre de 2012, 
desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de soldados y marineros que han abandonado las Fuerzas Armadas desde el 
año 2008 al 2012 en la Comunidad Autónoma de Andalucía, desglosado por provincia y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.
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184/018593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de mujeres en las Fuerzas Armadas, desde el año 2004 hasta 2012, 
desglosado por Ejércitos y Cuerpos Especiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué cantidad de dinero ha recibido el Ayuntamiento de Jerez de la Frontera (Cádiz) del Gobierno de 
España, desde el año 2004 hasta el año 2012 para servicios sociales básicos, llamado Plan Concertado, 
desglosado por años?

¿Qué cantidad va a recibir en el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué cantidad de dinero han recibido los distintos ayuntamientos de la provincia de Cádiz del Gobierno 
de España, desde el año 2004 hasta el año 2012 para servicios sociales básicos, llamado Plan Concertado, 
desglosado por municipios y años?

¿Qué cantidad van a recibir cada uno de ellos en el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de pagos efectuados durante el año 2012 a las organizaciones profesionales 
agrarias de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de pagos efectuados durante el año 2012 a las asociaciones de mujeres del 
medio rural de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de pagos efectuados durante el año 2012 con cargo a la partida presupuestaria 
que financia el Programa de Desarrollo Sostenible del Medio Rural, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué organizaciones no gubernamentales de la provincia de Cádiz se han beneficiado en los 
años 2011 y 2012 de ayudas procedentes del 0,52 % del Impuesto de la Renta de Personas Físicas en la 
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.
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184/018600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué número de beneficiarios reconocidos como Dependientes Grado III, se han visto afectados en 
la provincia de Cádiz por la reducción del 15 % en la prestación de cuidados no profesionales en el 
año 2012?

¿Y qué número de Grado II?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántos beneficiarios de la Ley de Dependencia reconocidos como cuidadores no profesionales 
asignados, de la provincia de Cádiz, permanecen como voluntarios en alta en la Seguridad Social, 
acogiéndose al convenio especial de cuidadores a 31 de diciembre de 2012?

¿Cuántos había dados de alta a fecha de 30 de junio de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuántas personas se han dado de alta en el convenio especial de cuidadores no profesionales 
asignados, desde el mes de julio a diciembre de 2012, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es la evolución del número de hurtos denunciados en las distintas comisarías de la provincia de 
Cádiz, desde enero de 2008 al 31 de diciembre de 2012, desglosado por comisarías y años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de número de delitos de tráfico de drogas denunciados en las 
distintas comisarías de la provincia de Cádiz, desde enero de 2008 al 31 de diciembre de 2012, desglosado 
por comisarías y años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de robos con fuerza en domicilios denunciados en las distintas 
comisarías de la provincia de Cádiz, desde enero de 2008 al 31 de diciembre de 2012, desglosado por 
comisarías y años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de robos con violencia e intimidación denunciados en las distintas 
comisarías de la provincia de Cádiz, desde enero de 2008 a 31 de diciembre de 2012, desglosado por 
comisarías y años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.
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184/018607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de delitos y faltas cometidos en la provincia de Cádiz desde enero 
de 2008 al 31 de diciembre de 2012, desglosado por comisarías y años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de robos que se ha producido en el sector agrario desde enero de 
2008 hasta 31 de diciembre de 2012, en la provincia de Cádiz, desglosado por años y puestos de la 
Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la distribución en la provincia de Cádiz del pago único, en relación a la aplicación de la 
Política Agraria Común Europea (PAC) en el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la distribución en la provincia de Cádiz de las diferentes líneas financiadas con los Fondos 
Europeos de Desarrollo Rural, en relación a la aplicación de la Política Agraria Europea (PAC) en el 
año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.
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184/018611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores afectados, desde enero de 2012 hasta la fecha, por la congelación 
del Salario Mínimo Interprofesional en la ciudad de Jerez de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es la evolución del poder adquisitivo y del número de ciudadanos de la provincia de Cádiz que 
han cobrado el Salario Mínimo Interprofesional desde el año 2004 hasta el 31 de diciembre de 2012?

¿Cuántas de esas personas eran del municipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos ciudadanos en la provincia de Cádiz se han visto afectados por la subida del gravamen en 
el IRPF?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos ciudadanos de Jerez de la Frontera (Cádiz) se han visto afectados por la subida del 
gravamen en el IRPF?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.
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184/018615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué repercusión puede tener sobre la agricultura de la provincia de Cádiz un posible acuerdo con 
Marruecos?

¿Cómo se va a proteger a la agricultura gaditana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Gobierno para asegurar el cumplimiento de la Ley de 
Morosidad en el sector agrario de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la situación que vive cada uno de los cultivos agrícolas que 
existen en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántas personas en la provincia de Cádiz han agotado su prestación por desempleo?
¿Cuántas de esas personas no reciben ningún tipo de ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.
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184/018619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántas personas en la ciudad de Jerez de la Frontera (Cádiz) han agotado su prestación por 
desempleo?

¿Cuántas de esas personas no reciben ningún tipo de ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/018620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el número de trabajadores en paro registrados en las oficinas de empleo en la provincia de 
Tarragona que cobraban subsidio de desempleo el 31 de diciembre de este pasado año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Qué ha supuesto el programa PREPARA en la provincia de Tarragona, a lo largo del pasado 
año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál era el número de hogares de la provincia de Tarragona, en la que todos sus miembros habían 
agotado la prestación por desempleo que les correspondía, el 31 de diciembre de este pasado 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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184/018623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál era el número de hogares de la provincia de Tarragona, en la que todos sus miembros estaban 
registrados en el paro, el 31 de diciembre de este pasado 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el porcentaje en la provincia de Tarragona que suponían del conjunto de trabajadores en 
paro registrados, en las oficinas de empleo, los que cobraban subsidio de desempleo el 31 de diciembre 
de este pasado año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál fue el porcentaje medio en la provincia de Tarragona, a lo largo de este pasado año 2012, que 
supusieron, del conjunto de trabajadores en paro registrados en las oficinas de empleo, los que cobraron 
subsidio de desempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el número de personas por franjas de edad que están registradas como paradas en la 
provincia de Tarragona y que con fecha 31 de diciembre de 2012 lo estaban hacía más de un año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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184/018630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el número de personas por franjas de edad que están registradas como paradas en la 
provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el número de mujeres por franjas de edad que están registradas como paradas en la provincia 
de Tarragona y que con fecha 31 de diciembre de 2012 lo estaban hacía más de un año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el número de mujeres por franjas de edad que están registradas como paradas en la provincia 
de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el número de empleados y empleadas del hogar, de la provincia de Tarragona, que con 
fecha 31 de junio de 2012 y como consecuencia del RD de 14 de noviembre 1620/2011 se han integrado 
en el régimen General de la Seguridad Social procedentes del Régimen Especial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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184/018634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál era el número de trabajadores y trabajadoras autónomos, de la provincia de Tarragona, que en 
fecha 31 de diciembre de 2011 ya tenían derecho a cobertura por desempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el número de empleados y empleadas del hogar, de la provincia de Tarragona, que en 
fecha 31 de junio de 2012 estaban dados de alta en el régimen General de la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál fue el número de ERES que tuvieron lugar en la provincia de Tarragona en el año 2011 y 
cuantos trabajadores y trabajadoras quedaron sin empleo como consecuencia de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál fue el número de ERES que tuvieron lugar en la provincia de Tarragona en el año 2010 y 
cuantos trabajadores y trabajadoras quedaron sin empleo como consecuencia de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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184/018638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el número de ciudadanos y ciudadanas de la provincia de Tarragona que con fecha 31 de 
diciembre de 2011 cobraban una prestación como consecuencia de la aplicación de la Ley de Dependencia, 
por grados y niveles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el número de ciudadanos y ciudadanas de la provincia de Tarragona que con fecha 31 de 
diciembre de 2010 cobraban una prestación como consecuencia de la aplicación de la Ley de Dependencia, 
por grados y niveles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018640

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Se ha actuado en las autopistas, autovías y carreteras de la provincia de Tarragona, cuya gestión 
corresponde al Ministerio de Fomento, los años 2011 y 2012 para eliminar los quitamiedos? ¿En qué 
tramos de vías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018641

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Qué previsiones tiene el Ministerio para enlazar el final de la futura autovía A-27 desde Montblanc 
(provincia de Tarragona) hasta la ciudad de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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184/018642

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Cuál es el momento en el que se encuentran los trámites por parte del Ministerio de Fomento para 
reanudar las obras en la autovía A-27 en el tramo «Valls-Montblanc»? ¿Tienen establecido un calendario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018643

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Cuál es el momento en el que se encuentran los trámites por parte del Ministerio de Fomento para 
reanudar las obras en la autovía A-27 en el tramo «Variante de Valls»? ¿Tienen establecido un calendario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018644

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Cuál es el momento en el que se encuentran los tramites por parte del Ministerio de Fomento para 
reanudar las obras en la autovía A-27 en el tramo El Morell-Valls?¿Tienen establecido un calendario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018645

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el plazo previsto por el Ministerio para terminar las obras en la autovía A-27, en el tramo 
Tarragona-El Morell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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184/018646

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Cuál es el momento en el que se encuentran los trámites por parte del Ministerio de Fomento para 
prolongar la autovía A7 desde Hospitalet del Infant (en la provincia de Tarragona) hasta la Jana (en la 
provincia de Castellón)? ¿Tienen establecido un calendario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018647

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Cuál es el momento en el que se encuentran los trámites por parte del Ministerio de Fomento para 
prolongar la autovía A7 en el tramo «Inicio de la Variante de Altafulla y Torredembarra-Final de la Variante 
de Santa Margarida y Els Monjos»? ¿Tienen establecido un calendario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018648

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el calendario actual que tiene el Ministerio de Fomento para finalizar totalmente las obras de 
la T-11 (tramo de autovía entre las ciudades de Tarragona y Reus)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018649

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuáles eran los puntos kilométricos de las vías de comunicación de la provincia de Tarragona, 
gestionados por el Ministerio de Fomento (Autopistas, Autovías y Carreteras) en los que se registraron 
mayor número de accidentes y que se pueden considerar puntos negros en diciembre del año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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184/018650

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Qué actuaciones de mejora ha llevado a cabo el Ministerio de Fomento, en el firme de la CN-420, a 
lo largo del año 2011 y hasta el 31 de diciembre de 2012 a su paso por la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018651

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Qué actuaciones de mejora ha llevado a cabo el Ministerio de Fomento, en el firme de la CN-340, a 
lo largo del año 2011 y hasta el 31 de diciembre de 2012 a su paso por la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018652

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Qué actuaciones de mejora ha llevado a cabo el Ministerio de Fomento, en el firme de la CN-241 
(acceso al Puerto de Tarragona) a lo largo del año 2011 y hasta el 31 de diciembre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018653

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Qué actuaciones de mejora ha llevado a cabo el Ministerio de Fomento, en el firme de la CN-240, a 
lo largo del año 2011 y hasta 31 de diciembre de 2012 a su paso por la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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184/018654

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Qué actuaciones de mejora ha llevado a cabo el Ministerio de Fomento, en el firme de la A-7, a lo 
largo de 2011 y hasta 31 de diciembre de 2012 en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018655

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuáles son las cantidades invertidas en la rehabilitación de la Estación de ferrocarril de la Ciudad de 
Tarragona a lo largo del pasado año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018656

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el número de empleados que tenía Adif el 31 de diciembre de 2012, en cada una de las 
estaciones de ferrocarril y cualquier otro centro de trabajo del que dispone dicha empresa, en la provincia 
de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018657

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál es el número de empleados que tenía Renfe el 31 de diciembre de 2012, en cada una de las 
estaciones de ferrocarril y cualquier otro centro de trabajo del que dispone dicha empresa en la provincia 
de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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184/018658

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Qué tramos y cuál es el número de kilómetros, de autovía, que se construyeron en la provincia de 
Tarragona en este pasado 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018659

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuáles son las cantidades invertidas en la rehabilitación de cada una de las estaciones de ferrocarril, 
situadas a lo largo de la línea convencional entre Tarragona y Barcelona a lo largo del pasado 2012, en la 
provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

¿Cuáles son las cantidades invertidas en la rehabilitación de cada una de las estaciones de ferrocarril, 
situadas a lo largo de la línea convencional entre Tarragona y Caspe a lo largo del pasado año 2012, en 
la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

¿Cuáles son las cantidades invertidas en la rehabilitación de cada una de las estaciones de ferrocarril, 
situadas a lo largo de la línea convencional entre Tarragona y el límite con la provincia de Castellón a lo 
largo del pasado año 2013, en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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184/018662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita.

¿Cuáles son las cantidades invertidas en la rehabilitación de cada una de las estaciones de ferrocarril, 
situadas a lo largo de la línea convencional entre Tarragona y Lleida a lo largo del pasado año 2012, en la 
provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/018663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Piensa el Gobierno cumplir su compromiso con el Ayuntamiento de Barbate de facilitar los terrenos 
para la instalación de piscifactoría en la zona de Retín?, de ser así, ¿Cuál es el plazo previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas Casas Cuartel de la Guardia Civil en localidades de la provincia de Cádiz permanecen 
cerradas los fines de semana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el catálogo de puestos de trabajo de la Comisaría de Algeciras (Cádiz) y efectivos que 
prestan servicios en dicha comisaría, desagregada por funcionarios en activo, en prácticas y en segunda 
actividad, a fecha de 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.
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184/018666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el catálogo de puestos de trabajo de la Comisaría de Rota (Cádiz) y efectivos que prestan 
servicios en dicha comisaría, desagregada por funcionarios en activo, en prácticas y en segunda actividad, 
a fecha de 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el catálogo de puestos de trabajo en las casas cuartel de la Guardia Civil en la provincia de 
Cádiz y efectivos que están prestando sus servicios en las mismas, a fecha de 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el catálogo de puestos de trabajo de la Comisaría Provincial de Cádiz y efectivos que prestan 
servicios en dicha comisaría, desagregada por funcionarios en activo, en prácticas y en segunda actividad, 
a fecha de 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el catálogo de puestos de trabajo de la Comisaría de Jerez (Cádiz) y efectivos que prestan 
servicios en dicha comisaría, desagregada por funcionarios en activo, en prácticas y en segunda actividad, 
a fecha de 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

50



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 250 4 de abril de 2013 Pág. 210

184/018670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el catálogo de puestos de trabajo de la Comisaría de San Fernando (Cádiz) y efectivos que 
prestan servicios en dicha comisaría, desagregada por funcionarios en activo, en prácticas y en segunda 
actividad, a fecha de 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el catálogo de puestos de trabajo de la Comisaría de La Línea de la Concepción (Cádiz) y 
efectivos que prestan servicios en dicha comisaría, desagregada por funcionarios en activo, en prácticas 
y en segunda actividad, a fecha de 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el catálogo de puestos de trabajo de la Comisaría de El Puerto de Santa María-Puerto Real 
(Cádiz) y efectivos que prestan servicios en dicha comisaría, desagregada por funcionarios en activo, en 
prácticas y en segunda actividad, a fecha de 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el catálogo de puestos de trabajo de la Comisaria de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) y 
efectivos que prestan servicios en dicha comisaría, desagregada por funcionarios en activo, en prácticas 
y en segunda actividad, a fecha de 1 de enero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2012 en la provincia de Cádiz, no se han podido ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones previstas por el Ministerio de Presidencia, en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2012 en la provincia de Cádiz, no se han podido ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones previstas por el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012 en la provincia de Cádiz, no se han podido ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. cv
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¿Qué inversiones previstas por el Ministerio de Justicia, en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2012 en la provincia de Cádiz, no se han podido ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones previstas por el Ministerio de Defensa, en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2012 en la provincia de Cádiz, no se han podido ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones previstas por el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2012 en la provincia de Cádiz, no se han podido ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones previstas por el Ministerio del Interior, en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2012 en la provincia de Cádiz, no se han podido ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. cv
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¿Qué inversiones previstas por el Ministerio de Fomento, en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2012 en la provincia de Cádiz, no se han podido ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones previstas por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012 en la provincia de Cádiz, no se han podido ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones previstas por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social, en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012 en la provincia de Cádiz, no se han podido ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones previstas por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo, en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012 en la provincia de Cádiz, no se han podido ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.
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184/018685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones previstas por el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2012 en la provincia de Cádiz, no se han podido ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones previstas por el Ministerio de Economía y Competitividad, en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2012 en la provincia de Cádiz, no se han podido ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de las inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad, 
Servicios Sociales e Igualdad, para el año 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de las inversiones previstas por el Ministerio de Presidencia, 
para el año 2012, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de las inversiones previstas por el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación, para el año 2012, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de las inversiones previstas por el Ministerio de Justicia, para 
el año 2012, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de las inversiones previstas por el Ministerio de Defensa, 
para el año 2012, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.
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184/018692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de las inversiones previstas por el Ministerio de Hacienda y 
Administraciones Públicas, para el año 2012, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de las inversiones previstas por el Ministerio del interior, para 
el año 2012, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de las inversiones previstas por el Ministerio de Fomento, 
para el año 2012, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de las inversiones previstas por el Ministerio de Educación, 
Cultura y Deporte, para el año 2012, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de las inversiones previstas por el Ministerio de Empleo y 
Seguridad Social, para el año 2012, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de las inversiones previstas por el Ministerio de Industria, 
Energía y Turismo, para el año 2012, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de las inversiones previstas por el Ministerio de Agricultura, 
Alimentación y Medio Ambiente, para el año 2012, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. cv
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¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de las inversiones previstas por el Ministerio de Economía y 
Competitividad, para el año 2012, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta los problemas surgidos en la ejecución del puente sobre la Bahía de Cádiz (acceso 
a Cádiz por la autovía CA-35) ante el abandono de las obras por parte de una de las empresas 
subcontratadas, ¿Mantiene el Gobierno el compromiso adquirido por la Ministra de Fomento, Ana Pastor, 
en marzo de 2012, cuando anunció que las obras del puente estarían finalizadas en un plazo de 15 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos y causas de los accidentes de tráfico en las carreteras de la provincia 
de Cádiz durante los años 2011 y 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes de tráfico en las carreteras de la provincia de Cádiz durante 
los años 2011 y 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.
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184/018703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de casos denuncias por personas desaparecidas resueltas en denuncias en 
la provincia de Cádiz durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de denuncias presentadas por desaparición de personas en la provincia de 
Cádiz durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de controles de alcoholemia se han efectuado por la Guardia Civil en la provincia de 
Cádiz en los años 2011 y 2012 y cuáles han sido sus resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos de malos tratos conocidos por la Guardia Civil en los años 2011 y 
2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.
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184/018707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos de malos tratos conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2011 y 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos contra la libertad sexual conocidos por el Cuerpo Nacional de 
Policía en los años 2011 y 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos contra la libertad sexual conocidos por la Guardia Civil en los 
años 2011 y 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos por tráfico de estupefacientes conocidos por el Cuerpo Nacional 
de Policía en los años 2011 y 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.
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184/018711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos por tráfico de estupefacientes conocidos por la Guardia Civil en los 
años 2011 y 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de robos con fuerza y robos con intimidación en Cádiz en los años 2011 y 
2012 que afecten a establecimientos comerciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos de homicidios/asesinatos conocidos por el Cuerpo Nacional de 
Policía en los años 2011 y 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos de homicidios/asesinatos conocidos por la Guardia Civil en los 
años 2011 y 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.
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184/018715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de mujeres fallecidas en el año 2012 como consecuencia de la violencia de 
género en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos de robo con violencia/intimidación conocidos por la Guardia Civil 
en los años 2011 y 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos de sustracción de vehículos conocidos por la Guardia Civil en los 
años 2011 y 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos de sustracción de vehículos conocidos por el Cuerpo Nacional de 
Policía en los años 2011 y 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.
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184/018719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de hurtos/faltas conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2011 y 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos de robo con violencia/intimidación conocidos por el Cuerpo Nacional 
de Policía en los años 2011 y 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos de lesiones conocidos por la Guardia Civil en los años 2011 y 2012 
en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos de lesiones conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2011 y 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.
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184/018723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de hurtos/faltas conocidos por la Guardia Civil en los años 2011 y 2012 en la 
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la delincuencia juvenil durante el año 2012 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la tasa de establecimiento de delitos y faltas conocidos y cifra de detenidos en la provincia 
de Cádiz en el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones existen acerca de aumentar el número de embarcaciones con que cuenta vigilancia 
aduanera en la provincia de Cádiz en el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.
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184/018727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones existen acerca de aumentar el número de efectivos con que cuenta vigilancia 
aduanera en la provincia de Cádiz en el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Con qué medios materiales cuenta vigilancia aduanera en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo por Vigilancia Aduanera en la provincia de Cádiz en el 
año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué evolución ha experimentado el número de denuncias por maltrato infantil en la provincia de 
Cádiz en el periodo 2008-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.
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184/018731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de quejas han sido presentadas por miembros de la Policía Nacional por conflictos 
laborales con sus superiores en la provincia de Cádiz durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de quejas se han presentado por miembros de la Guardia Civil por conflictos laborales 
con sus superiores en la provincia de Cádiz durante el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco González Cabaña, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de denuncias por delito ecológico han sido realizadas en la provincia de Cádiz en los 
años 2011 y 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Francisco González Cabaña, 
Diputado.

184/018734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Rodríguez-Piñero Fernández, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué motivos existen para que el Gobierno de España haya rechazado la recapitalización directa de 
las entidades financieras a través del Mecanismo de Europeo de Estabilidad (MEDE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Inmaculada Rodríguez-Piñero 
Fernández, Diputado.
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184/018735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Ha recibido el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte alguna solicitud por parte del Ayuntamiento 
de Calatayud, para proceder al cambio de uso del edificio denominado «Seminario de Nobles», restaurado 
con cargo al 1 % cultural? En caso afirmativo, ¿es viable, en aplicación de los convenios suscritos hasta 
la fecha, el cambio de uso del edificio, de uso cultural a sede judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/018736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Huesca han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Huesca?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.

184/018737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Delia Blanco Terán, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Madrid han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?
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¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Madrid?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Rosa Delia Blanco Terán, Diputada.

184/018738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera, Diputado por Las Palmas de Gran Canaria, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Ha transferido la Administración General del Estado la cantidad correspondiente al centro «Quiero 
ser como tú», situado en La Victoria de Acentejo (Tenerife), en virtud de lo dispuesto en el Convenio de 
Colaboración con la Comunidad Autónoma de Canarias, para el desarrollo del marco de cooperación 
interadministrativa, previsto en la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de promoción de la autonomía personal 
y atención a las personas en situación de dependencia, suscrito el 17 de diciembre de 2008 («BOE» de 13 
de abril de 2009)?

En caso afirmativo:

¿En qué fecha se realizó el abono de dicha cantidad?
¿Se realizó en un único pago o de manera fraccionada?
¿Ha justificado la Comunidad Autónoma de Canarias ante el IMSERSO la entrega de la mencionada 

subvención al centro «Quiero ser como tú», situado en La Victoria de Acentejo (Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo de 2013.—Sebastián Franquis Vera, Diputado.

184/018739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la Comunidad Autónoma de Cantabria han 
recibido la devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos 
son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la Comunidad Autónoma de Cantabria?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?
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¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—María del Puerto Gallego Arriola, 
Diputada.

184/018740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la investigación abierta por la Fiscalía Provincial de Córdoba, 
a denuncia del Sindicato Unificado de Policía, por un presunto abuso de poder del Comisario de Policía 
de Lucena-Cabra?

¿Ha tenido el Gobierno alguna información sobre posibles anomalías en el funcionamiento de esa 
Comisaría de Policía de Lucena-Cabra?

¿Abrirá el Gobierno alguna investigación sobre los hechos denunciados por el SUP, con relación a 
presuntos abusos de autoridad del Comisario?

¿Tomará el Gobierno alguna medida que normalice el funcionamiento de esta Comisaría de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febrero de 2013.—Antonio Hurtado Zurera, Diputado.

184/018741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era el nivel de cobertura de las prestaciones por desempleo, tanto contributivas como subsidios 
y rentas activas de inserción, en la provincia de Segovia a finales de enero de 2013 y a finales de enero 
de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Juan Luis Gordo Pérez, Diputado.

184/018742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Meijón, Diputado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

El estado de la carretera nacional N-541 es un asunto que ya concitó fa atención del gobierno anterior 
para comprometer, desde el Ministerio de Fomento, actuaciones que contribuyeran a la mejora de dicho 
vial en el tramo que discurre por la provincia de Pontevedra.

La actual ministra de Fomento, Ana Pastor, tiene conocimiento de primera mano del estado de la N-541 
y, prueba de ello, es la reunión que mantuvo en junio del año 2012 con los alcaldes de los ayuntamientos 
de Cotobade, Cerdedo, Campo Lameiro y Forcarei. En dicha reunión, Ana Pastor, comprometió que 
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seguiría impulsando desde su ministerio las obras comprometidas por el gobierno anterior para la mejora 
de dicha carretera.

Sin embargo, a día de hoy, la única actuación constatable en la N-541 se corresponde con obras 
efectuadas en el tramo urbano del ayuntamiento de Cerdedo.

¿Entre las mejoras solicitadas por los alcaldes de Cotobade, Cerdedo, Forcarei y Campo Lameiro 
para la mejora del trazado de la carretera nacional N-541, en la reunión celebrada con la ministra de 
Fomento en junio de 201, figuraba una actuación en el lugar de Ventoxo en el ayuntamiento de 
Forcarei?

¿Es conocedor el Ministerio de Fomento que el trazado de la N-541 en su paso por Ventoxo (Forcarei) 
según el último informe RACE (Real Automóvil Club de España) de Evaluación de la Red de Carreteras 
del Estado sitúa el tramo de la N-541 en Ventoxo entre los más peligrosos de la red viaria estatal?

De ser así, ¿por qué entre las mejoras del trazado, ejecutadas en el año 2013, en la N-541 en la 
provincia de Pontevedra no se ha priorizado el tramo que discurre por Ventoxo (Forcarei)?

¿Piensa acometer el Ministerio de Fomento obras de mejora en el trazado de la N-541 en su paso por 
Ventoxo (Forcarei)? De ser así, indicar calendario, presupuesto total y fases de realización de dicha 
actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Guillermo Antonio Meijón Couselo, 
Diputado.

184/018743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Meijón, Diputado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

El estado de la carretera nacional N-541 es un asunto que ya concitó la atención del gobierno anterior 
para comprometer, desde el Ministerio de Fomento, actuaciones que contribuyeran a la mejora de dicho 
vial en el tramo que discurre por la provincia de Pontevedra.

La actual ministra de Fomento, Ana Pastor, tiene conocimiento de primera mano del estado de la 
N-541 y, prueba de ello, es la reunión que mantuvo en junio del año 2012 con los alcaldes de los 
ayuntamientos de Cotobade, Cerdedo, Campo Lameiro y Forcarei. En dicha reunión, Ana Pastor 
comprometió que seguiría impulsando desde su ministerio las obras comprometidas por el gobierno 
anterior para la mejora de dicha carretera.

Sin embargo, a día de hoy, la única actuación constatable en la N-541 se corresponde con obras 
efectuadas en el tramo urbano del ayuntamiento de Cerdedo.

¿Cuáles han sido, durante el año 2012, las actuaciones realizadas por parte del ministerio de Fomento 
en la N-541 en su paso por los ayuntamientos de la provincia de Pontevedra?

¿Cuáles son, durante el año 2013, las actuaciones realizadas, o por realizar, por parte del ministerio 
de Fomento en la N-541 en su paso por los ayuntamientos de la provincia de Pontevedra?

De cada una de dichas actuaciones, indicar fecha de apertura del expediente, descripción de las obras 
a realizar, presupuesto total y por fases, calendario previsto de cada una de las fases, fecha de finalización 
de las mismas y, si procede, fecha de adjudicación de las obras y empresas adjudicatarias.

¿Cuáles fueron las actuaciones totales comprometidas por parte de la ministra de Fomento, Ana 
Pastor, en la reunión con los alcaldes de los ayuntamientos de Cotobade, Cerdedo, Campo Lameiro y 
Forcarei celebrada en junio de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Guillermo Antonio Meijón Couselo, 
Diputado.
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184/018744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Simancas Simancas, Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentran los expedientes relativos al cumplimiento del Plan de Infraestructuras 
Ferroviarias para Cercanías de Madrid 2009-2015 firmado entre el Ministerio de Fomento y la Comunidad 
de Madrid en el mes de mayo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Rafael Simancas Simancas, Diputado.

184/018745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Simancas Simancas, Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cambios de cometido, estructura y personal se han llevado a cabo en el Museo Ferroviario de 
Madrid y en la Fundación de Ferrocarriles de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Rafael Simancas Simancas, Diputado.

184/018746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón, Diputada por León, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas mujeres fueron beneficiadas en la provincia de León de la bonificación del 100 % de 
cuota de Seguridad Social por reinicio de actividad por cuenta propia tras maternidad?

2. ¿Cuántas mujeres fueron beneficiadas en la Comunidad de Castilla y León de la bonificación 
del 100 % de cuota de Seguridad Social por reinicio de actividad por cuenta propia tras maternidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero de 2013.—Helena Castellano Ramón, Diputada.

184/018747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón, Diputada por León, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas mujeres autónomas de la provincia de León, que ya estuvieran disfrutando de la 
bonificación, han sido afectadas por la supresión de la bonificación del 100 % de cuota de Seguridad 
Social por reinicio de actividad por cuenta propia tras maternidad?
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2. ¿Cuántas mujeres autónomas de la Comunidad Autónoma de Castilla y León, que ya estuvieran 
disfrutando de la bonificación, han sido afectadas por la supresión de la bonificación del 100 % de cuota 
de Seguridad Social por reinicio de actividad por cuenta propia tras maternidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero de 2013.—Helena Castellano Ramón, Diputada.

184/018748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ábalos Meco, Diputado por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de modificar la regulación sobre montes públicos y si es así, en qué 
sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo de 2013.—José Luis Ábalos Meco, Diputado.

184/018749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ábalos Meco, Diputado por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Está preparando el Gobierno una reforma de la Ley de Montes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo de 2013.—José Luis Ábalos Meco, Diputado.

184/018750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

De acuerdo con los criterios técnicos que aplica habitualmente el Ministerio de Fomento ¿Cuál sería 
en inicio, el tiempo medio de desplazamiento por carretera entre el Centro de salud de Vitigudino 
(Salamanca), y el municipio de Villarino de los Aires (Salamanca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, 
Diputado.

184/018751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. cv
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De acuerdo con los criterios técnicos que aplica habitualmente el Ministerio de Fomento ¿Cuál sería 
en inicio, el tiempo medio de desplazamiento por carretera entre el Centro de salud de Vitigudino 
(Salamanca), y el municipio de Pereña de la Ribera (Salamanca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, 
Diputado.

184/018752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

De acuerdo con los criterios técnicos que aplica habitualmente el Ministerio de Fomento ¿Cuál sería 
el tiempo medio de desplazamiento por carretera entre el Centro de salud de Vitigudino (Salamanca), y el 
municipio de Aldeadavila de la Ribera (Salamanca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, 
Diputado.

184/018753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cómo se está atendiendo a los extranjeros no residentes que padecen enfermedades 
infectocontagiosas a partir de la aplicación del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas 
urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad 
de sus prestaciones en la provincia de Ávila?

2. ¿Cómo se está atendiendo a los extranjeros no residentes que padecen enfermedades 
infectocontagiosas a partir de la aplicación del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas 
urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad 
de sus prestaciones, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/018754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos extranjeros no residentes han perdido o perderán la tarjeta sanitaria desde la aplicación 
del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del 
Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones en la provincia de Ávila?
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2. ¿Cuántos extranjeros no residentes han perdido o perderán la tarjeta sanitaria desde la aplicación 
del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del 
Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/018755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el coste total estimado que ha supuesto la atención de extranjeros no residente en la 
provincia de Ávila entre los años 2004 a 2011?

2. ¿Cuál es el coste total estimado que ha supuesto la atención de extranjeros no residentes en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León entre los años 2004 a 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/018756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos extranjeros no residentes fueron usuarios del Sistema Nacional de Salud en la provincia 
de Ávila entre los años 2004 a 2011?

2. ¿Cuántos extranjeros no residentes fueron usuarios del Sistema Nacional de Salud en la 
Comunidad de Castilla y León entre los años 2004 a 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/018757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué alternativa tiene previsto ofrecer el Sistema Nacional de Salud a los extranjeros no residentes 
que padezcan enfermedades crónicas a partir de la aplicación del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de 
abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la 
calidad y seguridad de sus prestación en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

50



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 250 4 de abril de 2013 Pág. 235

184/018758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Ha contratado o encargado el Ministerio de Fomento o Adif la ampliación del estudio informativo de 
la llegada del AVE a Granada y posible nueva ubicación de la estación de ferrocarril propuesta por el 
Alcalde del PP de Granada, que la Ministra reconoció que le gustaba mucho la ubicación, en la interpelación 
en el Senado, con número de expediente 670/00059, sesión n.º 27, celebrada el 19 de febrero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/018759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿A qué técnicos y de qué organismo ha encargado el Ministerio de Fomento el análisis de la nueva 
ubicación de la estación de ferrocarril de Granada propuesta por el Alcalde de Granada en rueda de 
prensa y que la Ministra reconoció en el Senado que le gustaba mucho la ubicación y que los técnicos 
estaban estudiando, en la interpelación con número de expediente 670/00059, sesión n.º 27, celebrada 
el 19 de febrero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/018760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Va el Ministerio de Fomento a cumplir y cuándo con los requisitos preceptivos de Estudio Informativo, 
con las alternativas posibles y análisis económico del total de la operación, exposición pública, contestación 
de las alegaciones, evaluación ambiental y día del nuevo trazado, que discurriría por una zona no 
ferroviaria de la ciudad, circunvalación Encina, para hacer posible el proyecto de nueva ubicación de la 
estación de ferrocarril en la periferia de la ciudad que ha presentado el Alcalde de Granada y que la 
Ministra ha reconocido que le gustaba mucho, en el Senado, con número de expediente 670/00059, 
sesión n.º 27, celebrada el 19 de febrero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.
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184/018761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Ha decidido ya el Ministerio de Fomento convertir el trazado y el modelo de AVE, sólo para viajeros entre 
Antequera-Granada, en trazado para tráfico mixto de viajeros y mercancías, dilapidando la enorme inversión 
realizada hasta ahora y abocando que el Corredor Ferroviario Mediterráneo por Granada compatibilice su 
trazado para mercancías con la de viajeros de alta velocidad, como reconoció la Ministra en la interpelación 
en el Senado, con número de expediente 670/00059, en sesión n.º 27, celebrada el 19 de febrero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/018762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Ha encargado el Ministerio de Fomento o Adif el estudio informativo o técnico de alternativa a la 
Variante de Loja del AVE Antequera-Granada por el actual trazado del ferrocarril pasando el modelo ya 
construido de doble vía electrificada en el resto del trazado, a una sol de tres hilos compatible par viajeros 
y mercancías, a su paso por Loja como reconoció la Ministra en la interpelación en el Senado, con número 
de expediente 670/00059, en la sesión n.º 27, celebrada el 19 de febrero de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/018763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo piensa el Gobierno abordar el problema de la violencia contra la infancia, que incluye diversas 
formas y la mayoría muy difíciles de detectar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/018764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Piensa el Gobierno presentar un Plan para prevenir y combatir la violencia contra la infancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.
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184/018765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué dotación presupuestaria se destinará a prevenir y combatir la violencia contra la infancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/018766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno la aprobación de una Ley de medidas integrales para combatir la 
violencia contra la infancia, que aborde las diferentes formas de violencia y establezca medidas coordinadas 
para prevenirla y detectarla en los ámbitos social, sanitario, educativo y judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/018767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas concretas va a tomar el Gobierno para luchar contra la pobreza infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/018768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno que exista un borrador de la Ley de Protección Jurídica del Menor, 
para compartir con las fuerzas políticas con representación parlamentaria y con los actores sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.
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184/018769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las líneas generales de la anunciada Ley de Protección Jurídica del Menor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/018770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Piensa el Gobierno establecer mecanismos de participación estable para que las entidades del tercer 
sector puedan informar, con carácter previo, sobre aquellas decisiones normativas, políticas o 
administrativas que afecten a su ámbito de actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/018771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Consejo de Ministros aprobar el nuevo Plan Estratégico de Infancia y 
Adolescencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/018772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la dotación presupuestaria prevista para el Plan Estratégico de Infancia y Adolescencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.
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184/018773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo piensa solucionar el Gobierno el problema de la ausencia de datos unificados sobre las 
diferentes situaciones que afectan a la infancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/018774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el papel que debería tener el observatorio de infancia en relación al problema de la ausencia 
de datos unificados, sobre las diferentes situaciones que afectan a la infancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/018775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Consejo de Ministros aprobar el nuevo Plan de Acción para la Inclusión 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/018776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la dotación presupuestaria prevista para el Plan de Acción para la Inclusión Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.
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184/0187777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Consejo de Ministros aprobar el nuevo Plan de Apoyo a la Familia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/018778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la dotación presupuestaria prevista para el nuevo Plan de Apoyo a la Familia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Diputada.

184/018779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cuantía de las transferencias corrientes y de capital que han sido abonadas a cada uno de 
los Ayuntamientos de La Rioja, especificando los conceptos, durante los años 2010, 2011 y 2012 realizadas 
por la Administración General del Estado y demás organismos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—César Luena López, Diputado.

184/018780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los motivos del hacinamiento de los presos en la prisión de Logroño, según denuncia el 
sindicato de prisiones ACAIP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—César Luena López, Diputado.
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184/018781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los cuales no se cubren las bajas producidas de los funcionarios de la 
prisión de Logroño, según denuncia el sindicato de prisiones ACAIP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—César Luena López, Diputado.

184/018782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno no ha emprendido la licitación de ninguna obra 
pública durante el año 2012 en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—César Luena López, Diputado.

184/018783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el número de medidas de protección a mujeres víctimas de violencia de género solicitadas 
en la provincia de Valencia en el año 2012?

¿Cuántas de ellas se concedieron?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/018784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia de género se han interpuesto en la provincia de Valencia a lo largo 
de 2012? ¿Y en el 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.
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184/018785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Quiénes han sido los integrantes de la delegación representante del Gobierno de España en la 57.ª 
Commission on the Status of Women (CSW)?

¿Esta delegación, cuando se incorporó y dejó la 57.ª CSW?
¿Cuáles han sido los objetivos alcanzados por esta delegación en la 57.ª CSW?
¿Qué ONGs fueron invitadas y asistieron a la reunión presidida por el Secretario de Estado el 6 de 

marzo, en el contexto de la 57.ª CSW?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/018786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántas mujeres han recibido el Plan Prepara en el año 2012, en la provincia de Valencia?
Desglose por semestres.
Desglose por tramos de edad: menores de 30 años, de 30 a 50 años y mayores de 50 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/018787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántas mujeres han recibido el Plan Prepara en el año 2012? 
Desglose por semestres.
Desglose por tramos de edad: menores de 30 años, de 30 a 50 años y mayores de 50 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/018788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento cv
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del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el número de interrupciones voluntarias del embarazo que se han practicado en la provincia 
de Valencia en los años 2011 y 2012?

¿Cuántos de ellos se han practicado por el Sistema Nacional de Salud, por clínicas concertadas y por 
clínicas privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/018789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántas asociaciones de mujeres con domicilio social en la provincia de Valencia han recibido 
subvenciones por parte del Gobierno de España durante 2012 y a cuánto ha ascendido el importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/018790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántos dispositivos de teleasistencia para mujeres víctimas de violencia de género están disponibles 
en la provincia de Valencia a fecha de hoy?

¿Cuántas mujeres en la provincia de Valencia poseen el dispositivo de teleasistencia para mujeres 
víctimas de violencia de género, a fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/018792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

La Convención sobre la Prevención y la Lucha contra la Violencia contra la mujer y la violencia 
doméstica es un convenio acordado en el seno del Consejo de Europa firmado en mayo 2011 por 24 
países entre los cuales está España. Es el primer documento internacional vinculante y además crea un 
marco legal común para prevenir y luchar contra este tipo de violencia.
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Los países se comprometen a implantar (en el caso de que no las tengan) medidas legislativas y 
preventivas para combatir este tipo de violencia, considerada una violación de los derechos fundamentales 
de las personas. El convenio prevé que se establezcan mecanismos de atención a las víctimas, ayudas 
sociales, psicológicas y jurídicas y medidas específicas contra la violencia sexual, la mutilación genital, los 
crímenes de honor y los matrimonios forzosos. Además, establece que las actividades y acciones dirigidas 
a terminar con todas estas formas de violencia deberán recibir fondos.

A fin de que la Convención entre en vigor, deben ratificarla 10 Estados, incluyendo ocho Estados 
miembros del Consejo de Europa. España es uno de los países que no ha ratificado todavía la convención.

¿Cuáles son los motivos por los que aún no ha sido ratificada?
¿Cuándo tiene previsto su ratificación?
¿Qué estrategia va a seguir el Gobierno para promover la ratificación por parte de más países, 

especialmente de la Unión europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/018793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué número de reservistas de especial disponibilidad, procedentes de tropa y marinería, percibirán 
la asignación prevista en el artículo 19 de la Ley 8/2006 y cuantos militares de complemento, la del 
apartado 5 de la disposición transitoria quinta de la Ley 39/2007, de 19 de noviembre, de la Carrera 
Militar? ¿Cuál será su coste total? ¿Cuáles son las previsiones de efectivos y presupuestarias en los 
próximos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/018794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

La entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar 
la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, ha 
supuesto la implantación del copago farmacéutico, medida por la que se ven gravemente afectados los 
pensionistas:

¿Conoce el Gobierno el número de pensionistas que en la provincia de Burgos han recibido la 
devolución de las cantidades que superen los topes de copago en sus medicamentos? ¿Cuántos son?

¿Conoce el Gobierno el proceso de gestión que se está llevando a cabo para la devolución a aquellos 
pensionistas que sobrepasen los topes establecidos en la provincia de Burgos?

¿Conoce el Gobierno si todas las Comunidades Autónomas tienen un proceso de gestión similar para 
la referida devolución?

¿Hay un seguimiento por parte del Ministerio de Sanidad del cumplimiento de los plazos en la 
devolución, al igual que se está siguiendo el cumplimiento del déficit en las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.
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184/018795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Ha contratado el Ministerio de Defensa con el Grupo Cantoblanco, propiedad de Arturo Fernández, 
Presidente de la patronal madrileña, los servicios de hostelería de la residencia de las Fuerzas Armadas 
en Alicante? ¿Cuál es el importe de este contrato? ¿Ha comprobado el Ministerio de Defensa si concurría 
en la empresa con la que ha contratado algún impedimento legal para contratar con las Administraciones 
Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/018796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

El BOE del día 16 de febrero, publica la Resolución de 15 de febrero de 2013, de la Presidencia de la 
Agencia Estatal de Administración Tributaria, por la que se adoptan medidas sobre estructura organizativa 
y se modifica la Resolución de 21 de septiembre de 2004, por la que se establece la estructura y 
organización territorial de la Agencia Estatal de Administración Tributaria. En dicha resolución se suprimen 
delegaciones y se reorganizan otras, estableciendo que, en la Delegación de la Agencia Estatal de la 
Administración Tributaria de Burgos hay dos administraciones, Miranda de Ebro y Aranda de Duero que 
«prestarán básicamente servicios de información y de asistencia, así como cualquier otra función que se 
les encomiende». ¿Cómo afectará esta restructuración a los ciudadanos de estas localidades? ¿Qué 
competencias, funciones y servicios van a perder estas administraciones y serán asumidas por la 
Delegación de Burgos?¿Cuáles son las gestiones que los ciudadanos de estas localidades no van a poder 
realizar a partir de ahora y que les obligará a desplazarse hasta Burgos? ¿Dejarán los ciudadanos de 
poder realizar trámites relacionados con comprobaciones de la renta o IVA, trámites de recaudación o 
relacionados con la tributación por módulos de los trabajadores autónomos? ¿Cuál es el censo de 
población afectado por esta medida y que se verá obligado a trasladarse hasta la ciudad de Burgos para 
realizar algunas gestiones ante la AEAT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/018797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Según publica el periódico Heraldo de Soria, casi un tercio de los «tramos negros» localizados en la 
red estatal de carreteras se concentran en vías de Castilla y León, según el informe EuroRAP 2012. Así, 
de los 33 tramos a nivel nacional a los que el estudio otorga un índice de riesgo «muy elevado» o 
«elevado» y que suman 385,6 kilómetros, siete se encuentran ubicados en carreteras de las provincias 
Soria, Palencia, Salamanca y Ávila, con un total de 121,8 kilómetros. ¿Qué medidas urgentes piensa cv
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adoptar el Gobierno para mejorar los tres puntos negros en las carreteras de Soria con una alta 
concentración de accidentes que suman un total de 24,6 kilómetros localizados en la N-234, entre 
Navaleno y el límite con la provincia de Burgos; en la N-122, entre Valdealvillo y Torralba, y en la SO-20, 
entre los enlaces de la N-111 y las N-122 y N-234?. Detallar, indicar presupuesto que sería preciso para 
acometer las soluciones, y la previsión presupuestaria, a lo largo de la legislatura para llevarlas a cabo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/018798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Con relación al Centro Tecnológico de los Alimentos de Soria, ¿cuál es la fecha exacta en la que se 
redacta el proyecto, se licitan las obras, se finalizan se pone en marcha el Centro Tecnológico de los 
Alimentos en Soria? Precisar, además las partidas ejecutadas en cada año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/018799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Las noticias que cada día conocemos sobre la cadena alimentaria de los ciudadanos ponen en valor 
la necesidad de los controles en la cadena alimentaria y la importancia que debería tener el Centro 
Tecnológico de los Alimentos en Soria. ¿Qué impulso piensa darle el Gobierno de España el Centro 
Tecnológico de los Alimentos en Soria tras «pulverizar» con recortes su actuación en los últimos meses? 
Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/018800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Las noticias que cada día conocemos sobre la cadena alimentaria de los ciudadanos ponen en valor 
la necesidad de los controles en la cadena alimentaria y la importancia que debería tener el Centro 
Tecnológico de los Alimentos en Soria. ¿Piensa el Gobierno impulsar actuaciones en el Centro Tecnológico 
de los Alimentos de Soria que potencie la investigación para conocer con la mayor precisión y seguridad 
alimentaria la cadena alimentaria de los productos que alimentarios que se consumen en España? Indicar 
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los controles existentes en la actualidad y si piensan impulsar mejoras en este sentido, bien directamente 
o en colaboración con las Comunidades Autónomas. Detallar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/018801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad exacta de dinero se ha certificado en los meses de enero y febrero de 2013 en el tramo 
de autovía A-15, tramo Almazán-Sauquillo del Campo en la provincia de Soria? Especificar la cantidad 
total presupuestada para el año 2013 y la cantidad total restante pendiente de ejecutar a partir de 2014, 
detallar planificación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/018802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad exacta de dinero se ha certificado en los meses de enero y febrero de 2013 en el tramo 
de autovía A-15, tramo Radona-Medinaceli en la provincia de Soria? Especificar la cantidad total 
presupuestada para el año 2013 y la cantidad total restante pendiente de ejecutar a partir de 2014, detallar 
planificación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/018803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad exacta de dinero se ha certificado en los meses de enero y febrero de 2013 en cada 
uno de los tramos de la A-11 (Autovía del Duero) en la provincia de Soria? Especificar la cantidad total 
presupuestada para el año 2013 y la cantidad total restante pendiente de ejecutar a partir de 2014, detallar 
planificación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/018804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad exacta de dinero se ha certificado en los meses de enero y febrero de 2013 en el tramo 
de autovía A-15 en el tramo Fuensaúco-Villar del Campo en la provincia de Soria? Especificar la cantidad 
total presupuestada para el año 2013 y la cantidad total restante pendiente de ejecutar a partir de 2014, 
detallar planificación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/018805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad exacta de dinero se ha certificado en los meses de enero y febrero de 2013 en el tramo 
de autovía A-15 en el tramo Vilar del Campo-Variante de Ágreda en la provincia de Soria? Especificar la 
cantidad total presupuestada para el año 2013 y la cantidad total restante pendiente de ejecutar a partir 
de 2014, detallar planificación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/018806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad exacta de dinero se ha certificado en los meses de enero y febrero de 2013 en el tramo 
de autovía A -15, en el tramo desde final de Variante de Ágreda y tramo aragonés en la provincia de Soria? 
Especificar la cantidad total presupuestada para el año 2013 y la cantidad total restante pendiente de 
ejecutar a partir de 2014, detallar planificación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/018807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros no residentes fueron usuarios del Sistema Nacional de Salud en la provincia de 
Soria, entre los años 2004 a 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/018808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué alternativa tiene previsto ofrecer el Sistema Nacional de Salud a los extranjeros no residentes 
que padezcan enfermedades crónicas a partir de la aplicación del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de 
abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la 
calidad y seguridad de sus prestaciones, en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/018809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el coste total estimado que ha supuesto la atención de extranjeros no residentes en la 
provincia de Soria entre los años 2004 a 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/018810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el coste medio por atención que ha supuesto la atención de extranjeros no residentes en la 
provincia de Soria entre los años 2004 a 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/018811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros no residentes han perdido o perderán la tarjeta sanitaria desde la aplicación del 
Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del 
Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/018812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo se está atendiendo a los extranjeros no residentes que padecen enfermedades 
infectocontagiosas a partir de la aplicación del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas 
urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad 
de sus prestaciones, en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/018813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de zaragozanos han percibido pensiones no contributivas en los años 2008 a 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/018814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de zaragozanos han percibido pensiones mínimas de la seguridad Social en los años 
2008 a 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/018815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones económicas tiene el Gobierno para atender prestaciones para la dependencia 
durante el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/018816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de altas en la Seguridad Social de personas acogidas al convenio especial de 
cuidadores no profesionales del mes de diciembre en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/018817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de convenios especiales en el sistema de la Seguridad Social de los cuidadores 
no profesionales de las personas en situación de dependencia existentes a 31/07/2012 y 31/12/2012 en 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/018818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de la Ley de Dependencia con cuidador no profesional asignado 
que permanecen voluntariamente en alta en la Seguridad Social acogiéndose al convenio especial de 
cuidadores en el mes de diciembre en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/018819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de zaragozanos tienen ingresos iguales o inferiores a mil euros desde 2008 a 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/018820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes producidos en la N-II entre Alfajarín y Fraga en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/018821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de vehículos han transitado por la AP-2 entre Alfajarín y Pina de Ebro en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/018822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos que han transitado por la N-232 entre Mallén y Figueruelas en 2012 
y cuál es el número de accidentes que se han producido en la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/018823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué organizaciones no gubernamentales (ONG) han sido beneficiarias en los años 2011 y 2012 de 
ayudas procedentes del 0,52 % del Impuesto sobre la Renta de las Personas físicas (IRPF) en la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.
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184/018824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de zaragozanos se encuentran en el nivel de pobreza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/018825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué ingresos se han obtenido por matrícula en los cursos 2011-2012 y 2012-2013 en la Universidad 
Pública de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/018826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Alegría Continente, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de créditos matriculados por alumno en los cursos 2011-2012 y 2012-2013 
en la Universidad Pública de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Diputada.

184/018828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

1. ¿Cuántos extranjeros no residentes fueron usuarios del Sistema Nacional de Salud en la provincia 
de Zamora entre los años 2004 a 2011?
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2. ¿Cuántos extranjeros no residentes fueron usuarios del Sistema Nacional de Salud en la 
Comunidad de Castilla y León entre los años 2004 a 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Antonio Camacho Vizcaíno, 
Diputado.

184/018829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué alternativa tiene previsto ofrecer el Sistema Nacional de Salud a los extranjeros no residentes 
que padezcan enfermedades crónicas a partir de la aplicación del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de 
abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la 
calidad y seguridad de sus prestaciones en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Antonio Camacho Vizcaíno, 
Diputado.

184/018830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

1. ¿Cuál es el coste total estimado que ha supuesto la atención de extranjeros no residentes en la 
provincia de Zamora entre los años 2004 a 2011?

2. ¿Cuál es el coste total estimado que ha supuesto la atención de extranjeros no residentes en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León entre los años 2004 a 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Antonio Camacho Vizcaíno, 
Diputado.

184/018831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

1. ¿Cuál es el coste medio por atención que ha supuesto la atención de extranjeros no residentes en 
la provincia de Zamora en el año 2011?

2. ¿Cuál es el coste medio por atención que ha supuesto la atención de extranjeros no residentes en 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León en el año 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Antonio Camacho Vizcaíno, 
Diputado.
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184/018832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

1. ¿Cuántos extranjeros no residentes han perdido o perderán la tarjeta sanitaria desde la aplicación 
del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del 
Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones en la provincia de 
Zamora?

2. ¿Cuántos extranjeros no residentes han perdido o perderán la tarjeta sanitaria desde la aplicación 
del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del 
Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Antonio Camacho Vizcaíno, 
Diputado.

184/018833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

1. ¿Cómo se está atendiendo a los extranjeros no residentes que padecen enfermedades 
infectocontagiosas a partir de la aplicación del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas 
urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad 
de sus prestaciones en la provincia de Zamora?

2. ¿Cómo se está atendiendo a los extranjeros no residentes que padecen enfermedades 
infectocontagiosas a partir de la aplicación del Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas 
urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad 
de sus prestaciones en la Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Antonio Camacho Vizcaíno, 
Diputado.

184/018834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

1. ¿Cuántas mujeres autónomas de la provincia de Zamora que ya estuvieran disfrutando de la 
bonificación han sido afectadas por la supresión de la bonificación del 100 % de cuota de Seguridad Social 
por reinicio de actividad por cuenta propia tras maternidad?

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

50



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 250 4 de abril de 2013 Pág. 256

2. ¿Cuántas mujeres autónomas de la Comunidad Autónoma de Castilla y León, que ya estuvieran 
disfrutando de la bonificación, han sido afectadas por la supresión de la bonificación del 100 % de cuota 
de Seguridad Social por reinicio de actividad por cuenta propia tras maternidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Antonio Camacho Vizcaíno, 
Diputado.

184/018835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas mujeres fueron beneficiadas en la provincia de Zamora de la bonificación del 100 % de 
cuota de Seguridad Social por reinicio de actividad por cuenta propia tras maternidad?

2. ¿Cuántas mujeres fueron beneficiadas en la Comunidad de Castilla y León de la bonificación del 
100 % de cuota de Seguridad Social por reinicio de actividad por cuenta propia tras maternidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Antonio Camacho Vizcaíno, 
Diputado.

184/018836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por A Coruña, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

El 14 de octubre de 2012, el Consejo de Ministros español aprobó la Estrategia Española sobre 
Discapacidad 2012-2020, con el objetivo de ofrecer un marco y una guía para todas las políticas sobre 
discapacidad desarrolladas en España.

Esta Estrategia Española sobre Discapacidad 2012-2020 tiene como finalidad constituirse como 
aspecto fundamental de las políticas públicas a desarrollar en materia de discapacidad, y aquéllas que de 
forma indirecta puedan tener incidencia en las personas afectadas por algún tipo de diversidad funcional. 
Las medidas estratégicas se articularán y concretarán en dos planes de acción correspondientes a los 
períodos 2012-2015 y 2016-2020.

¿Cuáles de las acciones previstas se han llevado a cabo en el Centro de Atención a Personas con 
Discapacidad Física de Ferrol?

¿Qué personal del CMPF de Ferrol ha intervenido en el desarrollo de las mismas? Desagréguese por 
categorías profesionales, tipo de contrato y número de horas de dedicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/018837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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El 14 de octubre de 2012, el Consejo de Ministros español aprobó la Estrategia Española sobre 
Discapacidad 2012-2020, con el objetivo de ofrecer un marco y una  guía para todas las políticas sobre 
discapacidad desarrolladas en España.

Esta Estrategia Española sobre Discapacidad 2012-2020 tiene como finalidad constituirse como 
aspecto fundamental de la políticas públicas a desarrollar en materia de discapacidad, y aquellas que de 
forma indirecta pueda tener incidencia en las personas afectadas por algún tipo de diversidad funcional. 
Las medidas estratégicas se articularán y concretarán en dos planes de acción, correspondientes a los 
períodos 2012-2015 y 2016-2020.

¿Qué acciones se formulan dirigidas a mujeres con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

El 14 de octubre de 2012, el Consejo de Ministros español aprobó la Estrategia Española sobre 
Discapacidad 2012-2020, con el objetivo de ofrecer un marco y una  guía para todas las políticas sobre 
discapacidad desarrolladas en España.

Esta Estrategia Española sobre Discapacidad 2012-2020 tiene como finalidad constituirse como 
aspecto fundamental de la políticas públicas a desarrollar en materia de discapacidad, y aquellas que de 
forma indirecta pueda tener incidencia en las personas afectadas por algún tipo de diversidad funcional. 
Las medidas estratégicas se articularán y concretarán en dos planes de acción, correspondientes a los 
períodos 2012-2015 y 2016-2020.

¿Cuántas personas de la provincia de A Coruña afectadas por discapacidad se han beneficiado de las 
medidas realizadas?

Desegréguense los datos por sexo, edad, situación familiar, nivel de ingresos, nivel académico, tipo 
de hábitat rural o urbano y tipo y grado de discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

El 14 de octubre de 2012, el Consejo de Ministros español aprobó la Estrategia Española sobre 
Discapacidad 2012-2020, con el objetivo de ofrecer un marco y una  guía para todas las políticas sobre 
discapacidad desarrolladas en España.
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Esta Estrategia Española sobre Discapacidad 2012-2020 tiene como finalidad constituirse como 
aspecto fundamental de la políticas públicas a desarrollar en materia de discapacidad, y aquellas que de 
forma indirecta pueda tener incidencia en las personas afectadas por algún tipo de diversidad funcional. 
Las medidas estratégicas se articularán y concretarán en dos planes de acción, correspondientes a los 
períodos 2012-2015 y 2016-2020.

¿Qué actuaciones se han realizado en Galicia para el desarrollo del Plan de acción 2012-2015?
¿Cuántas personas con discapacidad se han beneficiado de las medidas realizadas? Desegréguense 

los datos por sexo, edad, situación familiar, nivel de ingresos, nivel académico, tipo de hábitat rural o 
urbano y tipo y grado de discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la necesidad de la elaboración e implantación de un Plan de 
prevención y atención de Drogodependencias en Ferrol?

¿Cuándo está prevista la elaboración e implantación de dicho Plan?
¿Qué fondos tiene previsto aportar el Gobierno para contribuir a la elaboración e implantación del Plan 

de prevención y atención de Drogodependencias?
¿Qué dotación de personal está previsto adscribir a este Plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la necesidad de la elaboración e implantación de un Plan de 
Salud Mental en Ferrol?

¿Cuándo está prevista la elaboración e implantación de dicho Plan?
¿Qué fondos tiene previsto aportar el Gobierno para contribuir a la elaboración e implantación del Plan 

de Salud Mental?
¿Qué dotación de personal está previsto adscribir a este Plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.
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184/018842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la necesidad de la elaboración e implantación de un Plan de 
Mejora de la Atención Primaria de Salud en Ferrol?

¿Cuándo está prevista la elaboración e implantación de dicho Plan?
¿Qué fondos tiene previsto aportar el Gobierno para contribuir a la elaboración e implantación del Plan 

de Mejora de la Atención Primaria de Salud?
¿Qué dotación de personal está previsto adscribir a este Plan)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la necesidad de creación de un Centro de referencia de 
enfermedades profesioniales en Ferrol?

¿Cuándo está prevista la creación de dicho centro?
¿Qué fondos tiene previsto aportar el Gobierno para contribuir a la construcción del Centro de 

referencia de enfermedades profesionales de Ferrol?
¿En qué plazo se realizará la aportación de los fondos necesarios para la construcción del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la previsión de cese de funcionamiento del Hospital Novoa 
Santos de Ferrol?

¿Cuál es el motivo por el cual se plantea prescindir de este recurso de la sanidad pública?
¿Cuáles son las alternativas previstas en relación con las usuarias y usuarios de este hospital y con 

el personal que presta sus servicios en el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.
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184/018845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del retraso en la construcción del Centro de Salud de Cedeira?
¿Qué fondos tiene previsto aportar el Gobierno para contribuir a la construcción del Centro de Salud 

de Cedeira?
¿En qué plazo se realizará la aportación de los fondos necesarios para la construcción del Centro de 

Salud de Cedeira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del retraso en la construcción del Centro de Salud de A Capela?
¿Qué fondos tiene previsto aportar el Gobierno para contribuir a la construcción del Centro de Salud 

de A Capela?
¿En qué plazo se realizará la aportación de los fondos necesarios para la construcción del Centro de 

Salud de A Capela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del retraso en la construcción del Centro de Salud de Ares?
¿Qué fondos tiene previsto aportar el Gobierno para contribuir a la construcción del Centro de Salud 

de Ares?
¿En qué plazo se realizará la aportación de los fondos necesarios para la construcción del Centro de 

Salud de Ares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.
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184/018848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del retraso en la construcción del Centro de Salud de Narón?
¿Qué fondos tiene previsto aportar el Gobierno para contribuir a la construcción del Centro de Salud 

de Narón?
¿En qué plazo se realizará la aportación de los fondos necesarios para la construcción del Centro de 

Salud de Narón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre el funcionamiento del Hospital Naval de Ferrol?
¿Conoce el Gobierno el motivo por el cual el Hospital Navala de Ferrol no habilita todos sus recursos 

necesarios con objeto de proporcionar una atención sanitaria óptima a la población de la zona?
¿Qué fondos tiene previsto aportar el Gobierno para contribuir al funcionamiento al 100 % del Hospital 

Naval de Ferrol?
¿En qué plazo se realizará la aportación de los fondos necesarios para el pleno rendimiento del 

Hospital Naval de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Las mujeres afectadas por diversidad funcional, específicamente las que tienen restringida su 
movilidad, se enfrentan a serias dificultades para acudir a los servicios sanitarios de atención ginecológica?

Estas dificultades derivan en la escasa concurrencia de mujeres con movilidad reducida a estos 
servicios o la asistencia asistida por acompañantes. Si bien el primer supuesto es nocivo y perjudicial para 
la salud de las mujeres, el segundo impide la privacidad en la consulta que constituye un derecho 
fundamental

Los obstáculos más habituales están relacionados con la falta de adecuación de habitáculos de 
consulta, los baños, los vestuarios o los instrumentos imprescindibles para la correcta atención ginecológica 
como camillas e instrumental médico. cv
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¿Conoce el Gobierno cuántos servicios públicos de atención ginecológica en la provincia de Ourense 
están adaptados para mujeres con movilidad reducida? ¿Cuáles son?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Las mujeres afectadas por diversidad funcional, específicamente las que tienen restringida su 
movilidad, se enfrentan a serias dificultades para acudir a los servicios sanitarios de atención ginecológica?

Estas dificultades derivan en la escasa concurrencia de mujeres con movilidad reducida a estos 
servicios o la asistencia asistida por acompañantes. Si bien el primer supuesto es nocivo y perjudicial para 
la salud de las mujeres, el segundo impide la privacidad en la consulta que constituye un derecho 
fundamental

Los obstáculos más habituales están relacionados con la falta de adecuación de habitáculos de 
consulta, los baños, los vestuarios o los instrumentos imprescindibles para la correcta atención ginecológica 
como camillas e instrumental médico.

¿Conoce el Gobierno cuántos servicios públicos de atención ginecológica en la provincia de Lugo 
están adaptados para mujeres con movilidad reducida? ¿Cuáles son?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Las mujeres afectadas por diversidad funcional, específicamente las que tienen restringida su 
movilidad, se enfrentan a serias dificultades para acudir a los servicios sanitarios de atención ginecológtica?

Estas dificultades derivan en la escasa concurrencia de mujeres con movilidad reducida a estos 
servicios o la asistencia asistida por acompañantes. Si bien el primer supuesto es nocivo y perjudicial para 
la salud de las mujeres, el segundo impide la privacidad en la consulta que constituye un derecho 
fundamental

Los obstáculos más habituales están relacionados con la falta de adecuación de habitáculos de 
consulta, los baños, los vestuarios o los instrumentos imprescindibles para la correcta atención ginecológica 
como camillas e instrumental médico.

¿Conoce el Gobierno cuántos servicios públicos de atención ginecológica en la provincia de A Coruña 
están adaptados para mujeres con movilidad reducida? ¿Cuáles son?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.
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184/018853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pregunta para que les sean contestadas por 
escrito.

El pleno del Parlamento de Galicia del 26 de febrero en el que se debatió la aprobación de los 
presupuestos para el año 2013, aprobó la derivación de una partida presupuestaria de cinco millones de 
euros destinada al sector naval y específicamente a la construcción del dique flotante de los astilleros de 
Navantia en Ferrol-Fene.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la aprobación de este presupuesto para la construcción del 
dique flotante en Navantia Ferrol-Fene?

Teniendo en cuenta la responsabilidad de la SEPI sobre Navantia Ferrol-Fene, ¿cuándo tienen previsto 
el Gobierno que se inicie esta inversión?

¿Cómo se concretará esta partida presupuestaria en la construcción del dique flotante en los astilleros 
de Ferrol-Fene?

¿Qué fases de este proyecto se acometerán con el citado presupuesto?
¿Cuántos puestos de trabajo va a generar la partida presupuestaria aprobada por el Parlamento de 

Galicia en los astilleros de Ferrol-Fene y en qué categoría?
¿Cuántas horas de trabajo requerirá la ejecución de este presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

La comarca de Ferrolterra se encuentra profundamente afectada por el problema del desempleo 
especialmente en lo que se refiere al empleo femenino. En este caso las cifras son dramáticas y altamente 
preocupantes. El desempleo afecta en la totalidad de la comarca a 9327 mujeres inscritas en las oficinas 
del servicio público de empleo, frente a un total de 17833 personas, lo que supones que las mujeres 
constituyen más de la mitad de las personas demandantes de empleo.

Aunque la situación de desempleo afecta a mujeres de todos los tramos de edad, la máxima 
concentración se produce en los  tramos centrales y en los superiores, es decir, mujeres de entre 30 y 49 
años, más de 5200 demandantes de empleo, y mujeres de 50 años y más, 2600 demandantes de empleo. 
Es necesario señalar que un alto porcentaje son paradas de larga duración con la consiguiente dificultad 
para la reincorporación laboral.

En relación con los contratos laborales realizados a mujeres en esta comarca, aproximadamente 
13000, son eventuales y únicamente el 4 % de los contratos registrados con mujeres en la zona son 
indefinidos; concretamente en el año 2012 se registraron 488 contratos indefinidos con mujeres situándose 
el 96 % de los contratos femeninos en la modalidad temporal, por obra o servicios, eventual por 
circunstancias de producción o por interinidad. En cuanto a los contratos formativos destinados a integrar 
a las y los jóvenes, constituyen el 1 % del total de la contratación.

La comarca de Ferrolterra sufre la tasa de paro más lata de Galicia, siendo la de esta Comunidad 
superior a la española, situación que empeora paulatinamente con visos de empeoramiento debido a la 
política laboral llevada a cabo a través de medidas de austeridad, recortes y una reforma laboral que no 
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sólo no soluciona la crítica situación de desempleo sino que profundiza en la depresión económica y en la 
pérdida de derechos laborales.

¿Cómo valora el Gobierno el incesante aumento del desempleo femenino en la comarca de Ferrolterra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

La comarca de Ferrolterra se encuentra profundamente afectada por el problema del desempleo 
especialmente en lo que se refiere al empleo femenino. En este caso las cifras son dramáticas y altamente 
preocupantes. El desempleo afecta en la totalidad de la comarca a 9327 mujeres inscritas en las oficinas 
del servicio público de empleo, frente a un total de 17833 personas, lo que supones que las mujeres 
constituyen más de la mitad de las personas demandantes de empleo.

Aunque la situación de desempleo afecta a mujeres de todos los tramos de edad, la máxima 
concentración se produce en los  tramos centrales y en los superiores, es decir, mujeres de entre 30 y 49 
años, más de 5200 demandantes de empleo, y mujeres de 50 años y más, 2600 demandantes de empleo. 
Es necesario señalar que un alto porcentaje son paradas de larga duración con la consiguiente dificultad 
para la reincorporación laboral.

En relación con los contratos laborales realizados a mujeres en esta comarca, aproximadamente 
13000, son eventuales y únicamente el 4 % de los contratos registrados con mujeres en la zona son 
indefinidos; concretamente en el año 2012 se registraron 488 contratos indefinidos con mujeres situándose 
el 96 % de los contratos femeninos en la modalidad temporal, por obra o servicios, eventual por 
circunstancias de producción o por interinidad. En cuanto a los contratos formativos destinados a integrar 
a las y los jóvenes, constituyen el 1 % del total de la contratación.

La comarca de Ferrolterra sufre la tasa de paro más alta de Galicia, siendo la de esta Comunidad 
superior a la española, situación que empeora paulatinamente con visos de empeoramiento debido a la 
política laboral llevada a cabo a través de medidas de austeridad, recortes y una reforma laboral que no 
sólo no soluciona la crítica situación de desempleo sino que profundiza en la depresión económica y en la 
pérdida de derechos laborales.

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno para modificar la grave situación de desempleo femenino 
en esta comarca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

La comarca de Ferrolterra se encuentra profundamente afectada por el problema del desempleo 
especialmente en lo que se refiere al empleo femenino. En este caso las cifras son dramáticas y altamente 
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preocupantes. El desempleo afecta en la totalidad de la comarca a 9327 mujeres inscritas en las oficinas 
del servicio público de empleo, frente a un total de 17833 personas, lo que supones que las mujeres 
constituyen más de la mitad de las personas demandantes de empleo.

Aunque la situación de desempleo afecta a mujeres de todos los tramos de edad, la máxima 
concentración se produce en los  tramos centrales y en los superiores, es decir, mujeres de entre 30 y 49 
años, más de 5200 demandantes de empleo, y mujeres de 50 años y más, 2600 demandantes de empleo. 
Es necesario señalar que un alto porcentaje son paradas de larga duración con la consiguiente dificultad 
para la reincorporación laboral.

En relación con los contratos laborales realizados a mujeres en esta comarca, aproximadamente 
13000, son eventuales y únicamente el 4 % de los contratos registrados con mujeres en la zona son 
indefinidos; concretamente en el año 2012 se registraron 488 contratos indefinidos con mujeres situándose 
el 96 % de los contratos femeninos en la modalidad temporal, por obra o servicios, eventual por 
circunstancias de producción o por interinidad. En cuanto a los contratos formativos destinados a integrar 
a las y los jóvenes, constituyen el 1 % del total de la contratación.

La comarca de Ferrolterra sufre la tasa de paro más alta de Galicia, siendo la de esta Comunidad 
superior a la española, situación que empeora paulatinamente con visos de empeoramiento debido a la 
política laboral llevada a cabo a través de medidas de austeridad, recortes y una reforma laboral que no 
sólo no soluciona la crítica situación de desempleo sino que profundiza en la depresión económica y en la 
pérdida de derechos laborales.

¿En qué momento va a iniciar el Gobierno la implantación de políticas activas de empleo dirigidas a 
mujeres que eviten la destrucción de puestos de trabajo en la comarca de Ferrolterra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
diputada.

184/018857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cursos y actividades académicas que se han realizado desde la UNED en la provincia de Cuenca 
desde el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál presupuesto con el que han contado la UNED en la provincia de Cuenca desde el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.
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184/018859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué titulaciones que se ha impartido desde la UNED en la provincia de Cuenca desde el año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del dinero destinado a becas en la provincia de Cuenca desde el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas hay previstas para fomentar el uso del ordenador en el aula en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de alumnos de Cuenca beneficiados de la gratuidad del precio de la  matrícula 
universitaria para familias numerosas de tres hijos en el curso 2011/2012 en Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.
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184/018863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de becas solicitadas por estudiantes de Cuenca de primer y segundo curso 
de Bachillerato durante los años 2011 y 2012 y número de las que han sido concedidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becas fueron solicitadas por estudiantes de Cuenca de formación profesional de 
grado medio y de grado superior durante los años 2011 y 2012 y número de las que han sido 
concedidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de becas fueron solicitadas por estudiantes de Cuenca de enseñanzas artísticas 
profesionales durante los años 2011 y 2012 y número de las que  han sido concedidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Qué número de becas fueron solicitadas por estudiantes de Cuenca de enseñanzas deportivas 
durante los años 2011 y 2012 y número de las que han sido concedidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de becas fueron solicitadas por estudiantes de Cuenca de estudios de idiomas en 
escuelas oficiales durante los años 2011 y 2012 y número de las que han sido concedidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de becas han sido solicitadas por estudiantes de Cuenca de enseñanzas artísticas 
superiores durante los años 2011 y 2012 y número de las que han sido concedidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de becas fueron solicitadas por estudiantes de Cuenca de cursos de preparación para 
pruebas de acceso a la Formación Profesional, impartidos en centros públicos y privados concertados 
durante el año 2011 y número de las que han sido concedidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.
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184/018870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de becas fueron solicitadas por estudiantes de Cuenca de programas de cualificación 
profesional durante el año 2011 y número de las que han sido concedidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de profesores se han visto afectados en la provincia de Cuenca el plan de ajuste en 
materia educativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de maestros se han visto afectados en la provincia de Cuenca el plan de ajuste en 
materia educativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué municipios de Cuenca están afectados por la subida del IBI durante los años 2012 y 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.
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184/018874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la incidencia del gravamen complementario para las rentas de ahorro en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los ingresos previstos por la vía del Impuesto de Sociedades en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué porcentaje recaudado por el Gobierno con la llamada «amnistía fiscal» que proceda de la 
provincia de Cuenca? Si existe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

Ingresos no financieros recaudados en la provincia de Cuenca en los años 2000 a 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.
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184/018878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de ingresos no financieros en la provincia de Cuenca en las anualidades de 2012 
a 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué planificación hay previstas para la provincia de Cuenca, en relación con la propuesta de 
«racionalizar» el Patrimonio de la Administración General del Estado, contemplada en la «Estrategia 
Fiscal 2012-2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el nivel de bajas en los funcionarios, así como tipo y duración de las mismas, por su relación 
con el plan contra el absentismo de los empleados públicos y racionalización de la incapacidad temporal 
en el régimen de MUFACE, contemplado en la «Estrategia Fiscal 2012-2015»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el número de personas atendidas y afectadas por las «medidas dirigidas a garantizar la 
sostenibilidad del sistema de dependencia», contempladas en la «Estrategia Fiscal 2012-2015», en la 
provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la incidencia de las medidas de contención del gasto en el ámbito educativo en la provincia 
de Cuenca, contempladas en la «Estrategia Fiscal 2012-2015»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la incidencia en la provincia de Cuenca, así como planificación prevista y supuestos ingresos, 
de la aplicación de las medidas contempladas en la «Estrategia fiscal 2012-2015», dirigidas a lo que se 
denomina «racionalizar» el sistema judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué dinero ha sido supuestamente ahorrado en la provincia de Cuenca por la aplicación de las 
medidas dirigidas a los denominados «ahorros» en la «Racionalización número entidades locales y 
competencias impropias», contempladas en la «Estrategia fiscal 2012-2015»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.
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184/018885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones hay acerca de la incidencia en el tejido económico y empresarial de Cuenca del 
desarrollo de un marco fiscal más favorable a los emprendedores y el nuevo plan contra el fraude fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de empresas y/o PYMES de la provincia de Cuenca que podrán verse beneficiadas 
con el nuevo plan contra el fraude fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad recaudada en la provincia de Cuenca aplicando la amnistía fiscal aprobada 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál ha sido la variación anual del número de efectivos de la Guardia Civil desde el año 2008 en la 
provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido la variación anual del número de efectivos de Policía Nacional desde el año 2008 en la 
provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

Puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Cuenca en los que se ha 
concentrado durante 2012 accidentes de tráfico sin víctimas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

Puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Cuenca en los que se han 
concentrado durante 2012 accidentales de tráfico con víctimas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.
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184/018892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes de tráfico registrados en la provincia de Cuenca en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

Evaluación desde enero de 2008 a diciembre de 2012 del número de robos con violencia e intimidación 
cometidos en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿De qué número de vehículos en alquiler consta en el parque móvil de la Policía Nacional de la 
provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿De qué número de vehículos en propiedad consta en el parque móvil de la Policía Nacional de la 
provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de policías nacionales que han visto reducido su salario por la supresión de lla 
paga extraordinaria en la provincia de Cuenca? ¿Cuál es el ahorro que supondrá dicha medida?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que han visto reducido su salario por la supresión de la paga 
extraordinaria en la provincia de Cuenca, así como ahorro que supondrá dicha medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

184/018898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué incidencia han tenido los últimos recortes a los derechos laborales en la administración pública 
en la plantilla de la Guardia Civil en Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

50



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 250 4 de abril de 2013 Pág. 277

184/018899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de vacantes que salen a concurso para nuevos agentes de Guardia Civil en la 
provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de cuarteles de la provincia de Cuenca tendrán que cerrar al público por las medidas de 
ajuste adoptadas por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan sus servicios en los cuarteles en funcionamiento 
de la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.
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¿Cuál es el número de cuarteles en la provincia de Cuenca que no abren al público por carecer de 
agentes suficientes en su plantilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿En que situación se encuentra la oficina de cita previa del DNI y pasaporte en Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la incidencia del plan de ajuste en materia educativa en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Ahorro previsto en el ámbito educativo en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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Número de becas solicitadas en la provincia de Cuenca, que cumpliendo los requisitos, no han podido 
ser concedidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos de infantil, primaria, secundaria y universitario matriculados para el 
curso 2012-2013 que han solicitado cualquier tipo de beca o ayuda de estudios en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos de infantil, primaria y secundaria matriculados para el curso 2012-2013 
que han solicitado beca para libros de texto en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos de infantil y primaria matriculados para el curso 2012-2013 que han 
solicitado beca de comedor en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos de infantil, primaria, secundaria y universitarios matriculados para el 
curso 2012-2013 en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos en la escuela 2.0 en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la incidencia en los alumnos de Cuenca de la eliminación del programa Escuela 2.0?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué recorte en becas hay previsto para el ano 2013 en Cuenca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de alumnos dejarán los estudios universitarios en Cuenca el próximo curso tras la 
subida de las tasas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de alumnos dejarán los estudios universitarios en Cuenca el próximo curso tras el 
recorte de becas en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la variación del número de beneficiarios del Plan Prepara desde enero de 2011 en la provincia 
de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de paro juvenil en la provincia de Cuenca desde el ano 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de parados sin ninguna cobertura en la provincia de Cuenca, a fecha 31/01/2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cantidades destinadas a políticas activas de empleo desde 2010 en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Medidas para la creación de empleo en el sector forestal en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Número de ERES realizados en la provincia de Cuenca desde la entrada en vigor de la nueva 
reforma laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las medidas para la creación de empleo en el sector forestal en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas registradas en el Plan de Fomento del Empleo Agrario durante los 
años 2010 a 2012 en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuantía de las bonificaciones en las cuotas a la Seguridad Social para las trabajadoras autónomas 
en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son los resultados de la lucha contra el empleo irregular y fraude a la Seguridad Social en la 
provincia de Cuenca durante los ejercicios 2010 a 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Número de personas empleadas de hogar en la provincia de Cuenca afiliadas a la Seguridad Social en 
el Régimen Especial de Empleados del Hogar en diciembre de 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Número de mujeres autónomas de la provincia de Cuenca a las que ha afectado la supresión de 
la bonificación del 100 por 100 de cuota de Seguridad Social por reinicio de actividad por cuenta 
propia tras maternidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Número de mujeres beneficiadas en la provincia de Cuenca con la bonificación del 100 por 100 de 
cuota de Seguridad Social por reinicio de actividad por cuenta propia tras maternidad durante los años 
2008 a 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Tasa de cobertura por desempleo en la provincia de Cuenca a fecha 31/12/2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Número de desempleados en la provincia de Cuenca que han quedado sin protección tras la 
eliminación de los subsidios especiales de mayores de 52 años y de mayores de 45 años, así como 
la reducción de los beneficiarios de la Renta Activa de lnserción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Número de ciudadanos de la provincia de Cuenca beneficiarios de la Renta Activa de Inserción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de ciudadanos de la provincia de Cuenca perciben el subsidio especial para mayores 
de 45 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de ciudadanos de la provincia de Cuenca reciben el subsidio para mayores de 52 
años, así como que van a dejar de percibirlo al haber aumentado la edad de percepción a 55 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Número de desempleados en la provincia de Cuenca afectados por la reducción de la cuantía del 60 
al 50 por 100 de su prestación, así como ahorro que va a suponer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas para poner en marcha el recorte de la prestación por incapacidad transitoria en la 
provincia de Cuenca, así como número de personas que se verán afectadas por el mismo en la provincia 
de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Medidas para poner en marcha el recorte de derechos sindicales y posibilitar la suspensión o 
modificación de convenios o acuerdos colectivos que afectan al personal laboral en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles es el número de excedencias laborales por cuidado familiar registradas en la provincia de 
Cuenca en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las medidas para aumentar la cobertura de la protección por desempleo en la provincia 
de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Número de personas que se encuentran en situación de desempleo y que han agotado sus 
prestaciones en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la protección por desempleo en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué medidas complementarias a las existentes se van a tomar para evitar y compensar la 
pérdida de puestos de trabajo vinculados a las energías verdes y renovables en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué previsiones acerca del incremento del paro a causa de los recortes y ajustes en las 
administraciones en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Previsiones del incremento del paro a causa del ajuste en las empresas relacionadas con las energías 
verdes y renovables en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿En qué fase se encuentra el Plan de Emprendedores para la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el contenido del Plan de Empleo para mujeres, así como forma en la que afecta a la provincia 
de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la incidencia de la reforma laboral en la conciliación de la vida familiar, laboral y personal en 
la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la posibilidad existente para la reducción de cotizaciones a la Seguridad Social de estudiantes 
en régimen de autónomos en la provincia de Cuenca, así como forma en la que se va a articular la 
participación de los centros privados de formación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las medidas para aumentar la eficacia de las políticas activas del mercado en la provincia 
de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué importe se ha gastado en materia de formación para el empleo durante 2011 y 2012 en Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de trabajadores mayores de 45 años que han participado en actividades de formación 
para el empleo durante el año 2011 y 2012 en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la distribución territorial en la Comunidad Autónoma de Castilla La Mancha de los recursos 
de la formación para el empleo en los años 2010, 2011 y 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué porcentaje de pequeñas y medianas empresas en Cuenca beneficiadas de los recursos de la 
formación para el empleo en los años 2010, 2011 y 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué porcentaje de empresas en Cuenca de menos de 25 trabajadores que se han beneficiado de los 
recursos de la formación para el empleo en los años 2010, 2011 y 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué organismos o entidades a los que se prevé otorgar las subvenciones de orientación y búsqueda 
de empleo, así como cuantía de las mismas en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el crédito solicitado para creación de empleo en Cuenca desde enero de 2012, así como 
las medidas para incentivar que las familias y las PYMES tengan mas acceso al mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué impacto ha tenido el Plan PIVE en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles ha sido las cantidades obtenidas por Cuenca en ayudas o subvenciones concedidas en 
materia de medio ambiente durante los años 1996 a 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de empleos en el ámbito de los servicios sociales fueron destruidos desde enero de 
2012 por los recortes que afectan a la financiación de las organizaciones y entidades del tercer sector en 
la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el importe de los créditos ICO para mujeres emprendedoras, así como número de las que 
se han beneficiado en la provincia de Cuenca desde el año 2008 a año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Apoyo prestado para la puesta en marcha de nuevos proyectos de inversión de energías renovables en 
la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las ayudas y primas a las energías renovables otorgadas en la provincia de Cuenca 
en 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las ayudas y primas a las energías renovables otorgadas en la provincia de Cuenca 
entre los años 2000 y 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Fecha prevista para la aprobación de nuevos planes de Excelencia o Dinamización Turística para la 
provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué programas hay vigentes relativos a los planes de Excelencia y Dinamización Turística en la 
provincia de Cuenca, así como fecha de la firma de los convenios y estado en la ejecución de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas se llevarán a cabo para apoyar el turismo rural, gastronómico y cultural en la provincia 
de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las ayudas destinadas al turismo de Castilla La Mancha en los asos 2000 a 2012, 
especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución estadística del número de beneficiarios de la Ley de Dependencia en la provincia 
de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿A qué número de ciudadanos de la provincia de Cuenca se les ha retirado la ayuda procedente de la 
Ley de Dependencia fuera del epígrafe «cuidados en el entorno familiar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué estudios hay sobre el impacto que puede causar la supresión de plazas del IMSERSO cuyo 
destino era la provincia de Cuenca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál fue el número de empleos en el ámbito de los servicios sociales destruidos desde enero de 2012 
por los recortes en el Plan Concertado en los ayuntamientos de la provincia de Cuenca acogidos a este 
programa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la cuantía del recorte a la provincia de Cuenca para el desarrollo de prestaciones 
básicas de servicios sociales en el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la cuantía del recorte a las entidades que trabajan para la inclusión social en el año 
2012 en la provincia de Cuenca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la cuantía del recorte a las organizaciones que distribuyen alimentos, ropa y demás 
productos básicos en el año 2012 en la provincia de Cuenca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué medidas hay previstas para atender el aumento de la demanda de los servicios sociales en la 
provincia de Cuenca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué mejoras se van a llevar a cabo en materia de dependencia en la provincia de Cuenca para 
asegurar la calidad de los servicios, la equidad y la recepción de prestaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número de dependientes valorados como moderados existentes en la provincia de 
Cuenca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántas revisiones de oficio de los dependientes en la provincia de Cuenca ha habido entre los años 
2011 y 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de personas en la provincia de Cuenca que recibieron la ayuda a domicilio a 31 de 
diciembre de 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de personas en la provincia de Cuenca que recibieron la ayuda a domicilio a 31 de 
diciembre de 20121 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de personas en la provincia de Cuenca que recibieron el servicio de teleasistencia a 31 
de diciembre de 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de personas en la provincia de Cuenca que recibieron el servicio de teleasistencia a 31 
de diciembre de 20121 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál fue el número de empleados como cuidadores del entorno familiar en la provincia de Cuenca 
en 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

Cuál fue el número de solicitudes de prestación por dependencia pendiente de valorar en la provincia 
de Cuenca a 31 de diciembre de 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.
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184/018984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué titulaciones que está previsto que se impartan desde la UNED en la provincia de Cuenca en el 
próximo curso académico 2013-2014? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/018985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, la diputada adscrita al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

El pasado 12 de marzo el ministro de Hacienda y Administraciones Públicas explicaba ante la prensa 
que se había cumplido el objetivo de ingresos tributarios para 2012. En la nota de prensa del ministerio se 
afirmaba que «la recaudación tributaria alcanzó los 168.567 millones de euros. Ello supone un incremento 
del 4,2 % (6.807 millones de euros) sobre el ejercicio anterior.» 

Más adelante, en la misma nota, se afirma que «los ingresos por IVA crecieron en 2012 un 2,4 % (1.162 
millones) hasta 50.464 millones de euros. Los dos factores que explican este crecimiento son el impacto de 
la subida de tipos en septiembre (valorada en 2.441 millones) y la disminución de las devoluciones.» 

Sin embargo, analizando los números que se muestran en los informes mensuales de recaudación de la 
AEAT vemos como la recaudación bruta por IVA ha bajado de 75.759,05 millones euros en 2011 a 74.174,43 
millones de euros en 2012, es decir un descenso en la recaudación bruta durante 2012 de 1.584,62 millones 
de euros. 

Por el contrario las devoluciones de IVA han bajado a 2012 a 23.710,93 millones de euros, mientras 
que en 2011 fueron de 26.457,06 millones de euros. Es decir, durante 2012 las devoluciones fueron 
2.746,13 millones de euros menores en 2012. S 

La recaudación neta por IS, en cambio, ha subido desde los 22.719 millones de euros que supusieron 
en 2011 hasta los 26.897 millones de euros que han supuesto en 2012. O sea 4.178 millones de euros 
más de ingresos, en buena parte debido a los cambios legislativos que han incrementado el número y 
cuantías de los pagos a cuenta. Por otro lado, las devoluciones por Impuesto de Sociedades, igual que las 
de IVA, también bajaron. En este caso de los 6.109 millones de devoluciones de 2011 hasta los 5.462 
millones en 2012, o sea 647 millones menos de devoluciones. 

Sin embargo, el primer informe mensual de 2013, señala a un importante incremento de las 
devoluciones de estos dos tributos. Respecto al IVA, se incrementa las devoluciones situándose en 1.973 
millones de euros: 474 millones más que en el último mes de 2012 y 655 millones más si se compara 
enero de 2013 con enero de 2012. En cuanto al IS las devoluciones ascendieron a 2.731 millones de 
euros en enero de 2013, lo que supone un incremento de· 2.652 millones respecto a la nimia devolución 
de sociedades en diciembre de 2012 (sólo 79 millones de euros) y 1.441 millones de euros más si se 
compara con enero de 2012. 

¿Cuál es el motivo de estas elevadas diferencias en las bajas cifras de las devoluciones del Impuesto 
de Sociedades y del IVA de finales de 2012 respecto a las elevadas cifras del primer mes de 2013? 

¿Prevé el gobierno que hayan incrementos significativos en las cifras de las devoluciones del Impuesto 
de Sociedades y del lVA durante 2013? 

¿Guarda alguna relación esta exagerada reducción de las devoluciones con el cumplimiento del 
objetivo de ingresos para 2012? 

¿Guarda alguna relación esta exagerada reducción de las devoluciones con el cumplimiento del 
objetivo de déficit? 
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¿Qué explicación tiene el gobierno para el descenso de la recaudación bruta acumulada por IVA 
durante el 2012 respecto a la recaudación total de 2011 a pesar del incremento de tipos del año pasado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Laia Ortiz Castellví, Diputada.

184/018986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita, sobre la excesiva demora en los pagos de sus compromisos de la empresa pública Adif. 

A finales del mes de diciembre, las empresas proveedoras de servicios de FEVE (Ferrocarriles de Vía 
Estrecha) recibieron una comunicación firmada por el Presidente de la entidad, comunicándoles que como 
parte del «plan del Gobierno para modernizar el modelo ferroviario y preparar su apertura a la libre 
competencia dirigida por la Unión Europea» se les comunicaba la adopción de las siguientes medidas en 
materia de infraestructuras y servicios ferroviarios: en virtud del apartado 1 del artículo 2 del Real Decreto-
ley 22/2012, de 20 de julio, «la entidad pública empresarial Ferrocarriles de Vía Estrecha quedará 
extinguida el día 31 de diciembre de 2012, subrogándose las entidades públicas empresariales Adif y 
Renfe, en los derechos y obligaciones de aquella». Por lo tanto, decía Feve, a partir del 31 de diciembre 
de 2012, bien Adif o bien Renfe será la Entidad Pública Empresarial que, por subrogación, pasará a 
ostentar la posición jurídica que ostentaba FEVE en aquellos contratos, expedientes, prestación de 
servicios etc., iniciados por ésta, entre los que esa Mercantil figura como licitadora, adjudicataria, cliente, 
proveedora, etc. 

Casi tres meses después de la integración de FEVE en Renfe y Adif son muy numerosas las pequeñas 
empresas que han prestado sus servicios de mantenimiento de infraestructuras que aún no han percibido 
el pago de las facturas adeudas, como mínimo, desde el mes de noviembre. Empresas y PYMES se 
encuentran, en la práctica, financiando con su capital el mantenimiento de las infraestructuras ferroviarias 
españolas de vía estrecha sin que nadie de la antigua FEVE o Adif se haya comprometido u ofrecido 
explicación alguna ni solución a corto plazo. Si a esta circunstancia añadimos las restricciones crediticias 
de las entidades bancarias, estas empresas se encuentran en un callejón sin salida de nuevos 
incumplimientos en sus respectivos pagos a otras empresas y nóminas a trabajadores. Esta cadena de 
impagos de FEVE-Adif, implica también que muchas empresas no puedan hacer frente a sus obligaciones 
con la Seguridad Social y Hacienda, que, a su vez conlleva que no puedan trabajar para otras entidades 
públicas y privadas. 

El Gobierno está contribuyendo así al «ahogamiento» económico de este país y la caída en picado del 
empleo. 

La empresa pública Adif está incumpliendo flagrantemente la Ley 15/2010, de 5 de julio, de medidas 
de lucha contra la morosidad en las operaciones comerciales que en su articulado establece que el plazo 
de pago será de 60 días a partir de 2013, plazo que no puede ampliarse por acuerdo de las partes, con el 
fin de poder evitar posibles prácticas abusivas de grandes empresas sobre pequeños proveedores, que 
dé lugar a aumentos injustificados del plazo de pago. 

Los impagos de Adif se hacen aún menos explicables para los empresarios asturianos que reclaman 
sus deudas si tenemos en cuenta que el equipo administrativo de la antigua FEVE se ha incorporado a 
Adif, sin que ofrezcan información alguna del nuevo departamento en Madrid que gestiona los pagos. 

Por todo ello, se presentan las siguientes preguntas: 

1. ¿Tiene el Gobierno conocimiento de la excesiva demora en los pagos de sus compromisos de la 
empresa pública Adif? En este caso, ¿a qué se debe el incumplimiento de la Ley 15/2010 de medidas de 
lucha contra la morosidad en las operaciones comerciales? 

2. ¿En qué fecha piensa la empresa pública Adif cumplir con sus obligaciones frente a los proveedores? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/018987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito. 

En el Puerto de Alicante, desde hace meses, permanece amarrada una nave, réplica, al parecer, de 
un antiguo galeón que se usa para fines turísticos. 

Asimismo, en terrenos de dicho puerto existe un casino. 
Finalmente, recordar que el 1 de abril de 1939 concluyó la Guerra Civil en el Puerto de Alicante. La 

Asociación de la Memoria Histórica de Alicante y otras entidades han solicitado reiteradamente la 
instalación de un monumento y, en su caso, de otros elementos memoriales 

Por todo lo anteriormente expuesto, pregunto: 

¿Puede indicar el canon que abona ese antiguo galeón y hasta cuándo está previsto que permanezca 
en su actual ubicación? 

¿Puede indicar el Gobierno los ingresos percibidos por la Autoridad Portuaria de Alicante por la 
permanencia en sus terrenos de un Casino? 

¿Puede aclarar el Gobierno en qué punto se encuentra la cuestión planteada por la Asociación de la 
Memoria Histórica de Alicante? 

¿Estaría dispuesta a colaborar la Autoridad Portuaria aunque sólo fuera cediendo el suelo necesario 
para dicho monumento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/018988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito. 

Según se ha publicado en diversos medios, algunas empresas de construcción que están realizando 
el AVE, no han cobrado parte de los trabajos efectuados. 

Por todo lo anteriormente expuesto, pregunto: 

¿Sigue el Gobierno manteniendo la fecha anunciada de junio para la llegada del AVE a Alicante 
teniendo en cuenta las deudas que se mantienen con empresas constructoras? 

¿Puede cuantificar esas deudas y establecer un calendario de pagos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/018989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito. 

El Pantano de Tibi (Alicante) es la infraestructura de esta naturaleza más antigua de Europa. 
Por todo lo anteriormente expuesto, pregunto: 

¿Puede indicar el Gobierno cómo valora el estado de conservación del Pantano de Tibi? 
¿Cuándo se reparó y limpió por última vez? 
¿Existe algún plan para dar operatividad a esta infraestructura hidráulica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.
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184/018990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito. 

En la zona de Rabassa de Alicante existen previsiones de instalar un centro comercial. 
Por todo lo anteriormente expuesto, pregunto: 

¿Dispone el Ministerio de Fomento de algún estudio o proyecto de reforma del trazado de carreteras 
y autovías entre Alicante y Sant Vicent del Raspeig, en concreto en la zona de Rabassa, para la instalación 
de grandes centros comerciales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/018991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito. 

Diversas asociaciones, entre ellas la Plataforma de Iniciativas Ciudadanas, así como especialistas 
universitarios, han pedido públicamente la revisión del Convenio de 2003 acerca del soterramiento de las 
vías del AVE y otros aspectos de la llegada de esta infraestructura a Alicante para evitar que lo previsto 
como provisional se vuelva permanente, en especial el mantenimiento de vías en superficie, en lugar de 
aprovechar la circunstancia para hacer un gran parque central y desarrollar actuaciones urbanísticas que 
solucionen problemas de encaje de diversas zonas urbanas. 

Por todo lo anteriormente expuesto, pregunto: 

¿Qué opina el Gobierno al respecto? 
¿Puede indicar el Gobierno si en las agendas de sus altos cargos hay alguna reserva en el mes de 

junio para la inauguración de la llegada del AVE a Alicante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/018992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito. 

En el sur de la Comunitat Valencia existe un endémico déficit hídrico. Una de las soluciones que aportó 
del Gobierno fue la construcción de desaladoras. 

Sin embargo, algunas de ellas no se han acabado de construir y otras, a pesar de haberse acabado, 
no están en funcionamiento 

Por todo lo anteriormente expuesto, pregunto: 

¿Puede aclarar el Gobierno el estado de cada una de las plantas desalinizadoras construidas, en 
construcción o proyectadas en el territorio valenciano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

50



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 250 4 de abril de 2013 Pág. 303

184/018993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz adjunto Carlos 
Martínez Gorriarán, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre las 
recomendaciones de la Defensora del Pueblo al Gobierno para facilitar el acceso a las Viviendas de 
Protección Oficial. 

Exposición de motivos

La Defensora del Pueblo, Soledad Becerril, ha cifrado el número de Viviendas de Protección Oficial 
(VPO) vacías en, al menos, 13.500. Soledad Becerril compareció el martes 12 de marzo en la Comisión 
Mixta para las Relaciones con el Defensor del Pueblo en el Congreso para presentar el Informe anual del 
Defensor del Pueblo. Durante su comparecencia Becerril lamentó la dificultad de las administraciones 
para recabar los datos sobre la ocupación y gestión de las VPO que municipios y Comunidades Autónomas 
poseen. Para solucionar este problema la Defensora del Pueblo propuso la creación de registros con 
criterios similares en todas las administraciones que gestionan VPO. Además, anunció que existen 
numerosas Comunidades Autónomas que «no tienen los datos puestos al día o que no disponen de ellos» 
en relación al uso u ocupación de sus VPO. 

A su juicio, «el número de viviendas vacías es alto» y «con las medidas apropiadas podrían estar a 
disposición, en régimen de alquiler, para familias que hoy en día necesitan una vivienda». Concretamente, 
en la Institución estima que actualmente existen 332.529 demandantes de una vivienda en el país, una 
cifra ante la que las administraciones no se pueden conformar. 

Entre las recomendaciones que Soledad Becerril propuso durante su intervención para estos casos se 
encontró la de «crear o mejorar los registros de vivienda protegida, con datos que proporcionen las 
comunidades autónomas y los municipios utilizando parámetros similares que hagan posible evaluaciones 
de ámbito nacional». 

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno: 

1. ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para facilitar que estas VPO vacías sean ocupadas? 
2. ¿Qué medidas de coordinación entre las Comunidades Autónomas piensa el Gobierno llevar a 

cabo para crear un registro de Viviendas de Protección Oficial igual en todas ellas que facilite su gestión 
y evaluación en el ámbito nacional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Carlos Martínez Gorriarán, Diputado.

184/018994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz adjunto Carlos 
Martínez Gorriarán, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre la 
reconsideración de los contratos del túnel bajo el Guadalquivir de la SE-40. 

Exposición de motivos

La circunvalación de Sevilla SE-40 bajo el Guadalquivir en Coria del Río, donde se planteaban excavar 
cuatro túneles de 2 carriles cada uno bajo el río, ha sido adjudicada por 505 millones de euros. Además, 
aún debe licitarse el contrato de las instalaciones de los túneles, que asciende a 100 millones de euros. 
Es decir, esta obra compromete 605 millones de euros más el 10 por ciento de dicha cantidad que hay que 
retener para la liquidación de dichos contratos. 

Ante la coyuntura económica que padecemos, el propio Ministerio de Fomento parecía haber 
recapacitado y, preocupado por el enorme coste de este proyecto, barajaba la construcción de únicamente 
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dos túneles frente a los cuatro adjudicados a las constructoras. Esto supondría que de los cuatro carriles 
por sentido previstos pasaríamos a la mitad. Pero el resto de la autovía SE -40 se está construyendo con 
tres carriles por sentido con la posibilidad de ampliar en el futuro a un cuarto. Es decir, se reduciría de tres 
a dos carriles en el punto más crítico: en el túnel. Los sevillanos ya conocen lo que supone una infraestructura 
que nace escasa: nos referimos al puente del V Centenario de la SE-30 sobre el Guadalquivir, donde la 
reducción de carriles en el punto más crítico por las pendientes, origina un cuello de botella atascado 
prácticamente todos los días del año. 

Frente a la solución proyectada, puede y debe estudiarse otras soluciones más económicas, entre las 
que podrían citarse: 

1. La ampliación de los dos túneles que ahora estudia el Ministerio de dos  a tres carriles cada uno, 
en el caso de que las tuneladoras contratadas sean de diámetro suficiente, o reutilizar tuneladoras más 
grandes adquiridas para otras obras de túneles de tres carriles (por ejemplo, se podría estudiar la viabilidad 
de utilizar las adquiridas para los túneles de la M-30 en Madrid). 

2. La construcción de un puente, solución que sorprendentemente fue rechazada en el estudio 
informativo. 

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno:

¿Va el Gobierno a reconsiderar los contratos del túnel bajo el Guadalquivir de la SE-40? 
¿Va el Gobierno a proponer soluciones económicamente más rentables? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Carlos Martínez Gorriarán, Diputado.

184/018995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputada doña Irene 
Lozano Domingo, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre las 
nuevas medidas de acceso al Boletín Oficial del Ministerio de Defensa. 

Exposición de motivos

Desde el pasado 1 de marzo cuando se intenta acceder al Boletín Oficial de Defensa esta es la 
advertencia que aparece: «El Ministerio de Defensa es titular de todos los derechos de propiedad intelectual 
sobre el Boletín Oficial del Ministerio de Defensa. Todos los derechos están reservados y por tanto su 
contenido pertenece única y exclusivamente al Ministerio de Defensa. El acceso a este material no 
supondrá en forma alguna licencia para su reproducción y/o distribución que, en todo caso, estará 
prohibida salvo previo y expreso consentimiento del Ministerio de Defensa (...) al ser una fuente de acceso 
público en relación a los datos de carácter personal contenidos en esta publicación oficial, su tratamiento 
se encuentra amparado por la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de diciembre de protección de datos de 
carácter personal. De conformidad con la citada ley orgánica, queda terminantemente prohibido por parte 
de terceros el tratamiento de los datos de carácter personal que aparecen en este boletín sin consentimiento 
de los interesados». Mediante esta advertencia, se prohíbe la reproducción y el acceso pasa a ser de 
pago con un coste de 53,13 euros al año, pese a que la Orden Ministerial 74/2010, de 21 de diciembre, de 
ordenación del «Boletín Oficial del Ministerio de Defensa» en su artículo Uno contempla al BOD como: 
«diario oficial del Departamento, constituyendo un medio de publicación de las disposiciones, actos y 
anuncios de inserción obligatoria, y un instrumento de publicidad adecuado en aquellos casos en los que, 
no siendo obligatoria su inserción, se considere conveniente darles la más amplia difusión.» 

Por todo lo anterior el Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia presenta las siguientes 
preguntas para las que solicita respuesta por escrito: 

1. ¿Considera el Gobierno que esta medida va en la línea de aumentar la transparencia en las 
instituciones anunciada en numerosas ocasiones por varios miembros del Gobierno incluido el Presidente? 
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2. La afirmación de que todo el contenido del boletín «pertenece única y exclusivamente al Ministerio 
de Defensa», ¿no cree el Gobierno que contradice las políticas de transparencia que parten de la necesaria 
premisa de que la información oficial es propiedad de los ciudadanos y no de la administración? ¿Quiere 
el ministerio manifestar con esto su disposición a comerciar con datos personales ajenos? 

3. Si se apela a Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de protección de datos, ¿a qué se debe 
que la única limitación para acceder a los datos de carácter personal sea el pago de una suscripción de 
53,13 euros? ¿Se trata de afán recaudatorio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Irene Lozano Domingo, Diputada.

184/018996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon lñarritu García, Diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito. 

Exposición de motivos 

En relación a la colisión el pasado día 13 de diciembre en Lanzarote entre una patrullera de la Guardia 
Civil, «Cabaleiro», y una embarcación. 

Amaiur desea conocer cada una de estas informaciones, por lo que se ruega se respondan a cada una 
de ellas: 

1. ¿ Cuántas personas murieron fruto del naufragio producido por el choque? ¿Cuántas 
desaparecieron? ¿Cuántos sobrevivieron?

A) ¿Cuánto tiempo se estuvo buscando a los desaparecidos? 
B) ¿Qué medios se emplearon para la búsqueda de los desaparecidos?
C) ¿Cuál es el número oficial de desaparecidos? 
D) ¿Qué familiares de desaparecidos o muertos se han puesto en contacto con las instituciones 

españolas a fin de confirmar/reclamar por el hecho de la desaparición? 

2. ¿De qué nacionalidad, sexo y edad eran cada uno? 
3. ¿Por qué ante las serias dudas sobre la edad de Otman Toutzilt, se le mantuvo por parte de la 

Fiscalía el tratamiento como si de un mayor de edad se tratara, despojándole de la protección que la 
legislación establece para los menores de edad? 

4. ¿Qué pasó con los supervivientes? ¿A qué lugar e instalaciones se les trasladó? ¿Cuánto tiempo 
estuvieron allí? 

5. ¿Por qué se les traslada a una isla distinta (desde Lanzarote a Gran Canaria); y se les interna en 
un centro de retención para extranjeros, privándoles de la relación directa con su primer abogado de oficio 
y se les niega además la intervención de un intérprete para que puedan entrevistarse con cualquiera de 
sus abogados? 

6. ¿Dónde están ahora? Si fueron expulsados ¿a qué país fueron llevados?, ¿Cuándo?
7. ¿Por qué se les expulsa sin hacerles el ofrecimiento de acciones a que hubiera lugar, al menos a 

los que fueran considerados víctimas de los delitos sobre los derechos de los ciudadanos extranjeros, del 
favorecimiento de la inmigración ilegal y del homicidio imprudente, desapariciones y/ o lesiones producidas? 

8. ¿Cuál fue el procedimiento jurídico que siguió la policía para su expulsión/devolución?
9. ¿Tuvieron asistencia letrada e intérprete? 

A) Para el caso de que se conteste afirmativamente sobre el intérprete: ¿Cuántos días ya 
cuántas entrevistas han asistido los intérpretes con los abogados de los supervivientes? (fechas y 
horas concretas) 

Nótese, que los intérpretes trabajan, y así se les abona el servicio, por horas, debidamente certificadas 
por el Secretario judicial o los instructores policiales de la causa. cv
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10. ¿Hay alguna investigación administrativa o judicial por los hechos ocurridos? 

A) Concretamente, en lo que al hecho del siniestro se refiere (con independencia del intento de 
entrada ilegal), ¿con qué fecha y número se abren las diligencias previas de investigación (sobre el 
fallecimiento, desapariciones y las lesiones que presentaban los inmigrantes al momento de su puesta a 
disposición judicial) que dan lugar a la actual instrucción de la que conoce el Juzgado de Instrucción 
núm. 3 de Arrecife? 

11. Teniendo en cuenta que el día 13 de diciembre, en la versión que ofreció la Delegación del 
Gobierno en Canarias no concuerda con las imágenes que se observan en el video de lo sucedido que se 
ha hecho público el 11 de marzo. ¿A qué fue debido? ¿En qué momento conoció el Gobierno el video de 
la SIVE que contradice la primera versión oficial? 

A) ¿El vídeo se aporta de forma espontánea por la Guardia Civil, por requerimiento de la Jueza 
Instructora o a petición de los abogados de oficio personados en la causa, con posterioridad al día 4 de 
enero de 2013? 

B) ¿Con que fecha se aporta el vídeo a la instrucción de las Diligencias Previas?
C) Si hay disposición inmediata del vídeo en el SIVE, ¿por qué se tarda más de 2 meses en aportarse 

a las Diligencias Previas que instruye el Juzgado en Arrecife? 

12. ¿Qué medidas estima tomar el Gobierno para que no se vuelvan a producir hechos como el 
sucedido en operaciones de abordaje de embarcaciones o en actividades de salvamento? 

13. Habiéndose presentado 17 demandas sobre derechos fundamentales: ¿Qué medidas piensa 
tomar el Gobierno para que los demandantes (inmigrantes), puedan ejercer con todas las garantías la 
defensa de sus derechos después de haber sido expulsados? 

14. ¿Desde qué fecha se tiene conocimiento de las averías de la Patrullera Cabaleiro? 
15. Desde qué fecha la zodiac que porta la Patrullera «Cabaleiro» se encuentra inoperante? ¿Qué 

avería impide su operativa? ¿Por qué no se había sustituido por otra zodiac? 
16. Es cierto que el cabo patrón de la patrullera «Cabaleiro» ha sido sancionado y condenado por 

negligencia profesional en otro accidente marítimo en el ejercicio de sus funciones? 
17. Si la por la envergadura de la embarcación, la dotación de la Patrullera «Cabaleiro» oscila entre 

un mínimo de 6 a 11 efectivos para garantizar el gobierno y buen servicio de la misma, ¿por qué sólo iba 
provista de cuatro efectivos de la Guardia Civil? 

18. ¿Por qué no se da aviso inmediato a Salvamento Marítimo para que acuda a la interceptación y 
rescate de la patera en el momento en que la Patrullera «Cabaleiro» se encuentra zarpando de la Graciosa 
a la búsqueda de la patera, aun conociendo que no disponen de una embarcación adecuada para proceder 
a la interceptación y rescate de inmigrantes? 

19. ¿Se siguió el protocolo establecido entre la Guardia Civil y Salvamento Marítimo para el 
acometimiento y rescate de pateras que llegan a las costas españolas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Jon lñarritu García, Diputado.

184/018997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito: 

¿Cuántos miembros del Poder Judicial sin ser naturales de la Comunidad Autónoma Vasca y 
Comunidad Foral Navarra fueron destinados a estos territorios, entre el 15-6 1977 al 31-12-2011? 

Del total, ¿cuántos residieron 5 años o más? 
Del total, ¿cuántos se desplazaron, transcurridos más de 5 años, a residir a otra comunidad autónoma? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Jon lñarritu García, Diputado.
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184/018999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito: 

¿Cuántos son los agentes de la Policía, Guardia Civil, Ejercito, que sin ser naturales de la Comunidad 
Autónoma Vasca y Comunidad Foral Navarra fueron destinados a estos territorios, entre el 15-6-1977 al 
31-12-2011? 

Del total, ¿cuántos residieron 5 años o más? 
Del total ¿cuántos se desplazaron, transcurridos más de 5 años, a residir a otra comunidad autónoma? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Jon lñarritu García, Diputado.

184/019000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito: 

Ante las respuestas sin contestar que dejado el Gobierno en sus contestaciones sobre la propuesta 
de modificación de la Ley Orgánica 6/1985, de 19 de junio, del régimen electoral general para la garantía 
del voto de los electores desplazados por la presión de la violencia terrorista, Amaiur desea preguntar: 

¿Le consta al Gobierno, la existencia, durante estas décadas, de algún desplazado interno en alguna 
otra comunidad debido a la presión terrorista o criminal de organizaciones tales como Grapo, Terra Lliure, 
EGPG, etc.? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Jon lñarritu García, Diputado.

184/019001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

Ante las respuestas sin contestar que ha dejado el Gobierno en sus contestaciones sobre la propuesta 
de modificación de la Ley Orgánica 6/1985, de 19 de junio, del régimen electoral general para la garantía 
del voto de los electores desplazados por la presión de la violencia terrorista,  Amaiur  desea preguntar:

¿En algún caso, fue el propio Gobierno el que aconsejo a personas que abandonasen el País Vasco 
y Navarra? ¿En cuántos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Jon Iñarritu García, Diputado.
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184/019004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

¿Qué complementos salariales y por qué importe, perciben los miembros de los Cuerpos de Fuerzas 
y Seguridad del Estado que se destinaron a la Comunidad Autónoma Vasca y Comunidad Foral Navarra 
desde 15-06-1977 al 31-12-2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/019005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

Ante las respuestas sin contestar que ha dejado el Gobierno en sus contestaciones sobre la propuesta 
de modificación de la Ley Orgánica 6/1985, de 19 de junio, del régimen electoral general para la garantía 
del voto de los electores desplazados por la presión de la violencia terrorista, Amaiur desea preguntar:

¿Aconseja en algún momento el informe del Ararteko o el informe de retomo del Instituto Vasco de 
Criminología, en el que se inspira la propuesta, reconocer el derecho de voto a las personas que se hayan 
desplazado fuera de Euskal Herria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/019006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

Ante las respuestas sin contestar que ha dejado el Gobierno en sus contestaciones sobre la propuesta 
de modificación de la Ley Orgánica 6/1985, de 19 de junio, del régimen electoral general para la garantía 
del voto de los electores desplazados por la presión de la violencia terrorista, Amaiur desea preguntar:

La propuesta presentada se dirige a personas que han abandonado la Comunidad Autónoma Vasca y 
la Navarra por la presión de «ETA y su entorno» ¿Niega el Gobierno este derecho a los ciudadanos que 
han abandonado estas mismas comunidades por la presión o amenaza de organizaciones terroristas 
como el GAL, Triple A, Batallón Vasco Español, entre otras? ¿No es una discriminación ante situaciones 
similares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Jon Iñarritu García, Diputado.
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184/019007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

¿Cuántas personas nacidas en la Comunidad Autónoma del País Vasco y de la Comunidad Foral de 
Navarra se dieron de baja en el censo desde el 15-06-1977 al 31-12-2011?

¿Cuántas se dieron de alta en las mismas comunidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/019008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

En el momento actual, ¿cuántas personas le constan al Gobierno que abandonaron las comunidades 
vasca y navarra, en las últimas décadas, «debido a ETA y a su entorno»?

¿Qué fuentes ha utilizado para determinar dicho número?
¿Y cuántas personas le constan al Gobierno que abandonaron dichas comunidades debido a la 

presión o amenaza de organizaciones terroristas como el GAL Triple A, Batallón Vasco Español, entre 
otras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/019009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.

Ante las respuestas sin contestar que dejado el Gobierno en sus contestaciones sobre la propuesta 
de modificación de la Ley Orgánica 6/1985, de 19 de junio, del régimen electoral general para la garantía 
del voto de los electores desplazados por la presión de la violencia terrorista, Amaiur desea preguntar:

¿Según los parámetros internacionales, la prioridad en el caso de «desplazados internos» ha sido la 
de promover la vuelta al territorio que se vieron obligados a abandonar? ¿Ha barajado el Gobierno la 
opción de fomentar la vuelta a sus residencias habituales de estos ciudadanos? ¿No es, en todo caso, la 
posibilidad de votar una medida accesoria y no la prioritaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo de 2013.—Jon Iñarritu García, Diputado.
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184/019012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Mediante una enmienda al proyecto de ley de reforma de las pensiones del año 2011, el anterior 
Gobierno pretendió garantizar que las grandes empresas con beneficios que «prejubilarán» compensaran 
al Estado. Esta reforma legal se llevó a cabo para garantizar que entrara en la nueva norma el ERE de 
Telefónica que suponía el despido de 6.500 trabajadores en varios ejercicios, pese a haber batido con 
10.000 millones de euros su récord de ganancias el ejercicio anterior. El coste para el Ministerio de 
Trabajo podía suponer hasta los 300 o 400 millones de euros por cubrir el desempleo de las personas 
afectadas por el despido.

La disposición adicional decimosexta sobre expedientes de regulación de empleo que afecten a 
trabajadores mayores de 50 años en empresas con beneficios de la Ley 27/2011, de 1 de agosto, sobre 
actualización, adecuación y modernización del sistema de Seguridad Social, establece que las empresas 
de más de 500 trabajadores con beneficios deberán efectuar una aportación económica al Tesoro Público, 
en los términos que se determinen reglamentariamente. Dicha norma debía entrar en vigor con efectos 
retroactivos desde el 27 de abril de 2011, según establece el punto cuarto de la propia disposición adicional 
decimosexta.

Ahora bien, la referencia a que los términos sean determinados reglamentariamente han supuesto un 
retraso, cuando no un bloqueo, de la aplicación de esta norma. Pasó más de un año hasta que se aprobó 
el Real Decreto 1483/2012, de 29 de octubre, por el que se aprueba el Reglamento de los procedimientos 
de despido colectivo y de suspensión de contratos y reducción de jornada. Pero reglamentariamente no 
queda definido el método de cálculo de las cuantías, ni los plazos para hacerlos efectivos.

Según diferentes informaciones periodísticas, el Gobierno todavía no habría recaudado ni un solo 
euro por dichos expedientes de regulación, ya que según fuentes del ministerio de empleo aún no se han 
hecho los cálculos y ajustes finales para determinar la aportación que deben realizar las empresas.

¿Confirma el Gobierno que todavía no ha recaudado lo legalmente previsto por el ERE de Telefónica 
en 2011?

¿Tiene una previsión el Gobierno de cuándo podrá empezar a recaudar lo legalmente previsto en los 
casos de ERE de grandes empresas con beneficios que afectan a trabajadores de más de 50 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Joan Coscubiela Conesa, Diputado.

184/019013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Según datos facilitados por el Gobierno el pasado 6 de marzo de 2013 en respuesta a una solicitud de 
informe a la Administración del Estado relacionado con el número de inspecciones en materia laboral y de 
seguridad social, sanciones, deudas evolución en el número de trabajadores y despidos, de la Sociedad 
Estatal de Estiba y Desestiba del Puerto de Cartagena, S.A. (SESTICARSA) con n° de expediente 186150, 
el peso porcentual de la Autoridad Portuaria de Cartagena en esta Sociedad es de un 51 %, siendo por 
tanta el accionista mayoritario.

Sin embargo, el mismo Gobierno que desesperadamente utiliza de modo confuso información fiscal, 
guarda el más absoluto de los silencios y complicidad con la deuda de 2.111.032,33 € que la sociedad 
Sesticarsa, cuyo accionista mayoritario es la Autoridad Portuaria de Cartagena como hemos referido 
anteriormente, tiene con la Seguridad Social por fraude en la cotización a la misma. Hecho éste 
absolutamente reprobable por cuanto por la misma circunstancia dicho organismo público ya hizo frente cv
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al pago de casi 30.000 euros en el arco 2002. En la actualidad y al parecer, la Autoridad Portuaria de 
Cartagena, a través de Sesticarsa, presuntamente esté utilizando de modo perverso la litigiosidad 
mediante Recurso Contencioso-Administrativo para dilatar la firmeza de la responsabilidad de sus actor.

Asimismo, de la información remitida por el Gobierno se deduce que la operativa de cada una de las 
empresas accionistas de Sesticarsa, en lo que a actas de infracción por incumplimiento de legalidad se 
refiere, se traduce en un reiterativo incumplimiento, acumulando hasta un total de 36 expedientes 
sancionadores de toda índole que a día de hoy aún se signen produciendo.

Por todo ello, y ante la gravedad de los hechos y circunstancias detallados en el informe remitido por 
el Gobierno de la Nación a este grupo parlamentario relativo a la empresa Sesticarsa, vengo a realizar las 
siguientes preguntas:

1. ¿Cómo es posible que el Gobierno mantenga y permita que miembros de designación directa, 
como es el presidente de la Autoridad Portuaria de Cartagena —último responsable de la deuda de más 
de 2,1 millones de euros por fraude a la Seguridad Social—, continúen en su cargo?

2. ¿Por qué motivo la Autoridad Portuaria de Cartagena, accionista mayoritaria de Sesticarsa y, en 
última instancia, responsable del cumplimiento de la legalidad vigente en toda materia, no ha retirado 
licencia de estiba alguna en todo el mandato de su actual presidente, don Adrián Ángel Viudes?

3. ¿Por qué motivo el Ministerio de Fomento no ha intervenido para que la Autoridad Portuaria de 
Cartagena, accionista mayoritario de Sesticarsa, propiciara la distribución de las acciones de aquellas 
empresas estibadoras sin actividad (como COMYLSA y FLETRANS según recoge el informe) y 
posiblemente disueltas hace tiempo, en alícuotas partes al resto de accionistas de Sesticarsa?

4. ¿Qué motivos existen para que no se hayan retirado las licencias y/o concesiones de las empresas 
estibadoras que durante los últimos 7 años vienen incumpliendo la normativa laboral específica de puertos?

5. ¿Qué actuaciones ha adoptado el Gobierno ante la vulneración de derechos fundamentales que 
vienen sufriendo los estibadores de la sociedad de estiba y desestiba del Puerto de Cartagena tal y como 
lo han declarado hasta 4 sentencias judiciales firmes?

6. ¿Qué medidas se han adoptado en relación a las decenas de actas de inspección de trabajo que 
indican incumplimiento de normativa laboral por parte de las empresas estibadores del puerto de 
Cartagena.

7. ¿Cuántas sociedades estatales de estiba y desestiba se han transformado en Sociedades 
anónimas de gestión de estibadores portuarios (SAGEP).

8. En el caso de que existan aun algunas sin haber procedido a su transformación:

— ¿Cuáles serían estas?
— ¿Por qué motivos no han procedido a su transformación?
— ¿Tienen algún calendario previsto para convertirse en SAGEP.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.

184/019014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué motivos son los que a juicio del Gobierno han provocado un nuevo desalojo de otras 26 viviendas 
en la localidad de Yesa (Navarra) a principios del mes de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.
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184/019015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivo solo existe un proyecto a desarrollar en Aragón dentro del Programa de Caminos 
Naturales del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente?

¿Existen proyectos en Aragón que han sido rechazados?¿Cuáles y por qué motivos?
¿Hay nuevos proyectos previstos desarrollar en los próximos años en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentran actualmente los tramites ante la U.S. Custom and Border Protection para 
la recuperación del tapiz procedente de la Catedral de Roda de Isábena (comarca de la Ribagorza, 
provincia de Huesca)?

¿Puede confirmar, a fecha de hoy, que una vez recuperada esta pieza pasará a formar parte de los 
bienes muebles ubicados en la Catedral de Roda de Isábena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito :

¿Por qué motivo permanece cerrada al tráfico la A-21 entre la localidad de Tiermas del municipio de 
Sigüés (comarca de la Jacetania, provincia de Zaragoza) y el límite con la Comunidad Foral de Navarra, 
dado que este tramo ya está construido?

¿Cuándo tiene prevista la apertura al tráfico rodado de este tramo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué información tiene el Gobierno acerca de la situación actual del túnel de la A-68 que conecta el 
Paseo María Agustín con las salidas viarias de la ciudad en Zaragoza?

¿Existe una fecha prevista de su puesta en funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

El fin de semana del 2 y 3 de marzo de 2013 un monoplaza de Renault Fórmula 2000 utilizó la pista 
central del aeropuerto Huesca-Pirineos para realizar pruebas de velocidad.

¿Cuál fue la compensación que recibió AENA por prestar sus instalaciones?
¿Tiene previsto realizar más cesiones de este tipo?
¿Cuántos aeropuertos del Estado realizan actividades de este tipo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Ya se ha fijado el coste económico y cómo va a ser el reparto entre las administraciones públicas 
participantes en el denominado V Congreso Iberoamericano de Cultura en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el gobierno compatible un nuevo trazado ferroviario Caminreal-Calatayud, ligado al 
corredor Cantábrico-Mediterráneo, con la puesta en marcha de una «vía verde» por el antiguo trazado 
ferroviario que unía estas localidades del Campo de Jiloca con la Comunidad de Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.
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184/019022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Contempla el Gobierno un proyecto de vía verde por el trazado de la antigua vía ferroviaria entre 
Utrillas y Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica ha recibido el Gobierno de los Fondos de la Unión Europea para actuar 
contra la violencia de género?

¿Se ha invertido completamente la cantidad transferida?
¿Qué recursos ha dispuesto el Gobierno para actuar contra la violencia de género en los últimos cinco 

años, desglosados por anualidad, por comunidad autónoma y por el fin específico al que están destinados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno elaborar el informe sobre las propuestas, observaciones y 
sugerencias presentadas a la propuesta del Plan Hidrológico de la Cuenca del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista el Gobierno la aprobación definitiva del Plan Hidrológico de la Cuenca del 
Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.
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184/019026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno elevar al Consejo del Agua el informe con las respuestas motivadas 
a cada una de las observaciones y sugerencias formuladas al Plan Hidrológico de la Cuenca del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivos se reclaman al ayuntamiento de Calatayud hasta 202.000 euros del denominado 
Fondo Estatal de Inversión Local, el conocido «Plan E»?

¿A cuántos ayuntamientos de todo el Estado se han reclamado cantidades de este fondo? ¿Cuáles 
han cumplido con estos requerimientos? Por qué importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos proyectos se están desarrollando en todo el Estado dentro del Programa de Caminos 
Naturales del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente?

¿Con qué coste?
¿Con qué plazo de tiempo?
¿Cuántos proyectos dentro de ese programa ya se han desarrollado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivos no está prevista la ejecución del proyecto de vía verde Selgua-Barbastro dentro del 
Programa de Caminos Naturales del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.
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184/019030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno retomar las conversaciones adecuadas para lograr la suscripción de un 
Protocolo de Intenciones entre el Ayuntamiento de Zaragoza y el Ministerio de Defensa al objeto de 
completar las negociaciones iniciadas en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Existen disponibilidades presupuestarias suficientes en 2013 para licitar el proyecto y desarrollo de 
las obras destinadas a la colocación de pantallas acústicas en la autovía A-2 punto kilométrico 333, a Ia 
altura de La Puebla de Alfindén (Delimitación Comarcal de Zaragoza provincia de Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Existe alguna orden de estudio para la redacción de un proyecto sobre medidas correctoras de 
niveles de ruido e instalación de pantallas acústicas en diversas carreteras de Huesca?

¿A qué municipios beneficiaría?
¿Cuál sería el coste de la misma?
¿Cuándo finalizaría la instalación de las citadas medidas correctoras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Existe alguna orden de estudio para la redacción de un proyecto sobre medidas correctoras de 
niveles de ruido e instalación de pantallas acústicas en diversas carreteras de Teruel? cv
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¿A qué municipios beneficiaría?
¿Cuál sería el coste de la misma?
¿Cuándo finalizaría la instalación de las citadas medidas correctoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿A qué diez áreas de actuación corresponde el proyecto sobre medidas de corrección de niveles de 
ruido e instalación de pantallas acústicas en diversas carreteras de la actual provincia de Zaragoza?

¿En qué municipios se encuentran?
¿Cuál sería el coste de la misma?
¿Cuándo finalizaría la instalación de las citadas medidas correctoras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivo, si el Parador de Alcañiz (comarca del Bajo Aragón, provincia de Teruel) ha tenido 
resultados económicos positivos desde 2002 e ininterrumpidamente hasta 2011, según los datos facilitados 
por el propio Gobierno, se ha optado por cerrar temporalmente esta instalación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivos el Gobierno ha vuelto a paralizar nuevamente las obras que actualmente están en 
construcción en los tramos de la futura autovía A-21 en la comarca de la Jacetania, provincia de Huesca?

¿Cuánto tiempo está previsto que dure la paralización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.
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184/019037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Se ha solicitado por parte del ayuntamiento de Calamocha (comarca del Jiloca, provincia de Teruel) 
la cesión de la denominada parcela 33 y 38 Finca 2961, de 2952 del aeródromo eventual de Calamocha, 
dado que actualmente se encuentra desafectado de fines militares?

¿Se ha ofrecido al ayuntamiento de Calamocha (comarca del Jiloca, provincia de Teruel) la cesión de 
la denominada parcela 33 y 38 Finca 2961, de 2952 del aeródromo eventual de Calamocha, dado que 
actualmente se encuentra desafectado de fines militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Se ha solicitado por parte del ayuntamiento de Calatayud (comarca de la Comunidad de Calatayud, 
provincia de Zaragoza) la cesión del denominado Polvorín Peña La Mora, dado que actualmente se 
encuentra desafectado de fines militares?

¿Se ha ofrecido al ayuntamiento de Calatayud (comarca de la Comunidad de Calatayud, provincia de 
Zaragoza) la cesión del denominado Polvorín Peña La Mora, dado que actualmente se encuentra 
desafectado de fines militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Se ha solicitado por parte del ayuntamiento de Cadrete (Delimitación comarcal de Zaragoza, provincia 
de Zaragoza) la cesión del denominado Polvorín de Cadrete, dado que actualmente se encuentra 
desafectado de fines militares?

¿Se ha ofrecido al ayuntamiento de Cadrete (Delimitación comarcal de Zaragoza, provincia de 
Zaragoza) la cesión del denominado Polvorín de Cadrete, dado que actualmente se encuentra desafectado 
de fines militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.
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184/019040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito :

¿Se ha solicitado por parte del ayuntamiento de Zaragoza la cesión de los denominados «terrenos 
rústicos excluidos del convenio», dado que actualmente se encuentran desafectados de fines militares?

¿Se ha ofrecido al ayuntamiento de Zaragoza la cesión de los denominados «terrenos rústicos 
excluidos del convenio», dado que actualmente se encuentran desafectados de fines militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué motivos existe una concesión demanial desde 29/12/2004 a la Empresa Instalaza?
¿Esté prevista una caducidad en dicha concesión?
¿Cuál es la aportación que recibió el Estado por la realización de esta concesión?
¿Tiene conocimiento el Gobierno de la actividad que desarrolla esta empresa por sus posibles 

implicaciones en la seguridad de la localidad colindante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuáles son y dónde se ubican los denominados «terrenos rústicos excluidos del convenio en 
Zaragoza» que actualmente se encuentran desafectados de su interés militar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Se ha solicitado por parte del ayuntamiento de Biescas (comarca del Alto Gallego, provincia de 
Huesca) la cesión del denominado Fuerte de Santa Elena y Camino de acceso al mismo, dado que 
actualmente se encuentra desafectado de fines militares? cv
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¿Se ha ofrecido al ayuntamiento de Biescas (comarca del Alto Gallego, provincia de Huesca) la cesión 
del denominado Fuerte de Santa Elena y Camino de acceso al mismo, dado que actualmente se encuentra 
desafectado de fines militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Se ha solicitado por parte del ayuntamiento de Jaca (comarca de la Jacetania, provincia de Huesca) 
la cesión del denominado «Polvorín de Peña Oroel», dado que actualmente se encuentra desafectado de 
fines militares?

¿Se ha ofrecido al ayuntamiento de Jaca (comarca de la Jacetania, provincia de Huesca) la cesión del 
denominado «Polvorín de Peña Oroel», dado que actualmente se encuentra desafectado de fines 
militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Se ha solicitado por parte del Ayuntamiento de Sallent de Gállego (comarca del Alto Gállego, provincia 
de Huesca) la cesión del denominado «Refugio de Montaña en Formigal», dado que actualmente se 
encuentra desafectado de fines militares?

¿Se ha ofrecido al Ayuntamiento de Sallent de Gállego (comarca del Alto Gállego, provincia de Huesca) 
la cesión del denominado «Refugio de Montaña en Formigal», dado que actualmente se encuentra 
desafectado de fines militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Se ha solicitado por parte del Ayuntamiento de Calamocha (comarca del Jiloca, provincia de Teruel) 
la cesión de la denominada parcela 1 Finca 2975, de 8357 del aeródromo eventual de Calamocha, dado 
que actualmente se encuentra desafectado de fines militares?
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¿Se ha ofrecido al Ayuntamiento de Calamocha (comarca del Jiloca, provincia de Teruel) la cesión de 
la denominada parcela 1 Finca 2975, de 8357 del aeródromo eventual de Calamocha, dado que 
actualmente se encuentra desafectado de fines militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿A qué carreteras provinciales se ha destinado la partida de 1.000.000 de euros incluida en el Fondo 
de Inversiones en Teruel 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué información dispone el Gobierno sobre a qué carreteras autonómicas se ha destinado la partida 
de 1.500.000 euros incluida en el Fondo de Inversiones en Teruel 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué información dispone el Gobierno sobre a qué actuaciones concretas de la partida denominada 
«Proyectos agroalimentarios, Industriales y Turísticos» se ha destinado la partida de 4.000.000 de euros, 
incluida en el Fondo de Inversiones en Teruel 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito. cv
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¿Qué información dispone el Gobierno sobre a qué proyectos concretos de la partida denominada 
«Actuaciones Agroalimentarias Singulares» se ha destinado la partida de 3.550.000 euros incluida en el 
Fondo de Inversiones en Teruel 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué información dispone el Gobierno sobre a qué proyectos concretos de la partida denominada 
«Programa empresa mediana-Jamón de Teruel» se ha destinado la partida de 1.500.000 euros incluida en 
el Fondo de Inversiones en Teruel 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué información dispone el Gobierno sobre a qué proyectos concretos de la partida denominada 
«Fondo financiación empresa» se ha destinado la partida de 6.000.000 de euros incluida en el Fondo de 
Inversiones en Teruel 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

Los Ministros de Empleo de los 27 países de la Unión Europea (UE) acordaron en febrero la creación 
de un Sistema de Garantía Juvenil, en consonancia con una resolución del Parlamento Europeo que 
reivindicaba que se pusieran en marcha estos sistemas de Garantía Juvenil en todos los Estados y que 
se destinaran al menos el 25 % de los fondos estructurales del Fondo Social Europeo a financiarlos.

¿Qué medidas va a poner en marcha el Gobierno para impulsar esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.
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184/019054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes han ocurrido en la N-122, en la localidad de Borja, en los últimos diez arios, en 
el cruce con la entrada a la ciudad, donde se encuentra ubicado una serial de stop en plena carretera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

El Gobierno de Aragón y la Región de Aquitania han realizado una solicitud conjunta de fondos de las 
redes transeuropeas de transporte para la recuperación de los tráficos de la línea ferroviaria Pau-Canfranc-
Zaragoza. En concreto, se van impulsar una petición para obras y otra para estudios en los diversos 
tramos. El importe total de dichos expedientes ascendería a 110 millones de euros para actuaciones 
comprendidas entre 2013 y 2015.

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno para apoyar esta petición en los órganos correspondientes 
de la Unión Europea?

¿Ha realizado alguna petición el Gobierno Español ante la Unión Europea reclamando fondos para 
esta línea internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto mantener una nueva reunión cuatripartita entre los Gobiernos de Aragón, 
Aquitania, España y Francia con el objetivo de impulsar los trabajos de reapertura del ferrocarril 
internacional de Canfranc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Cuándo está previsto mantener una nueva reunión bilateral entre los Gobierno de España y Francia?
¿Estará incluida en la «agenda de trabajo» la mejora de las comunicaciones transpirenaicas mediante 

la reapertura del ferrocarril internacional de Canfranc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Ha mostrado el Gobierno de Aragón interés en la prestación de algunos de los servicios ferroviarios 
de viajeros sobre alguna de las relaciones que no han sido declaradas de obligación de servicio público 
por la Administración General del Estado, al objeto de formalizar el correspondiente contrato con Renfe 
Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántos Gobiernos autonómicos han mostrado interés en la prestación de algunos de los servicios 
ferroviarios de viajeros sobre las relaciones que no han sido declaradas de obligación de servicio público 
por la Administración General del Estado, al objeto de formalizar el correspondiente contrato con Renfe 
Operadora?

¿Cuál ha sido la respuesta del Gobierno, en su caso, a las mencionadas peticiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación realizada por el Gobierno de Aragón, desglosada anualmente, para el 
mantenimiento de los servicios ferroviarios aragoneses desde que se puso en marcha la política de 
convenios?

¿Cuál ha sido la inversión efectuada por el Gobierno para mejorar el servicio de ferrocarril convencional 
en Aragón desde que se pusieron en marcha estos convenios?

¿Se ha realizado un informe de balance sobre el cumplimiento de los citados convenios?
¿Con qué resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.
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184/019061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

Dado que, tal y como se confirma en respuesta a este Diputado, puede darse por desestimada la 
propuesta del Gobierno de Aragón para ubicar el futuro Archivo Histórico Provincial de Zaragoza en la 
antigua Escuela de Bellas Artes en la plaza de los Sitios de Zaragoza, formulamos las siguientes preguntas:

¿Ha comunicado el Gobierno al Gobierno de Aragón esta decisión?
¿Qué argumentos ha utilizado para descartar esta ubicación alternativa que se proponía desde 

Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿A qué administración le corresponde la regulación de los horarios de apertura y cierre de las 
Bibliotecas Públicas del Estado gestionadas por las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra la variante de la N-122 Borja-Maleján?
¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la finalización de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Se han paralizado las gestiones tendentes a la devolución de los «Arcos de la Aljafería» de Zaragoza 
al Museo Arqueológico de Madrid?
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¿Por qué causa: pleno convencimiento ante las razones expuestas por las instituciones aragonesas o 
los criterios científicos de conservación de las obras en su contexto, o solo por meras restricciones 
presupuestarias?

¿Ya se ha valorado cuál sería el coste económico completo de dicho traslado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno implantar un servicio de «cambios de billete de última hora» en la estación 
de Delicias de Zaragoza, tal y como ya existe en la estaciones AVE de Madrid y Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

En todos los billetes AVE se incluye el denominado billete «Combinado Cercanías», que en el caso de 
Zaragoza permitiría acercar, entre otras, a la Estación de Goya a los usuarios del tren de Alta Velocidad.

Sin embargo se ha detectado que en algunos casos como ocurre en el tren que procede de Andalucía 
(Málaga, Sevilla, Córdoba) no tiene un servicio de cercanías hacia la estación de Goya hasta pasados 41 
minutos tras su llegada a Zaragoza.

Por este motivo presentamos la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el Gobierno realizar cuántas actuaciones sean necesarias para intentar coordinar, en 
la medida de lo posible y sin perjudicar otros usos del tren, los horarios de los cercanías con las llegadas 
de los trenes de Alta Velocidad para favorecer la intermodalidad AVE-Cercanías en la estación de Delicias 
en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno revisar el sistema tarifario existente en el trayecto Zaragoza-Lleida de la 
línea AVE, implantando un sistema de abonos que favorezca a los usuarios habituales del mismo, de tal 
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forma que no se penalice la cancelación o variación de fechas y horarios y que la rebaja del precio del 
trayecto no vaya condicionada a la antelación en la adquisición del billete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Piensa atender el Gobierno el acuerdo unánime de las Cortes de Aragón que han solicitado el 
pasado 13 de marzo «la urgente derogación o corrección del Real Decreto 1422/2012, de 5 de octubre, 
por el que se establecen las servidumbres aeronáuticas del aeropuerto de Lleida-Alguaire?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/019069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural 
y al amparo de lo establecido en el articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene prácticamente finalizada la última de las tres rotondas construidas en 
la N-240, dentro del casco urbano de la ciudad de Monzón (Huesca).

La ejecución de ésta última ha generada gran polémica entre los ciudadanos de Monzón y, lo que es 
peor, ya ha registrado su primer accidente de circulación, pues la modificación de la ubicación ha restado 
sin duda funcionalidad y seguridad. Por si esto fuera poco, casi en la mitad de la misma, se ha colocado 
en una zona de gran desnivel, lo que, a juicio de ciudadanos y conductores habituales, supone un riesgo 
añadido al paso de vehículos.

Por todos estos motivos se presentan las siguientes preguntas:

¿Ha contado el Ministerio con el visto bueno del Ayuntamiento de la localidad con la ejecución de la 
nueva rotonda?

¿Considera que la rotonda cumple de manera eficaz con los requisitos de garantizar la seguridad vial 
y mejorar la fluidez en el trafico?

¿Cuál es la razón por la cual se ha modificado el proyecto, desplazando la misma de su posición 
inicial?

¿Considera el Gobierno que el desnivel de gran parte de la rotonda, acompañado con su radio de giro, 
garantiza en perfectas condiciones el paso de vehículos por la misma, especialmente los pesados?

¿Solicitó el Ayuntamiento de la localidad, que no ejecutaran la rotonda antes que hacerla de ésta 
forma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.
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Contestaciones
La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el Boletín Oficial de las Cortes Generales las 

contestaciones recibidas del Gobierno a las preguntas de los Sres. Diputados que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publicación, de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo de 2013.—P.D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/006362

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

Las ayudas que el Instituto para la restructuración de la Minería del Carbón dedicó a las empresas 
mineras en 2011 fueron 226 millones de euros, pues si bien estaba presupuestada una cantidad mayor, 
tal como figuraba en la convocatoria de las ayudas para dicho año, en concreto 301 millones de euros, no 
se pagaron 75 millones, que se han pagado con cargo al Presupuesto de 2012 de 186 millones de euros.

Representantes del ministerio de Industria, Energía y Turismo mantienen frecuentemente contactos 
con empresarios y sindicatos, existiendo en todo momento una postura favorable al diálogo constructivo 
y útil.

Por otra parte, la intención del Ministerio es continuar con su política de desarrollo alternativo de las 
Cuencas mineras, financiando actuaciones que contribuyan a la creación de empleo, dentro de las 
disponibilidades presupuestarias.

Respecto a la prórroga de ayudas más allá de 2018, se indica que realmente las mismas están 
delimitadas por la Decisión 2010/787/UE del Consejo de Europa, de 10 de diciembre de 2010, que 
establece la autorización de las mismas para aquellas Unidades de Producción de Carbón no competitivas 
que procedan a su cierre antes del 31 de diciembre de 2018.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/009314

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Centella Gómez, José Luis (GIP).

Respuesta:

El comportamiento turístico en el mes de abril (coincidiendo con la Semana Santa y la Feria de abril) 
ha sido muy satisfactorio ya que tanto el número de viajeros como las pernoctaciones hoteleras han 
presentado subidas. Las pernoctaciones hoteleras crecieron interanualmente un 12,4 %, detrás de este 
crecimiento está tanto el buen comportamiento de las pernoctaciones de los turistas residentes (crecieron 
un 11,2 %) como de los turistas internacionales (crecieron un 13,4 %).

Por el contrario el comportamiento turístico en el mes de mayo no fue positivo ya que las pernoctaciones 
hoteleras han presentado un retroceso (–1,5 %). Detrás de esta bajada está la disminución de las 
pernoctaciones de los turistas residentes (–6,9 %) ya que las pernoctaciones de los turistas internacionales 
crecieron (+2,5 %).

Se adjunta en anexo Encuesta de Ocupación Hotelera (Fuente INE), actualizada a 2 de agosto 
de 2012.
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ANEXO

Encuesta de ocupación en alojamientos hoteleros

Sevilla (punto turístico) Mayo %Variación 
interanual Abril %Variación 

interanual

Viajeros total 199.117 2,3 198.340 4,7

Residentes en España 86.230 –2,1 89.266 –0,9

Residentes en el extranjero 112.887 6,0 109.074 9,7

Pernoctaciones total 374.815 –1,5 412.465 12,4

Residentes en España 149.653 –6,9 176.922 11,2

Residentes en el extranjero 225.162 2,5 235.543 13,4

Fuente: INE, Encuesta de Ocupación Hotelera
Actualizado a 2 de agosto de 2012. Datos provisionales, pudiendo sufrir variaciones.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/010104

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

La Orden IET/1453/2012, de 29 de junio, que revocaba parcialmente la Orden ITC/1785/2009, de 3 de 
julio, por la que se acordaba el 6 de julio de 2013 como fecha de cese definitivo de la explotación de esta 
central nuclear y se autorizaba su explotación hasta dicha fecha, establecía que, con anterioridad al 6 de 
septiembre de 2012, Nuclenor, S.A., empresa titular de esta central, podría solicitar al Ministerio de 
Industria, Energía y Turismo una renovación de la autorización de explotación por un nuevo periodo no 
superior a seis años.

Dado que, pasada dicha fecha, Nuclenor, S.A., no ha presentado la solicitud de renovación prevista 
en la referida Orden IET/1453/2012, en la actualidad, esta central nuclear cuenta con una autorización de 
explotación hasta el 6 de julio de 2013, debiendo de cumplir, tanto en el periodo que resta de funcionamiento, 
como en el posterior proceso de cierre y desmantelamiento de la central, los requisitos de seguridad que 
le sean impuestos por parte del Consejo de Seguridad Nuclear.

Por lo que se refiere al resto del parque nuclear, el Gobierno considera que, en las circunstancias 
económicas actuales y teniendo en cuenta que España es uno de las Estados miembros de la Unión 
Europea con una mayor dependencia energética del exterior, no se puede infrautilizar ninguna de las 
fuentes energéticas disponibles.

Por ello, mientras las centrales nucleares que actualmente están en funcionamiento en España 
cumplan con los requisitos que en materia de seguridad les sean impuestos por el Consejo de Seguridad 
Nuclear —Organismo independiente del Gobierno que es el único competente en materia de seguridad 
nuclear—, y sus titulares consideren de interés su explotación, éstas deben seguir contribuyendo a la 
seguridad del suministro energético español, la optimización de los costes energéticos y la reducción de 
la emisión de gases de efecto invernadero.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/010308

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Quevedo Iturbe, Pedro (GMx).

Respuesta:

Las acciones desarrolladas por el Gobierno, hasta ahora, se han encaminado a acometer el déficit 
tarifario, principal problema del sistema a nivel nacional, primando ahora mismo sobre problemas locales.

No obstante, es decisión del Gobierno que las energías renovables sean parte cada vez más importante 
de nuestro mix energético, con ventajas que nos permitan mayor independencia energética o sostenibilidad 
medioambiental, pero dentro de unos parámetros de crecimiento sostenible.

Asimismo, el Ministro de Industria, Energía y Turismo ha declarado en varias ocasiones que se va a 
proponer al Gobierno un régimen económico específico para las energías renovables en los Sistemas 
Eléctricos Insulares y Extrapeninsulares (SEIE), en el que se está trabajando.

Además, en Canarias, el Gobierno está apoyando proyectos específicos en energías renovables, 
como es el caso de la central hidroeólica de Gorona del Viento, al que el Ministerio de Industria, Energía 
y Turismo ha aportado 35 de los 79 millones de euros que ha supuesto la inversión.

Al respecto, se indica que, con ocasión de la celebración en la Isla de El Hierro de la Semana Europea 
de la Energía Sostenible (EUSEW) 2012, representantes del Gobierno de España, del Gobierno de 
Canarias, de las Instituciones insulares y locales de la Isla, de la Comisión y del Parlamento Europeos y 
de la Agencia Internacional para las Energías Renovables (IRENA) han firmado un manifiesto público a 
favor de la sostenibilidad energética y en pro del ejemplo de El Hierro, a escala mundial, como Isla 
energéticamente autosuficiente, denominada Declaración de El Hierro.

Se quisiera aprovechar la ocasión para invitar a Su Señoría a ayudar a la difusión de la Declaración 
del Hierro y formalizar su adhesión a la misma, si lo estima conveniente, a través de la página web:

http://www.minetur.gob.es/turismo/PAE-ElHierro2012/Adhesion/Paginas/adhesion.aspx

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/010820

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Martínez Gorriarán, Carlos (GUPyD).

Respuesta:

Es obligación del Gobierno cumplir lo establecido sobre esta cuestión tanto por el Tribunal Constitucional 
como por el Tribunal Supremo. Asimismo, se continúa dialogando para que esa solución pueda dar 
satisfacción a las partes.

La última Sentencia del Tribunal Supremo —febrero 2013— avala la doctrina recogida en el 
Anteproyecto de la Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa (LOMCE) ya que coincide 
exactamente con la disposición adicional 38 de la LOMCE.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/010845

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).
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Respuesta:

Como continuación a la respuesta del Gobierno registrada de entrada en esa Cámara con el n.º 48834, 
de fecha 5/03/2013, se traslada lo siguiente:

La Ley 54/1997, de 27 de noviembre, regula las actividades destinadas al suministro de energía 
eléctrica, consistentes en su generación, transporte, distribución, servicios de recarga energética, 
comercialización e intercambios intracomunitarios e internacionales, así como la gestión económica y 
técnica del sistema eléctrico. En el punto a) del apartado 2 del artículo 3 de la citada Ley, se establecen 
las competencias de la Administración General del Estado, respecto de las instalaciones de su competencia:

«2.a) Sin perjuicio de las especificidades establecidas en la reglamentación singular a que se refiere 
el artículo 12, autorizar las instalaciones eléctricas de generación de potencia eléctrica instalada superior 
a 50 MW eléctricos, las de transporte secundario y distribución que excedan del ámbito territorial de una 
Comunidad Autónoma, y todas las instalaciones de transporte primario.»

Por otra parte, el Real Decreto 661/2007, de 25 de mayo, por el que se regula la actividad de producción 
de energía eléctrica en régimen especial establece el apartado primero de su artículo 4 que la autorización 
administrativa para la construcción, explotación, modificación sustancial, transmisión y cierre de las 
instalaciones de producción en régimen especial y el reconocimiento de la condición de instalación de 
producción acogida a dicho régimen corresponde a los órganos de las comunidades autónomas.

Finalmente, el Real Decreto-ley 6/2009, de 30 de abril, por el que se adoptan determinadas medidas 
en el sector energético y se aprueba el bono social, establece en su artículo 4 el mecanismo de Registro 
de preasignación de retribución para instalaciones de régimen especial mediante la creación de la sub-
sección de la sección segunda del Registro administrativo de instalaciones de producción de energía 
eléctrica a que se refiere el artículo 21.4 de la Ley 54/1997, de 27 de noviembre, del Sector Eléctrico, 
dependiente del Ministerio de Industria, Energía y Turismo.

La inscripción en el Registro de preasignación de retribución es condición necesaria para el 
otorgamiento del derecho al régimen económico establecido en el Real Decreto 661/2007, de 25 de mayo, 
antes citado. Entre la documentación necesaria para la inscripción en el citado Registro de preasignación, 
se encuentra la siguiente:

— La autorización administrativa de la instalación otorgada por el órgano competente.
— La licencia de obras expedida por la administración local competente, cuando resulte exigible.

A la vista de todo lo anterior, resulta claro que la competencia para autorizar las dos instalaciones de 
generación de energía eléctrica mediante tecnología solar termoeléctrica ubicadas en Navalvillar de Pela, 
con una potencia de 49,9 MW cada una, corresponde, como ya se indicó anteriormente, a la Comunidad 
Autónoma y que la inscripción en el Registro de preasignación de retribución requiere la licencia de obras 
expedida por el Ayuntamiento, no teniendo el Ministerio de Industria, Energía y Turismo competencia 
alguna en relación con la autorización administrativa ni respecto a la expedición de la licencia de obras.

No obstante lo anterior y ante las dudas planteadas en distintos escritos recibidos por correo electrónico 
en el Ministerio de Industria, Energía y Turismo sobre el otorgamiento de las licencias de obras de las 
citadas instalaciones, se realizó la única gestión que dentro de la distribución de competencias existente 
cabía realizar; solicitar al Ayuntamiento de Navalvillar de Pela confirmación de las licencias de obras y de 
su fecha de emisión.

En contestación a dicha solicitud, el Ayuntamiento de Navalvillar de Pela remitió el 24 de agosto de 
2012 las licencias de obras de ambas instalaciones, indicando que las mismas tienen validez desde el 7 
de mayo de 2009.

Por parte del Ministerio de Industria, Energía y Turismo no cabe, por tanto, realizar más actuaciones 
ya que la competencia para otorgar las licencias de obras corresponde a la Administración Local, siendo 
el órgano competente el Alcalde, sin perjuicio de la posibilidad de delegar en la Junta de Gobierno Local 
o en otro Concejal.

Como se ha indicado anteriormente, la competencia para la autorización de este tipo de instalaciones 
corresponde a los órganos competentes de las Comunidades Autónomas tal y como establece la normativa 
antes citada.
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La normativa sobre la actividad de producción de energía eléctrica en régimen especial a la que antes 
se hizo referencia tiene un carácter general, habiendo sido dictada, como es obvio, buscando el interés 
general.

Hay que señalar que, dentro del procedimiento en el que fueron inscritas las instalaciones citadas, 
resultaron inscritas un total de 57 instalaciones de tecnología solar termoeléctrica por una potencia total 
de 2.390 MW. En ningún caso se hizo distinción alguna en función de la nacionalidad de los promotores, 
o de cualquier otra consideración particular, sino que en todos los casos se exigió el cumplimiento de los 
requisitos establecidos en el artículo 4 del Real Decreto-ley 6/2009, de 30 de abril antes citado.

Madrid, 11 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011030

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Ramón Utrabo, Elvira (GS).

Respuesta:

El texto del Anteproyecto interesado se está debatiendo y no será definitivo hasta que culmine todo el 
proceso que conlleva su tramitación.

No obstante, se puede adelantar que el proyecto se remitirá al Congreso de los Diputados, para que 
inicie su tramitación parlamentaria, en el presente periodo de sesiones. En el caso en que las Cortes 
Generales lo aprueben, está previsto que comience su implantación en el curso 2014-2015.

Madrid, 14 de diciembre de 2012.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011681

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Trevín Lombán, Antonio Ramón María (GS).

Respuesta:

El 11 de diciembre de 2009 se firmó un convenio, con un valor nominal de 115.000,00 €, entre el 
Instituto para la Reestructuración de la Minería del Carbón y Desarrollo Alternativo de las Comarcas 
Mineras y el Principado de Asturias, cuyo periodo de vigencia finalizó el 31 de diciembre de 2011. Dentro 
del plazo de vigencia del convenio, el Principado de Asturias no envió ninguna certificación para la 
liquidación de la actuación

En el año 2011, se inició la tramitación de un nuevo convenio, con el mismo objeto y coste, que no 
pudo ser firmado por motivo de restricciones presupuestarias.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011742

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Yuste Cabello, Chesús (GIP).

Respuesta:

En la actualidad, se encuentran en fase final de ejecución las obras propiamente dichas del Parador 
de Turismo de Veruela, que terminarán a finales de 2013. cv
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Para poder ponerse en funcionamiento el Parador faltan por ejecutarse las obras de un proyecto 
complementario que incluiría los accesos, la urbanización exterior al parador, el aparcamiento y otras 
actuaciones menores, que se encuentra en fase de elaboración.

La Sociedad de Paradores de Turismo, S.A., considera prematuro hablar, a fecha de hoy, de los 
puestos de trabajo que se pueden generar directa e indirectamente con la apertura del citado Parador.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011855

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

En respuesta a la pregunta de referencia, el Gobierno manifiesta que tuvo conocimiento en todo 
momento de la situación en la que se encontraban los ciudadanos españoles, debido al contacto que 
mantuvieron tanto la Embajada de España en Rabat como los consulados competentes con las autoridades 
marroquíes, con el fin de prestar la oportuna asistencia consular.

Las autoridades marroquíes han señalado que la decisión se produjo en aplicación de las leyes que 
rigen el ejercicio de la profesión de periodista extranjero en dicho país.

En relación con la Administración del territorio del Sahara Occidental, España renunció a ejercer dicha 
administración en virtud de la carta de 26 de febrero de 1976, remitida por el Representante Permanente 
de España ante Naciones Unidas al Secretario General de esa Organización. Este extremo aparece 
citado junto a la referencia al territorio del Sahara Occidental en el listado de Territorios No Autónomos de 
la Cuarta Comisión de Naciones Unidas.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011857

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

El Real Decreto-ley 21/2012, de 13 de julio, de medidas de liquidez de las Administraciones públicas 
y en el ámbito financiero, creó el Fondo de Liquidez Autonómico (FLA) para atender las necesidades 
previstas en el artículo 4.2 del Real Decreto-ley 21/2012, de 13 de julio:

a) los vencimientos correspondientes a los valores emitidos;
b) los vencimientos de préstamos concedidos por instituciones europeas de las que España sea 

miembro;
c) aquellas operaciones que, no puedan ser, en su caso, refinanciadas o novadas por las propias 

Comunidades Autónomas respetando el criterio de prudencia financiera definido por Resolución de la 
Dirección General del Tesoro y Política Financiera;

d) las necesidades de financiación del déficit público.

Durante el ejercicio 2013 la financiación prevista con cargo a los Presupuestos Generales del Estado 
del FLA es de 23.000 millones de euros.

Las características, objetivos y plazos de los planes de ajuste vienen determinados en el citado Real 
Decreto-ley.
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Las Comunidades Autónomas han hecho un extraordinario esfuerzo de consolidación en 2012. El 
conjunto de las CCAA cerró 2012 con un déficit del 1,73 % del PIB, según el avance de los datos de 
ejecución presupuestaria a 28 de febrero de 2013.

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011975

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Cortizo Nieto, Miguel Ángel y Camacho Vizcaíno, Antonio (GS).

Respuesta:

Desde el año 2000 a través del Plan Info XXI y a partir del año 2006 hasta el año 2011 gracias a los 
diferentes programas puestos en marcha en el marco del Plan Avanza, se aprobaron numerosas iniciativas 
en la provincia de Zamora, las cuales han recibido entre 2000 y 2011 ayudas, en esta materia, por una 
cuantía total de 21,15 M€.

Las actuaciones llevadas a cabo se encuadraban en diferentes áreas de actuación:

1. Acciones de modernización de la Administración, mediante medidas de impulso a la administración 
electrónica. A través de las diferentes actuaciones que se han puesto en marcha en esta área, se pretende 
mejorar la calidad de los servicios prestados por las distintas Administraciones Públicas.

2. Acciones de despliegue de infraestructura de Telecomunicaciones, en materia de banda ancha o 
de TDT, entre otros. De forma que se permita acercar la Sociedad de la Información a todos los ciudadanos, 
por alejados que se encuentren de los núcleos urbanos.

3. Acciones destinadas a la ciudadanía, y que abarcan diferentes ámbitos, que pasan desde la 
promoción del uso y la confianza en Internet, a proyectos que trabajan en la reducción de la brecha digital 
de género o incluso acciones que mejoren la capacitación tanto de los trabajadores como de otros 
colectivos en TIC. Asimismo se han llevado a cabo actividades que mejoren la calidad de vida de las 
personas con discapacidad.

4. Acciones en el marco de la economía digital, cuyo principal objetivo es el apoyo a las empresas 
tanto desde el prisma de la oferta de nuevos productos, procesos, aplicaciones, contenidos y servicios 
TIC, y de contenidos digitales, como desde el lado de la demanda mediante el uso de las aplicaciones TIC 
en la mejora y modernización de los procesos de negocio de las empresas, avanzando en la mejora de la 
competitividad de las empresas.

La pregunta planteada relativa a la Agenda Digital no especifica si se trata de la Agenda Digital para 
Europa o la Agenda Digital para España. La Agenda Digital para Europa marca unos objetivos globales a 
los Estados Miembros en hitos temporales hasta el 2020, y trata de un conjunto de acciones de mejora de 
la competitividad, productividad e inclusión social que repercutirán de forma transversal en los Estados 
Miembros.

En cuanto a la Agenda Digital para España, ésta se encuentra actualmente en elaboración por lo que 
no se puede evaluar el impacto específico que alcanzará.

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/011986

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Aguilar Rivero, Rosa (GS).

Respuesta:

En relación con el programa del termalismo social, el importe económico destinado por el IMSERSO 
en la temporada 2012, asciende a un total de 33.009.686,99 euros. cv
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Durante la temporada 2012, se han ofertado 203.684 plazas y han disfrutado del citado programa un 
total de 202.129 personas.

En cuanto al Programa de Turismo Social se desarrolla por temporadas que afectan a dos años 
naturales por lo que la información que se facilita se ajusta a esa periodicidad. En esta temporada, 2012-
2013, se han ofertado 883.066 plazas, sin que se pueda facilitar otro dato ya que el Programa está en sus 
inicios.

Madrid, 8 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012170

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Castellano Ramón, Helena y Alonso Suárez, José Antonio (GS).

Respuesta:

La Fundación Ciudad de la Energía se constituyó con fines diversos, cubriendo desde la promoción de 
la investigación y el desarrollo tecnológico en materia energética hasta el desarrollo social y económico 
de la comarca del Bierzo, pasando por la construcción y explotación de hasta cinco instalaciones 
museísticas, cuatro de ellas en la ciudad de Ponferrada (León), 69.000 habitantes, y una en Hontomín 
(Burgos), 86 habitantes.

Estos fines se han concretado en proyectos tecnológicos que incluyen:

— una planta de captura y una instalación de transporte de CO2 en Cubillos del Sil (León), ejecutadas 
en un 90 % y ya en funcionamiento;

— una planta de almacenamiento de CO2 en Hontomín (Burgos), ejecutada en un 25 %, aún en una 
fase muy inicial.

La inversión realizada hasta este momento en este capítulo supera los 93 M€, quedando pendientes 
otros 66 M€, para completar un total de 160 M€, muy por encima de los presupuestos presentados a la 
UE para su cofinanciación, en los que se preveía una inversión total de 116 M€, de los que la UE 
atendería 93 M€.

Los citados 93 M€ son la única financiación europea, todos los excesos sobre 116 es un coste adicional 
para los Presupuestos Generales del Estado.

Además, la Ciudad de la Energía preveía cinco instalaciones museísticas en las localizaciones 
mencionadas, en diferente grado de desarrollo. Hasta el momento solamente se ha finalizado el Museo 
Ene térmica, rehabilitación de una central térmica de 1920.

El resto de inversiones en museos han sido suspendidas por el momento.
Igualmente, la Ciudad de la Energía dedicó durante la legislatura anterior significativos esfuerzos y 

presupuestos a desarrollar actuaciones localistas dentro de la comarca del Bierzo, fundamentalmente con 
Ayuntamientos, en proyectos que podría considerarse que han entrado en el ámbito de competencias de 
otras Administraciones, especialmente la Diputación.

El Gobierno se encontró, por tanto, el proyecto Ciudad de la Energía con una previsión de inversión/
gasto total de 430 M€ hasta 2015, con una contribución máxima de la UE de 93 M€, por lo que tenían que 
producirse aportaciones de los Presupuestos Generales del Estado por el resto, con unos desembolsos 
hasta el momento de cerca de 200 M€, 150 M€ en inversión y 50 M€ en costes corrientes.

Las circunstancias actuales han obligado a revisar, cuidadosamente, no sólo las cifras, sino también 
los objetivos de todas las actuaciones que la Ciudad de la Energía llevaba a cabo, con dos objetivos 
fundamentales, por una parte ajustar presupuestos, intentando el acercamiento a los costes inicialmente 
previstos, y por otra no invadir ámbitos competenciales que no corresponden a una Fundación cuyo 
Protectorado recae en la Administración General del Estado.

Por tanto, el Gobierno está realizando todas las actuaciones necesarias para asegurar el desarrollo 
del proyecto tecnológico que justificaba el nacimiento de la Ciudad de la Energía, y lo está haciendo 
aplicando una racionalidad económica que impida que se disparen los costes, tanto de inversión como de 
operación y mantenimiento de los proyectos, como ocurrió en el pasado. cv
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Para los proyectos colaterales se entiende que el mejor desarrollo que puede darse es su devolución 
a sus sedes naturales, las Administraciones Locales competentes.

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012198

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Martínez Gorriarán, Carlos (GUPyD).

Respuesta:

Se remite a Su Señoría a la respuesta oral sobre idéntica formulación e interrogante (número de 
registro 36462 y número de expediente 180/324), pronunciada en el pleno del Congreso de los Diputados, 
el día 28 de noviembre, por la Vicepresidenta y Ministra de la Presidencia, que se puede encontrar en el 
Diario de Sesiones de la citada Cámara.

Madrid, 11 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012207

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Nuet Pujals, Joan Josep (GIP).

Respuesta:

El Gobierno expresó repetidas veces, durante la escalada de violencia en Gaza y en el sur de Israel 
de noviembre 2012, su máxima preocupación y realizó una llamada a la responsabilidad y a la prudencia 
de todas las partes, para impedir que la cadena de acciones y reacciones degenerase en un nuevo 
conflicto abierto.

Al mismo tiempo, España y la UE apoyaron la labor mediadora de Egipto para la obtención de un alto 
el fuego y han seguido trabajando desde entonces para asegurar su consolidación.

El Gobierno reitera su convencimiento de que es imprescindible buscar urgentemente una solución al 
conflicto de Oriente Próximo y que las negociaciones constituyen el único camino posible para la 
consecución de una paz duradera y justa sobre la base de la solución de dos Estados que convivan en 
paz y seguridad.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012211

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Lozano Domingo, Irene (GUPyD).

Respuesta:

En respuesta a la pregunta de referencia, el Gobierno manifiesta que reconoció, el 29 de noviembre 
de 2012, a la Coalición Nacional de Fuerzas de la Oposición y de la Revolución Siria como «el legítimo 
representante del pueblo sirio», convirtiéndose así en el tercer país de la Unión Europea en reconocer a 
la Coalición como tal. Desde esa fecha, España ha impulsado en el seno de la Unión Europea y del Grupo 
de Amigos del Pueblo Sirio el reconocimiento de la Coalición Nacional».
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El Gobierno está comprometido con la causa de la población siria, lo que ha llevado a tener un papel 
especialmente activo a la hora de ejercer presión sobre el gobierno sirio (mediante la expulsión del 
Embajador sirio en España, reiteradas condenas de su salvaje comportamiento, y el apoyo a las sucesivas 
rondas sancionadoras de la Unión Europea). La firmeza de la posición española en la defensa de la 
población siria se ha hecho igualmente patente en el seno del Grupo de Amigos del Pueblo Sirio.

El Gobierno considera que la solución de este conflicto, única manera de proteger a la población siria, 
pasa por una solución negociada entre personalidades del régimen que no tengan sus manos manchadas 
de sangre y representantes de la oposición, lo que exige necesariamente el abandono del poder por 
Bashar el Assad. Por ello, en el seno de la UE hemos promovido, y seguiremos promoviendo, el apoyo 
inequívoco de la UE a la iniciativa de diálogo del Presidente de la Coalición Nacional, Mouaz Al Khatib, y 
a la propuesta del Enviado Especial de la ONU y de la Liga Árabe, Lakhdar Brahimi, formulada el 30 de 
enero de 2012 al Consejo de Seguridad de la ONU, en la que instaba a éste a impulsar el diálogo entre 
las partes. El Gobierno seguirá instando a los miembros permanentes del Consejo de Seguridad a 
desempeñar un papel constructivo y ejercer una mayor presión sobre el gobierno sirio. Mientras que no 
exista este consenso, la presión se seguirá ejerciendo a través de sanciones de la UE y desde el seno del 
Grupo de Amigos del Pueblo Sirio.

Además de haber reconocido a la Coalición Nacional como «el legítimo representante del pueblo 
sirio», el Gobierno seguirá manteniendo contactos políticos con sus altos cargos, y se está estudiando la 
mejor manera de poner a su disposición nuestra experiencia para ayudarles a construir la nueva Siria 
democrática tras la caída del gobierno de Assad.

En el ámbito humanitario, la política de contención presupuestaria de España, que ha afectado muy 
directamente a las partidas de cooperación del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, ha 
limitado la capacidad de nuestro país para contribuir a aliviar la crítica situación de la población siria. Aún 
así, la contribución de España en 2012 ascendió a 1,7 millones de euros, y en 2013 desembolsará otros 
3 millones de euros.

Además, España es uno de los países que apoyó desde el primer momento la iniciativa belga de 
presentar, en el Foro Humanitario sobre Siria que se celebró en Ginebra el 19 de febrero, una Declaración 
Común sobre la necesidad de que las partes respeten y protejan las facilidades y personal médico en Siria 
y garanticen el acceso de la ayuda a las zonas en conflicto. Seguiremos impulsando medidas que faciliten 
el acceso de la asistencia de la Comunidad Internacional al pueblo sirio, una de nuestras principales 
preocupaciones.

Por último, la preocupación por la gravedad de los crímenes cometidos en Siria llevó al Gobierno a 
apoyar la carta enviada al Consejo de Seguridad de la ONU el 14 de enero solicitando la remisión del 
dossier sirio a la Corte Penal Internacional. Estos crímenes no deben quedar impunes, y España seguirá 
participando en aquellas iniciativas que puedan desincentivar la comisión de estos terribles actos.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012299

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

Las comunidades autónomas tienen dentro en su ámbito territorial, competencias plenas para la 
organización de sus propios servicios sanitarios, según se establece en sus Estatutos de Autonomía.

La Ley General de Sanidad ya establecía en 1986 la prestación de servicios por el sector privado. En 
su artículo 90 establece que «Las administraciones públicas sanitarias, en el ámbito de sus respectivas 
competencias, podrán establecer conciertos para la prestación de servicios sanitarios con medios ajenos 
a ellas» y habla de «hospitales privados vinculados en la oferta pública» en el artículo 94.

La Ley 15/1997, de 25 de abril, sobre habilitación de nuevas formas de gestión, contempla y admite la 
gestión privada de los servicios sanitarios que integran el Sistema Nacional de Salud (SNS), correspondiendo 
a los poderes públicos, en el ámbito de sus respectivas competencias, determinar dichas formas. En su 
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artículo único, la citada norma prevé que la prestación y gestión de los servicios sanitarios podrá llevarse 
a cabo, además de con medios propios, mediante acuerdos, convenios o contratos con personas o 
entidades públicas o privadas.

Por tanto, la concertación o los convenios con entidades de carácter privado, con objeto de prestación 
de la asistencia sanitaria a los beneficiarios del SNS, en modo alguno puede considerarse una privatización 
de la sanidad pública.

Al Estado le corresponde verificar y garantizar que las comunidades autónomas, en el ejercicio de sus 
competencias de gestión de los servicios sanitarios, respeten la equidad y la calidad de las prestaciones 
sanitarias y la igualdad en el acceso a los servicios sanitarios dentro del SNS, cualquiera que sea su forma 
de gestión, de acuerdo con lo establecido en la Constitución y, específicamente, en la Ley16/2003, de 28 
de mayo, de Cohesión y Calidad del SNS y en el Real Decreto 1030/2006, de 15 de septiembre, que 
establece la cartera de servicios comunes, del SNS y el procedimiento para su actualización.

Hasta la fecha, las diferentes experiencias que, en esta materia, se están realizando en distintas 
comunidades autónomas respetan el carácter y esencia de servicio público de los centros y servicios que 
gestionan, preservando la integración y coordinación del SNS, así como el cumplimiento de los principios 
que lo inspiran.

La información existente sobre las prestaciones y situación financiera del SNS, se encuentra recogida 
en los correspondientes sistemas de información, y se trata de información estadística que indica la 
evolución temporal de los indicadores. Cada comunidad autónoma posee información más pormenorizada 
y más actualizada para su toma de decisiones.

La distribución constitucional de competencias en esta materia otorga la competencia al Estado 
únicamente para la determinación de las bases del régimen retributivo de los funcionarios y empleados 
públicos, y a las comunidades autónomas las atribuciones de desarrollo legislativo y ejecución. No 
obstante, conscientes de la conveniencia de replantearse la idoneidad de las retribuciones de los 
profesionales del sector sanitario, el Consejo Interterritorial del SNS acordó, en febrero de 2012, la creación 
de un Grupo de Trabajo con las comunidades autónomas para abordar la revisión del modelo retributivo 
de los profesionales del SNS. Los trabajos se están desarrollando actualmente.

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012411

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Fernández Moya, Gracia y Rumí Ibáñez, María Consuelo (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad realizó una consulta tributaria al respecto 
conforme a lo regulado en el articulo 88 de la Ley 58/2003, de 17 de diciembre, General Tributaria.

Con fecha 26 de noviembre de 2012, la Dirección General de Tributos del Ministerio de Hacienda y 
Administraciones Públicas emitió resolución a dicha consulta, en la que procedió a extender la aplicación 
del tipo del 4 por ciento, al pan común y a las harinas panificables aptas para personas con intolerancia al 
gluten. Lo cual constituye una muestra del compromiso del Gobierno con los celíacos y sus familias, 
facilitándoles el acceso a este alimento básico en la dieta y promoviendo que tengan una buena calidad 
de vida.

Madrid, 4 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012576

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  González Ramos, Manuel Gabriel (GS).
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Respuesta:

En relación con información solicitada por Su Señoría, hay que señalar que la potencia eléctrica 
instalada en la provincia de Albacete, a fecha 1 de enero de 2012, era de 2625,04 MW.

Madrid, 1 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012579

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  González Ramos, Manuel Gabriel (GS).

Respuesta:

En el momento actual, no hay planes específicos para la provincia de Albacete, si bien el Gobierno 
sigue manteniendo su apuesta por las energías renovables como parte del mix energético de nuestro país.

No obstante lo anterior, en relación con el marco normativo del sector hay que señalar las medidas de 
carácter temporal establecidas en el «Real Decreto-ley 1/2012, de 27 de enero, por el que se procede a 
la suspensión de los procedimientos de preasignación de retribución y a la supresión de los incentivos 
económicos para nuevas instalaciones de producción de energía eléctrica a partir de cogeneración, 
fuentes de energía renovables y residuos». Dicha suspensión afectó a las tecnologías acogidas al régimen 
especial, esto es, la eólica, solar fotovoltaica, termosolar, cogeneración, biomasa, biogás, minihidráulica y 
de residuos, al igual que a las instalaciones de régimen ordinario de tecnologías asimilables a las incluidas 
en el régimen especial.

El objetivo de estas medidas es detener un sistema de retribución que entraña unos costes demasiado 
elevados para el sistema eléctrico y que, en consecuencia, provocan un incremento continuo del déficit de 
tarifa, todo ello sin poner en riesgo la seguridad de suministro del sistema eléctrico ni el cumplimiento de 
los objetivos renovables con la Unión Europea.

El déficit tarifario constituye en sí mismo una barrera para el adecuado desarrollo del sector en su 
conjunto y en particular para la continuación de las políticas de fomento a la producción eléctrica a partir 
de fuentes de energía renovable y alta eficiencia. Por ello, es necesario solucionar este problema 
estructural del sector eléctrico para acometer un desarrollo sostenible del sector de las energías renovables 
en España teniendo en cuenta las singularidades específicas de los distintos territorios.

Madrid, 1 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012619

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Cuadra Lasarte, Sabino (GMx).

Respuesta:

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado no utilizan «balas» de goma, sino pelotas de goma. 
Aclarado este extremo, la decisión de utilizar medios de disuasión se adopta en virtud de los principios de 
congruencia, oportunidad y proporcionalidad, según lo dispuesto en el artículo 5.2.c de Ley Orgánica 2/1986, 
de 13 de marzo, de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, rigiéndose su uso por las disposiciones recogidas 
en los manuales de actuación de las unidades especializadas en el control de masas.

No existe instrumento vinculante alguno de la Unión Europea sobre el asunto al que se refiere la pregunta. 
La utilización está prevista, únicamente, como último recurso en situaciones de graves alteraciones.

La instrucción profesional de los agentes de la Unidad de Intervención Policial del centro de 
entrenamiento de Linares se desarrolló de acuerdo con el protocolo de actuación de las Unidades 
especializadas en el control de masas. cv
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En aquello casos en los que se producen lesiones irreparables se realizan las oportunas investigaciones, 
cuyo resultado se comunica a la Autoridad Judicial, que instruye el procedimiento correspondiente y cuya 
declaración de hechos probados vincula a la Administración.

En lo relativo a la intervención policial aludida en la pregunta, cabe señalar que no se tiene constancia 
de la existencia de heridos.

Madrid, 7 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012773

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Anchuelo Crego, Álvaro (GUPyD).

Respuesta:

El Ministro de Hacienda y Administraciones Públicas (HAP) ha contestado en varias ocasiones sobre 
el asunto, entre ellas las siguientes preguntas/interpelaciones/comparecencias, manteniéndose vigentes, 
hasta la fecha, los datos, argumentos y aclaraciones sobre el proceso de regularización fiscal:

1. Comparecencia a petición propia, el miércoles 23 de enero de 2013, ante la Comisión de Hacienda 
del Congreso de los Diputados para informar sobre los ingresos no financieros del Estado en 2012 y los 
resultados de la regularización fiscal (Diario de Sesiones del Congreso de los Diputados, de 23 de enero 
de 2013, n.º 247, X Legislatura, n.º de expediente 214/63).

2. Pregunta oral formulada por el Grupo parlamentario Socialista ante el Pleno del Congreso de los 
Diputados sobre si está satisfecho el Ministro con los resultados de la amnistía fiscal y contestada por el 
Ministro el 12 de diciembre de 2012 (Diario de Sesiones del Congreso de los Diputados, de 12 de diciembre 
de 2012, n.º 80, X Legislatura, n.º de expediente 180/346).

3. Pregunta oral formulada por el Grupo parlamentario Socialista ante el Pleno del Senado y 
contestada por el Ministro el martes 5 de febrero de 2013 sobre si el Ministro de HAP tiene intención de 
dimitir una vez acreditado que D. Luis Bárcenas es uno de los beneficiarios de la amnistía fiscal. (Diario 
de Sesiones del Senado, de 5 de febrero de 2013, n.º 51, X Legislatura, número de expediente 680/333).

4. Interpelación urgente del Grupo Socialista sobre la finalidad, consecuencias y responsabilidades 
políticas que piensa asumir el Ministro HAP ante los resultados de la amnistía fiscal, contestada por el 
Ministro en el Pleno del Congreso de los Diputados el 13 de febrero de 2013 (Diario de Sesiones del 
Congreso de los Diputados, de 13 de febrero de 2013, n.º 89, X Legislatura, n.º de expediente 172/86).

Madrid, 18 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012901

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Blanco López, José (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su Señoría, se señala lo siguiente:

Con cargo a los créditos presupuestarios del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte se ha 
producido un incremento de aproximadamente 5.000 euros en los gastos de señalización y cartelería 
respecto a los producidos en el año 2011, como consecuencia de los cambios de nomenclatura debidos a 
la reestructuración ministerial. Sin embargo, ha tenido lugar un decremento de 1.000 euros en los gastos 
de papelería realizados en 2012 respecto de los producidos en 2011, a pesar de la renovación de dicho 
material para adaptarlo a la nueva nomenclatura, debido a las medidas de austeridad aplicadas a lo largo 
del ejercicio presupuestario en el Departamento.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

50



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 250 4 de abril de 2013 Pág. 341

Según información del Ministerio de Empleo y Seguridad Social, el gasto relevante es el producido con 
motivo del cambio de rotulación en las diferentes sedes del Departamento, cuyo importe asciende 
a 16.332,38 euros.

Los costes de las acciones tomadas en relación con los sistemas informáticos y de comunicaciones 
para el cambio de denominación del Ministerio Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente son difíciles de 
cuantificar debido a que se trata de acciones puntuales que han sido abordadas con los medios del 
Departamento sin que hayan supuesto un incremento del gasto. A continuación se señalan las acciones 
más destacables:

— Compra de los nuevos dominios magrama.gob.es y magrama.es, incluida dentro del concurso de 
comunicaciones que ofrece la posibilidad de dar de alta 5 dominios nuevos al año.

— Actualización de la página web y de los aplicativos del Ministerio (logos, cabeceras, textos, etc.) 
que ha sido realizada por personal y con los medios del Departamento.

— Cambio de la denominación de los correos del Ministerio (@magrama.es) que ha sido realizado 
por personal del Departamento.

Por otro lado, el coste para el cambio de rotulaciones y señalizaciones de las sedes del Departamento 
ha sido de 14.714,88 €.

En relación con el coste que ha supuesto la reestructuración ministerial, en la parte correspondiente 
al Ministerio de Economía y Competitividad, se indica que los gastos correspondientes a señalización, 
carteles, papelería y otros tales como sellos de caucho, ascienden a 13.200 €.

La información correspondiente a los demás Ministerios le será remitida a Su Señoría a la mayor 
brevedad posible.

Madrid, 14 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012901

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Blanco López, José (GS).

Como continuación a la respuesta del Gobierno registrada de entrada en esa Cámara con el n.º 49884, 
de fecha 11/03/2013, se traslada lo siguiente:

Desde el ámbito de competencias del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas se informa que 
el total aproximado de las partidas de gasto relacionadas con el tema planteado ha ascendido a 40.485 euros.

Por lo que se refiere al Ministerio de Energía, Industria y Turismo se adjuntan a continuación los datos 
solicitados:

Importe Concepto

1.292,10 Desmontaje y colocación de placas identificativas con el logotipo del Ministerio de Industria, 
Energía y Turismo, en las dependencias del complejo Cuzco.

1.171,86

Recambios de logotipos del Ministerio de Industria, Energía y Turismo y Ministerio de 
Hacienda y Administraciones Públicas para mostradores y puertas del Registro General 
con escudo negro y fondo amarillo. Aplicación de textos en vinilo negro para Directorio 
del edificio de Castellana 160. Fabricación y colocación de rótulos en letras de PVC con 
el texto de Ministerio de Industria, Energía y turismo en el edificio de Castellana 160 y 
Panamá, 1.

801,85
Fabricación de frontal para luminoso fondo amarillo y escudo de España con aplicación de 

vinilo translucido con el nombre del Ministerio de Industria, Energía y Turismo. Secretaría 
General de Turismo, ubicada en CI José Lázaro Galdiano, 6.

3.254,32
Fabricación y montaje de textos con los nombres de los Ministerios de Industria, Energía 

y Turismo y Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas del edificio de Panamá, 
1 (incluye el coste de Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas).
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Por último, se informa que el coste de la reestructuración ministerial correspondiente a señalización y 
cartelería del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad asciende a 7.174,40 €

Madrid, 11 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/012992

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Trevín Lombán, Antonio Ramón María (GS).

Respuesta:

Desde el año 2012 se ha intentado que las empresas presenten planes individuales que tuvieran 
encaje en la Decisión 787/2010, intento que no ha tenido éxito, pues los planes presentados no recogen 
más que la intención de seguir contando con ayudas a cargo del Estado hasta el año 2018, sin actuaciones 
dirigidas al logro de una mayor competitividad, y a que el Estado asumiera mayores compromisos para 
después de esa fecha.

El Gobierno sigue considerando que es de gran importancia, para el carbón y las cuencas mineras, 
consensuar una estrategia para el sector, por lo que ha retomado la iniciativa y ha comenzado a celebrar 
reuniones con las Organizaciones sindicales y empresarios a los que en breves semanas presentará un 
documento que permita avanzar más rápidamente en las conversaciones.

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013024

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Gallego Arriola, María del Puerto (GS).

Respuesta:

El Ministro de Hacienda y Administraciones Públicas (HAP) ha contestado en varias ocasiones 
sobre el asunto interesado, entre ellas las siguientes preguntas/interpelaciones/comparecencias, 
manteniéndose vigentes, hasta la fecha, los datos, argumentos y aclaraciones sobre el proceso de 
regularización fiscal:

1. Comparecencia a petición propia, el miércoles 23 de enero de 2013, ante la Comisión de Hacienda 
del Congreso de los Diputados para informar sobre los ingresos no financieros del Estado en 2012 y los 
resultados de la regularización fiscal (Diario de Sesiones del Congreso de los Diputados, de 23 de enero 
de 2013, n.º 247, X Legislatura, n.º de expediente 214/63).

2. Pregunta oral formulada por el Grupo parlamentario Socialista ante el Pleno del Congreso de los 
Diputados sobre si está satisfecho el Ministro con los resultados de la amnistía fiscal y contestada por el 
Ministro el 12 de diciembre de 2012 (Diario de Sesiones del Congreso de los Diputados, de 12 de diciembre 
de 2012, n.º 80, X Legislatura, n.º de expediente 180/346).

3. Pregunta oral formulada por el Grupo parlamentario Socialista ante el Pleno del Senado y 
contestada por el Ministro el martes 5 de febrero de 2013 sobre si el Ministro de HAP tiene intención de 
dimitir una vez acreditado que D. Luis Bárcenas es uno de los beneficiarios de la amnistía fiscal. (Diario 
de Sesiones del Senado, de 5 de febrero de 2013, n.º 51, X Legislatura, número de expediente 680/333).

4. Interpelación urgente del Grupo Socialista sobre la finalidad, consecuencias y responsabilidades 
políticas que piensa asumir el Ministro HAP ante los resultados de la amnistía fiscal, contestada por el 
Ministro en el Pleno del Congreso de los Diputados el 13 de febrero de 2013 (Diario de Sesiones del 
Congreso de los Diputados, de 13 de febrero de 2013, n.º 89, X Legislatura, n.º de expediente 172/86).

Madrid, 18 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/013055

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Sumelzo Jordán, Susana (GS).

Respuesta:

Con fecha de 27 de abril de 2012 se aprobó, por Acuerdo de Consejo de Ministros, el Plan de lucha 
contra el empleo irregular y el fraude a la Seguridad Social. Como consecuencia de la adopción de este 
Plan, se articularon una serie de medidas y reformas normativas que, o bien se han adoptado ya, o bien 
se prevé que sean adoptadas próximamente.

El Plan se erige como respuesta a la necesidad de intensificar las actuaciones tendentes a afrontar 
determinadas conductas insolidarias e injustas que generan efectos muy negativos para la sociedad en 
general: el deterioro de los derechos laborales y sociales de los trabajadores; la reducción de los ingresos 
en los recursos económicos del sistema de la Seguridad Social; y la injusta competencia desleal con respecto 
a las empresas, emprendedores y trabajadores autónomos, cumplidores de sus obligaciones legales.

Este Plan tiene carácter Plurianual y sus medidas se aplicarán a lo largo de los años 2012 y 2013. 
Aunque han transcurrido pocos meses desde su aprobación, sus efectos positivos ya pueden apreciarse 
en los resultados obtenidos.

En lo que respecta a la provincia de Zaragoza y en relación con la cuestión planteada, es preciso 
puntualizar que los datos facilitados para el año 2012 corresponden al periodo comprendido entre el uno 
de enero y el 30 de noviembre del año en curso. Por tanto, las comparaciones con los ejercicios 2010 y 
2011, resultan prácticamente imposibles, puesto que no corresponden a periodos homogéneos.

En materia de lucha contra el empleo irregular, en el año 2010 se realizaron 5.657 inspecciones, frente 
a las 5.978 correspondientes al año 2011 y las 5.182 del periodo enero a noviembre de 2012. En cuanto 
al empleo aflorado, en 2010 se afloraron 1.502 empleos, frente a los 1.530 de 2011 y los 1.541 del periodo 
enero-noviembre de 2012.

En lo que respecta al fraude detectado en materia de prestaciones por desempleo, en 2010 se 
inspeccionaron 222 empresas, con 110 infracciones detectadas. En 2011 la cifra se incrementó hasta 301 
inspecciones, con 142 infracciones detectadas. En el periodo que va de enero a noviembre de 2012, se 
han realizado 338 inspecciones y hasta la fecha se han propuesto 102 sanciones, a las empresas, 
correspondientes a infracciones detectadas en esta materia.

Las actuaciones de lucha contra la percepción indebida de prestaciones por desempleo también se 
extienden a los trabajadores. En este sentido, en el año 2010, se realizaron 215 inspecciones a trabajadores, 
detectando 132 infracciones. En 2011 se investigó a 268 trabajadores y, como resultado de las mismas, 
se detectaron 170 infracciones. A lo largo del presente año, desde el uno de enero hasta el 30 de noviembre, 
se han realizado 232 inspecciones a trabajadores y se han detectado 124 infracciones.

En cuanto a los expedientes liquidatorios, en 2010 su importe ascendió a 14.811.037,16 euros. 
En 2012 se redujo hasta los 13.805.397,41 euros y en el periodo enero-noviembre de 2012 su importe 
ascendió a 16.273.320,14 euros.

Se incluye a continuación cuadro explicativo:

EMPLEO AFLORADO

Zaragoza 2010 2011 Enero-noviembre 2012

Inspecciones 5.657 5.978 5.182
Empleo aflorado 1.502 1.530 1.541
% De inspecciones con irregularidad 14,4 18,9 18,6

PRESTACIONES POR DESEMPLEO EMPRESAS

Zaragoza 2010 2011 Enero-noviembre 2012

Inspecciones 222 301 338
N.º Infracciones 110 142 102
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PRESTACIONES POR DESEMPLEO TRABAJADORES

Zaragoza 2010 2011 Enero-noviembre 2012

Inspecciones 215 268 232

N.º Infracciones 132 170 124

EXPEDIENTES LIQUIDATORIOS

Naturaleza del expediente 2010 2011 Enero-noviembre 
2012

Zaragoza 

Derivación Responsabilidad 6.556.266,48 7.145.556,63 6.729.971,33

Recaudación Inducida 3.423.595,49 2.242.874,94 3.262.199,12

Total Actas de Liquidación 4.720.851,38 4.346.455,10 5.775.932,02

Otros (propuestas de liquidación 
y minoración de morosidad) 110.323,81 70.510,74 505.217,67

  Total 14.811.037,16 13.805.397,41 16.273.320,14

Madrid, 11 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013144

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Durante el año 2012 se ejecutaron obras de mejora y mantenimiento en el acuartelamiento de la 
Guardia Civil de Antequera (Málaga) por importe de 29.119,37 euros.

Por otra parte cabe señalar que para el presente año 2013, si las disponibilidades presupuestarias lo 
permiten, están previstas actuaciones por importe de 22.000,00 euros.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013145

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El Complejo Policial de Capuchinos está siendo objeto de obras de mejora, enfocadas, entre otros 
aspectos, a la rehabilitación de fachadas y a la reparación de elementos de cubrición.

Madrid, 11 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/013269

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

La Abogacía del Estado, a instancias de la Delegada del Gobierno en Cataluña, viene interponiendo 
recursos contencioso-administrativos contra los actos de las Corporaciones Locales adoptados fuera del 
ámbito de sus competencias o en contravención de sus obligaciones legales.

A tal fin, la Delegada del Gobierno en Cataluña, con el asesoramiento de la Abogacía del Estado en 
dicha Comunidad Autónoma, viene realizando los requerimientos previstos en la Legislación de Régimen 
Local, instando el ejercicio de las acciones oportunas cuando se trata de acuerdos que pueden ser 
calificados como actos administrativos.

En concreto, en relación con el contexto en el que Su Señoría enmarca sus preguntas, ha de señalarse 
que se han interpuesto ya recursos en relación con los siguientes tipos de acuerdos de las Corporaciones 
locales:

— Declaraciones de constitución del territorio del municipio como territorio libre y soberano.
— Declaraciones de insumisión frente a la Agencia Estatal de Administración Tributaria, promoviendo 

y/o acordando la utilización de la Agencia Tributaria Catalana.
— Acuerdos o actos contrarios al cumplimiento de lo previsto en la Ley 39/1981, de 28 de octubre, por 

la que se regula el uso de la bandera de España y el de otras banderas y enseñas.

Madrid, 20 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013273

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

En los últimos años, la empresa Segur Ibérica ha prestado el servicio de seguridad en diversos edificios 
del extinto Ministerio de Economía y Hacienda. En concreto dicha empresa ha prestado servicios en la 
sede de María de Molina, 50, que compartían el extinto Ministerio de Política Territorial y Administración 
Pública y la Intervención General de la Administración del Estado.

Los últimos contratos abarcaron desde el 1 de mayo de 2007 hasta el 30 de abril de 2011. Al formar 
esta sede parte del complejo Eurocis, estos expedientes se tramitaron como contratos cofinanciados, 
correspondiendo a la Intervención General de la Administración del Estado la elaboración de los pliegos 
de cláusulas administrativas y prescripciones técnicas.

El Gobierno tiene un compromiso para poner a disposición de los órganos de contratación los 
dispositivos necesarios para generalizar la utilización de la licitación electrónica en los procedimientos de 
contratación, sin perjuicio del elevado nivel de transparencia que garantiza actualmente la utilización de la 
Plataforma de Contratación del Estado para difundir electrónicamente toda la información contractual 
relevante de las entidades que integran en Sector Público Estatal.

A través de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social, en el ejercicio de su función de vigilancia del 
cumplimiento de las normas de orden social, el Gobierno conoce las condiciones de trabajo en materia de 
jornada en diversos centros de las empresas citadas.

De hecho, como se indica en la propia pregunta formulada, existen procedimientos sancionadores 
incoados por exceso de horas extraordinarias, de jornada y vulneración del descanso entre jornadas.

Dichos procedimientos, entre otros, se iniciaron mediante la extensión de actas de infracción recogidas 
en las OS 9/0001800/11, 41/0007066/11, 28/0046717/10 y 48/0000335/11.

Como consecuencia de la distribución de competencias prevista en el Título VIII de la Constitución 
Española, corresponde a las comunidades autónomas que hayan recibido el traspaso de los servicios del 
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Estado en materia de ejecución de la legislación laboral, la resolución de las propuestas de sanción de la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social.

— En relación con la utilización de trabajadores en situaciones de baja médica para realizar servicios de 
vigilancia, debe indicarse que cualquier hecho de estas características que se ponga en conocimiento de la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social será investigado y una vez comprobado su realización se adoptaran 
las medidas legalmente previstas, que en todo caso están sometidas a la institución de la prescripción.

— Finalmente, cabe señalar que corresponde a la Inspección de Trabajo y Seguridad Social el control 
de las normas sobre obtención y disfrute de las prestaciones del sistema de la Seguridad Social, estando 
programadas de forma permanente actuaciones en materia de disfrute indebido de prestaciones del citado 
sistema.

En lo que afecta al Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, se traslada lo siguiente:

1. La empresa Segur Ibérica S. A. fue la adjudicataria del contrato para la prestación del servicio de 
seguridad y vigilancia del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, vigente entre el 1 de febrero 
de 2005 y el 31 de enero de 2007, convocado mediante procedimiento abierto de contratación pública.

En lo que respecta a la habilitación de los vigilantes de seguridad, corresponde a la empresa de 
seguridad adjudicataria del servicio cumplir con las obligaciones establecidas en la normativa aplicable, 
singularmente lo dispuesto en la Ley 23/1992, de 30 de julio, de Seguridad Privada, cuyo artículo 2.4. 
contempla la obligación de las empresas de seguridad de presentar «cada año un informe sobre sus 
actividades al Ministerio del Interior, que dará cuenta a las Cortes Generales del funcionamiento del sector. 
Dicho informe habrá de contener relación de los contratos de prestación de los servicios de seguridad 
celebrados con terceros, con indicación de la persona con quien se contrató y de la naturaleza del servicio 
contratado, incluyéndose igualmente los demás aspectos relacionados con la seguridad pública, en el 
tiempo y en la forma que reglamentariamente se determinen». Esta obligación de cumplimiento de la 
normativa sectorial aplicable también constaba en el Pliego de prescripciones técnicas que formaba parte 
del citado contrato administrativo, suscrito el 1 de febrero de 2005.

A su vez, en el apartado 9.2. D) de los pliegos de cláusulas administrativas que forman parte del citado 
contrato, se exigía la clasificación GRUPO M, SUBGRUPO 2, CATEGORÍA D, para concurrir a la licitación.

Al Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía no le consta en modo alguno que el personal contratado 
por la referida empresa careciera de la cualificación necesaria y habilitación pertinente para la prestación 
del servicio de seguridad.

2. El Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía no tiene constancia alguna de la supuesta falta de 
habilitación pertinente del personal de Segur Ibérica S.A. a la que alude la pregunta de referencia.

3. El Pliego de cláusulas técnicas que forma parte del contrato de referencia, adjudicado mediante 
procedimiento abierto y suscrito con fecha de 23 de diciembre de 2008, incluía, en cuanto a requisitos de 
recursos, la prestación de servicios durante un conjunto global de horas que la empresa adjudicataria ha 
de distribuir mediante los correspondientes turnos y relevos entre su personal, ajustándose en todo caso 
al número máximo de horas de la jornada laboral previsto en el Convenio Estatal de Empresas de 
Seguridad cuyo efectivo cumplimiento corresponde a la citada empresa.

A su vez, la sujeción a lo dispuesto en este Convenio se recogía expresamente como condición del 
servicio en los citados Pliegos de cláusulas técnicas que regían el contrato.

4. El Subdirector General Gerente del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía certificó los 
servicios prestados durante los años a los que alude la pregunta porque no existe constancia alguna de 
irregularidades en la prestación de tales servicios.

5. Dado que no existe constancia alguna de la existencia de supuestos «vigilantes de seguridad 
camuflados» en el periodo 2005-2007 en el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, no se ha instado 
el inicio de actuación alguna de reclamación en cuanto al coste de las horas pagadas.

6. Considerando que las empresas que prestan servicios de seguridad privada deben ajustar su 
actividad a las normas de derecho imperativo aplicables en el sector, deben acreditar ante el Ministerio del 
Interior el cumplimiento de todos los requisitos exigidos para prestar dichos servicios.

A su vez, en los pliegos de cláusulas administrativas que forman parte del contrato de seguridad 
privada suscrito el uno de febrero de 2008, el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía incluyó en los 
criterios de solvencia técnica o profesional la presentación de un certificado, expedido por la Dirección 
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General de la Policía del Ministerio del Interior, que acreditase que la empresa licitante contaba con, al 
menos, 1000 guardias de seguridad contratados en el ámbito territorial de la Comunidad de Madrid.

Con respecto a lo interesado en materia de la seguridad privada cabe señalar que los órganos 
policiales de control de la seguridad privada no tuvieron constancia alguna de los hechos referenciados 
por Su Señoría. Es preciso añadir que los datos en los que se fundamenta dicha información fueron objeto 
de valoración por el órgano judicial competente.

En las comprobaciones policiales realizadas desde 2009 no se constató irregularidades en el sentido 
expresado en las preguntas, siendo conveniente señalar que lo que la norma prohíbe es la efectiva 
prestación de funciones de seguridad por personal no habilitado, no la mera contratación para el 
desempeño de cualquier otro cometido lícito.

El régimen sancionador previsto en la Ley 23/1992, de 30 de julio, de Seguridad Privada no regula los 
posibles incumplimientos relativos a la jornada laboral, cuestión ésta que depende del ámbito jurisdiccional 
competente.

La información contenida en la pregunta no es comunicada a este Departamento.
La comprobación de la habilitación del personal inicialmente contratado por parte de empresas de 

seguridad se lleva a cabo a través de un sistema informático que rechaza automáticamente cualquier 
comunicación en la que conste personal no habilitado. En este sentido, las comprobaciones posteriores 
son efectuadas por los correspondientes órganos policiales de control.

No se permite la apertura y funcionamiento de aquellos centros de formación que incumplan los 
requisitos exigidos por la Ley 23/1992, de 30 de julio, de Seguridad Privada, siendo sometidos a 
inspecciones periódicas por los órganos policiales de control.

El Ministerio del Interior manifiesta su respeto por la independencia del Ministerio Fiscal y de la 
Abogacía del Estado. Asimismo, se reitera que el órgano judicial competente se pronunció en su momento 
sobre la veracidad de la información de referencia.

Madrid, 8 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013310

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Zarrías Arévalo, Gaspar Carlos; Sánchez Díaz, María Carmen y Ábalos Meco, José Luis (GS).

Respuesta:

Serían susceptibles de ser prorrogadas todas las concesiones vigentes a la entrada en vigor de la 
«Ley de protección y uso sostenible del litoral y de modificación de la Ley 22/1988».

Actualmente se está realizando un inventario de las ocupaciones existentes en el litoral español y 
aunque los datos no son definitivos, se estima que en la provincia de la Ciudad Autónoma de Ceuta hay 
unas 9 concesiones vigentes.

Por otra parte, la Disposición Adicional Duodécima, no se refiere a las prórrogas de las concesiones.
Como se ha señalado anteriormente, actualmente se está redactando el inventario de ocupaciones. 

Con base en dicho inventario y según los datos provisionales, se estima que en el dominio público 
marítimo-terrestre del litoral de la Ciudad Autónoma de Ceuta hay cero viviendas que carecen del título 
habilitante necesario. Una vez aprobada la nueva «Ley de protección y uso sostenible del litoral y de 
modificación de la Ley 22/1988», y una vez revisados los deslindes, sería el momento de determinar el 
número de viviendas afectadas y la posibilidad de obtener una concesión de acuerdo con lo previsto en 
las Disposiciones Transitorias de la Ley de Costas.

La gestión de la zona de servidumbre de protección es competencia de la Ciudad Autónoma de Ceuta, 
en virtud de lo establecido en su Estatuto de Autonomía, aprobado por Ley Orgánica 1/1995, de 13 de 
marzo, y en los Reales Decretos 2494/1996 y 2495/1996, de 5 de diciembre, sobre traspaso de funciones 
y servicios de la Administración del Estado a la Ciudad de Ceuta en materia de medio ambiente y de 
ordenación del territorio y urbanismo, respectivamente.

Madrid, 11 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/013420 y 184/013421

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Corcuera Plaza, Juan Carlos (GS).

Respuesta:

La Ley 18/2009, de 23 de noviembre, por la que se modifica el texto articulado de la Ley sobre Tráfico, 
Circulación de Vehículos a Motor y Seguridad Vial, aprobado por el Real Decreto Legislativo 339/1990, de 
2 de marzo, en materia sancionadora, regula en su apartado 7, el Tablón Edictal de Sanciones de Tráfico 
(TESTRA), estableciendo la disposición final séptima que su entrada en vigor tendrá lugar en el plazo de 
1 año desde el siguiente a la publicación de la Ley en el Boletín Oficial del Estado.

Posteriormente, con fecha 25 de noviembre de 2010, un año después de la publicación de la Ley 
18/2009 en el BOE, se publicó en dicho Boletín la Orden INT/3022/2010, de 23 de noviembre, por la que 
se regula dicho Tablón Edictal, disponiendo su entrada en vigor a partir del día siguiente a la publicación 
de dicha Orden.

Por ello, la Dirección General de Tráfico continuó notificando las actuaciones relativas a los 
procedimientos sancionadores tramitados antes de la entrada en vigor de dicha Orden, mediante la 
publicación edictal prevista en la normativa procedimental general del artículo 59 de la Ley 30/1992, de 26 
de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo 
Común y en el artículo 77 del Real Decreto Legislativo 339/1990, de 2 de marzo, por el que se aprueba el 
Texto Articulado de la Ley sobre Tráfico, Circulación de Vehículos a Motor y Seguridad Vial.

Por tanto, hasta la fecha de entrada en vigor de dicha Orden, no hay constancia de la existencia de 
expedientes notificados a través de TESTRA impugnados tanto en vía administrativa como jurisdiccional.

Madrid, 8 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013523

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Sixto Iglesias, Ricardo (GIP).

Respuesta:

Las zonas por las que se permite acceder a la vía, sólo para cruzarla y con las precauciones oportunas, 
figuran señalizadas convenientemente, estando prohibido por la normativa vigente el acceso por personas 
no autorizadas fuera de esos puntos.

No obstante, Adif tiene como uno de sus principales objetivos la operación segura de sus infraestructuras, 
y por ello, mantiene en un continuo proceso de mejora la seguridad de la circulación y la seguridad de las 
personas, para evitar que ocurran hechos tan lamentables como los sucedidos.

Por otra parte el Ministerio de Fomento ha terminado la redacción del Proyecto Constructivo: «Red 
Arterial Ferroviaria de Alicante. Tramo: Alicante-Torrellano», que consiste en la conexión entre Alicante y 
Crevillente mediante una doble vía electrificada que en el tramo que nos ocupa discurre en variante, por 
lo que con la construcción y puesta en servicio del mismo, se procedería a levantar el tramo de vía 
existente. Esta actuación será acometida tan pronto lo permitan las disponibilidades presupuestarias 
necesarias para su financiación.

Por otra parte esta actuación, que supone una mejora de la accesibilidad a la playa, es una operación 
de carácter urbano, por lo que deberá contar con la participación de la Administración competente en la 
materia.

Madrid, 12 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/013542

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Rodríguez Ramos, María Soraya; Bedera Bravo, Mario y Trevín Lombán, Antonio Ramón María 
(GS).

Respuesta:

El Presidente, a quien corresponde la dirección de la acción de Gobierno, conoce la realidad de 
nuestro país y los problemas a los que se enfrentan los ciudadanos, así como las cuestiones específicas 
que afectan a las distintas comunidades y municipios. A dicho conocimiento contribuye su intensa agenda 
institucional, tanto a nivel nacional como internacional, que tiene como eje vertebrador el impulso de la 
actividad económica y la proyección de España, con el objetivo de afrontar los problemas de nuestro país 
y poner las bases para la recuperación económica y la creación de empleo.

En este marco, y dentro del capítulo de contactos a nivel nacional, el Presidente del Gobierno ha 
mantenido en lo que va de Legislatura encuentros con todos los presidentes de las Comunidades 
Autónomas y con el Presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), con los 
líderes de los principales partidos con representación parlamentaria, con los agentes sociales y con 
representantes de la sociedad civil y de diversos sectores económicos, entre otros, encuentros que 
permiten conocer de cerca las cuestiones a que se hace referencia en la pregunta.

El Presidente ha visitado igualmente diversas localidades, sin perjuicio de los futuros viajes nacionales 
que se irán programando de forma compatible con la actividad de gobierno, la actividad parlamentaria y 
la agenda europea e internacional, lo que no es óbice para un seguimiento directo de la realidad del país.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013543

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  González Ramos, Manuel Gabriel y Trevín Lombán, Antonio Ramón María (GS).

Respuesta:

El Presidente, a quien corresponde la dirección de la acción de Gobierno, conoce la realidad de 
nuestro país y los problemas a los que se enfrentan los ciudadanos, así como las cuestiones específicas 
que afectan a las distintas comunidades y municipios. A dicho conocimiento contribuye su intensa agenda 
institucional, tanto a nivel nacional como internacional, que tiene como eje vertebrador el impulso de la 
actividad económica y la proyección de España, con el objetivo de afrontar los problemas de nuestro país 
y poner las bases para la recuperación económica y la creación de empleo.

En este marco, y dentro del capítulo de contactos a nivel nacional, el Presidente del Gobierno ha 
mantenido en lo que va de Legislatura encuentros con todos los presidentes de las Comunidades 
Autónomas y con el Presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), con los 
líderes de los principales partidos con representación parlamentaria, con los agentes sociales y con 
representantes de la sociedad civil y de diversos sectores económicos, entre otros, encuentros que 
permiten conocer de cerca las cuestiones a que se hace referencia en la pregunta.

El Presidente ha visitado igualmente diversas localidades, sin perjuicio de los futuros viajes nacionales 
que se irán programando de forma compatible con la actividad de gobierno, la actividad parlamentaria y 
la agenda europea e internacional, lo que no es óbice para un seguimiento directo de la realidad del país.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/013544

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Franquis Vera, Sebastián (GS).

Respuesta:

El Presidente, a quien corresponde la dirección de la acción de Gobierno, conoce la realidad de 
nuestro país y los problemas a los que se enfrentan los ciudadanos, así como las cuestiones específicas 
que afectan a las distintas comunidades y municipios. A dicho conocimiento contribuye su intensa agenda 
institucional, tanto a nivel nacional como internacional, que tiene como eje vertebrador el impulso de la 
actividad económica y la proyección de España, con el objetivo de afrontar los problemas de nuestro país 
y poner las bases para la recuperación económica y la creación de empleo.

En este marco, y dentro del capítulo de contactos a nivel nacional, el Presidente del Gobierno ha 
mantenido en lo que va de Legislatura encuentros con todos los presidentes de las Comunidades 
Autónomas y con el Presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), con los 
líderes de los principales partidos con representación parlamentaria, con los agentes sociales y con 
representantes de la sociedad civil y de diversos sectores económicos, entre otros, encuentros que 
permiten conocer de cerca las cuestiones a que se hace referencia en la pregunta.

El Presidente, igualmente, ha visitado diversas localidades, sin perjuicio de los futuros viajes nacionales 
que se irán programando de forma compatible con la actividad de gobierno, la actividad parlamentaria y 
la agenda europea e internacional, lo que no es óbice para un seguimiento directo de la realidad del país..

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013545

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Trevín Lombán, Antonio Ramón María y Barreda Fontes, José María (GS).

Respuesta:

El Presidente, a quien corresponde la dirección de la acción de Gobierno, conoce la realidad de 
nuestro país y los problemas a los que se enfrentan los ciudadanos, así como las cuestiones específicas 
que afectan a las distintas comunidades y municipios. A dicho conocimiento contribuye su intensa agenda 
institucional, tanto a nivel nacional como internacional, que tiene como eje vertebrador el impulso de la 
actividad económica y la proyección de España, con el objetivo de afrontar los problemas de nuestro país 
y poner las bases para la recuperación económica y la creación de empleo.

En este marco, y dentro del capítulo de contactos a nivel nacional, el Presidente del Gobierno ha 
mantenido en lo que va de Legislatura encuentros con todos los presidentes de las Comunidades 
Autónomas y con el Presidente de la Federación Española de Municipios y Provincia (FEMP), con los 
líderes de los principales partidos con representación parlamentaria, con los agentes sociales y con 
representantes de la sociedad civil y de diversos sectores económicos, entre otros, encuentros que 
permiten conocer de cerca las cuestiones a que se hace referencia en la pregunta.

El Presidente, igualmente, ha visitado diversas localidades, sin perjuicio de los futuros viajes nacionales 
que se irán programando de forma compatible con la actividad de gobierno, la actividad parlamentaria y 
la agenda europea e internacional, lo que no es óbice para un seguimiento directo de la realidad del país.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/013546

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Trevín Lombán, Antonio Ramón María y Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

El Presidente, a quien corresponde la dirección de la acción de Gobierno, conoce la realidad de 
nuestro país y los problemas a los que se enfrentan los ciudadanos, así como las cuestiones específicas 
que afectan a las distintas comunidades y municipios. A dicho conocimiento contribuye su intensa agenda 
institucional, tanto a nivel nacional como internacional, que tiene como eje vertebrador el impulso de la 
actividad económica y la proyección de España, con el objetivo de afrontar los problemas de nuestro país 
y poner las bases para la recuperación económica y la creación de empleo.

En este marco, y dentro del capítulo de contactos a nivel nacional, el Presidente del Gobierno ha 
mantenido en lo que va de Legislatura encuentros con todos los presidentes de las Comunidades 
Autónomas y con el Presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), con los 
líderes de los principales partidos con representación parlamentaria, con los agentes sociales y con 
representantes de la sociedad civil y de diversos sectores económicos, entre otros, encuentros que 
permiten conocer de cerca las cuestiones a que se hace referencia en la pregunta.

El Presidente, igualmente, ha visitado diversas localidades, sin perjuicio de los futuros viajes nacionales 
que se irán programando de forma compatible con la actividad de gobierno, la actividad parlamentaria y 
la agenda europea e internacional, lo que no es óbice para un seguimiento directo de la realidad del país.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013547

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Trevín Lombán, Antonio Ramón María y Camacho Vizcaíno, Antonio (GS).

Respuesta:

El Presidente, a quien corresponde la dirección de la acción de Gobierno, conoce la realidad de 
nuestro país y los problemas a los que se enfrentan los ciudadanos, así como las cuestiones específicas 
que afectan a las distintas comunidades y municipios. A dicho conocimiento contribuye su intensa agenda 
institucional, tanto a nivel nacional como internacional, que tiene como eje vertebrador el impulso de la 
actividad económica y la proyección de España, con el objetivo de afrontar los problemas de nuestro país 
y poner las bases para la recuperación económica y la creación de empleo.

En este marco, y dentro del capítulo de contactos a nivel nacional, el Presidente del Gobierno ha 
mantenido en lo que va de Legislatura encuentros con todos los presidentes de las Comunidades 
Autónomas y con el Presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), con los 
líderes de los principales partidos con representación parlamentaria, con los agentes sociales y con 
representantes de la sociedad civil y de diversos sectores económicos, entre otros, encuentros que 
permiten conocer de cerca las cuestiones a que se hace referencia en la pregunta.

El Presidente, igualmente, ha visitado diversas localidades, sin perjuicio de los futuros viajes nacionales 
que se irán programando de forma compatible con la actividad de gobierno, la actividad parlamentaria y 
la agenda europea e internacional, lo que no es óbice para un seguimiento directo de la realidad del país.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/013548

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Sánchez Díaz, María Carmen; Zarrías Arévalo, Gaspar Carlos y Trevín Lombán, Antonio Ramón 
María (GS).

Respuesta:

El Presidente, a quien corresponde la dirección de la acción de Gobierno, conoce la realidad de 
nuestro país y los problemas a los que se enfrentan los ciudadanos, así como las cuestiones específicas 
que afectan a las distintas comunidades y municipios. A dicho conocimiento contribuye su intensa agenda 
institucional, tanto a nivel nacional como internacional, que tiene como eje vertebrador el impulso de la 
actividad económica y la proyección de España, con el objetivo de afrontar los problemas de nuestro país 
y poner las bases para la recuperación económica y la creación de empleo.

En este marco, y dentro del capítulo de contactos a nivel nacional, el Presidente del Gobierno ha 
mantenido en lo que va de Legislatura encuentros con todos los presidentes de las Comunidades 
Autónomas, Ciudades Autónomas y con el Presidente de la Federación Española de Municipios y 
Provincias (FEMP), con los líderes de los principales partidos con representación parlamentaria, con los 
agentes sociales y con representantes de la sociedad civil y de diversos sectores económicos, entre otros, 
encuentros que permiten conocer de cerca las cuestiones a que se hace referencia en la pregunta.

En concreto, el Presidente del Gobierno recibió al Presidente de la Ciudad Autónoma de Ceuta, Juan 
Jesús Vivas, el 8 de noviembre de 2012, en el Palacio de la Moncloa. En la reunión se trataron las 
necesidades específicas de esta Ciudad, frontera entre Europa y África, con especial atención a la 
educación y el empleo.

El Presidente, igualmente, ha visitado diversas localidades, sin perjuicio de los futuros viajes nacionales 
que se irán programando de forma compatible con la actividad de gobierno, la actividad parlamentaria y 
la agenda europea e internacional, lo que no es óbice para un seguimiento directo de la realidad del país.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013549

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Trevín Lombán, Antonio Ramón María y Hernando Vera, Antonio (GS).

Respuesta:

El Presidente, a quien corresponde la dirección de la acción de Gobierno, conoce la realidad de 
nuestro país y los problemas a los que se enfrentan los ciudadanos, así como las cuestiones específicas 
que afectan a las distintas comunidades y municipios. A dicho conocimiento contribuye su intensa agenda 
institucional, tanto a nivel nacional como internacional, que tiene como eje vertebrador el impulso de la 
actividad económica y la proyección de España, con el objetivo de afrontar los problemas de nuestro país 
y poner las bases para la recuperación económica y la creación de empleo.

En este marco, y dentro del capítulo de contactos a nivel nacional, el Presidente del Gobierno ha 
mantenido en lo que va de Legislatura encuentros con todos los presidentes de las Comunidades 
Autónomas, Ciudades Autónomas y con el Presidente de la Federación Española de Municipios y 
Provincias (FEMP), con los líderes de los principales partidos con representación parlamentaria, con los 
agentes sociales y con representantes de la sociedad civil y de diversos sectores económicos, entre otros, 
encuentros que permiten conocer de cerca las cuestiones a que se hace referencia en la pregunta.

En concreto, el Presidente del Gobierno se reunió con el Presidente de la Ciudad Autónoma de Melilla, 
el 7 de noviembre de 2012, en el Palacio de la Moncloa. En el encuentro se abordaron cuestiones 
relacionadas con las comunicaciones entre la Ciudad Autónoma y la península, la gestión de la frontera, 
la inmigración o el paro.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/013550

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Trevín Lombán, Antonio Ramón María y Castellano Ramón, Helena (GS).

Respuesta:

El Presidente, a quien corresponde la dirección de la acción de Gobierno, conoce la realidad de 
nuestro país y los problemas a los que se enfrentan los ciudadanos, así como las cuestiones específicas 
que afectan a las distintas comunidades y municipios. A dicho conocimiento contribuye su intensa agenda 
institucional, tanto a nivel nacional como internacional, que tiene como eje vertebrador el impulso de la 
actividad económica y la proyección de España, con el objetivo de afrontar los problemas de nuestro país 
y poner las bases para la recuperación económica y la creación de empleo.

En este marco, y dentro del capítulo de contactos a nivel nacional, el Presidente del Gobierno ha 
mantenido en lo que va de Legislatura encuentros con todos los presidentes de las Comunidades 
Autónomas y con el Presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), con los 
líderes de los principales partidos con representación parlamentaria, con los agentes sociales y con 
representantes de la sociedad civil y de diversos sectores económicos, entre otros, encuentros que 
permiten conocer de cerca las cuestiones a que se hace referencia en la pregunta.

El Presidente, igualmente, ha visitado diversas localidades, sin perjuicio de los futuros viajes nacionales 
que se irán programando de forma compatible con la actividad de gobierno, la actividad parlamentaria y 
la agenda europea e internacional, lo que no es óbice para un seguimiento directo de la realidad del país.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013551

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Ros Martínez, Susana y Trevín Lombán, Antonio Ramón María (GS).

Respuesta:

El Presidente, a quien corresponde la dirección de la acción de Gobierno, conoce la realidad de 
nuestro país y los problemas a los que se enfrentan los ciudadanos, así como las cuestiones específicas 
que afectan a las distintas comunidades y municipios. A dicho conocimiento contribuye su intensa agenda 
institucional, tanto a nivel nacional como internacional, que tiene como eje vertebrador el impulso de la 
actividad económica y la proyección de España, con el objetivo de afrontar los problemas de nuestro país 
y poner las bases para la recuperación económica y la creación de empleo.

En este marco, y dentro del capítulo de contactos a nivel nacional, el Presidente del Gobierno ha 
mantenido en lo que va de Legislatura encuentros con todos los presidentes de las Comunidades 
Autónomas y con el Presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), con los 
líderes de los principales partidos con representación parlamentaria, con los agentes sociales y con 
representantes de la sociedad civil y de diversos sectores económicos, entre otros, encuentros que 
permiten conocer de cerca las cuestiones a que se hace referencia en la pregunta.

El Presidente, igualmente, ha visitado diversas localidades, sin perjuicio de los futuros viajes nacionales 
que se irán programando de forma compatible con la actividad de gobierno, la actividad parlamentaria y 
la agenda europea e internacional, lo que no es óbice para un seguimiento directo de la realidad del país.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/013552

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Trevín Lombán, Antonio Ramón María y Martín Pere, Pablo (GS).

Respuesta:

El Presidente, a quien corresponde la dirección de la acción de Gobierno, conoce la realidad de 
nuestro país y los problemas a los que se enfrentan los ciudadanos, así como las cuestiones específicas 
que afectan a las distintas comunidades y municipios. A dicho conocimiento contribuye su intensa agenda 
institucional, tanto a nivel nacional como internacional, que tiene como eje vertebrador el impulso de la 
actividad económica y la proyección de España, con el objetivo de afrontar los problemas de nuestro país 
y poner las bases para la recuperación económica y la creación de empleo.

En este marco, y dentro del capítulo de contactos a nivel nacional, el Presidente del Gobierno ha 
mantenido en lo que va de Legislatura encuentros con todos los presidentes de las Comunidades 
Autónomas y con el Presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), con los 
líderes de los principales partidos con representación parlamentaria, con los agentes sociales y con 
representantes de la sociedad civil y de diversos sectores económicos, entre otros, encuentros que 
permiten conocer de cerca las cuestiones a que se hace referencia en la pregunta.

El Presidente, igualmente, ha visitado diversas localidades, sin perjuicio de los futuros viajes nacionales 
que se irán programando de forma compatible con la actividad de gobierno, la actividad parlamentaria y 
la agenda europea e internacional, lo que no es óbice para un seguimiento directo de la realidad del país.

El Presidente del Gobierno, se reunió el 8 de marzo de 2012, en Palma de Mallorca con el Presidente 
de la Comunidad Autónoma de las Illes Balears. El encuentro sirvió para tratar asuntos como la situación 
económica, las medidas que el Gobierno central y el balear han puesto en marcha para reducir el déficit, 
impulsar el crecimiento económico y crear empleo. Además, se trataron diversos temas de interés para la 
Comunidad Autónoma, como las inversiones en infraestructuras.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013553

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Gallego Arriola, María del Puerto y Trevín Lombán, Antonio Ramón María (GS).

Respuesta:

El Presidente, a quien corresponde la dirección de la acción de Gobierno, conoce la realidad de 
nuestro país y los problemas a los que se enfrentan los ciudadanos, así como las cuestiones específicas 
que afectan a las distintas comunidades y municipios. A dicho conocimiento contribuye su intensa agenda 
institucional, tanto a nivel nacional como internacional, que tiene como eje vertebrador el impulso de la 
actividad económica y la proyección de España, con el objetivo de afrontar los problemas de nuestro país 
y poner las bases para la recuperación económica y la creación de empleo.

En este marco, y dentro del capítulo de contactos a nivel nacional, el Presidente del Gobierno ha 
mantenido en lo que va de Legislatura encuentros con todos los presidentes de las Comunidades 
Autónomas y con el Presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), con los 
líderes de los principales partidos con representación parlamentaria, con los agentes sociales y con 
representantes de la sociedad civil y de diversos sectores económicos, entre otros, encuentros que 
permiten conocer de cerca las cuestiones a que se hace referencia en la pregunta.

El Presidente, igualmente, ha visitado diversas localidades, sin perjuicio de los futuros viajes nacionales 
que se irán programando de forma compatible con la actividad de gobierno, la actividad parlamentaria y 
la agenda europea e internacional, lo que no es óbice para un seguimiento directo de la realidad del país.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/013581

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Ortiz Castellví, Laia (GIP).

Como continuación a la respuesta del Gobierno registrada de entrada en esa Cámara con el n.º 49450, 
de fecha 6/03/2013, se traslada lo siguiente:

La investigación de recursos de gas no convencional (GNC) consiste en la combinación de manera 
intensiva de la perforación dirigida y de la fracturación hidráulica («fracking»), aunque por separado no 
pueden considerarse técnicas nuevas por cuanto vienen utilizándose desde tiempo atrás en la industria 
petrolífera. La novedad consiste en su utilización sistemática y en la optimización de la perforación de 
nuevos sondeos con estas tecnologías.

Además, debe indicarse que el desarrollo del gas no convencional se encuentra en una fase muy 
preliminar en nuestro país. En efecto, no existe en España ninguna concesión de explotación de 
hidrocarburos orientada al gas no convencional, que es el único título habilitante para la extracción 
comercial de hidrocarburos. No obstante, sí existen algunos permisos de investigación de hidrocarburos 
(PIH) que pueden tener objetivos no convencionales si bien no parece probable que se pueda desarrollar 
trabajo alguno que contemple la aplicación de fracturación hidráulica en el corto plazo.

En este contexto, cabe recordar que, aunque los PIH confieren a su titular el derecho en exclusiva 
para investigar la existencia de hidrocarburos en el área otorgada, no suponen una autorización automática 
de ningún tipo de trabajo. Al contrario, cada trabajo específico, por ejemplo, sondeos o campañas sísmicas, 
debe obtener la correspondiente autorización administrativa con carácter previo, concedida por la Dirección 
General de Política Energética y Minas, en el caso de la Administración General del Estado, o, por el 
órgano competente de la Comunidad Autónoma correspondiente. El procedimiento de autorización de 
cada trabajo específico, implica la realización de los trámites previstos en el Texto Refundido de la Ley de 
Evaluación de Impacto Ambiental de proyectos, aprobado por Real Decreto Legislativo 1/2008, de 11 de 
enero, por lo que la evaluación de las repercusiones del proyecto sobre el medio ambiente ya está prevista 
(EIA). Además, el solicitante del permiso de investigación de hidrocarburos debe remitir un plan de 
investigación que contiene las medidas marco de protección medioambientales y un plan de restauración, 
que terminan de concretarse en el procedimiento de EIA anteriormente referido.

En este sentido, la protección del medioambiente está garantizada por medio de un sólido y riguroso 
procedimiento de evaluación del impacto ambiental que, con carácter preceptivo y vinculante en la 
autorización de cada trabajo, establece las condiciones, limitaciones y prohibiciones necesarias para 
garantizar la seguridad medioambiental. En este procedimiento, las Administraciones regionales y locales 
juegan un papel fundamental, toda vez que las autorizaciones y permisos emitidos al amparo de la 
Ley 34/1998, de 7 de octubre, lo son sin perjuicio de aquellas otras autorizaciones necesarias para su 
desarrollo por razones fiscales, de ordenación del territorio y urbanismo, de protección del medio ambiente, 
de protección de los recursos marinos vivos, exigencia de la correspondiente legislación sectorial o 
seguridad para personas y bienes.

Además de la legislación ya citada, existe un vasto cuerpo dispositivo que resulta de aplicación a esta 
tecnología, cabe mencionar otra normativa medioambiental de carácter más horizontal como el Real 
Decreto Legislativo 1/2001, de 20 de julio, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley de Aguas o 
el Real Decreto 1514/2009, de 2 de octubre, por el que se regula la protección de las aguas subterráneas 
contra la contaminación y el deterioro, sin ánimo de exhaustividad. Asimismo, en lo relativo a calidad y 
seguridad industrial se puede mencionar la Ley 21/1992, de 16 de julio, de Industria, el Real 
Decreto 2200/1995, por el que se aprueba el Reglamento de la Infraestructura para la Calidad y la 
Seguridad Industrial, modificado en diversas ocasiones.

Por último, resulta prematura cualquier valoración de una eventual normativa comunitaria sobre 
fracturación hidráulica sin conocer su alcance, contenido técnico ni forma normativa que permita un 
análisis detallado no solo de su pertinencia sino también de su adecuación a los principios de 
proporcionalidad y subsidiariedad.

Madrid, 8 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

50



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 250 4 de abril de 2013 Pág. 356

184/013589

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Trevín Lombán, Antonio Ramón María y Valerio Cordero, Magdalena (GS).

Respuesta:

El Presidente, a quien corresponde la dirección de la acción de Gobierno, conoce la realidad de 
nuestro país y los problemas a los que se enfrentan los ciudadanos, así como las cuestiones específicas 
que afectan a las distintas comunidades y municipios. A dicho conocimiento contribuye su intensa agenda 
institucional, tanto a nivel nacional como internacional, que tiene como eje vertebrador el impulso de la 
actividad económica y la proyección de España, con el objetivo de afrontar los problemas de nuestro país 
y poner las bases para la recuperación económica y la creación de empleo.

En este marco, y dentro del capítulo de contactos a nivel nacional, el Presidente del Gobierno ha 
mantenido en lo que va de Legislatura encuentros con todos los presidentes de las Comunidades 
Autónomas y con el Presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), con los 
líderes de los principales partidos con representación parlamentaria, con los agentes sociales y con 
representantes de la sociedad civil y de diversos sectores económicos, entre otros, encuentros que 
permiten conocer de cerca las cuestiones a que se hace referencia en la pregunta.

El Presidente, igualmente, ha visitado diversas localidades, sin perjuicio de los futuros viajes nacionales 
que se irán programando de forma compatible con la actividad de gobierno, la actividad parlamentaria y 
la agenda europea e internacional, lo que no es óbice para un seguimiento directo de la realidad del país.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013670

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Martínez Gorriarán, Carlos (GUPyD).

Respuesta:

La supresión de los incentivos económicos para las energías renovables mediante Real Decreto-ley 1/2012 
afecta sólo a la producción de energía eléctrica en Régimen Especial. La eliminación de dichos incentivos 
es compatible y no afecta en absoluto los objetivos marcados en materia de eficiencia energética por la 
Directiva 2010/31/UE. Esta supresión corresponde a la necesidad de solucionar el déficit tarifario estructural 
del sistema eléctrico, principal obstáculo para el desarrollo sostenible de las energías renovables.

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013678

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Simancas Simancas, Rafael (GS).

Respuesta:

El Gobierno está llevando a cabo una serie de reformas estructurales en diversos ámbitos como el 
presupuestario, financiero y laboral, destinadas a crear el marco adecuado para que las iniciativas de 
política industrial permitan que la industria recupere el peso que ha tenido y que debe tener en el PIB de 
nuestro país. Con el objetivo de generar las condiciones necesarias para que las empresas industriales 
puedan llevar a cabo sus proyectos en un entorno de flexibilidad y confianza, se potenciarán las empresas 
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competitivas que incorporen la innovación en sus procesos productivos, que generen empleo, que sean 
capaces de exportar, que induzcan un efecto tractor en su entorno y favorezcan la transferencia de 
tecnología y que aporten un valor añadido significativo a sus productos, lo que redundará en el 
fortalecimiento de los diferentes sectores industriales de nuestro país.

El Ministerio de Industria, Energía y Turismo tiene una especial preocupación por todas aquellas 
actuaciones que conlleven una disminución del empleo y de la actividad económica en nuestro país. Por 
ello, resulta fundamental reforzar la competitividad de las empresas industriales españolas en el contexto 
global en el que operan, siendo éste, también, el camino para disminuir su vulnerabilidad frente a posibles 
procesos de deslocalización. En este sentido, desde el Ministerio de Industria, Energía y Turismo se 
implementan actuaciones para apoyar a las empresas, mediante ayudas para fomentar la competitividad; 
a las regiones, a través de los planes de reindustrialización, y se desarrollan instrumentos de crédito 
específicos para las PYME, tanto en sus fases iniciales como de consolidación.

El Gobierno desea que la empresa pueda adaptarse a la debilidad de la demanda de la forma menos 
traumática posible. No obstante, la decisión de cierre de una planta de producción se inscribe en el marco 
de las decisiones empresariales que se desarrollan en el ámbito privado.

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013734

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Segura Clavell, José (GS).

Respuesta:

De acuerdo con nuestro ordenamiento jurídico, el Gobierno no está habilitado para llevar a cabo la 
actuación a la que se refiere la pregunta.

La Ley 15/1980, de 22 de abril, de creación del Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), establece que 
este Organismo es el único competente en materia de seguridad nuclear y protección radiológica, y es 
independiente del Gobierno.

Asimismo, esta Ley [art. 2.b)] dispone que los informes emitidos por el CSN en relación con las 
autorizaciones que concede el Ministerio de Industria, Energía y Turismo (MINETUR) son preceptivos en 
todo caso y, además, vinculantes cuando tengan carácter negativo o denegatorio de una concesión y, 
asimismo, en cuanto a las condiciones que establezcan, caso de ser positivos.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013738

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Segura Clavell, José (GS).

Respuesta:

El río Ebro es para la central nuclear de Sta. M.ª de Garoña lo que se conoce como «sumidero final de 
calor», es decir, el foco frío que utiliza esta central para su refrigeración.

De acuerdo con la información facilitada por el Consejo de Seguridad Nuclear, no existe ningún 
requisito de seguridad que exija que el sistema de refrigeración de una central nuclear sea abierto o 
cerrado. Por otra parte, se podría decir que ninguno de los medios de refrigeración utilizados en las 
centrales nucleares españolas están constituidos por un circuito completamente cerrado (ni aún las torres 
de refrigeración lo son, porque una parte del agua de refrigeración se evacúa a la atmósfera).
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Los requisitos de seguridad van dirigidos a asegurar que se dispone de suficiente capacidad de 
refrigeración en todos los supuestos considerados en el diseño, tanto en las operaciones normales como 
en condiciones anómalas o en caso de accidente, independientemente de que se trate de un circuito 
abierto o cerrado.

Entendiendo que esta pregunta se plantea al hilo de las noticias que ocasionalmente aparecen en los 
medios de comunicación relacionadas con denuncias por parte de organizaciones ecologistas sobre la 
temperatura del agua que esta central devuelve al rio, una vez utilizada en su refrigeración, cabe indicar 
lo siguiente:

1.º La central nuclear de Sta. M.ª de Garoña funciona en base a una autorización de explotación 
concedida mediante la Orden ITC/1785/2009, de 3 de julio, revocada parcialmente por la Orden 
IET/1453/2012, de 29 de junio. En la referida Orden ITC/1785/2009 se señala:

«Ocho. La presente Orden se entiende sin perjuicio de las concesiones y autorizaciones 
complementarias cuyo otorgamiento corresponda a otros Ministerios y Organismos de las diferentes 
Administraciones Públicas, y en particular aquellas de carácter medioambiental».

Entre dichas concesiones y autorizaciones se encuentran la concesión de aguas y la autorización de 
vertido, que son concedidas por el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

2.º Adicionalmente, y por lo que respecta específicamente a la seguridad nuclear, la Ley 15/1980, 
de 22 de abril, de creación del CSN, establece en su art. 2 b), que los informes de este Organismo, 
relativos a las autorizaciones a instalaciones nucleares son, además de preceptivos, «…vinculantes … en 
cuanto a las condiciones que establezcan».

En consecuencia, desde el punto de vista de la seguridad nuclear, es el CSN quien establece las 
condiciones de captación que deben ser cumplidas por el agua del río. Estas condiciones están contenidas 
en el documento denominado «Especificaciones Técnicas de Funcionamiento», que forma parte de los 
límites y condiciones incluidos en la autorización de explotación.

De acuerdo con lo que prescribe este documento, en el caso de que las características del agua del 
río no satisfagan las condiciones establecidas en el mismo, el titular debe parar la central.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013740

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Segura Clavell, José (GS).

Respuesta:

En el entendimiento de que la pregunta se refiere al proceso de seguimiento de las pruebas de 
resistencia que se han llevado a cabo en las centrales nucleares españolas, al igual que en el resto de las 
centrales nucleares de la UE, a raíz del accidente de la central nuclear japonesa de Fukushima, cabe 
indicar que, en la actualidad, no está prevista ninguna inspección a las centrales nucleares españolas por 
parte de ninguna entidad de la UE.

Tal como se señala en el «Plan de Acción Nacional Español de seguimiento post-Fukushima», remitido 
por el Consejo de Seguridad Nuclear a la Comisión Europea el 27 de diciembre de 2012 y que se puede 
encontrar en la página web* de este Organismo, en relación con el seguimiento de las pruebas de 
resistencia llevadas a cabo en las centrales nucleares españolas a raíz del accidente de la central nuclear 
de Fukushima, un equipo revisor del Grupo Europeo de Reguladores de Seguridad Nuclear (ENSREG) ha 
visitado España en dos ocasiones: la primera en marzo de 2012, dentro de la «revisión entre pares» 
incluida en este proceso, que supuso una visita a la Central Nuclear (CN) de Almaraz y posteriormente, 
en septiembre de 2012, en el que se realizó la revisión adicional prevista (denominada «verificación 
factual»); en esta ocasión a la CN de Trillo.
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Todo ello sin perjuicio de cualquier inspección que por parte de la Comisión Europea se pueda hacer, 
derivada de otros artículos del Tratado constitutivo de la Comunidad Europea de la Energía Atómica 
(EURATOM), particularmente en relación con el control del material nuclear para usos pacíficos (Capítulo 
VII del Tratado EURATOM), o de la vigilancia y control de la radiactividad ambiental (art. 35 del Tratado 
EURATOM).

* http://www.csn.es/images/stories/actualidad_datos/noticias/planaccion.pdf

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013742 y 184/013743

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Segura Clavell, José (GS).

Respuesta:

En la actualidad se está elaborando un nuevo Plan General de Residuos Radiactivos, en el que se 
llevará a cabo una revisión del 6.º Plan General de Residuos Radiactivos, actualmente vigente, que fue 
aprobado el 23 de junio de 2006.

Entre las novedades que se contemplarán en este nuevo Plan está la disponibilidad, prevista para el 
año 2017, de un Almacén Temporal Centralizado de combustible nuclear gastado y residuos radiactivos 
de alta actividad (ATC), tras haber designado el Gobierno, el 30 de diciembre de 2011, al municipio de 
Villar de Cañas (Cuenca) como emplazamiento de esta instalación.

Se prevé que, tras la correspondiente tramitación de este Plan, en la que se ha de dar cumplimiento a 
los requisitos de participación de las instituciones y agentes sociales implicados, derivados de la normativa 
medioambiental, éste pueda ser aprobado por el Gobierno a finales del 2013.

El Plan General de Residuos Radiactivos (PGRR) es el documento en el que el Gobierno establece la 
política en materia de gestión de residuos radiactivos y desmantelamiento y clausura de las instalaciones 
nucleares.

La Ley 25/1964, de 29 de abril, sobre Energía Nuclear dispone en su art. 38 bis, 1:

«Corresponde al Gobierno establecer la política sobre gestión de los residuos radiactivos, incluido el 
combustible nuclear gastado, y el desmantelamiento y clausura de las instalaciones nucleares, mediante 
la aprobación del Plan General de Residuos Radiactivos, que le será elevado por el Ministerio de Industria, 
Energía y Turismo, previo informe del Consejo de Seguridad Nuclear, una vez oídas las Comunidades 
Autónomas en materia de ordenación del territorio y medio ambiente, y del que dará cuenta posteriormente 
a las Cortes Generales».

Por su parte, el Real Decreto 1349/2003, de 31 de octubre, sobre ordenación de las actividades de 
ENRESA y su financiación, dispone en su artículo 6 a), que el PGRR ha de contener:

«1.º Las actuaciones necesarias y las soluciones técnicas que vayan a desarrollarse durante el 
horizonte temporal del plan, encaminadas a la adecuada gestión de los residuos radiactivos y al 
desmantelamiento y clausura de instalaciones nucleares y, en su caso, radiactivas.

2.º Las previsiones económicas y financieras para llevar a cabo lo establecido en el párrafo anterior».

El PGRR lo aprueba el Gobierno a propuesta del Ministerio de Industria, Energía y Turismo (MINETUR), 
en base a una revisión que ENRESA ha de presentar cada cuatro años o, en todo caso, cuando le sea 
requerido por el MINETUR.

La necesidad de llevar a cabo revisiones periódicas de este Plan se fundamenta en la exigencia de 
actualizar los escenarios de referencia (centrales nucleares en operación, instalaciones de gestión 
disponibles, previsión de desmantelamiento de instalaciones, etc.), las estrategias técnicas y las 
previsiones económico-financieras que en él se contemplan, teniendo en cuenta la evolución del contexto 
en el que se dicho Plan se enmarca.
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La periodicidad con que se han aprobado las revisiones de este Plan se señala en anexo.

ANEXO

1.er PGRR octubre 1987

2.º PGRR enero 1989

3.er PGRR julio 1991

4.º PGRR diciembre 1994

5.º PGRR julio 1999

6.º PGRR junio 2006

Madrid, 11 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013745

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Segura Clavell, José (GS).

Respuesta:

En el Centro de almacenamiento de residuos radiactivos de El Cabril se almacenan residuos de baja 
y media actividad (RBMA) y residuos de muy baja actividad (RBBA), y su capacidad es de 180.000 m3.

Aunque esta capacidad es más que suficiente para almacenar todos los residuos de muy baja actividad 
que se prevé que se generen en España, esto no ocurre así en el caso de los residuos de baja y media 
actividad.

Por ello, ENRESA, en coordinación con los titulares de las centrales nucleares, principales productores 
de estos residuos, tiene en marcha un programa de reducción de volumen, dedicado también a la 
investigación de distintos métodos de tratamiento que permitan que parte de algunos residuos que en 
principio tendrían que ser gestionados como de baja y media actividad puedan ser gestionados como 
residuos de muy baja actividad.

No obstante, a pesar de estas medidas, las incertidumbres existentes con relación a la tipología y las 
cantidades de residuos que se generan en los desmantelamientos de las centrales nucleares, así como 
los volúmenes de residuos que se puedan generar en incidentes no previstos de fusión de fuentes 
radiactivas en instalaciones ajenas al ámbito nuclear (acerías, tratamiento de chatarras, etc.), ponen de 
manifiesto que será necesario disponer de nuevas celdas de almacenamiento para residuos de baja y 
media actividad.

Actualmente se están revisando los cálculos de generación de residuos, teniendo en cuenta las 
posibles proyecciones según los escenarios postulados para determinar las necesidades futuras. Según 
las primeras estimaciones preliminares, podría ser necesario disponer de nuevas celdas para residuos de 
baja y media actividad en los primeros años de la década de 2020.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013749

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Segura Clavell, José (GS).
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Respuesta:

El Gobierno tiene elaborado el proyecto de real decreto por el que se modifican determinados artículos 
e instrucciones técnicas del reglamento de instalaciones térmicas en los edificios, aprobado por Real 
Decreto 1027/2007, de 20 de julio, y su aprobación se encuentra pendiente del informe del Consejo de 
Estado, último trámite administrativo, previo a su aprobación por el Consejo de Ministros.

El proyecto de real decreto tiene su motivación tanto en la necesidad de transponer, al ordenamiento 
jurídico español, la Directiva 2010/31/UE del Parlamento europeo y del Consejo, de 19 de mayo de 2010, 
relativa a la eficiencia energética de los edificios, como la exigencia establecida en la disposición final 
segunda del Real Decreto 1027/2007, de 20 de julio, por el que se aprueba el Reglamento de Instalaciones 
Térmicas en los Edificios (conocido en la práctica por su acrónimo, RITE), de proceder a una revisión 
periódica en intervalos no superiores a cinco años de la exigencia de eficiencia energética.

La Directiva 2010/31/UE establece en su artículo 6 que en los edificios nuevos se tenga en cuenta la 
viabilidad de instalaciones basadas en fuentes renovables, lo cual se recoge en real decreto que establece 
que en los edificios nuevos o sometidos a reforma, con previsión de demanda térmica, una parte de las 
necesidades energéticas térmicas derivadas de esa demanda se cubrirán mediante la incorporación de 
sistemas de aprovechamiento de calor renovable o residual.

También la Directiva 2010/31/UE establece en su artículo 8 que, para optimizar el consumo de energía 
de las instalaciones térmicas de los edificios, los Estados miembros fijarán unos requisitos en relación con 
la eficiencia energética general, la instalación correcta y el dimensionamiento, control y ajuste adecuados 
de dichas instalaciones presentes en los edificios existentes, y en su artículo 14 sobre inspección de las 
instalaciones de calefacción, establece que los Estados miembros tomarán las medidas necesarias para 
la realización de una inspección periódica de las partes accesibles de las instalaciones utilizadas para 
calentar los edificios, cuando la potencia nominal útil de sus calderas sea superior a 20 Kw.

De igual forma el artículo 15 establece que los Estados miembros tomarán las medidas necesarias 
para la realización de una inspección periódica de las partes accesibles de las instalaciones de aire 
acondicionado con una potencia nominal útil superior a 12 kW. La inspección incluirá una evaluación del 
rendimiento del aire acondicionado y de su dimensionado en comparación con la demanda de refrigeración 
del edificio. Todas las cuestiones indicadas anteriormente se recogen en el real decreto por el que se 
modifican determinados artículos e instrucciones técnicas del reglamento de instalaciones térmicas en los 
edificios, aprobado por Real Decreto 1027/2007, de 20 de julio.

Por otra parte, la aplicación del RITE durante los últimos cinco años ha permitido determinar aquellas 
cuestiones del mismo que requieren una actualización, bien por haberse quedado obsoletas por la 
evolución de la técnica, bien por la necesidad de adaptarse a nuevos requerimientos relativos al ahorro y 
la eficiencia energética, o bien por la necesidad de establecer de forma más clara y precisa lo que se 
pretende, evitando en la medida de lo posible diferentes interpretaciones. En este sentido en las 
modificaciones introducidas en el Reglamento se ha pretendido mejorar los periodos de las necesarias 
inspecciones de las instalaciones, haciendo coincidir en la medida de lo posible, las relacionadas con la 
eficiencia energética con las establecidas por los reglamentos de seguridad industrial.

Por ello, las modificaciones establecidas en el proyecto de real decreto tienen la doble finalidad de 
incorporar a nuestro ordenamiento jurídico las obligaciones derivadas de la mencionada Directiva 2010/31/
UE, en lo relativo a las instalaciones térmicas de los edificios, y de actualizar el vigente Reglamento de 
instalaciones térmicas en los edificios, adaptándolo a las nuevas necesidades de ahorro y eficiencia 
energética.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013750

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Segura Clavell, José (GS).

Respuesta:

Las interconexiones entre Estados miembros de la UE son esenciales por diferentes motivos, 
principalmente porque mejoran la seguridad de suministro, contribuyen a desarrollar el mercado interior y 
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aumentan la competencia, todo ello en beneficio de los consumidores finales. España, y más específicamente 
la península Ibérica, aún presenta un nivel de interconexiones eléctricas y gasistas con Francia insuficiente 
en relación a su tamaño de mercado. Por ello, España tiene como objetivo poner en marcha todas aquellas 
acciones que sean necesarias para el desarrollo de interconexiones entre España y Francia.

En el caso del gas, tal y como se acordó con Francia en los procedimientos de Open Season (OS) 
celebrados entre España y Francia en 2010, ambos países están llevando a cabo en sus territorios la 
construcción de las infraestructuras necesarias para aumentar de manera importante la capacidad de 
interconexión gasista entre ambos países, alcanzando según lo acordado los 7 bcm/año de capacidad en 
el sentido España-Francia en 2015 (actualmente es 1,5 bcm/año). (En el procedimiento de Open Season 
se analiza el nivel de solicitudes de los agentes interesados en reservar capacidad a largo plazo en 
relación con la capacidad ofertada para determinar, mediante un test económico, si se aborda la 
construcción de nuevas infraestructuras).

Esto representa un aumento de capacidad de interconexión importante que permitirá dar salida a 
parte del gas argelino que entra en España a través del gasoducto del Magreb y del gasoducto Medgaz, 
y dar salida a parte del gas que entra por las 6 plantas de regasificación que están en operación en 
España. No hay que olvidar que España tiene un grado de diversificación del origen del gas muy elevado, 
que contribuye a aumentar la seguridad de suministro. De todo ello, se podría beneficiar ampliamente la 
UE si España tuviese más capacidad de interconexión con Francia.

El aumento de capacidad previsto para 2015 es importante, no obstante, dado el tamaño de los 
mercados de ambos países puede resultar conveniente estudiar un posible aumento adicional a acordar 
con el país vecino. Por ello, se están estudiando otras posibilidades para aumentar más allá de 2015 la 
capacidad de interconexión gasista, como es el denominado eje MidCat por el lado Oriental de los Pirineos 
y avance posterior por la arteria del Ródano. No obstante, este proyecto ya fue sometido conjuntamente 
con Francia a un procedimiento de Open Season hace tres años para analizar mediante un test económico, 
el nivel de solicitudes de los agentes (empresas comercializadoras) interesados en reservar capacidad a 
largo plazo y decidir si se aborda la construcción de la nueva infraestructura.

El proyecto MidCat no fue finalmente validado al no alcanzar la demanda mínima requerida para la 
recuperación de las inversiones a los transportistas franceses. No obstante, las inversiones principales se 
encuentran en el lado francés, ya que el tramo español sería relativamente corto. Pero el tramo francés es 
absolutamente necesario para que tengan sentido las inversiones en el lado español. Por ello, se está 
analizando con Francia la posibilidad de relanzar este proyecto, lo que exige un compromiso político entre 
ambos países, y además, una valoración responsable de los costes que asumiría el sistema gasista 
español con una demanda a la baja y con la necesidad imperiosa de garantizar la viabilidad económica de 
los sistemas energéticos.

Por lo que respecta a electricidad, actualmente se está construyendo una nueva interconexión eléctrica 
por el eje Este de los Pirineos que permitirá aumentar la capacidad de interconexión entre ambos países 
en 2014. En la actualidad, se está trabajando para tener en operación, según el calendario acordado con 
nuestro país vecino, las infraestructuras eléctricas por el lado español asociadas a esta interconexión y 
que son necesarias para poner en funcionamiento la misma.

Este proyecto supone la ruptura de un periodo de varias décadas si haberse realizado ningún proyecto 
con Francia, sin embargo aún es insuficiente para romper el aislamiento eléctrico de la península Ibérica. 
Por ello, en la última Cumbre celebrada con Francia en Octubre 2012 ambos Gobiernos confirmaron su 
voluntad de incrementar las capacidades de intercambios en el horizonte 2020, mediante una nueva 
interconexión eléctrica entre ambos países en la vertiente atlántica. Esta opción requiere estudios técnicos 
de viabilidad sobre el trazado, los cuales están siendo actualmente realizados por los gestores de las 
redes de ambos países.

Se ha de señalar que recientemente se ha alcanzado un acuerdo político en Bruselas sobre el 
Reglamento de desarrollo de Infraestructuras energéticas que tiene como principal objetivo modernizar y 
extender las infraestructuras energéticas de Europa y realizar las interconexiones de las redes en las 
fronteras para alcanzar los objetivos esenciales de la política energética de la Unión. La propuesta de 
Reglamento pretende facilitar el desarrollo de aquellos proyectos concretos considerados de interés 
europeo que permitan desarrollar los corredores prioritarios identificados, como por ejemplo la interconexión 
eléctrica entre España y Francia, y el corredor de gas Sur-Norte en Europa Occidental, entre otros. España 
ha tenido un papel muy activo en las discusiones sobre este expediente.
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También está actualmente en discusión el Reglamento financiero CEF «Connecting Europe Facility» 
que prevé la asignación de fondos comunitarios en el marco 2014-2020 a proyectos energéticos 
seleccionados como de interés común Europeo. Al igual que en el caso anterior, España está teniendo un 
papel activo en las discusiones sobre este expediente.

Se trata de 2 propuestas muy importantes de cara a facilitar el desarrollo de interconexiones eléctricas 
y gasistas en la UE. Por tanto, esto es un buen punto de partida para impulsar a nivel comunitario la 
realización de nuevas interconexiones e incluso recibir fondos europeos.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013751

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Segura Clavell, José (GS).

Respuesta:

Desde el Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía, Entidad Pública Empresarial, adscrita 
al Ministerio de Industria, Energía y Turismo, a través de la Secretaría de Estado de Energía, se fomentan 
y promueven las instalaciones de producción de energía térmica a partir de la biomasa.

En concreto, para el año 2013, se ha publicado el Programa BIOMCASA II, mediante Resolución 
de 12 de diciembre de 2012, de la Secretaría de Estado de Energía, por la que se publica la Resolución 
de 13 de noviembre de 2012, del Consejo de Administración del Instituto para la Diversificación y 
Ahorro de la Energía, por la que se establece la convocatoria y bases reguladoras para la habilitación 
de empresas colaboradoras en el programa para la ejecución de proyectos de biomasa térmica en 
edificios (BIOMCASA II).

Dicho Programa está dotado con 5 millones de € y va dirigido a la financiación de empresas de 
servicios energéticos que acometan instalaciones de biomasa para usos térmicos.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013758

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Segura Clavell, José (GS).

Respuesta:

El déficit del sistema eléctrico está provocado por el desequilibrio entre el total que suman, por un lado, 
las diferentes partidas de costes del sistema eléctrico y, por otro, los ingresos que se obtienen, principalmente 
por la aplicación de los peajes de acceso a los consumidores (y, anteriormente, las tarifas integrales).

A final de cada año se realiza una estimación para el ejercicio siguiente de los distintos costes del 
sistema y de los ingresos necesarios para cubrirlos, con el fin de tenerlos en cuenta para la aprobación de 
la norma en la que se revisan los peajes para dicho ejercicio. Como los ingresos que se han venido 
recaudando no han cubierto los costes del sistema, se ha producido déficit.

La Ley 54/1997, de 27 de noviembre, del Sector Eléctrico, establece que la distribución de energía 
eléctrica tiene carácter de actividad regulada, cuyo régimen económico será objeto de desarrollo 
reglamentario por parte del Gobierno. Tras la promulgación de la Ley 54/1997, de 27 de noviembre, del 
Sector Eléctrico, el desarrollo de la normativa referida a la actividad de distribución se estableció en el 
Real Decreto 2819/1998, de 23 de diciembre, por el que se regulan las actividades de transporte y 
distribución de energía eléctrica y con posterioridad en el Real Decreto 222/2008, de 15 de febrero, por el 
que se establece el régimen retributivo de la actividad de distribución de energía eléctrica.
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Por tanto, la retribución de la actividad de distribución es uno de los costes del sistema eléctrico con 
cargo a los ingresos obtenidos, principalmente, de los peajes de acceso.

Sin embargo, no puede valorarse de manera concreta una contribución directa de cada uno de los 
costes del sistema eléctrico al déficit existente en cada momento, pues no se establece en norma alguna 
tal relación. Los ingresos se destinan al pago de todos los costes del sistema, siendo la distribución uno 
de ellos al igual que existen otros. Por tanto, no se puede hablar de contribución de la actividad de 
distribución al déficit como tal, siendo tal contribución la que se deriva de su carácter de coste del sistema.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013761

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Segura Clavell, José (GS).

Respuesta:

No se encuentra en tramitación ninguna reforma del sistema de subastas CESUR (contratos de 
energía para el suministro de último recurso).

Por lo que se refiere a la fiscalidad energética cabe señalar que el marco aplicable es el establecido 
en la Ley 15/2012, de 27 de diciembre, de medidas fiscales para la sostenibilidad energética, que no 
afecta directamente a las subastas CESUR.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013766

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Ciuró i Buldó, Lourdes (GCiU).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad considera relevante promover la sensibilización 
y formación de los profesionales de los medios de comunicación para asegurar un tratamiento de la mujer 
conforme con los principios y valores constitucionales, fomentando la protección y salvaguarda de la 
igualdad entre mujer y hombre, evitando toda discriminación entre ellos.

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013775

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Como continuación a la respuesta del Gobierno registrada de entrada en esa Cámara con el n.º 44505, 
de fecha 4 de febrero de 2013, se traslada lo siguiente.

En relación con la cuestión planteada por Su Señoría, se informa que:

En el desarrollo del Plan Integral de Lucha contra la Trata de Seres Humanos (TSH) con fines de 
explotación sexual, aprobado por el Consejo de Ministros el 12 de diciembre de 2008, el Ministerio del 
Interior está llevando a cabo las siguientes actuaciones:
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— Implantación del Sistema de Gestión de Datos sobre trata de seres humanos (BDTRATA) en el 
Centro de Inteligencia contra el Crimen Organizado, que constituye el soporte para la producción de 
informes de inteligencia sobre Trata de Seres Humanos con fines de explotación sexual.

— Participación en la elaboración y aplicación del Protocolo Marco de Protección de las Víctimas de 
Trata de Seres Humanos, firmado por el Fiscal General del Estado, Ministro del Interior, de Justicia, de 
Empleo y Seguridad Social, de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad y el Consejo General del Poder 
Judicial, el 28 de octubre de 2011, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 140 del Real 
Decreto 557/2011, de 20 de abril, por el que se aprueba el Reglamento de la Ley Orgánica 4/2000, de 11 
de enero, sobre derechos y libertades de los extranjeros en España y su integración social, tras su reforma 
por Ley Orgánica 2/2009.

— El Centro de Inteligencia contra el Crimen Organizado (CICO) ha sido nombrado Punto focal en 
materia relacionada con la Trata de Seres Humanos, de acuerdo con el Plan existente de la Unión Europea, 
sobre prácticas, normas y procedimientos para luchar contra la trata de seres humanos y prevenirla.

— Planificación e intensificación de las inspecciones e investigaciones sobre la trata de seres humanos.

Asimismo, las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, con el objetivo de proporcionar una 
respuesta integral y coordinada de todas sus Unidades para luchar contra la Trata de Seres Humanos, 
aprobaron el Plan Operativo Funcional, de 15 de diciembre de 2009 del Cuerpo Nacional de Policía, y la 
Directiva de Servicio 40/2009, de 11 de noviembre de 2011 de la Guardia Civil. En ambos casos, se 
fortalece la respuesta operativa de las FFCCSE al intensificar su actuación, mejorando su organización 
estructural, potenciando la especialización y adoptando técnicas de investigación acordes a la complejidad 
de la problemática.

Para conseguir estos objetivos se incide en la aplicación de las modificaciones de la Ley Orgánica 
4/2000, anteriormente citada (arts. 59 y 59 bis) y en lo dispuesto en la Ley Orgánica 19/1994, de 23 de 
diciembre, de Protección a Testigos y Peritos en Causas Criminales en lo que resulta de aplicación, así 
como en la utilización de medios técnicos adecuados.

En este sentido, se mantiene actualizado el código de buenas prácticas para la investigación de la 
Trata de Seres Humanos con Fines de Explotación Sexual, entre las que destaca el fomento de las 
investigaciones patrimoniales como medio para determinar el capital mobiliario e inmobiliario vinculado a 
los grupos de esta tipología de delincuencia organizada, poniendo a disposición judicial un nuevo elemento 
probatorio para la adopción de las medidas cautelares que se estimen oportunas.

Por otro lado, teniendo en cuenta la dimensión trasnacional de este fenómeno delictivo, se está 
colaborando con embajadas, consulados y funcionarios de enlace distribuidos en las zonas más proclives 
a la captación de víctimas potenciales; así como con agencias internacionales como EUROPOL, 
INTERPOL y FRONTEX.

Asimismo, se está desarrollando inteligencia sobre la TSH mediante la captación de información a 
través de todo tipo de fuentes; elaborándose análisis y planes operativos y estratégicos sobre la materia; 
y concretándose de manera exhaustiva el «modus operandi» utilizado por los delincuentes implicados, las 
zonas de captación de posibles víctimas, las vías de transporte, es decir, de origen, tránsito y destino de 
las víctimas, que permiten conocer la situación en cada momento y facilitan la toma de decisiones en 
todos los ámbitos de actuación.

Igualmente, se tiene en cuenta la mejora en la formación especializada de los miembros de las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad del Estado, desarrollándose cursos dirigidos a la especialización de los 
funcionarios que intervienen en asuntos relacionados con la Trata de Seres Humanos. Esta materia está 
incluida en los programas de formación de funcionarios de nuevo ingreso y en los cursos de promoción, 
con la finalidad de que todos los efectivos policiales de la Seguridad del Estado participen directamente 
en la concienciación de la sociedad española sobre la importancia de la lucha contra esta modalidad 
delictiva.

En la misma línea de actuación, se imparte formación sobre la materia a los responsables de Puestos 
Fronterizos, así como a los funcionarios destacados en Misiones de Paz, de acuerdo con el objetivo 
marcado en los Planes Operativos en dicho ámbito.

La mejora de la atención, asistencia y protección de las víctimas se procura mediante la actualización 
de los protocolos de actuación, tanto de las Fuerzas de Seguridad del Estado como de otros agentes 
implicados.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

50



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 250 4 de abril de 2013 Pág. 366

Así, en lo relativo a la detección de víctimas potenciales, se ha difundido un Protocolo de comunicaciones 
con las víctimas de Trata de Seres Humanos con Fines de Explotación Sexual, cuyo objetivo es facilitar a 
las unidades y servicios involucrados un patrón a seguir en relación con el primer contacto y actuaciones 
a realizar cuando sea detectada una posible víctima, o cuando se reciba información relativa a la existencia 
de una posible víctima.

Por lo que se refiere a la protección de los menores, se ejecutan las instrucciones marcadas por la 
Fiscalía General del Estado en su Dictamen 2/2012. Igualmente, actualmente se está trabajando en la 
elaboración del Protocolo Marco de Actuación de Menores Extranjeros No Acompañados (MENAs) 
previsto en el artículo 190.2 del Real Decreto 557/2011, de 20 de abril por el que se aprueba el Reglamento 
de la Ley Orgánica 4/2000.

Con la finalidad de mejorar el conocimiento en este ámbito y poder abordar de manera más eficaz la 
lucha contra este fenómeno, la Dirección General de la Guardia Civil ha llevado a cabo diversos estudios 
y análisis criminológicos en colaboración con las policías de otros países, como Suecia, Rumanía, Suiza 
y Paraguay.

Actualmente, además se está colaborando con la Secretaría de Estudios de Servicios Sociales e 
Igualdad en un Proyecto ISEC de la Comisión Europea sobre «Desarrollo Conjunto de Directrices de 
Detección de las Víctimas de Trata en Bulgaria, Grecia, Francia, España y Rumanía».

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013785

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

El número de españoles detenidos en el extranjero es de 2.461 a enero de 2013. De éstos, el 83 % se 
encuentra en prisión por posesión ilícita o tráfico de estupefacientes. Un 52 % se encuentra preso en 
países de Iberoamérica, un 36 % en países europeos, un 8 % en África y el resto en otros países del 
mundo.

El Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación colabora con la campaña que realiza la 
Delegación del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas (dependiente del Ministerio de Sanidad, 
Servicios Sociales e Igualdad) y el «Programa de Presos» de la Organización No Gubernamental 
«Movimiento por la Paz». En dicha campaña se informa sobre las nefastas consecuencias que implica 
transportar droga de un país a otro y se realiza a través de la difusión de carteles y postales en diversos 
lugares públicos.

De igual modo, en la página web del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, en el apartado 
«Recomendaciones de Viaje» se advierte, para cada país en concreto, de los riesgos de poseer o traficar 
con estupefacientes en un país extranjero y de la importancia de no realizar actividades que se encuentren 
al margen de la ley.

Nuestras oficinas consulares asisten a los españoles condenados en el extranjero en la solicitud de 
traslado a España para el cumplimiento de la condena impuesta, en el marco de los tratados internacionales 
existentes. Dicho traslado solamente es posible una vez la sentencia sea firme. La asistencia que prestan 
nuestros funcionarios consulares se inicia informando al detenido de la existencia del convenio y de los 
requisitos para su aplicación. Recibirá el formulario de solicitud de traslado para su firma, y una vez así 
iniciado el proceso la oficina consular hará un seguimiento del mismo e impulsará, cuando sea necesario, 
las diferentes fases de que consta.

España ha firmado y están actualmente en vigor (o en aplicación provisional) más de treinta acuerdos 
bilaterales que regulan el traslado de personas condenadas. Además España es parte, junto con más de 
60 países, del Convenio sobre Traslado de Personas Condenadas, hecho en Estrasburgo el 21 de marzo 
de 1983. Cada convenio regula el procedimiento de la solicitud de traslado: solicitud formal, requisitos, 
documentación que debe remitirse, etc.
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Desde las oficinas consulares se hace un seguimiento del proceso y se impulsa el mismo cuando es 
necesario.

En cuanto a los trámites realizados por el Gobierno en el caso interesado cabe destacar que el 
Consulado General de España en La Habana le prestó, cuando se tuvo conocimiento de su detención, 
asistencia consular, informándole también de la posibilidad de solicitar el traslado a España para el 
cumplimiento de la condena una vez su sentencia fue firme, en aplicación del Convenio sobre Ejecución 
de Sentencias Penales firmado ad referendum en Madrid el 23 de julio de 1998, y que entró en vigor el 16 
de junio de 2000. Una vez firmada por el interesado la solicitud de traslado, el Consulado le dio el 
correspondiente curso. El Ministerio de Justicia —a través del Ministerio de Asuntos Exteriores y 
Cooperación— remitió la documentación pertinente, de acuerdo con el art. 10 del citado Convenio, a las 
autoridades cubanas. Una vez autorizado el traslado por la parte cubana, el Consejo de Ministros procedió 
a la autorización del mismo el 14 de diciembre de 2012. Funcionarios de Interpol España le trasladaron a 
nuestro país el 28 de diciembre de 2012.

Madrid, 26 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013799

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

El desarrollo del artículo 5 de la Ley 33/2011, de 4 de octubre, General de Salud Pública, sobre 
derecho de participación, es muy importante para la ganancia de salud en la población y como tal se 
encuentra recogida como derecho de la ciudadanía que es necesario desarrollar de manera transversal y 
que debe abarcar todas las acciones de gobierno.

El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad trabaja en mejorar la participación en el 
Sistema Nacional de Salud modificando algunos mecanismos de consulta establecidos en las actividades 
que se desarrollan y en concreto en las estrategias que actualmente se están diseñando.

Madrid, 28 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013800

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

La Ley 14/1986, de 25 de abril, General de Sanidad, que define el Sistema Nacional de Salud, puso 
en marcha el mecanismo para que se cumpliera la garantía constitucional de igualdad en el derecho a la 
protección de la salud. La Ley 16/2003, de 28 de mayo, de cohesión y calidad del Sistema Nacional de 
Salud profundiza en este derecho. Se ha avanzado mucho en ese sentido y el principio de equidad forma 
parte de las actividades de todo el sistema.

Se está trabajando con las comunidades autónomas en el establecimiento de prioridades en el marco 
de la Salud Pública así como en la Estrategia de Promoción de la Salud y Prevención de la Enfermedad, 
los protocolos de vigilancia epidemiológica y de los planes de prevención y control de enfermedad que 
suponen un avance en la armonización de las actividades de salud pública.

El Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud (CISNS) creó el 29 de febrero de 2012 un 
Grupo de trabajo de desarrollo de cartera común de servicios del SNS cuyo objetivo es revisar la cartera 
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para identificar y priorizar las prestaciones que es preciso detallar, clarificar y/o concretar. Entre los temas 
a abordar priorizados por las comunidades autónomas se encuentran las actividades para detectar las 
enfermedades en fase presintomática mediante cribado.

Por ello, el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad está trabajando en el seno de la 
Comisión de Prestaciones, Aseguramiento y Financiación en la concreción de la cartera de servicios en lo 
relativo a cribados poblacionales.

Una vez se finalicen los trabajos y se dispongan de las correspondientes propuestas se seguirá con el 
trámite preceptivo para incorporar estas propuestas a la cartera común básica de servicios, por lo que 
deberán implantarse en todas las CCAA contribuyendo así a la equidad.

Por último, se indica que el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad está trabajando con 
las comunidades autónomas para cerrar el calendario vacunal único en todo el territorio nacional, para 
lograrlo se ha puesto en marcha el acuerdo marco de vacunas del calendario que ha logrado la disminución 
de forma significativa del precio de las vacunas.

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013809

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

En estos momentos, donde es necesaria la reforma de la Administración a fin de eliminar ineficiencias, 
solapamientos y duplicidades entre Administraciones Públicas, se está valorando en términos generales 
cómo implementar la puesta en marcha de las acciones de consulta y participación referidas.

Este Gobierno consulta sobre aspectos técnicos y científicos de la salud pública a los profesionales, 
sociedades científicas y a la sociedad. Así, está previsto que en las nuevas estrategias del Sistema 
Nacional de Salud que se están desarrollando existan procesos de consulta pública organizados y 
transparentes que permitan disponer de la opinión y conocimiento de todos los agentes implicados.

Madrid, 28 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013811

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

El valor de la investigación es esencial en la mejora de la salud de la población, así como la adecuada 
traslación de sus resultados a las políticas de salud para favorecer su impacto en la sociedad. En este 
sentido, el artículo 51.2 de la Ley 33/2011, de 4 de octubre, General de Salud Pública, establece la base para 
optimizar la coordinación entre el campo de la investigación y la repercusión de sus resultados en la sociedad.

En línea con este objetivo, desde el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad se está 
trabajando con el Instituto de Salud Carlos III para definir las líneas sanitarias prioritarias, con el fin de 
orientar todas las investigaciones realizadas con fondos públicos en esa dirección.

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/013813

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, en cumplimiento de lo dispuesto en el Reglamento 
Sanitario Internacional, ha propuesto para su designación, los siguientes puertos y aeropuertos:

Puertos Aeropuertos

1. Barcelona 1. Barcelona
2. Bilbao 2. Las Palmas de Gran Canaria
3. Las Palmas de Gran Canaria 3. Madrid
4. Málaga 4. Málaga
5. Palma de Mallorca 5. Palma de Mallorca
6. Valencia 6. Santiago de Compostela (A Coruña)
7. Vigo

La Dirección General de Salud Pública, Calidad e Innovación es la responsable de elaborar informes 
periódicos, sobre la evolución y condicionantes de la salud internacional y sus implicaciones para España 
tal como dispone el artículo 39 de la Ley 33/2011, de 4 de octubre, General de Salud Pública.

El Sistema Nacional de Salud cuenta actualmente con profesionales que trabajan en los puntos de 
atención fronteriza, coordinados funcionalmente desde la Subdirección General de Sanidad Exterior. La 
mejora de dicha coordinación es una prioridad para el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013821

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Sixto Iglesias, Ricardo (GIP).

Respuesta:

De acuerdo con la información proporcionada por la Autoridad Portuaria de Valencia, y en aras a sus 
criterios de gestión, estos gastos vienen justificados por los motivos que se mencionan a continuación, sin 
perjuicio de que se haya procedido a la reducción de los mismos en línea con la política de austeridad 
impuesta por este Gobierno.

En relación con el palco, según información de la Autoridad Portuaria, su disponibilidad está incluida 
como contraprestación en el convenio de colaboración con la Fundación Palau de les Arts Reina Sofía, 
para apoyar la actividad cultural de dicha Institución, que cuenta asimismo con el apoyo de entidades 
como la Generalitat Valenciana, el Ministerio de Cultura, Ayuntamiento de Valencia, Telefónica, Ferrocarrils 
de la Generalitat, etc. Las colaboraciones con el Palau de les Arts Reina Sofía han sido aprobadas en el 
Consejo de Administración de la Autoridad Portuaria desde el ejercicio 2006, año que corresponde a una 
legislatura del Gobierno anterior, que ostentaba una representación significativa en el Consejo de 
Administración de dicha Autoridad Portuaria, de conformidad con lo previsto en la legislación vigente. A 
estos efectos se informa que dicha colaboración fue aprobada en todos los Consejos de Administración 
celebrados al efecto desde 2006 por unanimidad, es decir, sin ningún voto en contra, incluidos los 
representantes sindicales.

De acuerdo con la información proporcionada por la Autoridad Portuaria de Valencia, la firma de dicho 
convenio responde a los objetivos de Responsabilidad Social Corporativa (RSC) trazados por la Autoridad 
Portuaria, e integrados en su estrategia mediante iniciativas orientadas a favorecer las relaciones con su 
entorno, dentro de su política de integración Puerto-Ciudad.
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No obstante, en línea con el Plan de Austeridad vigente, en los últimos ejercicios la Autoridad Portuaria 
de Valencia ha ido renegociando para las sucesivas renovaciones las condiciones como protector del 
Palau de les Arts Reina Sofía respecto a ejercicios anteriores, alcanzando una reducción de más del 20 %.

En el futuro se considera, en cualquier caso, que las aportaciones del Palau no deben llevar como 
contraprestación futura la disponibilidad de un palco.

En cuanto a la celebración en el recinto portuario de Valencia del Gran Premio de Europa de F1, al 
tratarse de una contratación, su aprobación y adjudicación se realizó con arreglo al procedimiento de 
contratación establecido al efecto por la legislación vigente. La Autoridad Portuaria de Valencia considera 
que constituye una herramienta de marketing excepcional para difundir y promover entre sus clientes, 
usuarios, contactos comerciales y sociedad civil, la imagen de puerto interoceánico líder del Mediterráneo 
Occidental, con una comunidad portuaria potente y dinámica.

No obstante, y de acuerdo con los criterios de austeridad que deben presidir la gestión en el marco del 
sector público, y siguiendo igualmente medidas de contención presupuestaria, se decidió en 2011 reducir 
la invitación solamente al día de la carrera, con una disminución adicional de gastos respecto al ejercicio 
anterior.

Finalmente se indica, respecto a la Edición del Gran Premio de F1 de junio de 2012, que la Autoridad 
Portuaria decidió en esta ocasión, suprimir la organización de esta actividad de promoción y marketing, no 
habiendo incurrido en ningún gasto por este concepto en dicho ejercicio.

Por último y en cuanto a la embarcación que se menciona en la pregunta, se trata de una embarcación 
de uso institucional, para atender las visitas que con este motivo recibe la Autoridad Portuaria a lo largo 
del año. El principal objetivo de la embarcación Valenciaport es dar a conocer las instalaciones de la 
Autoridad Portuaria, tras la correspondiente presentación del puerto, siendo un importante instrumento 
comercial e institucional que permite acercar la realidad portuaria a clientes e instituciones.

Por tanto, también en este caso tuvo la conformidad del Consejo de Administración de la Autoridad 
Portuaria, que tenía representantes nombrados por el Gobierno central de la anterior legislatura.

En 2012, se han atendido más de 100 visitas institucionales y comerciales, entre las cuales cabe 
distinguir:

— Visitas institucionales: embajadores, otros puertos nacionales e internacionales, administraciones 
e instituciones locales, autonómicas y nacionales, instituciones europeas e internacionales, etc.

— Visitas comerciales dirigidas a clientes (comunidad portuaria local, nacional e internacional e 
importadores y exportadores, navieros, empresarios) y posibles inversores en el puerto.

Madrid, 1 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013822

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

Se recuerda a Su Señoría que España se rige por el constitucional principio de la separación de 
poderes y que el Gobierno no puede tomar decisiones que competen a los tribunales de Justicia.

Madrid, 28 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013826

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).
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Respuesta:

El Real Decreto-ley 3/2012, de 10 de febrero, de medidas urgentes para la reforma del mercado 
laboral ha incluido, en su Disposición Adicional octava, una serie de especialidades de los contratos 
mercantiles y de alta dirección del sector público, introduciendo criterios de austeridad en dicho ámbito.

Estas medidas, que se reproducen en la Ley 3/2012, de 6 de julio, de medidas urgentes para la 
reforma del mercado laboral, fijan como medida económica dirigida a contener la expansión del gasto 
público, límites en los contratos mercantiles y de alta dirección del sector público, justificada por la 
necesidad de reducir el déficit. Así, las retribuciones a fijar en los contratos mercantiles o de alta dirección 
del sector público estatal se clasifican, exclusivamente, en básicas y complementarias.

En cuanto a las sociedades mercantiles, las retribuciones básicas lo serán en función de las 
características de la entidad e incluyen la retribución mínima obligatoria asignada a cada máximo 
responsable, directivo o personal contratado, por razón del grupo de clasificación en que resulte catalogada 
la entidad por parte de quien ejerza el control o supervisión financiera de ésta o, en su caso, por el 
accionista. Por su parte, las retribuciones complementarias comprenden un complemento de puesto y un 
complemento variable. El complemento de puesto retribuiría las características específicas de las 
funciones o puestos directivos y el complemento variable retribuiría la consecución de unos objetivos 
previamente establecidos. Estos complementos serán asignados por parte de quien ejerza el control o 
supervisión financiera de la entidad o, en su caso, por el accionista.

Para el resto de entes, resultará de aplicación lo dispuesto en el Real Decreto 451/2012, de 5 de 
marzo, por el que se regula el régimen retributivo de los máximos responsables y directivos en el sector 
público empresarial y otras entidades, a las que no sólo proporciona un tratamiento uniforme sino que, 
junto con los principios de austeridad y eficiencia, incorpora el de transparencia, aplicando criterios de 
buen gobierno extendidos en el ámbito de sociedades cotizadas, entidades financieras, y emanados de 
acuerdos y organismos internacionales.

Por otro lado, se señala que el artículo 24.tres de la Ley 17/2012, de 27 de diciembre, de Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2013, establece que corresponde al Ministro de Hacienda y 
Administraciones Públicas la fijación de las retribuciones de los presidentes y vicepresidentes de las 
entidades públicas empresariales y demás entes públicos o, en su caso, los directores generales y 
directores de los citados organismos, cuando les corresponda el ejercicio de las funciones ejecutivas de 
máximo nivel, sin que puedan superarse los límites máximos previstos en el Real Decreto 451/2012, de 5 
de marzo, por el que se regula el régimen retributivo de los máximos responsables y directivos en el sector 
público empresarial y otras entidades, y en las órdenes dictadas en aplicación del mismo.

Debe indicarse, por otra parte, que el Gobierno aprobó en Consejo de Ministros un proyecto de Ley de 
Transparencia, Acceso a la Información Pública y Buen Gobierno, en tramitación en el Parlamento en 
estos momentos, en cuyo artículo 7.f. se establece la obligación proactiva de la Administración General 
del Estado de publicar «las retribuciones percibidas anualmente por los altos cargos y máximos 
responsables de las entidades incluidas en el ámbito de la aplicación de este Título. Igualmente, se harán 
públicas las indemnizaciones percibidas, en su caso, con ocasión del abandono del cargo». Dichas 
entidades son:

a) La Administración General del Estado, las Administraciones de las Comunidades Autónomas y de 
las Ciudades de Ceuta y Melilla y las Entidades que integran la Administración Local.

b) Las Entidades gestoras y los servicios comunes de la Seguridad Social
c) Los organismos autónomos, las Agencias Estatales, las entidades públicas empresariales y las 

entidades de Derecho Público que, con independencia funcional o con una especial autonomía reconocida 
por la Ley, tengan atribuidas funciones de regulación o supervisión de carácter externo sobre un 
determinado sector o actividad.

d) Las Entidades de Derecho Público con personalidad jurídica propia, vinculadas a cualquiera de 
las Administraciones Públicas o dependientes de ellas, incluidas las Universidades Públicas.

e) Las Corporaciones de Derecho Público, en lo relativo a sus actividades sujetas a Derecho 
Administrativo.

f) El Congreso de los Diputados, el Senado, el Tribunal Constitucional y el Consejo General del 
Poder Judicial, así como el Consejo de Estado, el Defensor del Pueblo, el Tribunal de Cuentas, el Consejo 
Económico y Social y las instituciones autonómicas análogas, en relación con sus actividades sujetas a 
Derecho administrativo. cv
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g) Las sociedades mercantiles en cuyo capital social la participación, directa o indirecta, de las 
entidades previstas en este artículo sea superior al 50 por 100.

h) Las fundaciones del sector público previstas en la legislación en materia de fundaciones.
i) Las asociaciones constituidas por las Administraciones, organismos y entidades previstos en este 

artículo. Se incluyen los órganos de cooperación previstos en el artículo 5 de la Ley 30/1992, de 26 de 
noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo 
común en la medida en que, por su peculiar naturaleza y por carecer de una estructura administrativa 
propia, le resulten aplicables las disposiciones de este Título. En estos casos, el cumplimiento de las 
obligaciones derivadas de la presente Ley serán llevadas a cabo por la Administración que ostente la 
Secretaría del órgano de cooperación.

Madrid, 20 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013841

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Sixto Iglesias, Ricardo (GIP).

Respuesta:

En los cuadros siguientes se recogen los datos estadísticos disponibles sobre las identificaciones 
llevadas a cabo por el Cuerpo Nacional de Policía en los dos periodos reseñados en la pregunta formulada 
por Su Señoría, su desglose por comunidades autónomas y provincias y por el país del que son nacionales 
las personas identificadas.

Se proporcionan los datos relativos a las identificaciones practicadas de conformidad con las 
previsiones del artículo 20 de la Ley Orgánica 1/1992, de 21 de febrero, sobre Protección de la Seguridad 
Ciudadana.

No obstante cabe resaltar que en la provincia de Bizkaia no se ha producido ninguna identificación de 
conformidad con lo previsto en el artículo 20 de la Ley Orgánica 1/1992, de 21 de febrero, por parte del 
Cuerpo Nacional de Policía en el periodo de referencia.

ACTUACIONES POR TIPO DE HECHO «IDENTIFICACIÓN LO 1/92»

JEFATURAS SUPERIORES DE POLICÍA Y PROVINCIA

PLANTILLA ACTUACIÓN 20-12-2011 AL 
20-05-2012

21-05-2012 AL 
19-01-2013

ANDALUCÍA OCCIDENTAL 1.922 2.448

CÁDIZ 699 946

CÓRDOBA 119 154

HUELVA 237 294

SEVILLA 867 1.054

ANDALUCÍA ORIENTAL 2.198 2.674

ALMERÍA 363 377

GRANADA 261 314

JAÉN 237 331

MÁLAGA 1.337 1.652
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JEFATURAS SUPERIORES DE POLICÍA Y PROVINCIA

PLANTILLA ACTUACIÓN 20-12-2011 AL 
20-05-2012

21-05-2012 AL 
19-01-2013

ARAGÓN 733 770

HUESCA 73 106

TERUEL 32 34

ZARAGOZA 628 630

P. ASTURIAS 505 583

ILLES BALEARES 429 694

CANARIAS 881 888

LAS PALMAS 380 438

SANTA CRUZ TENERIFE 501 450

CANTABRIA 335 411

CASTILLA-LA MANCHA 780 994

ALBACETE 201 242

CIUDAD REAL 243 361

CUENCA 43 59

GUADALAJARA 89 100

TOLEDO 204 232

CASTILLA Y LEÓN 974 1.222

ÁVILA 44 60

BURGOS 195 279

LEÓN 190 240

PALENCIA 58 91

SALAMANCA 162 161

SEGOVIA 49 64

SORIA 50 38

VALLADOLID 157 196

ZAMORA 69 93

CATALUÑA 1.698 2.879

BARCELONA 1.505 2.630

GIRONA 98 162

LLEIDA 32 7

TARRAGONA 63 80

CEUTA 87 176

COMUNIDAD DE VALENCIA 3.135 3.593
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JEFATURAS SUPERIORES DE POLICÍA Y PROVINCIA

PLANTILLA ACTUACIÓN 20-12-2011 AL 
20-05-2012

21-05-2012 AL 
19-01-2013

ALICANTE 1.064 1.478

CASTELLÓN 175 152

VALENCIA 1.896 1.963

EXTREMADURA 552 660

BADAJOZ 481 554

CÁCERES 71 106

GALICIA 719 1.138

A CORUÑA 346 534

LUGO 36 74

OURENSE 71 102

PONTEVEDRA 266 428

LA RIOJA 250 331

MADRID 5.806 6.244

MELILLA 76 105

MURCIA 921 1.001

CF NAVARRA 138 203

PAÍS VASCO 49 93

ÁLAVA/ARABA 12 15

GIPUZKOA 37 78

Total general 22.188 27.107

ACTUACIONES POR TIPO DE HECHO «IDENTIFICACIÓN LO 1/92»

Nacionalidad de origen

Nacionalidad de origen 20/12/2011 al 
20/05/2012

21/05/2012 al 
19/01/2013

No Asociado 64 78

África 4.343 4.509

ÁFRICA 5 3

ANGOLA 13 24

ARGELIA 306 337

BOTSWANA 4

BURKINA FASO 26 22

CABO VERDE 10 5
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Nacionalidad de origen

Nacionalidad de origen 20/12/2011 al 
20/05/2012

21/05/2012 al 
19/01/2013

CAMERÚN 83 111

CHAD 19 18

COSTA DE MARFIL 56 51

EGIPTO 10 9

ERITREA 2 2

ETIOPÍA 1 5

GABÓN 4 4

GAMBIA 131 122

GHANA 105 79

GUINEA 123 109

GUINEA BISSAU 55 45

GUINEA ECUATORIAL 120 109

KENIA 6 8

LIBERIA 14 18

LIBIA 19 8

MALAWI 1 2

MALI 129 131

MARRUECOS 1.929 2.001

MAURICIO 1

MAURITANIA 33 29

MOZAMBIQUE 3 5

NAMIBIA 1

NIGER 8 14

NIGERIA 452 451

REPÚBLICA CENTROAFRICANA 8 10

REPÚBLICA DE BENIN 3 6

REPÚBLICA DEL CONGO 15 17

REPÚBLICA DEMOCRÁTICA DEL CONGO 2 1

RUANDA 5 2

SAHARA 7 8

SENEGAL 541 654

SIERRA LEONA 24 26
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Nacionalidad de origen

Nacionalidad de origen 20/12/2011 al 
20/05/2012

21/05/2012 al 
19/01/2013

SOMALIA 11 9

SUDÁFRICA 11 6

SUDÁN 16 7

TANZANIA 2 3

TOGO 5 8

TÚNEZ 21 16

UGANDA 8 5

ZAMBIA 1

ZIMBABWE 2 2

América 2.676 2.719

ARGENTINA 80 80

BAHAMAS 3

BOLIVIA 380 336

BRASIL 166 180

CANADÁ 1 5

CHILE 58 46

COLOMBIA 387 415

COSTA RICA 3 6

CUBA 103 122

DOMINICA 1

ECUADOR 611 626

EL SALVADOR 19 12

ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA 10 24

GUATEMALA 11 16

GUYANA 1 1

HONDURAS 64 80

JAMAICA 1 1

MÉXICO 26 31

NICARAGUA 65 66

PANAMÁ 4 5

PARAGUAY 110 120

PERÚ 174 177

PUERTO RICO 2
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Nacionalidad de origen

Nacionalidad de origen 20/12/2011 al 
20/05/2012

21/05/2012 al 
19/01/2013

REPÚBLICA DOMINICANA 280 253

URUGUAY 47 35

VENEZUELA 74 77

Asia 1.568 2.290

AFGANISTÁN 17 17

ARABIA SAUDITA 2

BANGLADESH 173 247

BRUNEI 2

CAMBOYA 1

CHINA 352 534

COREA DEL SUR 2

EMIRATOS ÁRABES UNIDOS 2 1

FILIPINAS 16 16

HONG KONG BRITÁNICO 1

INDIA 213 298

INDONESIA 1 2

IRAK 15 14

IRÁN 10 15

ISRAEL 3 3

JAPÓN 2

JORDANIA 3

KUWAIT 1

LAOS 1

LÍBANO 14 20

MALASIA 5 2

MONGOLIA 3 2

MYANMAR 4 5

NEPAL 27 23

OMÁN 1 1

PAKISTÁN 670 1.019

PALESTINA 18 26

SINGAPUR 2

SIRIA 11 12
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Nacionalidad de origen

Nacionalidad de origen 20/12/2011 al 
20/05/2012

21/05/2012 al 
19/01/2013

SRI LANKA 2

VIETNÁM 10 17

Europa 13.534 17.499

ALBANIA 18 17

ALEMANIA 74 87

ANDORRA 1

ARMENIA 44 30

AUSTRIA 7 3

AZERBAYÁN 2

BÉLGICA 12 22

BIELORRUSIA 4 6

BOSNIA-HERZEGOVINA 200 293

BULGARIA 201 301

CEI 1

CHIPRE 1

CROACIA 14 20

DINAMARCA 5 7

ESLOVAQUIA 7 14

ESLOVENIA 11 20

ESPAÑA 9.716 12.680

ESTONIA 7 8

FINLANDIA 3 5

FRANCIA 94 116

GEORGIA 50 57

GRECIA 12 7

HUNGRÍA 6 9

IRLANDA 3 9

ISLANDIA 2

ITALIA 81 93

LETONIA 21 23

LITUANIA 66 75

MACEDONIA 5 20

MOLDAVIA 26 22
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Nacionalidad de origen

Nacionalidad de origen 20/12/2011 al 
20/05/2012

21/05/2012 al 
19/01/2013

MONTENEGRO 1 1

NORUEGA 2 3

PAÍSES BAJOS 11 24

POLONIA 103 132

PORTUGAL 100 153

REINO UNIDO 81 90

REPÚBLICA CHECA 30 34

RUMANÍA 2.290 2.824

RUSIA 92 105

SERBIA 4 25

SUECIA 11 8

SUIZA 9 6

TURQUÍA 3 7

UCRANIA 106 128

UNIÓN EUROPEA 2

UZBEKISTÁN 1

YUGOSLAVIA 1 9

Oceanía 5 13

AUSTRALIA 3 8

ESTADOS FEDERADOS DE MICRONESIA 4

FIDJI 1

NUEVA ZELANDA 1 1

Total general 22.188 27.107

Madrid, 11 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013888

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Lozano Domingo, Irene (GUPyD).

Respuesta:

De acuerdo con el artículo 16.4 de la Ley 12/2009, de 30 de octubre, Reguladora del Derecho de Asilo 
y de la protección subsidiaria, toda información relativa al procedimiento de protección internacional tiene 
carácter confidencial.
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Los motivos por los que procede la revocación del Estatuto de Refugiado o del Estatuto de Protección 
Subsidiaria se encuentran recogidos en el artículo 44 de la mencionada Ley 12/2009, de 30 de octubre.

El Gobierno no tiene intención de utilizar la concesión de asilo político como instrumento de presión 
para reprimir las opiniones expresadas por ciudadanos libres afincados en España y siempre vela por la 
protección de los derechos fundamentales y libertades públicas recogidos en la sección 1.ª capítulo 
segundo de la Constitución Española.

La calificación de un hecho como delito corresponde a los Juzgados y Tribunales de acuerdo con la 
tipificación que al respecto prevé el Código Penal.

Madrid, 8 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/013903

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

En contestación a la pregunta parlamentaria formulada por Su Señoría, el Ministerio de Justicia 
informa que, los motivos en los que se puede fundamentar la ilegalización de un partido político se 
enumeran en el artículo 9 de la Ley de Partidos Políticos, Ley Orgánica 6/2002, de 27 de junio (en 
adelante LPP). Por su parte, la Ley de Régimen Electoral General (en adelante LOREG), establece en 
su artículo 44, apartado 4, los motivos por los que pueden impugnar las candidaturas de federaciones o 
coaliciones de partidos y agrupaciones electorales. Dichos preceptos han de ser interpretados a la luz de 
la jurisprudencia del Tribunal Constitucional y, en particular, han sido especialmente concretados y 
desarrollados en la STC de 20 de junio de 2002 (asunto Sortu), en su FJ 15.

No cabe pronunciarse de forma definitiva sobre el contenido de dicha declaración y su eventual 
trascendencia en un procedimiento de ilegalización. No obstante, sin que estas afirmaciones puedan ser 
interpretadas en ningún caso como una valoración de las declaraciones anteriores conviene recordar lo 
siguiente:

1.º La previa vinculación de las personas integrantes, directivos u organizadoras de un partido 
político con una organización terrorista o con un partido ilegalizado es relevante a los efectos de un 
proceso de ilegalización, bien cuando ello acredite la supeditación del partido o coalición a la dirección de 
una organización terrorista, o bien cuando sea un elemento de prueba para acreditar el ánimo de eludir 
una previa ilegalización (STC 126/2009, de 21 de marzo, FJ 8, y las anteriores que en ella se citan).

2.º Las declaraciones públicas con trascendencia a los efectos que aquí interesa han sido concretadas 
por la STC 138/2012, de 20 de junio, en su fundamento jurídico 15:

«las expresiones de equiparación de la violencia terrorista con la coacción legítima que en un Estado 
de Derecho se reserva a las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado cuando persiguen, detienen y 
ponen a disposición judicial a los responsables de los delitos de terrorismo; y a los Jueces y Tribunales 
cuando les condenan en un proceso justo y con todas las garantías... En este sentido, ya hemos advertido 
de que no resultan admisibles «comunicados ambiguos y de compromiso sobre la base de una equidistancia 
entre el Estado y el terror, construida desde la premisa de no ver ninguna diferencia de cualidad entre el 
poder público —que monopoliza legítimamente la fuerza del Estado— y una banda criminal —cuya 
violencia sólo es constitutiva de ilícitos penales—, con lo que se pretende que la responsabilidad de ésta 
quede disminuida o desplazada» (STC 5/2004, de 16 de enero, F. 18) Es por ello que tampoco resultan 
admisibles las actuaciones que tengan por objeto cuestionar el deber de las fuerzas policiales de perseguir 
a los responsables de la violencia terrorista.

De igual modo, y por idénticas razones, también implica una justificación implícita del terrorismo, que 
no puede asumirse en democracia, todo intento de colocar en el mismo plano el sufrimiento infligido a las 
víctimas de la violencia terrorista y el eventual efecto aflictivo asociado al cumplimiento de la pena impuesta 
precisamente por la responsabilidad en que incurrieron quienes, recurriendo o justificando el terror, con su 
comportamiento causaron graves daños no sólo a las víctimas sino a la esencia misma de una sociedad cv
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democrática. Idéntica calificación han de merecer las actuaciones tendentes a otorgar al terrorismo una 
legitimación, especialmente si la misma está proyectada a su justificación como medio necesario para 
alcanzar o avanzar en la consecución de objetivos políticos o cuando se utiliza la situación latente del 
terrorismo como chantaje para la consecución de objetivos políticos de una organización terrorista por las 
vías de la presión política y social al margen de los cauces pacíficos y democráticos, o exculpando y 
minimizando su significado y la violación de derechos fundamentales que comporta.

La misma significación habrá que dar al ensalzamiento de los autores de acciones terroristas, o su 
presentación como víctimas o héroes, teniendo especial alcance cuando tales conductas se realicen por 
quienes, estando en puestos institucionales, las autorizan o toleran, así como la realización de actos 
públicos que entrañen descrédito, menosprecio o humillación de las víctimas o de sus familiares....

También ha de entenderse que la actividad de un partido político vulnera los principios democráticos 
y legitima la violencia terrorista cuando, con manifiesto desprecio del orden constitucional, supedita su 
rechazo a la consecución negociada de objetivos políticos que sólo pueden alcanzarse en un Estado de 
Derecho mediante la utilización de procedimientos democráticos. Por ello son conductas que entran en la 
misma órbita de consideraciones, la incitación al incumplimiento de Leyes democráticamente aprobadas, 
con la específica finalidad de favorecer las actividades de las organizaciones terroristas, en lugar de 
promover su derogación o modificación por cauces legales...»

3.º Conforme al artículo 9 de la LPP, apartado 4, los hechos deben ser analizados no de forma 
aislada, sino dentro de una línea de comportamiento continuada en el tiempo.

Por último cabe señalar que el Ministerio del Interior aporta a la Fiscalía General del Estado toda la 
información de que dispone y que pudiera servir para constatar posibles vulneraciones del ordenamiento 
jurídico y, en especial, la concurrencia de las conductas señaladas en el artículo 9 de la Ley Orgánica 6/2002, 
de 27 de junio, de Partidos Políticos y en el apartado 4, del artículo 44, de la Ley Orgánica 5/1985, de 19 
de junio, del Régimen Electoral General, modificada por Ley Orgánica 3/2011, de 28 de enero.

Los informes elaborados por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en este ámbito son 
remitidos directamente a la Fiscalía de la Audiencia Nacional, órgano competente para estimar si los hechos 
puestos en su conocimiento pueden dar lugar a la ilegalización o suspensión judicial de un partido político.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014030

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco; Ros Martínez, Susana y Campos Arteseros, Herick Manuel (GS).

Respuesta:

En los Presupuestos Generales del Estado no están recogidas inversiones en materia de conservación 
de la infraestructura forestal y tratamiento silvícola en los Montes del Ebro en la provincia de Castellón 
para el año 2012.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014100

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco y Campos Arteseros, Herick Manuel (GS).

Respuesta:

El Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2012 recoge una previsión de inversión en el citado año para el proyecto interesado, «0120 - 
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Centro Penitenciario Levante II (Valencia)», de 9 millones de euros, siendo el importe de las obligaciones 
reconocidas con cargo al citado proyecto y año de 8.359.653,04 euros, desglosado en los siguientes 
conceptos:

Suelo 4.639,85 €
Proyectos, informes, etc. 10.148,24 €
Obra movimiento tierras 430.874,69 €
Obra de construcción 7.645.379,03 €
Asistencia Técnica 225.114,36 €
Control Calidad 41.383,25 €
Impuestos 2.113,62 €

Madrid, 11 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014145

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Guillén Izquierdo, Vicente (GS).

Respuesta:

El Gobierno, como no puede ser de otro modo, respeta la autonomía universitaria de la UNED, en 
virtud a la cual la decisión por la que se pregunta es propia de la Universidad. Conviene precisar que el 
Gobierno no tiene responsabilidad alguna, y menos aún en el caso de decisiones —como ésta— referidas 
a los Centros Asociados de la UNED, que tienen personalidad jurídica propia y, por tanto, autonomía y 
mecanismos de control adecuados a su naturaleza jurídica.

No obstante, y según se informa desde la UNED, se adoptó esa vía rápida de nombramiento con el 
objetivo de no perjudicar el normal desarrollo académico y responder, lo antes posible, a la renuncia del 
director anterior. De tal modo que el Rectorado de la UNED ha actuado de acuerdo con sus Estatutos y el 
Reglamento de Organización y Funcionamiento del Centro Asociado de Teruel, atendiendo prioritariamente 
los intereses de sus estudiantes y del servicio público que tiene encomendado.

Por tanto, el Gobierno respeta y acepta las circunstancias excepcionales que la UNED ha esgrimido 
para llevar a cabo el mencionado nombramiento. Igualmente, a juicio del Gobierno el citado Rectorado 
debe cumplir con la legislación prevista en sus distintos preceptos.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014178

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Fernández Moya, Gracia (GS).

Como continuación a la respuesta del Gobierno registrada de entrada en esa Cámara con el n.º 49341, 
de fecha 6 de marzo de 2013, se traslada lo siguiente.

— Se va a establecer, bajo la coordinación del Ministerio de Justicia, el Servicio de orientación e 
información administrativa que tiene como misión principal facilitar a los afectados el acceso a 
documentación relativa a aspectos como el hecho del nacimiento o parto y todos aquellos elementos cv
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fácticos que pudieran servir de base para fundamentar las acciones civiles y/o penales necesarias para 
determinar la filiación natural.

— Para gestionar de forma óptima esta información, la Orden JUS/2146/2012, de 1 de octubre, ha 
creado los ficheros de datos de carácter personal: «Solicitudes de suministro de información administrativa 
por parte de personas afectadas por la sustracción de recién nacidos» y «Perfiles de ADN de personas 
afectadas por la sustracción de recién nacidos».

— El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad estará interesado en servir de enlace de 
comunicación para facilitar el intercambio de datos que, en el ámbito de su competencia, puedan estar 
relacionados con los posibles afectados por casos de sustracción de recién nacidos.

— La Fiscalía General del Estado, el Ministerio de Justicia, el Ministerio del Interior y el Ministerio de 
Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad han suscrito un acuerdo de colaboración al reconocer la existencia 
de objetivos e intereses comunes así como la voluntad de colaborar y establecer fórmulas de cooperación.

— La Orden JUS/2146/2012, de 1 de octubre, ha creado los ficheros de datos de carácter personal.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014329

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Tudanca Fernández, Luis (GS).

Respuesta:

Las inversiones con cargo a los Presupuestos Generales del Estado no se encuentran territorializadas, 
salvo en materia de infraestructuras.

En este sentido cabe señalar que el Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual de los 
Presupuestos Generales del Estado para el ejercicio 2013 no recoge previsiones de inversión para el 
citado año por parte de las Direcciones Generales de la Policía y de la Guardia Civil en la provincia de 
Burgos, no habiéndose ejecutado inversiones al día de la fecha.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014430

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El desarrollo de la Nueva Ronda Exterior de Málaga se encuentra recogido específicamente en el 
PITVI. Se debe recordar que la Nueva Ronda Exterior de Málaga no estaba contemplada en anteriores 
instrumentos de planificación del Ministerio de Fomento.

Durante el ejercicio 2012, no se han reconocido obligaciones con cargo a dicho proyecto de inversión 
ya que es preciso proceder a realizar los trabajos preparatorios previos a la licitación.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014468

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Trevín Lombán, Antonio Ramón María (GS).
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Respuesta:

Durante el pasado año 2012 se procedió al desmantelamiento de la red de Postes de Auxilio SOS de 
la Dirección General de Tráfico en Asturias con cargo al contrato de mantenimiento del Centro de Gestión 
del Tráfico del Norte (CGT Norte). Estos trabajos han consistido en la retirada de 170 unidades, entre las 
que se encuentran los siguientes elementos:

1. Peanas: 170 Uds
2. Placas Solares: 85 Uds
3. Electrónicas: 78 Uds
4. Cajas de Conexión: 86 Uds
5. Baterías: 86 Uds
6. Barandillas de protección: 155 Uds
7. Señales S-27 informativas del poste SOS más próximo: 171 Uds

La descontaminación en Centros Oficiales autorizados de estos elementos retirados supone un coste 
total de 908,01 euros y se procederá a realizarlo a lo largo del primer semestre del presente año 2013.

Por último cabe señalar que, en la actualidad, no está prevista nueva inversión en infraestructuras de 
Postes de Auxilio SOS en el Principado de Asturias.

Madrid, 8 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014499

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Baldoví Roda, Joan (GMx).

Respuesta:

De acuerdo con la información proporcionada por la Autoridad Portuaria de Valencia, se trata de un 
palco convencional (en ningún caso VIP), que responde a la firma de un convenio de colaboración con la 
Fundación Palau de les Arts Reina Sofía, que cuenta asimismo con el apoyo de entidades como la 
Generalitat Valenciana, el Ministerio de Cultura, Ayuntamiento de Valencia, Telefónica, Ferrocarrils de la 
Generalitat, etc. Las colaboraciones con el Palau de les Arts Reina Sofía han sido aprobadas en el Consejo 
de Administración de la Autoridad Portuaria desde el ejercicio 2006, de conformidad con lo previsto en la 
legislación vigente. A estos efectos se informa que dicha colaboración fue aprobada en todos los Consejos 
de Administración celebrados al efecto por unanimidad, es decir, sin ningún voto en contra.

El importe total abonado por la Autoridad Portuaria con cargo a los distintos convenios de colaboración 
anuales suscritos con Palau de les Arts asciende a 702.300 euros.

De acuerdo con la información proporcionada por la Autoridad Portuaria de Valencia, la firma de dicho 
convenio responde a los objetivos de Responsabilidad Social Corporativa (RSC) trazados por la Autoridad 
Portuaria, e integrados en su estrategia mediante iniciativas orientadas a favorecer las relaciones con su 
entorno, dentro de su política de integración Puerto-Ciudad.

No obstante, en línea con el Plan de Austeridad vigente, en los últimos ejercicios la Autoridad Portuaria 
de Valencia ha ido renegociando para las sucesivas renovaciones las condiciones como protector del 
Palau de les Arts Reina Sofía respecto a ejercicios anteriores, obteniendo una reducción de más del 20 %.

Para 2013 se está tramitando la modificación del Convenio y renegociando las condiciones del mismo, 
de acuerdo con los criterios de austeridad, previéndose una reducción de la aportación económica en más 
de un 21 % respecto de la temporada anterior.

Asimismo, en relación con las contraprestaciones a satisfacer por parte del Palau, se va a suprimir la 
disponibilidad de las localidades en el palco.

Respecto a si la Autoridad Portuaria de Alicante tiene suscritos o mantiene abonos con alguna entidad 
cultural o deportiva para asistencia a actos o eventos como el palco que dispone la Autoridad de Valencia 
en el Palau de les Arts, y de acuerdo con la información proporcionada por dicha Autoridad Portuaria, ésta 
no mantiene abonos con ninguna entidad de este tipo. cv
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Finalmente, se informa que la Autoridad Portuaria de Castellón tiene suscrito un contrato de patrocinio 
publicitario con Proyecto Cultural de Castellón, S.A., para colaborar en el desarrollo de su programación 
cultural, por el que percibe un determinado número de entradas para los eventos que se programan.

Madrid, 1 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014500

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Baldoví Roda, Joan (GMx).

Respuesta:

La Autoridad Portuaria de Valencia procedió, en el ejercicio 2006, a la contratación de la compra de 
la embarcación Valenciaport, de acuerdo con los criterios de gestión impulsados por esta Autoridad 
Portuaria, siguiendo el procedimiento legalmente establecido, y con el conocimiento de su Consejo de 
Administración.

La compra de la embarcación Valenciaport se realizó por el procedimiento de contratación de concurso 
abierto, de conformidad con la legislación vigente en materia de contratación pública, y en concreto las 
Normas Generales de Contratación de Puertos del Estado y de las Autoridades Portuarias. Dicha compra 
fue aprobada y adjudicada por el Presidente de la Autoridad Portuaria, como órgano de contratación de 
dicha Autoridad Portuaria, informando al Consejo en dos ocasiones (sesiones de 28-6-2005 y 5-5-2006). 
El Gobierno ostentaba una representación significativa en el Consejo de Administración de dicha Autoridad 
Portuaria en los ejercicios mencionados.

Una vez publicado el anuncio de licitación, y recibida una única proposición dentro del plazo establecido, 
el día 11 de septiembre de 2006, la Mesa de Contratación procedió a su apertura. La Comisión Técnica, 
basándose en la valoración global de las puntuaciones correspondientes a la Calidad Técnica y a la Oferta 
Económica, tal y como se detalla en su informe del día 26 de septiembre de 2.006, propuso la adjudicación 
de este contrato a la empresa ASFIBE, S.A., por un importe de 4.176.000,00 €, incluido el I.V.A.

El mantenimiento de la embarcación se contrató también por el procedimiento de concurso abierto. El 
presupuesto de licitación fue de 1.562.256. 00 €, para un plazo de 4 años, adjudicándose finalmente a la 
empresa BURRIEL-NAVARRO, S.L., que resultó adjudicataria, por un importe a la baja del 26 %, 
de 1.156.070 € por cuatro años.

La dotación y características técnicas de la embarcación son las siguientes:

Eslora total: 28 mts.
Manga máxima 6.60 mts.
Potencia propulsora máxima (dos motores) 2.720 CV. (2000 Kw).
Número máximo de pasajeros 50 personas.
Tripulación: 4 personas.
Clasificación Grupo 1, buques de pasaje.

Clase H: Buques y embarcaciones con un máximo de 250 pasajeros que naveguen con buen tiempo 
y periodos restringidos. Que no se encuentren en ningún momento a más de 15 millas de un puerto de 
refugio ni a más de 3 millas de la costa.

La matrícula de la embarcación está situada en la lista 8.ª: «Buques y embarcaciones pertenecientes 
a organismos de carácter público tanto de ámbito nacional como autonómico o local.»

El principal objetivo de la embarcación Valenciaport es dar a conocer las instalaciones de la Autoridad 
Portuaria, tras la correspondiente presentación del puerto, siendo un importante instrumento comercial e 
institucional que permite acercar la realidad portuaria a clientes e instituciones.

Respecto a si dispone la Autoridad Portuaria de Alicante de una embarcación propia o en alquiler para 
el desempeño de sus funciones o con carácter protocolario como la que tiene la de Valencia, se informa 
que no dispone de ninguna embarcación propia o en alquiler para estos fines.
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Respecto a la Autoridad Portuaria de Castellón, se informa que dispone de una embarcación para el 
mantenimiento de las señales marítimas competencia de dicha Autoridad Portuaria. Dicha embarcación 
fue transferida por la Dirección General de Costas en el año 1993, como consecuencia de la entrada en 
vigor de la Ley 27/1992, de 24 de noviembre, de Puertos del Estado y de la Marina Mercante, que otorgaba 
la competencia en materia de señales marítimas a las Autoridades Portuarias.

Madrid, 1 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014528

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

La normativa vigente en la Guardia Civil obliga a realizar la toma de posesión del mando de la Zona 
con un acto solemne y con presencia de la Enseña Nacional en el caso de aquellas Unidades que la 
tengan concedida, como es el caso de la Zona de Castilla y León (por Orden Ministerial n.º 67/2010, de 30 
de noviembre).

Las unidades participantes en el acto de toma de posesión del nuevo General Jefe de la 12.ª Zona de 
la Guardia Civil (Castilla y León), el pasado día 11 de enero de 2013, fueron las siguientes:

— Una Unidad de Honores, compuesta en su totalidad por personal destinado en la provincia de León 
(12 Zona, Comandancia y Especialidades), en su mayoría destinados en Planas Mayores que desempeñan 
labores de tipo administrativo, sin que haya participado ni un solo Guardia Civil destinado en los Puestos 
de Seguridad Ciudadana de la Comandancia de León, por lo que no hubo ninguna merma en el servicio 
prestado al ciudadano.

— Personal de especialidades, con representaciones testimoniales (5 componentes de la Agrupación 
de Tráfico, 5 del SEPRONA y 4 del Grupo Rescate Especial de Intervención en Montaña (GREIM), que no 
afectó en absoluto al normal desenvolvimiento de sus Unidades ya que estaban establecidas las oportunas 
guardias de localización y servicios de alerta.

— La Sección y Gastadores del GRS n.º 6, con base en la Virgen del Camino (León), que tampoco 
afectó al normal desarrollo de las misiones encomendadas a su Unidad, ya que se asignaron servicios de 
guardia al resto de las Secciones del Grupo.

Madrid, 27 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014539

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  García Álvarez, María Caridad (GIP).

Respuesta:

Son más de 15.000 los medicamentos que cuentan con financiación pública en nuestro país y éstos 
no han aumentado de precio, sino todo lo contrario. Desde el mes de junio, con la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del 
Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, 2004 presentaciones de 
medicamentos han bajado de precio en el Sistema Nacional de Salud (SNS) tras la aplicación del sistema 
de precios menores, así como del nuevo sistema de gestión de bajadas voluntarias de precio sin cambio 
de código nacional.

Además, el Gobierno, con el fin de garantizar la continuidad de los tratamientos de carácter crónico y 
asegurar un alto nivel de equidad a los pacientes pensionistas con tratamientos de larga duración, ha cv
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establecido los porcentajes generales sujetos a topes máximos de aportación en una serie de supuestos, 
en función del tipo de medicación y en función de los niveles de renta del usuario.

La decisión de desfinanciar ciertos medicamentos indicados para el tratamiento de síntomas menores 
fue adoptada por acuerdo de todas las CCAA en el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud 
sobre la base de criterios terapéuticos y de eficiencia. Sin merma de la atención sanitaria que merecen los 
españoles.

La desfinanciación de esta clase de medicamentos para síntomas menores, de bajo precio y en 
desuso, permite la entrada en el sistema de otros nuevos, más innovadores de mayor coste e imprescindibles 
para dolencias más graves.

Los medicamentos no financiados públicamente dejan de tener el precio intervenido por la 
Administración. De estos medicamentos, solo el 25 % ha incrementado el precio y de ellos la mayoría ha 
sido inferior al 50 %.

Además, se indica que estas actualizaciones se han venido produciendo durante los últimos años. En 
concreto en 1993 el Gobierno impulsó la desfinanciación de 800 medicamentos.

Por lo que se refiere a la segunda de las cuestiones planteadas, se señala que el Tribunal Constitucional 
ha emitido una providencia al admitir a trámite el recurso de inconstitucionalidad promovido por el Gobierno 
contra la Ley de Cataluña 5/2012, de 20 de marzo, de medidas fiscales, financieras y administrativas y de 
creación del impuesto sobre las estancias en establecimientos turísticos. Dicho Tribunal ha suspendido la 
aplicación y vigencia de la norma catalana.

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014542

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  García Álvarez, María Caridad (GIP).

Respuesta:

En relación con la pregunta parlamentaria de referencia, se informa que los datos obrantes en la base 
de datos del Servicio Público de Empleo Estatal en relación con las entidades mencionadas se refieren a 
las iniciativas llevadas a cabo en materia de formación para el empleo, con el detalle siguiente:

1. Formación de demanda.

Las empresas, según la normativa de aplicación (Real Decreto 395/2007 y Orden TAS/2307/2007), 
pueden organizar y gestionar su formación por ellas mismas (empresa bonificada) o agruparse con una 
entidad denominada organizadora que será la responsable de gestionar y comunicar la formación 
(empresa participante). En ninguno de los casos se considera a la entidad como colaboradora con el 
Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE).

Dicho lo anterior, a continuación se indica la situación para cada una de las empresas objeto de la 
pregunta parlamentaria:

— Seeliger y Conde, S.L. (CIF: B59060558): la empresa se ha beneficiado de la bonificación en los 
ejercicios 2009, 2010, 2011 y 2012. Es decir, según establece el Real Decreto citado, la empresa organiza 
acciones formativas o concede permisos individuales de formación para sus trabajadores que se financian 
con las bonificaciones que la misma empresa se aplica posteriormente en la cotización a la Seguridad 
Social.

De acuerdo con los últimos datos disponibles, facilitados por la Fundación Tripartita para la Formación 
en el Empleo, el número de empresas que se han beneficiado de la bonificación en España por realización 
de acciones de formación de sus trabajadores ha sido el siguiente:

Año 2009: 293.460
Año 2010: 380.548
Año 2011: 432.182 cv
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— Seeliger y Conde Internacional, S.L. (CIF: B62094115): la empresa no consta en ningún ejercicio.
— Seeliger y Conde Consultoría, S.L. (CIF: B85384659): la empresa es participante a través de una 

entidad organizadora en los ejercicios 2010 y 2011. Es decir, que según la posibilidad que establece el 
Real Decreto citado, la empresa voluntariamente se agrupa con otras para organizar la formación de sus 
trabajadores. En este caso, las bonificaciones se aplican por las empresas agrupadas en sus respectivos 
boletines de cotización.

— Fundación Seeliger y Conde (CIF: G65051393): la empresa no consta en ningún ejercicio.
— Euromanager, S.L. (CIF: B59925271): la empresa es participante a través de una entidad 

organizadora en los ejercicios 2004, 2005 y 2011.

2. Formación de oferta.

Las entidades mencionadas anteriormente no han sido beneficiarias de subvenciones de formación 
para ocupados en las convocatorias de iniciativas de Oferta.

3. Registro estatal de centros y entidades de formación.

En el Registro Estatal de Centros y Entidades de Formación no aparece ninguna de las empresas 
anteriormente señaladas.

4. Agencias de colocación.

En el fichero de agencias de colocación no figuran las mencionadas empresas.

Madrid, 28 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014605

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Macias i Arau, Pere (GCiU).

Respuesta:

Desde hace mucho tiempo existen conejos en los alrededores de la estación de França en Barcelona, 
desplazándose de unas a otras zonas con motivo de las diferentes obras que se ejecutan fuera del 
entorno de la estación.

Hasta el momento no han supuesto peligro para la explotación, seguridad y salubridad de la estación, 
no obstante se les presta una atención continua por si en algún momento pudiera modificarse esta 
situación.

Madrid, 20 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014621

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Barkos Berruezo, Uxue (GMx).

Respuesta:

El Gobierno ha renovado la composición del Comité de Bioética de España, por mandato legal, y en 
el plazo que marca la Ley 14/2007, de 3 de julio, de Investigación Biomédica. Los componentes, todos 
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ellos científicos de reconocido prestigio en el campo de la Bioética, han sido seleccionados por las 
administraciones correspondientes.

Los criterios en la selección han sido los de excelencia y el cumplimiento de la citada Ley.

Madrid, 8 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014638

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Nuet Pujals, Joan Josep (GIP).

Respuesta:

La Comisión Europea envió al Reino de España un escrito de requerimiento y un dictamen motivado, 
en el que se refería a la mala aplicación de las obligaciones en materia de autorización, inspección y cierre 
de los parques zoológicos 1.

El 9 de diciembre de 2010, el Tribunal de Justicia de la Unión Europea emitió Sentencia declarando que 
el Reino de España había incumplido las obligaciones que le incumbían en virtud de la Directiva 1999/22/CE, 
relativa al mantenimiento de animales salvajes en parques zoológicos incorporada al ordenamiento interno 
español mediante la Ley 31/2003, de 27 de octubre, de conservación de la fauna silvestre en los parques 
zoológicos 2.

Con el fin de avanzar en la implementación de la Directiva 1999/22/CE y el cumplimiento de la citada 
Ley 31/2003, el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha coordinado los trabajos con 
las Comunidades Autónomas a través del Grupo de Trabajo de Parques Zoológicos 3.

En junio de 2012, se celebró una reunión con los servicios de la Dirección General de Medio Ambiente 
de la Comisión Europea y las Comunidades Autónomas implicadas en el procedimiento de infracción 
antes señalado en la sede del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, en Madrid.

En septiembre de 2012, los servicios técnicos de la Comisión Europea comunicaron por escrito que 
se habían constatado progresos notables y felicitaron a las Comunidades Autónomas por su actuación.

En enero de 2013 se ha comunicado oficialmente el cierre del procedimiento de infracción.
El inventario nacional de parques zoológicos creado por la Ley 31/2003 formará parte del inventario 

Español del Patrimonio Natural y de la Biodiversidad.
Para la preparación de dicho Inventario, el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente 

ha diseñado y facilitado una herramienta informática a todas las Comunidades Autónomas para que 
registren sus datos. La mayoría de las Comunidades Autónomas han enviado información y está siendo 
analizada y validada por dicho Departamento.

En el seno del grupo de trabajo sobre Parques Zoológicos, se está trabajando en la elaboración y 
desarrollo de una Estrategia Española sobre Parques Zoológicos, que entre otras cosas, incluirá criterios 
para el adecuado mantenimiento de animales silvestres en Parques Zoológicos.

El citado Departamento no tiene constancia formal del incumplimiento de la normativa en parques de 
la Comunidad Autónoma de Galicia.

Finalmente, cabe señalar que durante el procedimiento de infracción anteriormente mencionado, se 
informó a la Comisión Europea de que determinados parques zoológicos habían cerrado al público sus 
instalaciones, de forma cautelar, tras haberse comprobado, mediante las inspecciones pertinentes, que no 
cumplían los requisitos de la Ley 31/2003 y la Directiva 1999/22/CE.

Madrid, 25 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
1 Procedimiento de infracción n.º 2006/4947.
2 Asunto c-340/09.
3 Dependiente del Comité de Flora y Fauna Silvestres y en el seno de la Comisión Estatal para el Patrimonio Natural y la 

Biodiversidad.
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184/014640

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Ortiz Castellví, Laia (GIP).

Respuesta:

De conformidad con lo establecido en el artículo 1 de la Ley 50/1981, de 30 de diciembre, por la que 
se regula el Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal, es misión del Ministerio Fiscal promover la acción de 
la Justicia en defensa de la legalidad, de los derechos de los ciudadanos y del interés público tutelado por 
la Ley, de oficio o a petición de los interesados.

El artículo 2 de la citada ley, establece que: «El Ministerio Fiscal es un órgano de relevancia constitucional 
con personalidad jurídica propia, integrado con autonomía funcional en el Poder Judicial y ejerce su misión 
por medio de órganos propios, conforme a los principios de unidad de actuación y dependencia jerárquica 
y con sujeción, en todo caso, a los de legalidad e imparcialidad, siendo los fiscales integrantes de este 
Ministerio, independientes y sometidos únicamente a la Constitución y al imperio de la Ley».

El Gobierno, desde el comienzo mismo de la Legislatura, ha manifestado, además de su confianza en 
el Ministerio Público, su más escrupuloso respeto hacia los principios de legalidad e imparcialidad que 
presiden la institución de la Fiscalía, y que están contenidos en el artículo 124 de la Constitución y el 
artículo 7 del Estatuto Orgánico de aquella, subrayando su firme compromiso de no incurrir en las 
interferencias y prácticas dirigistas que en el pasado ha podido ejercer el Poder Ejecutivo sobre ella.

Por otra parte, se indica que la declaración tributaria especial (DTE) no es opaca, ya que debe 
presentarla el titular real o dueño real de los bienes y derechos regularizados, transparentando la titularidad 
de estos bienes y derechos aflorados (este es el precio a pagar por la tributación al 10 % dispuesta en la 
regularización).

La regla general es que la declaración sea presentada por aquel que ostenta la titularidad jurídica y 
real al mismo tiempo, ya sea persona física o persona jurídica. Se trata de una misma persona, física o 
jurídica, que ostente la titularidad jurídica (la oficial, en papeles y registros) y titularidad real (el control real 
sobre los bienes).

La norma dispuso una regla especial cuando la titularidad jurídica correspondiera a una entidad no 
residente que no fuera la titular real (es decir, que fuera entidad instrumental interpuesta para ocultar al 
auténtico dueño). La norma (Disposición adicional única RD-Ley 12/2012) establece que debía ser el 
titular real (persona física o jurídica auténtico dueño) el que presentara la DTE, y ese dueño real, al tiempo 
que transparentaba la titularidad de los bienes, adquiría la obligación de obtener la titularidad jurídica 
antes del 31 de diciembre de 2013 (es decir, formalizar en los papeles y registros oficiales su titularidad, 
suprimiendo a la entidad interpuesta).

La DTE también es transparente, en cuanto a su acceso por parte de los funcionarios de la AEAT. 
Según la resolución de la Dirección General de Tributos, la DTE, entendida como declaración tributaria de 
un sujeto pasivo, no puede someterse comprobación. Pero la AEAT puede iniciar comprobaciones de 
todos los contribuyentes, incluidos los declarantes de la DTE, pudiendo en estos procedimientos contrastar 
todos los datos que tenga del contribuyente. En este ejercicio, los funcionarios de la AEAT conocen si una 
persona ha presentado la DTE y, si lo requiere la investigación sobre las rentas o patrimonio de ese sujeto 
pasivo, pueden solicitar el acceso su contenido.

La DTE sólo permite regularizar rentas lícitas, obtenidas antes del 31 de diciembre de 2010, sujetas al 
IRPF/IS/IRNR, pero que todavía no hayan sido declaradas.

No cabe la regularización tributaria, a través de la DTE, de rentas lícitas, no prescritas, que estén 
sometidas en el momento de presentación de la declaración a un procedimiento en vía administrativa o 
penal.

Ninguna persona, física o jurídica, que tenga iniciado un procedimiento de regularización tributaria en 
vía administrativa o en vía judicial con carácter previo a la presentación de la DTE evita la continuación 
del proceso ni la posible condena por la presentación de la citada declaración, ni personalmente ni a 
través de una sociedad interpuesta.

La presentación de la DTE, al igual que ocurre con el resto de declaraciones tributarias, resulta 
plenamente compatible con la Ley de prevención del blanqueo de capitales al permitir la determinación y 
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castigo de estos delitos. Así, no se puede aceptar que la DTE supone legalizar las conductas ilícitas que 
hayan generado recursos económicos.

A este respecto, la normativa aprobada para la DTE no ha modificado en nada los procedimientos 
aplicables, de modo que quien haya cometido un delito de blanqueo o de malversación seguirá siendo 
responsable de tales delitos. La aplicación de la DTE y de cualquier regulación ordinaria, tal y como se ha 
configurado (en aplicación de la normativa que ha regulado desde un comienzo la DTE, y no porque los 
inspectores lo hayan solicitado), es por lo tanto compatible con la Ley de prevención del blanqueo de 
capitales.

Corresponde a la autoridad judicial, con plena colaboración de la Administración tributaria, determinar 
la licitud o no del origen de las rentas declaradas. Pero la DTE ni limpia el delito, ni redime el carácter ilícito 
de las rentas.

La AEAT está colaborando plenamente de forma activa y permanente en todas las investigaciones 
judiciales para las que se requiere su colaboración.

La Abogacía del Estado se ha personado en el procedimiento judicial en representación de la AEAT y, 
como en cualquier otro caso, colabora activa y permanentemente con los órganos jurisdiccionales y el 
Ministerio Fiscal en la investigación y persecución del delito, tanto en procesos por delito contra la Hacienda 
Pública, como en otros procesos judiciales no relacionados con el ámbito estrictamente tributario, en 
relación con cualquier persona física o jurídica.

Madrid, 1 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014642

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

El Ministro de Hacienda y Administraciones Públicas (HAP) ha contestado en varias ocasiones 
sobre el asunto interesado, entre ellas las siguientes preguntas/interpelaciones/comparecencias, 
manteniéndose vigentes, hasta la fecha, los datos, argumentos y aclaraciones sobre el proceso de 
regularización fiscal:

1. Comparecencia a petición propia, el miércoles 23 de enero de 2012, ante la Comisión de Hacienda 
del Congreso de los Diputados para informar sobre los ingresos no financieros del Estado en 2012 y los 
resultados de la regularización fiscal (Diario de Sesiones del Congreso de los Diputados, de 23 de enero 
de 2013, n.º 247, X Legislatura, n.º de expediente 214/63).

2. Pregunta oral formulada por el Grupo parlamentario Socialista ante el Pleno del Congreso de los 
Diputados sobre si está satisfecho el Ministro con los resultados de la amnistía fiscal y contestada por el 
Ministro el 12 de diciembre de 2012 (Diario de Sesiones del Congreso de los Diputados, de 12 de diciembre 
de 2012, n.º 80, X Legislatura, n.º de expediente 180/346).

3. Pregunta oral formulada por el Grupo parlamentario Socialista ante el Pleno del Senado y 
contestada por el Ministro el martes 5 de febrero de 2013 sobre si el Ministro de HAP tiene intención de 
dimitir una vez acreditado que D. Luis Bárcenas es uno de los beneficiarios de la amnistía fiscal. (Diario 
de Sesiones del Senado, de 5 de febrero de 2013, n.º 51, X Legislatura, número de expediente 680/333).

4. Interpelación urgente del Grupo Socialista sobre la finalidad, consecuencias y responsabilidades 
políticas que piensa asumir el Ministro de HAP ante los resultados de la amnistía fiscal, contestada por el 
Ministro en el Pleno del Congreso de los Diputados el 13 de febrero de 2013 (Diario de Sesiones del 
Congreso de los Diputados, de 13 de febrero de 2013, n.º 89, X Legislatura, n.º de expediente 172/86).

Madrid, 21 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/014645

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

De acuerdo con la información que ha sido facilitada al Consejo Superior de Deportes, actualmente la 
Generalitat Valenciana no es propietaria de ningún club de fútbol, ni tiene participaciones significativas en 
el accionariado de ninguna SAD. No hay por ello ningún incumplimiento de la Ley 10/1990, de 15 de 
octubre, del Deporte, mientras no haya cambios en la composición del accionariado de los clubes de fútbol 
mencionados en la pregunta.

En cuanto a la opinión o consideración que desde el plano ético merecen este tipo de operaciones 
financieras, el Gobierno considera que en materia de gasto público la equidad debe regir la actuación de 
todas las Administraciones públicas.

Finalmente, no se dispone de elementos de juicio que permitan afirmar que la Generalidad Valenciana 
vaya a asumir la deuda del Valencia C.F. El Gobierno sólo podrá oponerse a ello por las causas y motivos 
previstos en el Real Decreto-ley 21/2012, de 13 de julio, de medidas de liquidez de las Administraciones 
públicas y en el ámbito financiero.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014649

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS) ha tenido conocimiento de 
las informaciones que han circulado por diversos foros de internet acerca de los efectos adversos de la 
vacuna referida por Su Señoría. Esta vacuna está autorizada en España mediante un procedimiento 
centralizado y se incluye en las pautas de vacunación habituales en España. La vacuna, junto con todas 
las vacunas víricas y algunas bacterianas, está sometida a liberación de lote, lo que implica que cada lote 
antes de ponerse en el mercado debe de pasar los controles efectuados por el laboratorio farmacéutico y 
además los de un Laboratorio Oficial de Control (OMCL). Cada lote se revisa en la AEMPS para comprobar 
que así se ha hecho y con posterioridad el lote queda liberado. Durante el año 2012 se liberaron 20 lotes 
y 868.180 dosis de INFANRIX HEXA.

El documento que se ha citado internet parece ser uno de los «Periodic Safety Update Reports» (PSUR) 
que las compañías tienen la obligación de presentar, en este caso, a la Agencia Europea de Medicamentos 
(EMA). Este tipo de informe es estudiado por los técnicos de las agencias que actúan como coordinadores 
de la evaluación europea para ese medicamento (rapporteur), en este caso Bélgica. En el caso de detectar 
cualquier aspecto que ponga en cuestión la relación beneficio/riesgo positiva del medicamento, esta señal 
es analizada en el Comité Europeo para la Evaluación de Riesgos en Farmacovigilancia (PRAC) en el que 
participan los técnicos de todas las Agencias nacionales. La AEMPS no tiene ningún dato que ponga en 
cuestión el funcionamiento del sistema de farmacovigilancia en el caso de esta vacuna.

Hasta el momento no ha habido ningún tipo de alerta a nivel europeo con respecto a la vacuna 
INFANRIX HEXA, por lo que no se ha tomado ninguna medida. La actual legislación europea en materia 
de farmacovigilancia impide además que puedan tomarse medidas a nivel de ninguno de los Estados 
miembros sin que el tema sea tratado antes en el PRAC. Si llegara a producirse algún tipo de acción, la 
Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios informará a ciudadanos y profesionales de las 
medidas tomadas. Cualquier tipo de información sesgada o incompleta solo puede contribuir a generar 
alarma innecesariamente.

La actual regulación de los derechos de las personas en el ámbito sanitario no solo exige que se 
respete la autonomía de las personas, sino que esta se formalice en determinados supuestos.
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El consentimiento informado es la máxima expresión del principio de autonomía. Habitualmente tanto 
la información como el consentimiento son verbales aunque en la aplicación de procedimientos que 
suponen riesgos de previsible repercusión negativa sobre la salud del paciente se realiza por escrito.

En la vacunación también es necesario un consentimiento informado y hay un consenso de que sea 
verbal, excepto en circunstancias como la administración de vacunas en el ámbito escolar, donde padres 
y tutores no están presentes, y en este caso se realiza por escrito.

Desde el punto de vista de salud pública, tras haber facilitado una información adecuada se considera 
recomendable documentar la negativa a la vacunación sistemática o a la administración de alguna vacuna 
en particular.

Con carácter general, en la actualidad, los metales pesados no forman parte de las vacunas 
recomendadas en el calendario de vacunación infantil.

En referencia a las vacunas, en los controles que se realizan, se comprueban lote a lote (durante la 
liberación de lote) que los estándares de calidad son los que se establecen en la autorización de 
comercialización. Además, una OMCL europea repite algunos de los ensayos analíticos. Esta actividad 
analítica se realiza en coordinación por los Laboratorios Oficiales de Control europeos en el caso de 
vacunas y hemoderivados, contribuyendo la AEMPS al control europeo de aproximadamente 1.000 lotes.

La AEMPS tiene listo y en fase de prueba el Registro Español de Estudios Clínicos (REEC) que será 
público en el primer semestre de 2013. Este registro publicará los ensayos clínicos y estudios 
observacionales con medicamentos que sean autorizados o clasificados por la Agencia, incluyendo la 
publicación de sus resultados con independencia de que estos hayan sido publicados por otros medios. 
Se trata de una medida de transparencia para garantizar el acceso de ciudadanos, profesionales e 
instituciones a toda la información sobre los estudios con medicamentos que se realizan en España.

Por otro lado, la Agencia Europea de Medicamentos trabaja junto con las Agencias de medicamentos 
de los Estados miembros en el acceso público a los datos de los ensayos clínicos que forman parte de la 
autorización de un medicamento. Igualmente, la nueva legislación de farmacovigilancia regula los estudios 
post autorización tanto de eficacia como de seguridad, haciendo especial hincapié en la transparencia de 
sus resultados.

La Agencia Europea de Medicamentos, en colaboración con las Agencias nacionales, trabaja en el 
documento que establecerá las directrices de la Agencia para la entrega de los datos de los ensayos 
clínicos con medicamentos. Se espera que tras el proceso de consulta con profesionales, pacientes e 
industria, la nueva política de transparencia empiece a aplicarse a finales de 2013 o inicio de 2014.

Desde la AEMPS existe el máximo interés en desarrollar la transparencia y el acceso a la información 
de los ensayos clínicos con las consideraciones de la supresión de información comercial de carácter 
confidencial y protegiendo el carácter confidencial de los registros sujetos del ensayo.

Y como medidas a desarrollar desde la Agencia para que esto se pueda llevar cabo, se establece el 
desarrollo de un registro nacional de ensayos clínicos público, al que se hace referencia en la respuesta 
anterior.

Por el alcance de los estudios y de la información contenida en ellos las iniciativas en este terreno 
deben ir en línea con lo que hagan el resto de países ya no solo de nuestro entorno sino a nivel mundial, 
pero respetando la legislación nacional.

Madrid, 1 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014652

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

Corresponde a la Inspección de Trabajo y Seguridad Social la investigación del suceso de referencia, 
en el marco de la política de prevención de riesgos laborales derivados del trabajo y de la mejora progresiva 
de las condiciones de trabajo.
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En el ejercicio de la función de vigilancia del cumplimiento de las normas de orden social y, una vez 
determinadas las causas del suceso, hechos e incumplimientos, la Inspección de Trabajo y Seguridad 
Social adoptará las medidas legalmente previstas para la subsanación de las deficiencias observadas, así 
como la exigencia de las responsabilidades administrativas y de Seguridad Social por los incumplimientos 
comprobados.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014659

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Fernández Davila, M.ª Olaia (GMx).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento ha recibido, y conoce las propuestas realizadas por el Ayuntamiento de 
Redondela, en relación con los viales de la Red de Carreteras del Estado a su paso por dicho término 
municipal.

En lo que se refiere las actuaciones propuestas por el Ayuntamiento relativas a la construcción de 
aceras e instalaciones semafóricas, debe señalarse que su ejecución corresponde al propio ayuntamiento, 
previa autorización del Ministerio de Fomento.

En cuanto al resto de solicitudes del Ayuntamiento de Redondela, se informa que el Ministerio de 
Fomento tiene en estudio dichas peticiones para las carreteras nacionales N-550, N-552 y N-555, que se 
acometerán, en su caso, en función de las disponibilidades presupuestarias y prioridades que se 
establezcan dentro del conjunto de las actuaciones previstas por el Ministerio de Fomento en Galicia, en 
materia de seguridad vial y conservación.

No obstante, se debe indicar que el Ministerio de Fomento está redactando los proyectos constructivos 
de la autovía A-59 entre Vilaboa y Peinador. Dicha autovía, una vez en servicio, sustituirá funcionalmente 
a las carreteras N-550 y N-555 en Redondela, captando gran parte de sus tráficos.

Así mismo, el Ministerio de Fomento tiene en fase de Estudio Informativo el «Ramal de conexión entre 
la autovía A-59 y la N-550 en Redondela. Tramo: Cesantes-Enlace de O Viso». Dicho Ramal se planifica 
en la zona norte y este de Redondela, mediante un nuevo vial de conexión entre la carretera N-550, al 
norte del término municipal, y la futura Autovía A-59. Ello permitirá, en el futuro, la conexión de Redondela 
con la A-59, dotando a esta autovía de la funcionalidad de variante a su paso por el municipio.

Por último, se informa que el tráfico en la carretera N-550 ha disminuido un 15 %, en el periodo 2005-
2011, mientras que en las carreteras N-552 y N-555, en el periodo 2004-2011, las disminuciones de 
intensidad media de tráfico han sido un 24 % y de un 18 % respectivamente.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014666

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

El Gobierno tiene una posición inequívoca frente a la corrupción. Además de las decisiones ya tomadas 
y de los proyectos en curso, son prueba de ello las palabras pronunciadas al respecto por el presidente 
del Gobierno en el transcurso del Debate sobre el Estado de la Nación el pasado 20 de febrero, en el que 
mostró un conjunto de propuestas de regeneración democrática que fueron recogidas, junto a otras del 
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resto de Grupos de la Cámara, incluido el que preside Su Señoría, en una Propuesta de Resolución que 
obtuvo un gran consenso y un amplio respaldo por parte del Congreso de los Diputados seis días después.

Además, la cuestión planteada ha sido contestada con motivo de varias preguntas orales en el pleno 
del Congreso de los Diputados. Entre ellas destacan las formuladas, el pasado 30 de enero y 13 de 
febrero, por Su Señoría a la Vicepresidenta del Gobierno y Ministra de la Presidencia (BOCG, Diario de 
Sesiones del Congreso de los Diputados número 87, de 30 de enero de 2013, número de expediente 180/378) 
y al Presidente del Gobierno (BOCG, Diario de Sesiones del Congreso de los Diputados número 89, de 13 
de febrero de 2013, número de expediente 180/397) respectivamente.

También cabe citar la pregunta formulada por el Diputado Cayo Lara al Presidente del Gobierno, el 
pasado 30 de enero (BOCG, Diario de Sesiones del Congreso de los Diputados número 87, de 30 de 
enero de 2013, número de expediente 180/375), y la del Diputado Joan Coscubiela a la Vicepresidenta del 
Gobierno y Ministra de la Presidencia (BOCG, Diario de Sesiones del Congreso de los Diputados 
número 89, de 13 de febrero de 2013, número de expediente 180/396) sobre el mismo asunto.

Madrid, 11 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014668

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

La situación económico-financiera de Acuamed, a 31 de diciembre de 2012, está saneada, tanto 
desde el punto de vista del patrimonio neto, del endeudamiento externo, del activo o de los excedentes de 
tesorería.

Por el momento, la única medida que el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente 
(MAGRAMA), junto con sus organismos autónomos y las sociedades estatales del agua dependientes, ha 
adoptado ha sido estudiar las mejores soluciones para corregir el desequilibrio presupuestario del agua 
detectado y heredado al inicio de la actual legislatura.

En este contexto, tanto la Sociedad Estatal Acuamed como el Organismo autónomo Mancomunidad 
de los Canales de Taibilla están estudiando las diferentes alternativas que podrán adoptarse, a medio y 
largo plazo, para conseguir una mejor y más eficaz gestión del agua. Las alternativas que propongan 
permitirán no solo disponer de una radiografía detallada de cada entidad, sino poder definir una estrategia 
de futuro en la gestión del agua.

Por otra parte señalar que tanto Acuamed como la Mancomunidad de los Canales de Taibilla, 
dependientes del MAGRAMA, actúan en un mismo territorio y son complementarios entre sí: Acuamed 
como entidad suministradora de agua y la Mancomunidad como organismo encargado de su distribución.

El objetivo que se persigue es asegurar a los usuarios el abastecimiento de agua con las máximas 
garantías de calidad y cantidad.

Madrid, 7 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014679 a 184/014683

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Yuste Cabello, Chesús (GIP).

Respuesta:

El Gobierno, aunque contabiliza el número de los animales retirados de la Red de Carreteras del 
Estado susceptibles de pertenecer a especies protegidas, no dispone de un registro de clasificación 
conjunto por provincias de las especies retiradas de la Red.
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No obstante de acuerdo con la información disponible, se puede estimar que, en el conjunto de la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, los animales que han podido ser identificados como 
susceptibles de pertenecer a especies protegidas son los siguientes:

— Águila
— Aves rapaces sin identificar
— Buitre
— Búho
— Lechuza
— Mochuelo
— Vencejo Común
— Nutria
— Cigüeña Blanca
— Culebras diversas
— Víbora Hocicuda
— Murciélago
— Flamenco
— Garza
— Tejón
— Comadreja
— Erizo
— Cabra
— Gato montes
— Zorro

El Ministerio de Fomento adopta las medidas necesarias sobre la Red de Carreteras del Estado, 
tendentes a reducir al máximo posible la invasión o cruce de la calzada por animales, tales como vallados 
donde son eficaces y necesarios, así como drenajes y pasos de fauna.

Así mismo, en los tramos de la red en los que es susceptible el paso de fauna, se dispone la señalización 
de advertencia de peligro correspondiente, así como placas informativas, de acuerdo con lo establecido 
en la normativa de señalización vertical.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014695 y 184/014696

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Yuste Cabello, Chesús (GIP).

Respuesta:

El Gobierno, aunque contabiliza el número de los animales retirados de la Red de Carreteras del 
Estado susceptibles de pertenecer a especies protegidas, no dispone de un registro de clasificación 
conjunto por provincias de las especies retiradas de la Red.

No obstante de acuerdo con la información disponible, se puede estimar que, en el conjunto de la 
Comunidad Autónoma de Extremadura, los animales que han podido ser identificados como susceptibles 
de pertenecer a especies protegidas son los siguientes:

— Erizo común
— Topo
— Gato montés
— Murciélago
— Tritón
— Sapo común
— Lagartija
— Culebras diversas
— Garcilla
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— Garceta
— Cigüeña
— Buitre leonado
— Avoceta
— Lechuza
— Chova piquirroja
— Mochuelo
— Mirlo común
— Cangrejo de río
— Carraca
— Tejón
— Víbora hocicuda

El Ministerio de Fomento adopta las medidas necesarias sobre la Red de Carreteras del Estado, 
tendentes a reducir al máximo posible la invasión o cruce de la calzada por animales, tales como vallados 
donde son eficaces y necesarios, así como drenajes y pasos de fauna.

Así mismo, en los tramos de la red en los que es susceptible el paso de fauna, se dispone la señalización 
de advertencia de peligro correspondiente, así como placas informativas, de acuerdo con lo establecido 
en la normativa de señalización vertical.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014697 a 184/014699

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Yuste Cabello, Chesús (GIP).

Respuesta:

El Gobierno, aunque contabiliza el número de los animales retirados de la Red de Carreteras del 
Estado susceptibles de pertenecer a especies protegidas, no dispone de un registro de clasificación 
conjunto por provincias de las especies retiradas de la Red.

No obstante de acuerdo con la información disponible, se puede estimar que, en el conjunto de la 
Comunidad Valenciana, los animales que han podido ser identificados como susceptibles de pertenecer a 
especies protegidas son los siguientes:

— Búho
— Mochuelo
— Lechuza
— Erizo
— Halcón
— Tejón
— Buitre
— Gato Montés
— Garza

El Ministerio de Fomento adopta las medidas necesarias sobre la Red de Carreteras del Estado, 
tendentes a reducir al máximo posible la invasión o cruce de la calzada por animales, tales como vallados 
donde son eficaces y necesarios, así como drenajes y pasos de fauna.

Así mismo, en los tramos de la red en los que es susceptible el paso de fauna, se dispone la señalización 
de advertencia de peligro correspondiente, así como placas informativas, de acuerdo con lo establecido 
en la normativa de señalización vertical.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
 

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-2

50



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 250 4 de abril de 2013 Pág. 398

184/014708 a 184/014711

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Yuste Cabello, Chesús (GIP).

Respuesta:

El Gobierno, aunque contabiliza el número de los animales retirados de la Red de Carreteras del 
Estado susceptibles de pertenecer a especies protegidas, no dispone de un registro de clasificación 
conjunto por provincias de las especies retiradas de la Red.

No obstante, de acuerdo con la información disponible, se puede estimar que, en el conjunto de la 
Comunidad Autónoma de Cataluña, los animales que han podido ser identificados como susceptibles de 
pertenecer a especies protegidas son los siguientes:

— Búho
— Buitre
— Erizo
— Garza
— Halcón
— Lechuza
— Mochuelo
— Mustela

El Ministerio de Fomento adopta las medidas necesarias sobre la Red de Carreteras del Estado, 
tendentes a reducir al máximo posible la invasión o cruce de la calzada por animales, tales como vallados 
donde son eficaces y necesarios, así como drenajes y pasos de fauna.

Así mismo, en los tramos de la red en los que es susceptible el paso de fauna, se dispone la señalización 
de advertencia de peligro correspondiente, así como placas informativas, de acuerdo con lo establecido 
en la normativa de señalización vertical.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
 

184/014712

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Yuste Cabello, Chesús (GIP).

Respuesta:

El Gobierno, aunque contabiliza el número de los animales retirados de la Red de Carreteras del 
Estado susceptibles de pertenecer a especies protegidas, no dispone de un registro de clasificación 
conjunto por provincias de las especies retiradas de la Red.

No obstante de acuerdo con la información disponible, se puede estimar que, en el conjunto de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, los animales que han podido ser identificados como susceptibles de 
pertenecer a especies protegidas son los siguientes:

— Lechuza
— Gato Montés
— Aguilucho
— Erizo
— Milano
— Nutria

El Ministerio de Fomento adopta las medidas necesarias sobre la Red de Carreteras del Estado, 
tendentes a reducir al máximo posible la invasión o cruce de la calzada por animales, tales como vallados 
donde son eficaces y necesarios, así como drenajes y pasos de fauna.
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Así mismo, en los tramos de la red en los que es susceptible el paso de fauna, se dispone la señalización 
de advertencia de peligro correspondiente, así como placas informativas, de acuerdo con lo establecido 
en la normativa de señalización vertical.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014713

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Yuste Cabello, Chesús (GIP).

Respuesta:

El Gobierno, aunque contabiliza el número de los animales retirados de la Red de Carreteras del 
Estado susceptibles de pertenecer a especies protegidas, no dispone de un registro de clasificación 
conjunto por provincias de las especies retiradas de la Red.

No obstante de acuerdo con la información disponible, se puede estimar que, en el conjunto de la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, los animales que han podido ser identificados como 
susceptibles de pertenecer a especies protegidas son los siguientes:

— Búho
— Tejón
— Lechuza
— Gineta
— Buitre
— Garza
— Lagarto
— Culebra

El Ministerio de Fomento adopta las medidas necesarias sobre la Red de Carreteras del Estado, 
tendentes a reducir al máximo posible la invasión o cruce de la calzada por animales, tales como vallados 
donde son eficaces y necesarios, así como drenajes y pasos de fauna.

Así mismo, en los tramos de la red en los que es susceptible el paso de fauna, se dispone la señalización 
de advertencia de peligro correspondiente, así como placas informativas, de acuerdo con lo establecido 
en la normativa de señalización vertical.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014714

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Yuste Cabello, Chesús (GIP).

Respuesta:

El Gobierno, aunque contabiliza el número de los animales retirados de la Red de Carreteras del 
Estado susceptibles de pertenecer a especies protegidas, no dispone de un registro de clasificación 
conjunto por provincias de las especies retiradas de la Red.

No obstante de acuerdo con la información disponible, en los últimos 5 años, en el conjunto de la Red 
de Carreteras del Estado en la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias, únicamente consta la 
retirada de 3 animales muertos pertenecientes a especies protegidas, habiendo sido en los tres casos 
estos animales identificados como lobos.
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El Ministerio de Fomento adopta las medidas necesarias sobre la Red de Carreteras del Estado, 
tendentes a reducir al máximo posible la invasión o cruce de la calzada por animales, tales como vallados 
donde son eficaces y necesarios, así como drenajes y pasos de fauna.

Así mismo, en los tramos de la red en los que es susceptible el paso de fauna, se dispone la señalización 
de advertencia de peligro correspondiente, así como placas informativas, de acuerdo con lo establecido 
en la normativa de señalización vertical.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014716

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Yuste Cabello, Chesús (GIP).

Respuesta:

El Gobierno, aunque contabiliza el número de los animales retirados de la Red de Carreteras del 
Estado susceptibles de pertenecer a especies protegidas, no dispone de un registro de clasificación 
conjunto por provincias de las especies retiradas de la Red.

No obstante de acuerdo con la información disponible, se puede estimar que, en el conjunto de la 
Comunidad Autónoma de Madrid, los animales que han podido ser identificados como susceptibles de 
pertenecer a especies protegidas son los siguientes:

— Búho
— Lechuza
— Erizo
— Grulla
— Cigüeña
— Jabalí
— Lobo (en los últimos 5 años, únicamente consta la retirada de un animal perteneciente a esta 

especie en la Red de Carreteras del Estado en la Comunidad de Madrid)

El Ministerio de Fomento adopta las medidas necesarias sobre la Red de Carreteras del Estado, 
tendentes a reducir al máximo posible la invasión o cruce de la calzada por animales, tales como vallados 
donde son eficaces y necesarios, así como drenajes y pasos de fauna.

Así mismo, en los tramos de la red en los que es susceptible el paso de fauna, se dispone la señalización 
de advertencia de peligro correspondiente, así como placas informativas, de acuerdo con lo establecido 
en la normativa de señalización vertical.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014717

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Yuste Cabello, Chesús (GIP).

Respuesta:

El Gobierno aunque contabiliza el número de los animales retirados de la Red de Carreteras del 
Estado susceptibles de pertenecer a especies protegidas, no dispone de un registro de clasificación 
conjunto por provincias de las especies retiradas de la Red.
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No obstante de acuerdo con la información disponible, se puede estimar que, en el conjunto de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, los animales que han podido ser identificados como susceptibles de 
pertenecer a especies protegidas son los siguientes:

— Aguilucho
— Ave rapaz sin identificar
— Búho
— Cigüeña
— Gineta
— Halcón
— Lechuza
— Buitre
— Tejón
— Erizo
— Culebra
— Autillo
— Sapo o rana

El Ministerio de Fomento adopta las medidas necesarias sobre la Red de Carreteras del Estado, 
tendentes a reducir al máximo posible la invasión o cruce de la calzada por animales, tales como vallados 
donde son eficaces y necesarios, así como drenajes y pasos de fauna.

Así mismo, en los tramos de la red en los que es susceptible el paso de fauna, se dispone la señalización 
de advertencia de peligro correspondiente, así como placas informativas, de acuerdo con lo establecido 
en la normativa de señalización vertical.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014726

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Pérez Fernández, Rosana (GMx).

Respuesta:

Según información que traslada la Subdelegación del Gobierno en A Coruña, en el mes de octubre 
de 2012 se reciben en la citada Subdelegación tres denuncias procedentes del Cuerpo Nacional de Policía 
(Comisaría de Santiago de Compostela) a tres personas, por desobediencia a los agentes de la autoridad 
con ocasión del desempeño de funciones relacionadas con la seguridad ciudadana, durante la celebración 
de un evento que requería la presencia policial y el establecimiento de una zona de seguridad. En concreto 
las actas-denuncia manifiestan que estos ciudadanos hicieron caso omiso de las indicaciones de la 
Policía, mientras se producía el proceso de identificación, negándose a seguir las mencionadas 
indicaciones, no obstante lo cual finalmente fueron identificados.

Cuando la Subdelegación del Gobierno recibe denuncias procedentes de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad por infracciones a la Ley Orgánica sobre Protección de la Seguridad Ciudadana procede a 
incoar el correspondiente procedimiento sancionador, que se tramita con todas las garantías que ofrece 
el ordenamiento jurídico.

En atención al contenido de las denuncias, se procedió a calificar los hechos como una infracción 
administrativa leve a la Ley Orgánica sobre Protección de la Seguridad Ciudadana, y en concreto la 
infracción prevista en su artículo 26.h, que establece que constituye una infracción leve «desobedecer los 
mandatos de la autoridad o de sus agentes, dictados en directa aplicación de lo dispuesto en la presente 
Ley, cuando ello no constituya infracción penal». Por otro lado, de acuerdo con el artículo 28.1 de esta 
misma ley, a las infracciones leves les corresponde una sanción «de hasta 300,51 euros», habiéndose 
incoado los expedientes sancionadores, según los hechos descritos en la denuncia, con una propuesta de 
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sanción de 90 euros. Por tanto si bien los acuerdos de iniciación informan a los interesados de que el 
rango de la sanción de acuerdo con la Ley puede alcanzar los 300,51 euros, lo cierto es que la cantidad 
propuesta es, en todos los casos, de 90 euros, por tanto dentro de los límites estrictos marcados por la 
Ley, y en el rango inferior del abanico sancionador que la Ley prevé para este tipo de hechos.

En estos momentos los expedientes se encuentran en tramitación y en concreto en fase de instrucción. 
Recibidas las alegaciones de los interesados, durante el mes de enero de 2013 se ha procedido en cada 
uno de estos expedientes, por la instructora de los mismos, a la apertura de un periodo de prueba, en el 
que además de otras actuaciones, y admitiéndose la prueba solicitada por los interesados, se les ha 
otorgado plazo para que aporten declaración jurada o promesa de los testigos propuestos.

Por tanto, los expedientes se encuentran en tramitación, y a la vista de las actuaciones que se 
practiquen en los mismos, se podrán resolver en su momento, por lo que no procede en estos momentos 
pronunciarse sobre si procede el archivo o la imposición de sanción a los interesados.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014727

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

En respuesta a la pregunta de referencia, el Gobierno manifiesta que los Ministerios de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación (MAEC) y de Educación, Cultura y Deporte acordaron el pasado mes de julio 
la transferencia de los fondos documentales del Archivo General del MAEC a los Archivos correspondientes 
del Sistema de Archivos de la Administración General del Estado, principalmente, al Archivo Histórico 
Nacional y al Archivo General de la Administración.

Tal acuerdo de transferencia se adoptó para poner fin a la situación transitoria en que se encontraba 
el Archivo del MAEC, aún pendiente de resolución, y, lo que era más importante, para establecer las 
nuevas condiciones para el acceso a la documentación que atendieran las reiteradas demandas que se 
han habían hecho llegar por los investigadores a las autoridades competentes de dicho Ministerio en tal 
sentido.

En efecto, una vez concluida la transferencia mejorarán las condiciones de accesibilidad a los fondos 
documentales: horario más amplio de atención a los interesados, salas de consulta mejor acondicionadas, 
e instalaciones más adecuadas que, al ubicar en un único espacio series documentales completas, 
posibilitarán la minoración de los desplazamientos para su consulta. Mejoras, necesarias también a juicio 
del MAEC, que no podían afrontarse a corto y medio plazo con los exiguos recursos personales y 
económicos de que dispone dicho Ministerio en el actual contexto de restricción presupuestaria.

El ejercicio del derecho de acceso a la documentación transferida se ejercerá en las mismas 
condiciones que se ejerce respecto del conjunto de la documentación que se custodia en los archivos 
estatales dependientes del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y en los términos previstos en las 
normas que regulan el ejercicio del citado derecho.

De otra parte, el Proyecto de Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Buen Gobierno, 
aprobado por el Consejo de Ministros el pasado 27 de julio, incluye medidas de transparencia, como su 
propio nombre indica, y supone, de hecho, la primera propuesta normativa que llega a las Cortes Generales, 
en las diez Legislaturas constitucionales, sobre este asunto. No obstante, se recuerda que el texto se 
encuentra en tramitación parlamentaria en el Congreso de los Diputados, donde Su Señoría puede 
plantear la inclusión de las medidas que considere oportuno y conveniente.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/014751 a 184/014773, 184/014796, 184/014797 y 184/014801 a 184/014803

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Puente Redondo, Javier; Susinos Tarrero, María Jesús; Alonso Ruiz, José María y Madrazo Díaz, 
Ana María (GP).

Respuesta:

Mejorar y facilitar el acceso a la información pública es una de las líneas estratégicas del Ministerio del 
Interior para la presente legislatura. Por ello, periódicamente se están publicando en la página web del 
Ministerio los «Balances Trimestrales de Criminalidad»

(http://www.interior.gob.es/prensa-3/balances-e-informes-21/), así como los Anuarios Estadísticos del 
Ministerio del Interior (http://www.interior.gob.es/anuarios-estadisticos-12/).

En el siguiente cuadro se recogen los datos de criminalidad publicados relativos a los años 2011 
y 2012 y a la Comunidad Autónoma de Cantabria:

Tipología penal 2011 2012
1. Delitos y faltas (EU) 18.249 18.319
2. Homicidios dolosos y asesinatos consumados 2 1
3. Delincuencia violenta (EU) 676 731
  3.1. Robo con violencia e intimidación (EU) 323 419
4. Robos con fuerza 2.560 2.860
  4.1. Robos con fuerza en domicilios (EU) 543 1.004
5. Sustracción vehículos a motor (EU) 330 351
6. Tráfico de drogas (EU) 101 103
7. Daños 2.207 1.935
8. Hurtos 5.391 6.024

Madrid, 28 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014774 y 184/014775

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Puente Redondo, Javier; Madrazo Díaz, Ana María y Susinos Tarrero, María Jesús (GP).

Respuesta:

Mejorar y facilitar el acceso a la información pública es una de las líneas estratégicas del Ministerio del 
Interior para la presente legislatura. Por ello, periódicamente se están publicando en la página web del 
Ministerio los «Balances Trimestrales de Criminalidad» (http://www.interior.gob.es/prensa-3/balances-e-
informes-21/), así como los Anuarios Estadísticos del Ministerio del Interior (http://www.interior.gob.es/
anuarios-estadisticos-12/).

En el siguiente cuadro se recogen los datos de criminalidad publicados relativos a los años 2011 
y 2012 y a la Comunidad Autónoma de Cantabria:

Tipología penal 2011 2012

1. Delitos y faltas (EU) 18.249 18.319
2. Homicidios dolosos y asesinatos consumados (EU) 2 1
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Tipología penal 2011 2012
3. Delincuencia violenta (EU) 676 731
  3.1. Robo con violencia e intimidación (EU) 323 419
4. Robos con fuerza 2.560 2.860
  4.1.-Robos con fuerza en domicilios (EU) 543 1.004
5. Sustracción vehículos a motor (EU) 330 351
6. Tráfico de drogas (EU) 101 103
7. Daños 2.207 1.935
8. Hurtos 5.391 6.024

Madrid, 1 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014781 a 184/014786

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

A través de la página web www.dependencia.imserso.es/ se hacen públicos los datos estadísticos del 
Sistema de Información del SAAD. No obstante, la información que se facilita es a nivel de comunidad 
autónoma, ya que son las propias comunidades autónomas las competentes en cuanto a la gestión del 
Sistema de Dependencia y las que facilitan los datos.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014804

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Puente Redondo, Javier; Susinos Tarrero, María Jesús; Alonso Ruiz, José María y Madrazo Díaz, 
Ana María (GP).

Respuesta:

En la temporada 2012 han disfrutado del Programa de Termalismo Social un total de 2.268 ciudadanos 
de la provincia de Cantabria.

En cuanto al Programa de Turismo Social cabe señalar que el mismo se desarrolla por temporadas 
que afectan a dos años naturales por lo que la información que se facilita se ajusta a esa periodicidad.

En la temporada 2011-2012 han disfrutado 15.357 personas mayores de la provincia de Cantabria, de 
un viaje a los diferentes destinos del Programa, sin que se puedan facilitar datos de la actual temporada 
2012-2013 porque el Programa se encuentra actualmente en ejecución.

Madrid, 4 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014825

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Baldoví Roda, Joan (GMx).
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Respuesta:

El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad no es el responsable, ni tiene competencias 
en materia de organización, administración y gestión de los recursos humanos de los servicios de salud 
de las comunidades autónomas, ni tampoco en materia de contratación de los residentes en formación. 
En el caso aludido en la pregunta de Su Señoría, el contrato de trabajo se celebró entre el residente, en 
su condición de trabajador, y la entidad titular de la unidad docente, el Hospital de Denia, de la Unidad 
Docente Multiprofesional de Atención Familiar y Comunitaria de Alicante - Departamento Denia.

El Real Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del 
Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, introdujo una nueva 
disposición adicional décima en la Ley 16/2003 de Cohesión y Calidad del Sistema Nacional de Salud. En 
ella se crea el Registro Estatal de Profesionales Sanitarios, una herramienta imprescindible para garantizar 
la información a la población y a las instituciones de la situación de los profesionales desde los diferentes 
aspectos que configuran la práctica profesional. La información respecto de la certificación de que el 
profesional no esté sometido a sanción disciplinaria o inhabilitación profesional se constituiría como una 
garantía para la seguridad de los pacientes. El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad está 
trabajando en el desarrollo normativo y la puesta en marcha de este Registro.

Madrid, 28 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014845

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIP).

Respuesta:

En relación con la publicación de listados de evasores, el vigente artículo 95 de la Ley General 
Tributaria dispone el carácter reservado de los datos informes o antecedentes en poder de la Administración 
Tributaria, que no pueden cederse ni comunicarse a terceros más que en las concretas excepciones que 
el propio precepto establece.

En este momento se está analizando una modificación de la Ley General Tributaria, al objeto de 
posibilitar la publicación de listados de obligados tributarios que hayan incurrido en un incumplimiento 
relevante de sus obligaciones tributarias. Tal modificación quedará plasmada próximamente en un 
Proyecto de Ley que será remitido al Congreso tras su aprobación por el Consejo de Ministros.

Madrid, 27 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014887

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Pérez Fernández, Rosana (GMx).

Respuesta:

El Ministerio de Defensa ha suspendido las ayudas para la atención a la dependencia para el año 2013 
por la falta de disponibilidad presupuestaria.

Madrid, 1 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/014893

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Villanova Rueda, Joaquín (GP).

Respuesta:

Los programas que se desarrollarán en 2013 con cargo al Fondo de Bienes Decomisados por tráfico 
ilícito de drogas y otros delitos relacionados seguirán la línea dispuesta en la Estrategia Nacional sobre 
Drogas 2009-2016 y por su desarrollo y complemento a través del Plan de Acción 2013-2016, recientemente 
aprobado en la Conferencia Sectorial sobre Drogas celebrada el pasado 31 de enero de 2013.

El Plan de Acción cuenta con seis ejes, de los cuales el segundo está dedicado íntegramente a la 
reducción de la demanda, planteando siete objetivos generales: concienciación social, aumentar 
habilidades y capacidades, retrasar la edad de inicio, reducir el consumo, reducir daños asociados al 
consumo, asistencia de calidad e inserción sociolaboral.

La Delegación del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas seguirá dotando a comunidades 
autónomas, organizaciones no gubernamentales, corporaciones locales y centros de investigación de 
créditos procedentes del Fondo de Bienes Decomisados por tráfico ilícito de drogas y otros delitos 
relacionados, bien a través de transferencias o bien a través de convocatorias de ayudas, que faciliten el 
desarrollo de Programas de dichas entidades y administraciones en el campo de la reducción de la demanda.

Por su parte, el eje tercero, dedicado a la reducción de la oferta, comprende los siguientes objetivos: 
control de oferta de sustancias ilegales y blanqueo de capitales.

Una vez aprobados, por Acuerdo del Consejo de Ministros del 11 de enero, los criterios de distribución 
del Fondo aplicables en el presente año, es necesario que la Mesa de Coordinación de Adjudicaciones, 
conforme a lo previsto en la Ley 17/2003 que regula el Fondo, apruebe las asignaciones destinadas a los 
beneficiarios del mismo, a la vista de las propuestas realizadas y teniendo en cuenta la normativa de 
referencia (Ley y Acuerdo de Consejo de Ministros), así como el crédito disponible para el presente ejercicio.

Madrid, 28 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014894

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Fernández Álvarez, Alejandro (GP).

Respuesta:

La nueva Red de Investigación en Servicios de Salud orientados a enfermedades crónicas (REDISSEC) 
está compuesta por 14 grupos de investigación de 8 Comunidades Autónomas. Estos grupos tienen una 
historia previa de colaboraciones, desde el año 2003, con la primera red de servicios de salud que se creó 
(Red IRYSS). Aunque esta red finalizó en 2007, se estableció un alto grado de cooperación entre los 
grupos participantes.

Los grupos pertenecen a diversas entidades relacionadas con la investigación en servicios de salud y 
enfermedades crónicas, tales como agencias de evaluación de tecnologías, gobiernos autonómicos, 
centros de investigación de excelencia, agencias de calidad o directamente implicados en la atención de 
pacientes crónicos en el hospital y los niveles de atención primaria. Esta nueva red pretende impulsar y 
mejorar la estructura y estrategias previamente desarrolladas en los últimos 10 años, para promover una 
mayor integración de las actividades de investigación y de cooperación con el fin de garantizar que los 
productos de la investigación contribuyan a una atención más eficiente y equitativa a los pacientes crónicos.

— Misión:

La red tiene como misión desarrollar la excelencia en los campos de la investigación, el desarrollo y la 
innovación, proporcionando pruebas sólidas y oportunas, sobre las mejores políticas, prácticas y 
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organizaciones, con el fin de mejorar los resultados de la asistencia sanitaria prestada a los pacientes 
crónicos en España.

— Objetivos:

1. Caracterización de la cronicidad y el cuidado de las enfermedades crónicas mediante la descripción 
del fenómeno de la cronicidad: la carga de las enfermedades crónicas, necesidades satisfechas y no 
satisfechas, la utilización de servicios de salud, la equidad en el acceso a la atención y el impacto 
presupuestario de las enfermedades crónicas.

2. La evaluación de cómo los proveedores de salud u organizaciones de asistencia sanitaria 
proporcionan servicios a poblaciones y pacientes en función de sus necesidades, de forma oportuna, 
segura y eficiente.

3. Estudiar el impacto de las intervenciones en los pacientes crónicos y sus cuidadores, prestando 
especial atención a la eficacia y eficiencia de las mismas.

4. Evaluación del impacto de las estrategias de política de salud, con un enfoque específico en la 
evaluación de necesidades de la población, la equidad en el acceso y la eficiencia en la asignación de 
recursos.

5. Mejora de la innovación en la investigación de servicios sanitarios, a través del desarrollo de la 
investigación metodológica y utilización de herramientas destinadas a mejorar la metodología de los 
estudios y la atención médica en pacientes crónicos.

— Plan de trabajo:

La red abordará cinco áreas estratégicas de investigación o paquetes de trabajo:

1) La caracterización de cronicidad: enfermedad crónica y atención a enfermos crónicos. Ésta área 
se refiere a la descripción del fenómeno de la cronicidad en España. La carga de la enfermedad, los 
recursos dedicados a la atención a enfermos crónicos y los costes asociados. Caracterización de la 
atención crónica, necesidades satisfechas y no satisfechas, utilización de asistencia sanitaria, y en 
particular la equidad en el acceso y el impacto presupuestario de las enfermedades crónicas.

2) La atención sanitaria a pacientes crónicos. Se refiere a la forma (qué, cómo, dónde y cuándo) en 
que los proveedores de salud u organizaciones de asistencia sanitaria proporcionan servicios.

3) El impacto de las intervenciones en pacientes crónicos, cuidadores y proveedores. El ámbito de 
aplicación de esta área de investigación es analizar el efecto de las intervenciones, sobre los temas 
relevantes que intervienen en la toma de decisiones sobre la atención crónica.

4) El desarrollo y evaluación de las políticas de salud y estrategias. Aprovechando el entorno en el que 
la red se construye, se pueden comparar las políticas orientadas a la cronicidad a nivel nacional o regional.

5) La innovación metodológica, y de investigación en el estudio de la atención crónica. El desarrollo, 
la adaptación, validación y evaluación de los métodos y técnicas de otros campos de investigación tales 
como la epidemiología, las matemáticas, la economía, la psicología, la sociología y análisis de políticas, 
entre otros, será otra área importante de investigación.

En resumen, con la constitución de la red, se espera mejorar y ampliar los fundamentos científicos en 
los que los servicios sanitarios deben basar su planificación y organización, orientadas a responder 
adecuadamente a la cronicidad, y por lo tanto a mejorar la equidad en el acceso efectivo y en una atención 
segura, mejorar el uso apropiado de tecnologías, programas y servicios, garantizar la continuidad de la 
atención a través de profesionales y proveedores, el aumento de la eficacia y la seguridad, y garantizar la 
eficiencia desde una perspectiva técnica y social de la vista. El objetivo final es el de transferir los resultados 
de la investigación a la población.

Madrid, 1 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014907

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Cervera Taulet, Manuel (GP). cv
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Respuesta:

Las enfermedades reumáticas y músculo-esqueléticas (ERyMEs) se caracterizan por su alta 
prevalencia en la población general, su tendencia frecuente a la cronicidad y su potencial de ocasionar 
discapacidad. Tienen un gran impacto en la calidad de vida y la funcionalidad de las personas que las 
padecen y son una causa importante de consumo de recursos sanitarios y pérdida de productividad 
laboral. Con el envejecimiento progresivo de la población y los cambios en los estilos de vida se prevé que 
estas enfermedades irán en aumento en los próximos años.

Teniendo en consideración todo ello desde el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, y 
cumpliendo con la responsabilidad que tiene de mejora de la calidad en el sistema sanitario en su conjunto, 
se ha impulsado la elaboración de la Estrategia en Enfermedades Reumáticas y Músculo-esqueléticas 
(ERyMEs) del SNS, que fue aprobada el pasado 20 de diciembre en el Pleno del Consejo Interterritorial 
del SNS. Así se pone de manifiesto el lugar prioritario que la prevención y atención a las personas con 
ERyMEs ocupan en las líneas de actuación de este Ministerio.

El documento ha sido el resultado del trabajo conjunto y colaborativo de representantes de las 
comunidades autónomas, INGESA y otros departamentos ministeriales, así como representantes de 
sociedades científicas, de asociaciones de pacientes y personas expertas, con la coordinación del 
Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

El objetivo general que se fija en la Estrategia es prevenir la aparición de enfermedades reumáticas y 
músculo-esqueléticas, disminuir la morbilidad asociada para reducir el deterioro de la capacidad funcional y 
mejorar la calidad de vida de las personas con enfermedades reumáticas y músculo-esqueléticas, a través 
de la promoción de la salud, la prevención de la enfermedad y la atención integrada y multidisciplinar. 
Pretende ser una herramienta de referencia y consenso de ámbito nacional y desarrolla objetivos, 
recomendaciones e indicadores enmarcados en las siguientes líneas estratégicas: Equidad y salud en todas 
las políticas, promoción de la salud y prevención de la enfermedad, capacitación y autonomía, detección y 
acceso precoz y atención integrada, gestión de la información sanitaria y formación e investigación.

Desde el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad se están impulsando acciones de 
difusión de la Estrategia entre los agentes implicados; con el objeto de sensibilizar acerca de la necesidad 
de realizar cambios que favorezcan su implantación.

Madrid, 1 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014926

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Errekondo Saltsamendi, Xabier Mikel (GMx).

Respuesta:

El estudio «Cáncer mortality in towns in the vicinity of incinerators and installations for the recovery or 
disposal of hazardous waste» publicado en la revista Environmental International (enero 2013), ha sido 
elaborado por el Centro Nacional de Epidemiología/CNE del Instituto de Salud Carlos III/ISCIII y la 
interpretación de los resultados de este estudio, realizada por Su Señoría, es discutible.

Se trata de un estudio financiado con fondos públicos y de carácter competitivo y en el que se utilizan 
datos registrados de mortalidad por 33 cánceres, entre los años 1997 y 2006, para el conjunto de los 8.098 
municipios españoles.

Los datos de industrias contaminantes, pertenecientes a los sectores de «incineración y procesamiento 
(valorización o eliminación) de residuos peligrosos», han sido datos públicos proporcionados por las 
diferentes comunidades autónomas (CCAA), al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medioambiente y 
registrados en el E-PRTR (European Pollutant Release and Transfer Registry) siguiendo una directiva de 
la Unión Europea.

El estudio contiene varios análisis. Básicamente se compara la mortalidad por cada uno de los 
cánceres entre los municipios próximos a las instalaciones (<5km) y los más alejados (sin industrias en su 
proximidad), lo que se viene denominando «análisis cerca vs lejos».
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A su vez, el análisis se ha aplicado a ambos sexos, hombres y mujeres, y se ha replicado para las 
categorías de actividad de este sector: 1) incineradoras de residuos urbanos y residuos especiales; 2) 
reciclado de chatarra y desguace de vehículos; 3) tratamiento de aceites usados; 4) reciclado de envases 
metálicos y plásticos; 5) reciclado de disolventes; 6) regeneración de baños agotados; 7) tratamiento 
físico/químico de residuos; 8) tratamiento de residuos industriales; y 9) tratamiento de residuos no incluidos 
en los anteriores.

También se ha efectuado un análisis detallado para cada uno de los focos (129 focos estudiados) 
restringiendo el análisis a un círculo de 50 km de radio para cada foco.

La metodología de análisis empleada, recoge los recientes avances de modelización estadística para 
estudios exploratorios de este tipo y el informe contiene, los resultados detallados de la aplicación de los 
diferentes métodos. Por otro lado, se han tenido en cuenta los periodos de inducción en el caso del 
cáncer, no incluyendo en el estudio los focos de reciente implantación.

Los resultados muestran un exceso de mortalidad por cáncer en las poblaciones que residen cerca del 
conjunto de las instalaciones de un 6 %, siendo destacable el resultado referido a incineradoras (9 %), y 
procesamiento de chatarra y desguace de vehículos (4 %). También se han encontrado asociaciones entre 
la proximidad al conjunto de instalaciones con la mortalidad por diferentes localizaciones de cáncer 
(aparato respiratorio, tumores de aparato digestivo, genitourinario y leucemias). Encontrar asociaciones 
estadísticas de este tipo, en su magnitud y diversidad, es muy poco frecuente en estudios ecológicos y 
exploratorios como éste.

Los resultados son producto de un trabajo de investigación y su interpretación debe hacerse dentro del 
contexto en el cual ha sido realizado el estudio, ya que, como se dice en la discusión del artículo, podrían 
existir factores no controlados en el análisis epidemiológico que pudiesen influir en estos resultados. Es 
necesario aclarar que en ningún momento se habla de causalidad, ya que este concepto exige otro tipo de 
diseño epidemiológico. Pero, a pesar de todo, los resultados apoyan la hipótesis de un posible riesgo 
asociado a la exposición a las emisiones de las industrias del sector de procesamiento de residuos.

Sería de interés recomendar que se trate de comprobar la replicación de estos resultados en otros 
países y mejorar los estudios, incluyendo el análisis de datos de incidencia de cáncer y de otras patologías 
y la utilización de otros tipos de estudio, que nos permitan hacer un seguimiento de estos resultados.

Por tanto, y en relación con la pregunta de referencia, cabe señalar que la planta de incineración de 
Zabalgarbi no figura en el registro E-PRTR, por lo que no está incluida en el estudio que nos ocupa.

En cuanto a si se ha realizado algún estudio epidemiológico en otras plantas de incineración, cabe 
señalar que en España apenas existen estudios. Los estudios relacionados con el cáncer en la vecindad 
de incineradoras abordados en diferentes países no son concluyentes. En un importante estudio realizado 
en el Reino Unido, en la discusión de sus resultados se comenta que los posibles efectos observados no 
son atribuibles a las emisiones de las incineradoras. Existen estudios publicados sobre otros países en los 
que se informa de posibles excesos de riesgo para diferentes cánceres.

En todo caso, conviene destacar que las competencias del Estado en esta materia son las de dictar la 
normativa básica. Corresponde a las Comunidades Autónomas la concesión de las autorizaciones a las 
incineradoras, el establecimiento de los requisitos que dichas instalaciones deberán cumplir, respetando 
las previsiones de la normativa básica, y las potestades de inspección y control.

Madrid, 1 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014955

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Díez González, Rosa María (GUPyD).

Respuesta:

De conformidad con lo establecido en el artículo 1 de la Ley 50/1981, de 30 de diciembre, por la que 
se regula el Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal, es misión del Ministerio Fiscal promover la acción de 
la Justicia en defensa de la legalidad, de los derechos de los ciudadanos y del interés público tutelado por 
la Ley, de oficio o a petición de los interesados.
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El artículo 2 de la citada ley, establece que: «El Ministerio Fiscal es un órgano de relevancia constitucional 
con personalidad jurídica propia, integrado con autonomía funcional en el Poder Judicial y ejerce su misión 
por medio de órganos propios, conforme a los principios de unidad de actuación y dependencia jerárquica 
y con sujeción, en todo caso, a los de legalidad e imparcialidad, siendo los fiscales integrantes de este 
Ministerio, independientes y sometidos únicamente a la Constitución y al imperio de la Ley».

El Gobierno, desde el comienzo mismo de la Legislatura, ha manifestado, además de su confianza en 
el Ministerio Público, su más escrupuloso respeto hacia los principios de legalidad e imparcialidad que 
presiden la institución de la Fiscalía, y que están contenidos en el art. 124 de la Constitución y el artículo 7 
del Estatuto Orgánico de aquella, subrayando su firme compromiso de no incurrir en las interferencias y 
prácticas dirigistas que en el pasado ha podido ejercer el Poder Ejecutivo sobre ella.

Por otra parte, se señala que la concesión de las ayudas a la Fundación Ideas se ha realizado siempre 
conforme a lo dispuesto en la Orden de bases reguladoras de estas subvenciones. Igualmente fue de 
aplicación lo estipulado en la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, y en el Real 
Decreto 887/2006, de 21 de julio, por el que se aprueba el Reglamento de dicha ley. Las respectivas 
convocatorias establecen la obligatoriedad de justificar la realización de las actividades para las que se 
haya concedido la subvención.

Las subvenciones recibidas por la Fundación Ideas en la línea de acción y promoción cultural han sido 
justificadas en su totalidad ante el órgano directivo citado, que ha procedido a la revisión de la 
documentación.

En cuanto a las ayudas correspondientes a la línea de subvenciones a fundaciones y asociaciones 
con dependencia orgánica de partidos políticos con representación en las Cortes Generales, se han 
presentado y revisado las justificaciones de las convocatorias de 2009 y 2010.

La convocatoria de 2011 ha sido justificada por la entidad, aunque la documentación se encuentra 
pendiente de revisión.

En lo que se refiere a la justificación de la subvención concedida en 2012, se señala que el plazo de 
presentación de la documentación está aún abierto y finaliza el 31 de marzo de 2013.

En el procedimiento de revisión no ha habido hasta el momento ocasión de apertura de ningún 
procedimiento sancionador.

Este Gobierno está trabajando para mejorar la gestión y transparencia de las subvenciones de fondos 
públicos desde los distintos departamentos ministeriales.

Madrid, 27 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014973

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Zarrías Arévalo, Gaspar Carlos; Luena López, César y Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

En el Boletín Oficial del Estado de 27 de marzo de 2012 se publicó la Resolución de 22 de febrero 
de 2012, de la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, por la que se publican las 
subvenciones concedidas al amparo de lo dispuesto en la Orden SPI/1191/2011, de 6 de mayo. En dicha 
publicación se pueden consultar las entidades y programas subvencionados en la convocatoria de 
subvenciones con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas 
correspondiente al año 2011, así como el importe concedido.

Por lo que respecta a la convocatoria de 2012, se ha publicado la Orden SSI/1199/2012, de 4 de junio, 
por la que se establecen las bases reguladoras y se convoca la concesión de subvenciones para la 
realización de programas de cooperación y voluntariado sociales con cargo a la asignación tributaria del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (BOE 6 de junio de 2012). Se encuentra pendiente su 
resolución.

Madrid, 11 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/014974

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Luena López, César y Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

En el Boletín Oficial del Estado de 27 de marzo de 2012 se publicó la Resolución de 22 de febrero de 
2012, de la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, por la que se publican las subvenciones 
concedidas al amparo de lo dispuesto en la Orden SPI/1191/2011, de 6 de mayo. En dicha publicación se 
pueden consultar las entidades y programas subvencionados en la convocatoria de subvenciones con 
cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas correspondiente al 
año 2011, así como el importe concedido.

Por lo que respecta a la convocatoria de 2012, se ha publicado la Orden SSI/1199/2012, de 4 de junio, 
por la que se establecen las bases reguladoras y se convoca la concesión de subvenciones para la realización 
de programas de cooperación y voluntariado sociales con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre 
la Renta de las Personas Físicas (BOE 6 de junio de 2012). Se encuentra pendiente su resolución.

Madrid, 11 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014975

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Lavilla Martínez, Félix y Luena López, César (GS).

Respuesta:

En el Boletín Oficial del Estado de 27 de marzo de 2012 se publicó la Resolución de 22 de febrero 
de 2012, de la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, por la que se publican las 
subvenciones concedidas al amparo de lo dispuesto en la Orden SPI/1191/2011, de 6 de mayo. En dicha 
publicación se pueden consultar las entidades y programas subvencionados en la convocatoria de 
subvenciones con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas 
correspondiente al año 2011, así como el importe concedido.

Por lo que respecta a la convocatoria de 2012, se ha publicado la Orden SSI/1199/2012, de 4 de junio, 
por la que se establecen las bases reguladoras y se convoca la concesión de subvenciones para la 
realización de programas de cooperación y voluntariado sociales con cargo a la asignación tributaria del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (BOE 6 de junio de 2012). Se encuentra pendiente su 
resolución.

Madrid, 11 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014976

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Rodríguez Ramos, María Soraya; Bedera Bravo, Mario y Luena López, César (GS).

Respuesta:

En el Boletín Oficial del Estado de 27 de marzo de 2012 se publicó la Resolución de 22 de febrero de 
2012, de la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, por la que se publican las subvenciones 
concedidas al amparo de lo dispuesto en la Orden SPI/1191/2011, de 6 de mayo. En dicha publicación se 
pueden consultar las entidades y programas subvencionados en la convocatoria de subvenciones con 
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cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas correspondiente al 
año 2011, así como el importe concedido.

Por lo que respecta a la convocatoria de 2012, se ha publicado la Orden SSI/1199/2012, de 4 de junio, 
por la que se establecen las bases reguladoras y se convoca la concesión de subvenciones para la 
realización de programas de cooperación y voluntariado sociales con cargo a la asignación tributaria del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (BOE 6 de junio de 2012). Se encuentra pendiente su 
resolución.

Madrid, 12 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014977

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Gutiérrez del Castillo, María Concepción; Luena López, César; Sicilia Alférez, Felipe Jesús y 
Zarrías Arévalo, Gaspar Carlos (GS).

Respuesta:

En el Boletín Oficial del Estado de 27 de marzo de 2012 se publicó la Resolución de 22 de febrero 
de 2012, de la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, por la que se publican las 
subvenciones concedidas al amparo de lo dispuesto en la Orden SPI/1191/2011, de 6 de mayo. En dicha 
publicación se pueden consultar las entidades y programas subvencionados en la convocatoria de 
subvenciones con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas 
correspondiente al año 2011, así como el importe concedido.

Por lo que respecta a la convocatoria de 2012, se ha publicado la Orden SSI/1199/2012, de 4 de junio, 
por la que se establecen las bases reguladoras y se convoca la concesión de subvenciones para la realización 
de programas de cooperación y voluntariado sociales con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre 
la Renta de las Personas Físicas (BOE 6 de junio de 2012). Se encuentra pendiente su resolución.

Madrid, 12 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014978

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco; Montón Giménez, Carmen; Rodríguez-Piñero Fernández, 
Inmaculada; Císcar Casabán, Cipriá; Luena López, César y Ábalos Meco, José Luis (GS).

Respuesta:

En el Boletín Oficial del Estado de 27 de marzo de 2012 se publicó la Resolución de 22 de febrero 
de 2012, de la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, por la que se publican las 
subvenciones concedidas al amparo de lo dispuesto en la Orden SPI/1191/2011, de 6 de mayo. En dicha 
publicación se pueden consultar las entidades y programas subvencionados en la convocatoria de 
subvenciones con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas 
correspondiente al año 2011, así como el importe concedido.

Por lo que respecta a la convocatoria de 2012, se ha publicado la Orden SSI/1199/2012, de 4 de junio, 
por la que se establecen las bases reguladoras y se convoca la concesión de subvenciones para la 
realización de programas de cooperación y voluntariado sociales con cargo a la asignación tributaria del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (BOE 6 de junio de 2012). Se encuentra pendiente su 
resolución.

Madrid, 12 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/014979

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Saura García, Pedro; Luena López, César y González Veracruz, María (GS).

Respuesta:

En el Boletín Oficial del Estado de 27 de marzo de 2012 se publicó la Resolución de 22 de febrero 
de 2012, de la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, por la que se publican las 
subvenciones concedidas al amparo de lo dispuesto en la Orden SPI/1191/2011, de 6 de mayo. En dicha 
publicación se pueden consultar las entidades y programas subvencionados en la convocatoria de 
subvenciones con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas 
correspondiente al año 2011, así como el importe concedido.

Por lo que respecta a la convocatoria de 2012, se ha publicado la Orden SSI/1199/2012, de 4 de junio, 
por la que se establecen las bases reguladoras y se convoca la concesión de subvenciones para la realización 
de programas de cooperación y voluntariado sociales con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre 
la Renta de las Personas Físicas (BOE 6 de junio de 2012). Se encuentra pendiente su resolución.

Madrid, 12 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014980

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Luena López, César y Guillén Izquierdo, Vicente (GS).

Respuesta:

En el Boletín Oficial del Estado de 27 de marzo de 2012 se publicó la Resolución de 22 de febrero 
de 2012, de la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, por la que se publican las 
subvenciones concedidas al amparo de lo dispuesto en la Orden SPI/1191/2011, de 6 de mayo. En dicha 
publicación se pueden consultar las entidades y programas subvencionados en la convocatoria de 
subvenciones con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas 
correspondiente al año 2011, así como el importe concedido.

Por lo que respecta a la convocatoria de 2012, se ha publicado la Orden SSI/1199/2012, de 4 de junio, 
por la que se establecen las bases reguladoras y se convoca la concesión de subvenciones para la realización 
de programas de cooperación y voluntariado sociales con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre 
la Renta de las Personas Físicas (BOE 6 de junio de 2012). Se encuentra pendiente su resolución.

Madrid, 11 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/014981

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Luena López, César y Pradas Torres, Antonio Francisco (GS).

Respuesta:

En el Boletín Oficial del Estado de 27 de marzo de 2012 se publicó la Resolución de 22 de febrero 
de 2012, de la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, por la que se publican las 
subvenciones concedidas al amparo de lo dispuesto en la Orden SPI/1191/2011, de 6 de mayo. En dicha 
publicación se pueden consultar las entidades y programas subvencionados en la convocatoria de 
subvenciones con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas 
correspondiente al año 2011, así como el importe concedido.
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Por lo que respecta a la convocatoria de 2012, se ha publicado la Orden SSI/1199/2012, de 4 de junio, 
por la que se establecen las bases reguladoras y se convoca la concesión de subvenciones para la realización 
de programas de cooperación y voluntariado sociales con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre 
la Renta de las Personas Físicas (BOE 6 de junio de 2012). Se encuentra pendiente su resolución.

Madrid, 11 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/015069

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Rodríguez García, Isabel y Alonso Núñez, Alejandro (GS).

Respuesta:

El Gobierno no manifiesta opiniones sobre las actividades privadas que puedan realizar los empleados 
públicos de cualquier rango, categoría o nivel orgánico en horarios no laborables o periodos vacacionales.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/015070

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Rodríguez García, Isabel y Alonso Núñez, Alejandro (GS).

Respuesta:

El Gobierno no tiene responsabilidades concretas sobre fincas privadas.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/015071

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Alonso Núñez, Alejandro y Rodríguez García, Isabel (GS).

Respuesta:

El Gobierno no dispone de información sobre las actividades privadas que puedan realizar los 
empleados públicos de cualquier rango, categoría o nivel orgánico en horarios no laborables o periodos 
vacacionales.

Madrid, 6 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/015100

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Perez Dominguez, Soledad; Sánchez Amor, José Ignacio (GS).

Respuesta:

Se remite en anexo el Informe solicitado a la Corporación RTVE.
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ANEXO

— Grado de ejecución de la partida asignada en el PGE 2012 para la entidad Corporación de Radio 
y Televisión Española, S.A., para el proyecto «Infraestructuras», en la provincia de Badajoz.

De los 413.503 € destinados a la partida de «Infraestructuras» en Badajoz que la Corporación RTVE 
ha presupuestado para el ejercicio 2012, se han realizado inversiones por importe de 47.050 €, lo que 
supone una ejecución del 11,38 %.

Este porcentaje de ejecución se debe a que la constructora que tenía que haber realizado las obras, 
vía licitación pública, no cumplió con lo estipulado, y finalmente hubo que rescindirle el contrato. Ahora se 
ha hecho una nueva adjudicación y las obras comenzarán el 13 de febrero.

Madrid, 15 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/015210

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Álvarez Álvarez, Ángeles (GS).

Respuesta:

Se están llevando a cabo los trámites para la constitución de la comisión de seguimiento del convenio 
para el depósito y difusión de la Biblioteca de Mujeres en el Museo del Traje y en las próximas semanas 
se va a celebrar una reunión de dicha Comisión con el fin de identificar los avances realizados, el estado 
de situación y las orientaciones a futuro.

Madrid, 28 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/015601

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Caldera Sánchez-Capitán, Jesús (GS).

Respuesta:

El proyecto de Inversión «Inversiones de apoyo y mantenimiento» en el Aeropuerto de Salamanca, de 
acuerdo a los Presupuestos Generales del Estado para 2012, tiene un presupuesto aprobado en la 
anualidad del 2012 de 40.000 euros. Durante el año 2012 se han ejecutado 54.022 euros, de acuerdo al 
cierre provisional y por criterio de pago, siendo su grado de ejecución del 135 %.

Madrid, 19 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/015701 y 184/015703

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Zaragoza Alonso, José (GS).

Respuesta:

Los gastos derivados de actos o actividades a los que de manera genérica parece referirse la pregunta, 
como cursos, conferencias, encuentros, visitas, etc. Y los viajes que puedan ser necesarios para 
organizarlos o participar en ellos, se imputan a diferentes conceptos y subconceptos presupuestarios 
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definidos en la Resolución de 19 de enero de 2009, de la Dirección General de Presupuestos, por la que 
se establecen los códigos que definen la clasificación económica de ingresos y gastos.

Concretamente, al concepto presupuestario 22601, al que se hace mención en la pregunta, se imputan 
gastos de diversas características ligados a atenciones protocolarias y representativas. Estos gastos, 
ejecutados de acuerdo con los principios de la cortesía y de la sobriedad en la administración, acompañan 
y refuerzan las relaciones de los altos cargos del Departamento con otras autoridades o personas 
representativas del ámbito de actuación de su competencia, redundando en beneficio y utilidad del servicio 
público. Por tanto, en la mayor parte de los casos no constituyen por sí mismos una actividad separada 
de otras, programadas o no, resultando imposibles de detallar a lo largo de un año natural, multiplicados 
por todos y cada uno de los altos cargos afectados.

Los datos del Ministerio de la Presidencia correspondientes a este concepto quedan reflejados en el 
siguiente cuadro:

22601 Atenciones protocolarias y representativas

Programa 912O
Relaciones con las Cortes, Secretariado del 

Gobierno y Apoyo Alta Dirección

Programa 921Q
Cobertura Informativa

Presupuesto definitivo 
2012

Obligaciones 
reconocidas 2012

Presupuesto definitivo 
2012

Obligaciones 
reconocidas 2012

135.240,00 €  72.743,05 € 110.950,00 € 96.598,39 €

Presupuesto 2011 Gasto 2011 Presupuesto 2011 Gasto 2011

150.270,00 € 114.993,00 € 123.280,00 € 96.776,00 €

Es significativa la evolución del gasto en los ejercicios 2011 y 2012.

— En el Programa 912O el gasto ha disminuido de 114.993,00 € en 2011 a 72.743,05 € en 2012, 
situándose en este último año en un grado de ejecución del 53,78 %, respecto del presupuesto definitivo 
para dicho ejercicio.

— El Programa 921Q, al que se imputan, entre otros, los fondos librados a las Consejerías de 
Información en el exterior, permanece estable para poder dar continuidad a una actividad que representa 
la imagen de España en otros países.

De otra parte, y por lo que se refiere al Ministerio de Agricultura, Medio Ambiente y Alimentación se 
indican a continuación los gastos referidos a la ejecución presupuestaria del concepto 226.01 durante 2012, 
en euros:

PRESUPUESTO 
INICIAL

OBLIGACIONES 
RECONOCIDAS % EJECUCIÓN

105.490 68.429 64,48

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/015735

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Garzón Espinosa, Alberto (GIP).

Respuesta:

En relación con la publicación de listados de evasores fiscales, el vigente artículo 95 de la Ley General 
Tributaria dispone el carácter reservado de los datos informes o antecedentes en poder de la Administración 
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Tributaria que no pueden cederse ni comunicarse a terceros más que en las concretas excepciones que 
el propio precepto establece.

En este momento se está analizando una modificación de la Ley General Tributaria con objeto de 
posibilitar la publicación de listados de obligados tributarios que hayan incurrido en un incumplimiento 
relevante de sus obligaciones tributarias. Tal modificación quedará plasmada próximamente en un 
Proyecto de Ley que será remitido al Congreso tras su aprobación por el Consejo de Ministros.

Madrid, 27 de febrero de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/018156

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Ortiz Castellví, Laia (GIP).

Respuesta:

Se informa a Su Señoría que en relación con las declaraciones a las que alude, se ha iniciado el 28 
de febrero una información previa al objeto de, en su caso, depurar cualquier tipo de responsabilidad 
disciplinaria o administrativa, de acuerdo con el artículo 69.2 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de 
Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común y el 
artículo 44.2 de la Ley Orgánica 8/1998, de 2 de diciembre, de Régimen disciplinario de las Fuerzas 
Armadas.

Madrid, 5 de marzo de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 
Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA RTVE

Preguntas
La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas 

de los Sres. Diputados para las que se solicita respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publicación, de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo de 2013.—P.D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Sánchez de Alcázar Ocaña, don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don José Juan 
Sánchez Barrera, Diputados por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué deuda existía en la corporación pública RTVE, fecha de enero de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Miguel Sánchez de Alcázar Ocaña, 
Gabino Puche Rodríguez-Acosta y José Juan Sánchez Barrera, Diputados.

179/000108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Sánchez de Alcázar Ocaña, don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don José Juan 
Sánchez Barrera, Diputados por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué descenso se ha producido en los ingresos de RTVE como consecuencia de la eliminación de la 
publicidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Miguel Sánchez de Alcázar Ocaña, 
Gabino Puche Rodríguez-Acosta y José Juan Sánchez Barrera, Diputados.

179/000109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Sánchez de Alcázar Ocaña, don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don José Juan 
Sánchez Barrera, Diputados por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes existen o ya se están aplicando respecto a los centros territoriales de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo de 2013.—Miguel Sánchez de Alcázar Ocaña, 
Gabino Puche Rodríguez-Acosta y José Juan Sánchez Barrera, Diputados.

179/000110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Cuál era el número de trabajadores de la Corporación de RTVE en la provincia de Tarragona con 
fecha 31 de diciembre de 2012? ¿Y cual era su categoría profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

179/000111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Cuál era el número de trabajadores de la Corporación de RTVE en la provincia de Tarragona con 
fecha 31 de diciembre de 2011? ¿Y cual era su categoría profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

179/000112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Cuál era el número de trabajadores de la Corporación de RTVE en la provincia de Tarragona con 
fecha 31 de diciembre de 2010? ¿Y cual era su categoría profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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